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La oveja perdida

Gracias, Jesús, mi Señor, porque solo tú me BUSCASTE 
Y SOLO TÚ ME ENCONTRASTE cuando estaba en mi 
noche oscura, al BORDE DEL PRECIPICIO, y enredado 
entre los espinos era COMO UNA OVEJA PERDIDA, pero 
tú me encontraste y, cogiéndome entre tus brazos con ternura, 
me diste consolación y AMOR, y pasé a ser para ti UNA DE 
TUS OVEJAS PREFERIDAS, pues tú fuiste quien me sacaste 
de aquel abismo y me RECOGISTE curando así todas mis 
heridas. ¿Cómo pues, mi querido y amado Jesús, te voy a dejar 
de BUSCAR Y AMAR para poder estar junto a ti, si solo tú 
fuiste quien me RESCATÓ Y SALVÓ MI VIDA? Sé que esto 
para el mundo puede parecer una locura, pero si yo, por sentir-
me curado y SANO, ESTOY FELIZ EN «MI LOCURA», y 
porque tú, Jesús, a los muertos les das la RESURRECCIÓN Y 
LA VIDA, la prefiero antes de estar y ser INSANO y sin Amor, 
aunque a ello el mundo le llame CORDURA, pero eso lo dicen 
los que no te conocen ni han aceptado TU AMOR TODAVÍA, 
así como yo antes de conocerte lo hacía, pero te he conocido, y 
al verte he visto al Padre en ti, y ahora lo he comprendido, QUE 



EL PADRE Y TÚ SOIS EL DIOS AMOR, al que antes yo 
no conocía, y al fin te he conocido, porque estaba sin ti en MI 
VIDA, y te doy, Jesús, las gracias, por hacer de mí TU OVEJA 
PERDIDA.
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Por fin encontré 
el camino

Hay una frase que dice: «NO ES MEJOR GUÍA EL QUE TE 
ENSEÑA EL CAMINO, SINO EL QUE TE COGE DE LA 
MANO Y TE LO MUESTRA LLEVÁNDOTE CON ÉL». Yo 
era una persona que ODIABA, y tenía mucha rebeldía en este 
mundo, e incluso a mi propio Padre; me encontraba aún dentro 
de vivir y saborear lo que me ofrecía este mundo, con un gran 
VACÍO INTERIOR, Y POR MÁS QUE YO BUSCABA, 
BUSCABA Y PROBABA, EL LLENO NO LO ENCONTRA-
BA. Sé lo que es la depresión, y vivir sin AMOR, sé lo que es el 
vacío y sé lo que es no creer en Dios y sé lo que es estar en soledad, 
aunque nos aferramos desde la vida de NOVIOS a una mujer 
o una mujer a un hombre, pasando después a ser MARIDO Y 
MUJER, lo que llamamos el matrimonio, pero tampoco eso te 
llena NI TE DA LA PLENA FELICIDAD, porque vivimos 
en un momentáneo y falso enamoramiento, el cual está relacio-
nado con LOS CUERPOS Y DESEOS DE LA CARNE, pero 
que, una vez saturados, ya nada queda como para que te pueda 
llenar EL VACÍO DEL CORAZÓN, convirtiéndote así en un 
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verdadero RESENTIDO de la vida, incluso no aceptándote ni 
a ti mismo. Y hasta aquí creo que son muchos los que ME EN-
TENDÉIS Y COMPRENDÉIS, por haber caminado también 
ese camino. Pero una vez llegado al FINAL y límite de mi DES-
ESPERACIÓN, aunque no creía en Dios, ni mucho menos en 
una IGLESIA O RELIGIÓN, estando solo en casa, y al coger 
una BIBLIA, buscando en sus páginas del Antiguo Testamento 
que un hombre fue transportado en un carro de fuego al Cielo, 
YO ME DIJE: «AHÍ ESTÁN LOS OVNIS», y eso me intrigó 
para buscar, para llenar el vacío de mi corazón, así que nadie a la 
BIBLIA ME LLEVÓ NI MUCHO MENOS ME HABLÓ DE 
DIOS. Pero después de unos DOS meses leyéndola, llegó el día en 
que la abrí y SAN JUAN TRES ME SALIÓ y, cuando terminé 
de leer aquello, que decía que tenía que NACER DE NUEVO 
Y SER COMO UN NIÑO PARA PODER ENTRAR AL 
REINO DE LOS CIELOS, yo lo entendí como para poder entrar 
y contactar con extraterrestres, y eso me intrigó, y me enganchó a 
seguir leyendo. La verdad, que nada de aquello yo entendí, pero 
sí que me intrigó, NACER DE NUEVO PARA ENTRAR AL 
REINO DE LOS CIELOS, lo que yo creía y pensaba que era con-
tactar con los OVNIS, con los extraterrestres, así que me agarré 
a seguir leyendo ese NUEVO TESTAMENTO, EN EL CUAL 
NO CREÍA YO, pero, cuando leí donde dice: «VENID A MÍ 
TODOS LOS QUE ESTÉIS TRABAJADOS Y CARGADOS 
Y YO OS HARÉ DESCANSAR» (Mateo 11,28-30), apreté la 
Biblia contra mi pecho, metiendo los dedos en esa página, y más 
o menos le dije estas palabras: «JESÚS, YO NO TE CONOZCO 
NI SÉ SI ERES O NO DIOS, O UN EXTRATERRESTRE, 
PERO LO QUE SÍ SÉ ES QUIÉN SOY YO Y SOY UNA PIL-
TRAFA HUMANA, VACÍO Y SIN AMOR. TU HISTORIA 
LA CONOZCO DE PEQUEÑO, Y LOS SALESIANOS ME 
HABLABAN DE TI, Y SI DE VERDAD DISTE TU VIDA 
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PARA SALVARME, ¿NO DICES QUE VAYAMOS A TI? 
PUES AQUÍ ME TIENES. AYÚDAME, SEÑOR». Y en ese 
preciso momento fui lleno de SU AMOR, Y UN GRAN AMOR 
ENTRÓ EN MÍ, y era su Espíritu Santo quien le estaba dando 
el testimonio a mi Espíritu de que YO ERA HIJO DE DIOS, 
y sentí en mí el ABRAZO DE DIOS, EL ABRAZO DE UN 
PADRE, así que aquello no fue algo MENTAL, sino de Espíritu a 
Espíritu. FUE COMO UN ENCUENTRO Y RELACIÓN DE 
PADRE A HIJO, y lo recibí y viví en MI INTERIOR (Romanos 
8,14-16). Y comprendí al VIVIRLO que había NACIDO DE 
NUEVO y había entrado a ese lugar llamado Reino de los Cielos, 
lo que un momento antes yo no entendí (Juan 3,3-6). Así que 
este es el NUEVO CAMINO, EL CUAL HE DESCUBIERTO, 
y al que te he llevado yo, y habrás visto que no te he hablado ni 
tampoco llevado a ninguna IGLESIA NI RELIGIÓN, porque 
Dios no es unas normas de conductas rituales ni ceremonias, 
sino que DIOS ES AMOR, y es vivirlo y conocerlo en tu in-
terior, pero llámalo y acéptalo porque Jesús siempre está a la 
PUERTA de nuestro corazón, solo tienes que con una aptitud 
sincera ABRÍRSELO DE PAR EN PAR, y verás cómo Cristo 
a tu vida entrará (Apocalipsis 3,20). ÉL ES EL «CAMINO, LA 
VERDAD Y LA VIDA, pero nadie va al padre sino solo por él» 
(Juan 14:6), y habrás entrado por la única PUERTA ESTRE-
CHA, la cual pocos son los que por ella entran para que sea tu 
Señor y ocupe y llene tu corazón (Mateo 7,13-14). Y a esta clase 
de IGLESIA, la cual la puerta encontró, que, aunque sea de poca 
fuerza, PERO QUE GUARDA SU PALABRA Y NO NIEGA 
SU NOMBRE, A ESTA SERÁ LA QUE LA GUARDE DIOS 
(Apocalipsis 3,8-10). Y él te dará el PODER de su Espíritu para 
que puedas ser SU TESTIGO, DE LO QUE CONTIGO Y ÉL 
PASÓ (Hechos 1,8). Y será su Espíritu Santo quien nos lleve a 
toda la verdad, y solo él nos ENSEÑARÁ, y no los hombres 
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(1Juan 2,27). ¿Cómo te explicas tú que del Pepe de la noche, de 
las fiestas de las juergas, del vicio y de no creer en Dios, del hombre 
de negocios, por tener el mío propio, UNA IMPRENTA, la cual 
REGALÉ AL TENER MI CONVERSIÓN, hoy esté aquí ha-
blándote de Cristo, haya escrito este libro y, sin haber estado en 
ningún seminario, TE ESTÉ HABLANDO DE JESUCRISTO 
COMO MI DIOS, SEÑOR Y SALVADOR?
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El cristo que 
me enamoró

Me gusta, siempre que os comparto o digo algo, respetar lo 
más maravilloso que UNA PERSONA pueda tener, y eso es 
SU LIBERTAD, porque si Dios nos deja libres, ¿quién soy yo 
para tratar de quitártela O IMPONERTE LA MÍA? Así que lo 
que trataré de hacer será EXPONER, PERO NO IMPONER, 
y como observaréis expongo todo con escrito está, Y ESTA ES 
MI LIBERTAD, y os llevo siempre a la Palabra, os llevo a JESU-
CRISTO, pero al Cristo que el Espíritu Santo me REVELÓ. 
¿HABÉIS VISTO QUE OS LLEVE A ALGUNA IGLESIA, 
ALGÚN CULTO, CEREMONIA O ALGUNA RELIGIÓN? 
Pero ahora quiero compartiros algo para que podáis entender 
y reflexionar sobre las palabras que os diga. ¿QUÉ SUCEDE A 
UN HOMBRE CUANDO SE VA DE CASA Y POR QUÉ 
BUSCA EL CARIÑO Y EL AMOR EN LOS BRAZOS DE 
OTRA MUJER? Y ¿por qué siempre estamos los seres humanos 
buscando y añorando lo que no tenemos? Y, en esa tremenda 
búsqueda, ¿qué es lo que BUSCAMOS? Creo que me compren-
deréis y entenderéis si digo que BUSCAMOS LO QUE «NO 
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TENEMOS», LA FELICIDAD Y EL «AMOR», LA PAZ 
DE NUESTRA ALMA Y CORAZÓN. Pero hay una realidad 
en que el ser humano está compuesto de MATERIA —cuerpo 
físico— y del ESPÍRITU, unido en nuestro interior, y ese Espí-
ritu solo lo puede llenar el Espíritu de Dios (1Corintios 6,17-20). 
Porque es una parcela dentro del ser humano que jamás lo mate-
rial la podrá llenar. Así que andamos y BUSCAMOS EL GRAN 
AMOR, pero ¿os habéis puesto a pensar qué NOS DA CRISTO 
CUANDO ENTRE SUS BRAZOS NOS LLENA CON SU 
AMOR, transformando vidas enteras y dándonos el lleno que 
buscaba nuestro corazón, para tener ese ENGANCHE tan 
fuerte como para ENAMORARNOS Y ENLOQUECER POR 
SU AMOR? Solo el que lo ha vivido, después de que uno haya 
experimentado todo lo que EL MUNDO LE OFRECIÓ, sin 
hallar esa felicidad y AMOR, y por tener ese encuentro DIVINO 
CON SU CREADOR, es el que lo entenderá y comprenderá, 
aunque para el mundo sea un LOCO Y UN SOÑADOR, y ahí se 
cumple lo dicho en la Palabra de Dios: «LOS QUE SE PIERDEN 
PARA DIOS ES LOCURA PARA LOS HOMBRES» (1Co-
rintios 1,18-21). Y todo eso sucede porque la BÚSQUEDA YA 
TERMINÓ, y solo el Amor de Cristo ha sido capaz de trans-
formar una vida y de provocar ese cambio INTERIOR EN LO 
MÁS PROFUNDO DE NUESTRA ALMA, A LA CUAL LE 
DA SU DESCANSO, SU PAZ Y SU AMOR, haciéndonos ser 
unas nuevas criaturas (2Corintios 5,17), las cuales AMAMOS 
A NUESTRO DIOS, PERO AHORA TENEMOS DE SU 
AMOR, Y AHORA SABEMOS QUE PODEMOS DAR DE 
LO QUE ANTES NO HABÍA. ES POR LO QUE AMAMOS 
A NUESTRO PRÓJIMO COMO A NOSOTROS MISMOS, 
pues deseamos y queremos que tengan en Cristo lo mismo que 
tenemos nosotros y hemos encontrado en Él: la Paz, la Felici-
dad, el AMOR, para que ellos tengan y reciban lo mismo que 
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tengo yo, porque sabemos y hemos conocido que es UN VACÍO 
Y UNA SOLEDAD Y NO TENER NI SABER QUÉ ES EL 
AMOR, hemos conocido y sabemos qué es estar ATRAPADO y 
encadenado, pero ahora sabemos y hemos conocido QUÉ ES LA 
LIBERTAD y ahora sabemos lo que el mundo nos enseña, pero 
el mundo no sabe ni conoce QUÉ NOS ESTÁ ENSEÑANDO 
DIOS, porque nuestra vasija CRISTO LA LLENÓ y queremos 
compartir lo que ahora tenemos, AL CRISTO DE LA VIDA, AL 
CRISTO DE LA PAZ Y AL CRISTO DEL AMOR y, cuando 
vea a un hermano, me gozaré en Cristo con él, porque los DOS 
SEREMOS UNO EN SU AMOR, siendo así y que el mundo 
nos vea que «SOMOS LOS ENAMORADOS DE DIOS» y del 
mismo Cristo que nos Salvó (Juan 13,34-35.17,21; 1Juan 4,19-
2.21). Por lo tanto, deseo y quiero Amar, CON EL AMOR EN 
CRISTO, a mis hermanos y siendo UNO con ellos, pero no a los 
que enamoró una IGLESIA, UN LÍDER, UN PASTOR O UN 
BONITO CULTO O CEREMONIA O UNA RELIGIÓN, 
porque es que ahí no encuentro ni veo AMOR, y no dejéis de 
meditar y reflexionar sobre que DIOS ES AMOR.
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Sé que muchos 
me aborrecerán

Por ser solo de Cristo, me denomino CRISTIANO, y por ser 
ahora de OTRO MUNDO, DEL MUNDO ESPIRITUAL Y 
REINO DE LOS CIELOS DE DIOS, he comprendido y se me 
ha «REVELADO» que todo este mundo está manejado y con-
trolado por otro dios, por el padre de la mentira y, por lo TANTO, 
ES UN MUNDO FÍSICO MATERIAL FALSO Y MOMEN-
TÁNEO. Y ¿Cuánto durará? Pero es el enemigo de Dios y, con 
sus CRISTOS, con los cuales ha creado TODA CLASE DE RE-
LIGIONES, DIOSES Y DE FALSOS CRISTOS para el engaño 
de toda la humanidad (2Corintios 4,4). Pero todos aquellos que 
hayamos tenido el encuentro PERSONAL, ÍNTIMO y maravi-
lloso con Jesucristo como ÚNICO SEÑOR Y SALVADOR DE 
NUESTRAS VIDAS, y lo proclamamos a este mundo, el cual 
Jesucristo mismo dijo de muertos: «SEREMOS ABORRECI-
DOS Y TOMADOS POR LOCOS», pues los seres humanos, 
los cuales se denominan normales, y que no sean OVEJAS DE 
DIOS, NO PUEDEN PERCIBIR LAS COSAS CELESTIA-
LES QUE SON DEL ESPÍRITU DE DIOS Y PARA ELLOS 
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SON «LOCURA» (1Corintios 2,12-14; Juan 15,18-19). Ahora 
en Cristo hemos «RENACIDO» y somos de otra SEMILLA 
INCORRUPTIBLE (1Pedro 1,23). Hay que dejar de ser un 
«ADULTO MUNDANO» y hacerse como un NIÑO, PARA 
PODER ENTRAR Y VER EL REINO DE LOS CIELOS y, 
para eso, tiene uno que NACER DE NUEVO —espiritualmen-
te, claro— (Mateo 18,3; Juan 3,3). Porque el REINO DE LOS 
CIELOS ES SEMEJANTE A UNA RED, QUE ENTRADA 
EN EL MAR, RECOGE DE «TODA CLASE DE PECES» 
y, cuando la tiene LLENA, la sacan a la orilla Y, SENTADOS, 
RECOGEN LO BUENO, Y LO MALO ECHAN FUERA 
(Mateo 13,47). AL PERTENECER YA Y SER DE CRISTO 
Y SU REINO, Y AL NO SER YA DE ESTE MUNDO, pues 
habiendo sido unos muertos NECIOS Y TORPES SERES 
HUMANOS, prepotentes y soberbios de toda nuestra propia sa-
biduría mundana, la cual es una «NECEDAD A LOS OJOS DE 
DIOS», pero Jesús nos «AMÓ Y NOS RESCATÓ», sacándonos 
de este FANGO del mundo, y ahora somos de aquel QUE NOS 
SALVÓ Y NOS HIZO SER UNAS NUEVAS CRIATURAS, 
NACIDAS SOLO EN ÉL, y no somos un «TROFEO» para 
ninguna iglesia ni religión, sino instrumentos útiles Y ESCOGI-
DOS para llevar su mensaje «DE AMOR» a todas las Naciones 
y nos dio el PODER de su espíritu para ser sus testigos, TESTI-
GOS DE JESUCRISTO (1Corintios 1,27-28; Hechos 1,8).
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La nueva 
vestidura de Dios

Cuando venimos a este mundo, todos nacemos y venimos com-
pletamente DESNUDOS, pero nuestros padres nos propor-
cionan una VESTIDURA, la cual se irá RENOVANDO con 
arreglo a nuestro crecimiento. Así también el ser humano, cuando 
NACE EN CRISTO, y es hecho una NUEVA CRIATURA 
ESPIRITUAL nacida en Dios, nuestro Padre Celestial nos pro-
porciona ese NUEVO «VESTIDO» ESPIRITUAL, EL CUAL 
NOS DA DIOS, DE VESTIDURAS BLANCAS, porque si 
decimos que estamos VIVOS, pero no hemos conocido y reci-
bido a Cristo como nuestro Señor y Salvador, seguimos estando 
muertos, porque solo en Jesús está y es LA RESURRECCIÓN 
Y LA VIDA (Apocalipsis 3,5). Habiéndonos despojado del Viejo 
hombre, «REVESTÍOS» DE NUEVO, EL CUAL, CON-
FORME A LA IMAGEN DEL QUE LO CREÓ, SE VA «RE-
NOVANDO», y renovarse significa que debido al Crecimiento 
Espiritual nos va RENOVANDO EL VESTIDO BLANCO, 
para que cada vez obtengamos la IMAGEN de quien nos creó, 
porque la talla del vestido va cambiando (Colosenses 3,10). Por 
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lo que Pablo nos aconseja y nos dice: «VESTÍOS, PUES COMO 
ESCOGIDOS DE DIOS, Santos y Amados de entrañable mi-
sericordia, de Benignidad, de humildad, de mansedumbre, de 
paciencia, soportándoos unos a otros y perdonándoos… y, sobre 
todas estas cosas, VESTÍOS DE AMOR, que es el vínculo per-
fecto, POR DECIRLO, EL VESTIDO DE GALA» (Colosenses 
3,12-14). La Palabra de Cristo, de MORE —que esté— en abun-
dancia en vosotros, enseñándoos y exhortándoos, unos a otros en 
toda SABIDURÍA (Colosenses 3,16). Así que sea Dios quien me 
enseñe su «Palabra» por medio de su Espíritu Santo, POR LA 
UNCIÓN DE ÉL y no por la de los hombres (1Juan 2,27). Me 
GOZO en el camino de tus testimonios más que toda riqueza, y 
en tus MANDAMIENTOS MEDITARÉ —en tu Palabra— Y 
CONSIDERARÉ TUS CAMINOS, pues me Regocijaré y me 
GOZARÉ en tus estatutos y no me olvidaré de tus PALABRAS 
(Salmos 119,11-16), pues tus testimonios son mis delicias, y MIS 
CONSEJEROS… «VIVIFÍCAME» SEGÚN TU PALABRA 
(Salmo 119,24-25). Guíame por la senda de tu Palabra, porque 
es LÁMPARA PARA MI CAMINAR (Salmo 119,35-105). Así 
es como estaré VESTIDO de toda la Palabra de Dios, para estar 
fuerte cuando vengan las lluvias, los vientos, las tormentas y las 
tempestades, y no serré DERRIBADO, porque edifiqué sobre 
la ROCA, y la Roca es Cristo (Mateo 7,24-25; 1Corintios 10,4). 
Pero Satanás tratará de engañarme con otros VESTIDOS, LOS 
CUALES NI SON LA TALLA DE DIOS NI SON BLANCOS, 
haciéndonos creer que estamos vestidos cuando no fue con el 
NUEVO VESTIDO BLANCO, QUE SOLO NOS DA JESÚS.
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Una cosa es la 
salvación y otra son 
galardones, coronas 

y recompensas

Voy a exponer en un breve estudio con la palabra de Dios de 
que la «SALVACIÓN» NO TIENE NADA QUE VER CON 
LAS RECOMPENSAS. ¿Y CÓMO SE CONSIGUE Y SE 
OBTIENE LA SALVACIÓN? La salvación es y solo se con-
sigue por GRACIA, POR MEDIO DE LA FE, Y NO POR 
NINGUNA OBRA, NI SIQUIERA POR UN BAUTISMO 
CUANDO UNO NACE (Efesios 2,8-9). Los Apóstoles predi-
caban el Evangelio de la Salvación y lo hacían de esta forma; ellos 
jamás predicaron que la Salvación se consiguiera por méritos 
propios o por medio de algún ritual o alguna ceremonia ni 
OBRA que uno pueda realizar para salvarse o que hagan por 
ti. Ellos lo que predicaban y decían es que no había JUSTO NI 
«UNO» (Romanos 3,10-12.10,8-10). Por estar todos los seres 
humanos ante Dios, y ser IMPERFECTOS Y SIN SANTI-
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DAD, porque todos estamos en pecado. Sin embargo, es Jesús 
quien se despoja de su imagen de Dios para humillarse y venir a 
nosotros como humano, para hacer ÉL mismo por nosotros lo 
que NOS ERA IMPOSIBLE, el liberarnos del pecado, ya que 
nosotros no podíamos hacerlo por nuestros propios méritos, 
el SALVARNOS (Filipenses 2,6-10). La muerte de Jesús en 
la Cruz y el derramamiento de su sangre fue UN ACTO DE 
«EXPIACIÓN» Y DE CARGAR ÉL CON NUESTROS 
PECADOS. La palabra expiación significa ‘hacer un acto, un sa-
crificio, por las faltas o delitos de otras personas, CARGANDO 
Y RECONCILIANDO con ese acto por medio de DICHA 
EXPIACIÓN Y DERRAMAMIENTO DE SANGRE con 
todos los fallos y todos los delitos’, y eso mismo es lo que hizo 
JESUCRISTO POR NOSOTROS, y fuimos reconciliados en 
él, siendo así nuestro FIADOR ante el Padre, pero, claro, hay 
que aceptarlo (Colosenses 1,20; Hebreos 7,22). Ese acto que 
hizo el mismo hijo de Dios, Jesucristo, fue realizado para LA-
VARNOS, SANTIFICARNOS Y JUSTIFICARNOS ante el 
Padre, pues ya Jesús fue quien nos limpió para darnos esa VIDA 
ETERNA, ESA SALVACIÓN (1Corintios 6,9-11), porque 
sin la SANTIDAD nadie podrá ver a Dios (Hebreos 12,14). 
Es solo a través de Jesucristo que los humanos tenemos entrada 
directa para llegar al cielo y para llegar a la misma presencia de 
Dios Padre. «NADIE VA AL PADRE, SINO POR MÍ», nos 
dice el mismo Jesús, y es Jesús quien nos deja ABIERTA LA 
ENTRADA AL LUGAR SANTÍSIMO, y tenemos libertad 
para entrar en el Lugar Santísimo por el CAMINO NUEVO 
Y VIVO que Él nos abrió —por eso Jesús decía: «Yo soy el 
Camino, Verdad y Vida, y nadie viene al Padre, sino por mí»—, 
y a través del VELO, Y ESTO ES DE SU PROPIA CARNE 
(Hebreos 10,17-20). Antiguamente, los Sacerdotes en el templo, 
para poder tener entrada al lugar Santísimo, primeramente 
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tenían que estar PURIFICADOS Y LAVARSE PARA PODER 
PASAR AL LUGAR SANTÍSIMO, A TRAVÉS DEL VELO, 
DONDE ESTABA EL ARCA Y LA PRESENCIA DE LA 
GLORIA DE DIOS, pero todos aquellos rituales, utensilios y 
ceremonias, así como EL MISMO TEMPLO del Antiguo Tes-
tamento, solo son y eran «LA FIGURA Y SOMBRA DE LO 
CELESTIAL» de lo que estaba por venir (Hebreos 8,5). Aquel 
VELO, el cual separaba el lugar Santo del Santísimo, representa-
ba LA CARNE DE CRISTO, y por el cual tendríamos entrada 
al Padre cuando ya estaba presente aquí en la Tierra y por Él 
mismo, SE QUEBRÓ POR TODOS NUESTROS PECADOS 
Y SE PARTIÓ, como les dijo a sus Discípulos la noche que 
tomó el Pan: «TOMAD, COMED; ESTO ES MI CUERPO, 
QUE POR VOSOTROS ES PARTIDO, HACED ESTO EN 
MEMORIA DE MÍ» (1Corintios 11,24). También en Isaías 
nos habla de Jesús (Isaías 53,3-5.7). En el momento que Jesu-
cristo murió en la Cruz, y por medio de su sacrificio CARGÓ 
CON NUESTROS PECADOS, nos Limpió, nos Santificó y 
nos Justificó ante el Padre (1Corintios 6,11), y por medio de su 
sangre nos LAVÓ DE NUESTROS PECADOS Y NOS HIZO 
SER SACERDOTES para entrar al lugar Santísimo, que ahora 
está en el NUEVO TEMPLO DONDE HABITA DIOS, en 
nosotros mismos (Apocalipsis 1,5-6; Hechos 17,24-27), y fue 
para dejarnos bien claro que SOLO SE PODÍA ENTRAR AL 
LUGAR SANTÍSIMO A TRAVÉS DE ÉL, DE JESÚS, Y EN 
ESE PRECISO MOMENTO EL VELO DEL TEMPLO SE 
RASGÓ, SE «PARTIÓ», SE ROMPIÓ EN DOS DE ARRIBA 
ABAJO, para que todos vieran que el Arca del Antiguo Pacto 
había desaparecido y ya no estaba en el templo (Mateo 27,50-51; 
Apocalipsis 11,19). ¿Y POR QUÉ? PUES PORQUE AHORA 
SOMOS NOSOTROS SU NUEVA ARCA Y SU NUEVO 
TEMPLO, pero los Judíos no lo entendieron ni supieron por 
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qué ocurrió ni lo que aquello significaba ni el motivo del por 
qué se RASGÓ EL VELO, SE PARTIÓ, así como hoy en día 
tampoco lo saben ni se lo han explicado. Hoy en día también 
hay muchísima gente que quieren SALVARSE por medio y a 
través de otros dioses y haciendo RITUALES, ceremonias Y 
OBRAS, las cuales no te sirven para LA SALVACIÓN, porque 
entonces el ser humano se GLORIARÍA así mismo de salvarse 
por sus propios méritos Y ESO NO ES ASÍ, porque también 
carecen de la verdadera enseñanza del Evangelio, el cual nos ha 
sido adulterado con los FALSOS CRISTOS, para que no descu-
bran la verdad DE LA SALVACIÓN, y es Satanás quien CEGÓ 
el entendimiento para que no les resplandezca la LUZ DEL 
EVANGELIO DE LA GLORIA DE CRISTO (2Corintios 4,4; 
Efesios 2,9). EL MÉRITO FUE DE JESÚS, Y LA GLORIA ES 
SOLO PARA ÉL, y lo hizo por AMOR a nosotros, y este Evan-
gelio es el cual predicaban los primitivos Apóstoles, que decían: 
«QUE SI CONFESARES CON TU BOCA QUE JESÚS ES 
EL SEÑOR Y CREYERES EN TU CORAZÓN QUE DIOS 
LE LEVANTÓ DE LOS MUERTOS, SERÁS SALVO». Por 
eso ellos decían que era la Palabra de FE que predicamos, que 
si CONFESARES, si declaras, si dices (Romanos 10,8-10). 
Por lo que si te lo crees, si tienes la FE y si lo aceptas y, al ha-
bértelo creído y aceptado de corazón, vas y lo declaras con tu 
boca y no te lo callas, puedes tener la seguridad, la confianza, 
la CONVICCIÓN de que la Salvación ya la tienes y es tuya, 
y nadie ni nada te la puede quitar (Hebreos 11,1). Pues hemos 
sido comprados por UN PRECIO QUE YA SE PAGÓ —por 
su sangre— (1Corintios 6,20). Y, al ser ya propiedad de aquel 
que PAGÓ POR NOSOTROS, nadie ni nada nos puede quitar 
dicha SALVACIÓN, es por lo que nos dice: «Y YO LES DOY 
VIDA ETERNA, Y NO PERECERÁN “JAMÁS” NI NADIE 
LAS ARREBATARÁ DE MI MANO, PUES NADIE LAS 
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PUEDE ARREBATAR DE LA MANO DE MI PADRE» 
(Juan 10,28-29). Nosotros podremos ser un fracaso, y SERLE 
INFIELES a Jesucristo, PERO NOS DIO SU PALABRA Y 
ÉL PERMANECE FIEL A NOSOTROS (2Timoteo 2,13). 
Hemos comprobado, y demostrado con la misma Palabra, que la 
Salvación es UN REGALO, Y QUE SOLO JESÚS ES QUIEN 
HACE EL MÉRITO PARA ELLA, pero la Salvación, como es 
lógico, no es una RECOMPENSA NI UNA CORONA. Pero 
tenemos a nuestra disposición LAS RECOMPENSAS, LOS 
GALARDONES Y LAS CORONAS, las cuales para ellos SÍ 
que podemos hacer méritos, tanto para las Coronas como para 
los Galardones y las recompensas, para que podamos GANAR-
LOS, y hay que poner mucha atención y el estar vigilantes para 
QUE NADIE NOS ROBE, NO LA SALVACIÓN, SINO LA 
CORONA, LOS GALARDONES Y LAS RECOMPENSAS 
(Apocalipsis 3,11). Satanás no puede ROBARNOS LA SAL-
VACIÓN, pero sí que puede quitarnos y robarnos EL GOZO 
Y LA ALEGRÍA DE LA SALVACIÓN, o sea, el fruto de ella. 
Para todos aquellos que hayan sido BUENOS OBREROS 
EN LAS MIES Y EN LOS CAMPOS DEL SEÑOR, y hayan 
ganado ALMAS, llevándolas a nuestro Señor Jesucristo, aparte 
de la Salvación, obtendrán UNA CORONA, GALARDONES 
Y RECOMPENSAS, y de eso sí que se puede uno gloriar (1Te-
salonicenses 2,19-20).
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Los átomos 
nuevos de Dios

Habrá un cambio en la materia, en todos los ÁTOMOS que co-
nocemos, por otros más perfectos y eternos, en donde cada 
CÉLULA Y MOLÉCULA son desconocidas para el ser humano 
y su ciencia. Viene el día del Señor, la IRA DE DIOS contra las 
naciones y contra el ejército de LOS CIELOS, contra el mismo 
Satanás y sus ángeles caídos o los EXTRATERRESTRES, como 
se los llama en esta época de ciegos espirituales y enterados cientí-
ficos terrícolas (Isaías 34,4). Los cielos se enrollarán como un per-
gamino —en los días de Isaías a los libros se los llamaban y eran 
pergaminos—. Cuando venga el DÍA DEL SEÑOR, terminará 
con todo, y nos creará un nuevo mundo, donde va a regenerar 
todos LOS ÁTOMOS y nuestra composición molecular por un 
NUEVO CUERPO GLORIOSO Y ETERNO (2Pedro 3,10). 
Nos transformará este cuerpo de la humillación nuestra para que 
sea SEMEJANTE al cuerpo de Gloria suya (Filipenses 3,21). 
Porque así como hemos traído la IMAGEN DEL TERRENAL, 
traeremos también la IMAGEN DEL CELESTIAL (1Corintios 
15,49). ¿PERO CÓMO SE HARÁ ESTE CAMBIO? Esto, a los 
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ojos materiales de la humanidad, suena A CIENCIA FICCIÓN, 
pero ya lo sabían los antiguos, sin tanto adelanto científico, 
porque el Espíritu Santo se lo había revelado (1Corintios 15:51-
53). Jesús ya venció y demostró ser EL ÚNICO Y EL PRIMERO, 
que ese nuevo cuerpo MOLECULAR podía atravesar la materia, 
APARECER Y DESAPARECER, y fue el único que lo demos-
tró para darnos a entender que ÉL ES LA RESURRECCIÓN Y 
LA VIDA ETERNA (Juan 20,26) y esa Vida Eterna con ese 
cuerpo Eterno nos lo ha prometido a todos los que le aceptamos 
como nuestro SEÑOR DIOS Y SALVADOR, Y POR FE LO 
RECIBIMOS Y LO DECLARAMOS (Romanos 10,8-10). 
Viene el día en que esas fuerzas y esos ejércitos CELESTIALES 
tendrán una batalla, por decirlo así, CÓSMICA, para echar de 
los planos celestiales al que tiene la potestad del MAL y a sus 
ángeles y mandarlos aquí, a la Tierra, y nos están preparando a 
TODA LA HUMANIDAD CON EL «GRAN ENGAÑO», 
que hasta ahora este tema ha sido RESERVA DE ESTADO, 
PERO AHORA NOS LO DECLARAN Y DICEN: «LA 
VENIDA DE LOS EXTRATERRESTRES» (Apocalipsis 12,7-
10). Este evento, que ocurrirá en el SEGUNDO CIELO, que es 
donde están y se encuentran las GALAXIAS Y CONSTELA-
CIONES, y en donde Satanás fue expulsado con sus ángeles de la 
PRESENCIA DE DIOS (Isaías 14,12-15; Ezequiel 28,16-17), y 
esto sucederá y es debido a que en las llamadas REGIONES CE-
LESTIALES no se encuentre ningún enemigo de Cristo, y esté 
EL CAMINO LIBRE Y DESPEJADO para que, cuando 
VENGA LA GRAN COMITIVA DE JESUCRISTO Y SUS 
ÁNGELES para recoger a su IGLESIA, ESTÉ TODO LIMPIO 
Y DESPEJADO, así como ocurre cuando un jefe de gobierno va 
a una ciudad, y la Policía ha peinado y rastreado todo el camino 
por el cual pasará la comitiva del JEFE DE ESTADO. Es por lo 
que Satanás y sus ángeles, los llamados extraterrestres, al no estar 
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ya a partir de ese momento en los LUGARES CELESTIALES, 
ya no nos podrán ACUSAR MÁS delante de Dios ni tendrán 
POTESTAD SOBRE NUESTRAS MENTES al no ejercer su 
poder en el plano espiritual (Apocalipsis 12,10; Efesios 6,12). ES 
POR LO QUE PONDRÁ LA MARCA DE LA BESTIA, UN 
MICROCHIP PARA PODER CONTROLARNOS. Esta 
batalla cósmica ocurrirá TRES AÑOS Y MEDIO después de 
que el hombre de pecado, llamado Anticristo, haya HECHO 
UN PACTO o acuerdo religioso, EL CUAL YA LO ESTÁN 
PREPARANDO PARA QUE TODA LA HUMANIDAD LO 
ACEPTE, Y ESE ACUERDO QUE PREPARAN SE LLAMA 
«ECUMENISMO», es decir, la PAZ del hombre por sus propios 
MEDIOS Y ACUERDOS, EL «HUMANISMO», uniéndose 
así todas las religiones, con la TEORÍA DE QUE TODOS 
SOMOS HERMANOS, HIJOS DEL MISMO PADRE Y 
DIOS, y nos crearán esa FALSA PAZ, y eso no es así, pues esa 
doctrina QUITA DE EN MEDIO Y ANULA A JESUCRISTO 
COMO EL ÚNICO MEDIADOR ENTRE DIOS Y LOS 
HOMBRES (1Timoteo 2,5), Y NO LO GLORIFICA COMO 
EL ÚNICO SEÑOR Y SALVADOR, así que en ningún otro 
nombre HAY SALVACIÓN (Hechos 4,12) y solo en él pasamos 
de ser las CRIATURAS DE DIOS A SER HIJOS DE DIOS 
(Juan 1,11-12) y como hijos herederos (Romanos 8,14-16), pero 
el Espíritu Santo de Dios sí que lo GLORIFICA y nos REVELA 
y enseña de Él (Juan 16,13-14). Lo que no sé ni me explico es 
cómo hombres llamados de Dios y que se denominan Cristianos 
se unen para hacer este llamado ECUMENISMO con todas las 
religiones, aunque NO SEAN CRISTIANAS —y está escrito 
que lo harían— cuando lo que deberían hacer es PROCLAMAR 
Y SER LOS TESTIGOS PERO DE JESUCRISTO EN TODA 
LA TIERRA (Hechos 1,8), anunciando que solo en Jesús estará 
la VERDADERA PAZ, pero, claro, para hacer y proclamar eso, 
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tendrían que estar BAJO EL PODER DEL ESPÍRITU SANTO 
DE DIOS. Jesús mismo es quien nos dice QUE «NADIE VA AL 
PADRE, SINO POR MÍ», porque solo Jesús es el Camino, la 
Verdad y la Vida (Juan 14,6). ESA FALSA PAZ que los hombres 
hagan con ese pacto llamado Santo solo nos durará TRES AÑOS 
Y MEDIO, Y LA PAZ DE CRISTO ES «ETERNA» Y, 
CUANDO NOS DIGAN PAZ Y SEGURIDAD, SERÁ EN-
TONCES CUANDO VENDRÁ LA DESTRUCCIÓN RE-
PENTINA, porque en ese instante EL HOMBRE DE PECADO 
—hijo de Satanás, el Anticristo— ROMPERÁ EL PACTO 
SANTO, o llamado acuerdo religioso que se hizo, Y PROCLA-
MARÁ QUE LE ADOREN COMO DIOS (Daniel 9,27; 2Te-
salonicenses 2,3-4). Y se le dio a Satanás autoridad PARA 
ACTUAR contra los humanos, pero sobre todo sobre LOS 
CRISTIANOS, CUARENTA Y DOS MESES, QUE SON 
LOS 1260 DÍAS O LOS TRES AÑOS Y MEDIO DE LA 
GRAN TRIBULACIÓN QUE LA IGLESIA TENDRÁ QUE 
PASAR, y en donde toda la Iglesia será perseguida (Apocalipsis 
12,13-14.17.13,5). Satanás es quien le da poder y autoridad a la 
Bestia —Anticristo— para que le adoren y en ese preciso instante 
da comienzo los siguientes TRES AÑOS Y MEDIO llamados 
GRAN TRIBULACIÓN (Mateo 24,13-22; Apocalipsis 13,4-
5), este hombre perseguirá a los cristianos, y a muchos DECAPI-
TARÁ, a los que guardan la palabra de Dios y el testimonio de 
Jesucristo, Y NO ACEPTARON LA MARCA de la Bestia 
(Apocalipsis 20,4), pues aborrece a Cristo y hará con ese NUEVO 
ORDEN mundial que nadie pueda comprar ni vender, sino 
aquellos que lleven el microchip por el nuevo orden implantado 
en la mano derecha o en la frente (Apocalipsis 13,16-17). Así que 
queda claro que, cuando Satanás es arrojado a la Tierra, y todos 
sus ángeles con él, AL ESTAR TODAVÍA LA IGLESIA AQUÍ, 
SERÁ PERSEGUIDA Y DARÁ COMIENZO LA «GRAN 
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PRUEBA», que sobrevendrá a todos los que dicen «CRISTIA-
NOS», y eso durará los CUARENTA Y DOS MESES, en que se 
le dio autoridad a Satanás PARA PERSEGUIR A LA IGLESIA, 
O SEA, POR LOS 1260 DÍAS ÚLTIMOS QUE LA IGLESIA 
ESTARÁ AQUÍ EN LA TIERRA, antes de que nuestro Señor 
Jesucristo venga a recoger a SU REMANENTE DE ESCOGI-
DOS (Apocalipsis 3,9-10.12,13-14.17.13,5). ¿NO SE DAN 
CUENTA DE QUE ESTAMOS A PUNTO DE ENTRAR A 
LA MAYOR PRUEBA QUE LA IGLESIA DE CRISTO 
PASARÁ POR SER LA ÚLTIMA GENERACIÓN DE SU 
IGLESIA, LA IGLESIA DEL TIEMPO DEL FIN? Agárrate 
solo a CRISTO EL SEÑOR, pues necesitaremos de todas sus 
fuerzas y que no nos falle nuestra FE, por lo que la Iglesia tendrá 
que pasar. Así que solo cuando terminen estos SIETE ÚLTIMOS 
AÑOS de mandato humano, Y DESPUÉS DE LA GRAN TRI-
BULACIÓN, es cuando JESUCRISTO VIENE A POR SU 
IGLESIA, y los cristianos que aún queden vivos SERÁN 
TRANSFORMADOS Y ARREBATADOS CON JESÚS 
(Mateo 24,29-30-31; 2Tesalonicenses 2,1.3-4), y nos iremos con 
Él a las famosas Bodas del Cordero y, mientras estemos en esa 
GRAN BODA CELESTIAL, aquí en la Tierra estarán las 
COPAS DE LA IRA DE DIOS, que durarán setenta y cinco días 
(Daniel 12,12), y los que pasen al milenio serán llamados BIEN-
AVENTURADOS. Porque si no hay sobrevivientes que pasen, 
¿A QUIÉN GOBERNAREMOS Y SOBRE QUIÉN REINA-
REMOS CUANDO VENGAMOS CON JESÚS? Dios 
quemará todo ÁTOMO Y TODA MOLÉCULA para regene-
rarlo y hacerlo todo NUEVO y, cuando volvamos con Cristo a la 
Tierra A REINAR POR MIL AÑOS, gobernaremos sobre los 
humanos que hayan sobrevivido y sobre una tierra ya depurada Y 
NUEVA. Los sobrevivientes no tendrán el cuerpo glorioso de 
aparecer y desaparecer COMO LOS QUE ESTEMOS EN 
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CRISTO, PUES NO TENDRÁN EL DOMINIO DE LA 
ENERGÍA SOBRE LA MATERIA, pero todas sus células no 
morirán y podrán vivir todo EL MILENIO Y SIN ENFERME-
DADES, ya no habrá más llanto ni clamor ni sufrimiento y donde 
el León y el cordero apacentarán juntos, durante los mil años se 
gobernará SOLO CON EL AMOR DE DIOS; no existirá el mal, 
ya que será ENCARCELADO EN UNA DIMENSIÓN 
LLAMADA EL ABISMO, el cual está en el mismo centro de la 
Tierra, pero por dentro (Apocalipsis 20,1-3). Los científicos te-
rrícolas se creen muy inteligentes y sabios, pero el mismo Jesucris-
to dijo: «TE ALABO, PADRE, QUE HAS DEJADO ESTAS 
COSAS OCULTAS DE LOS SABIOS Y ENTENDIDOS» 
(Lucas 10,21), ya que para ÉL la sabiduría del mundo es 
NECEDAD (1Corintios 1,21-25).

La postura y forma de pensar del necio es NO HAY DIOS, 
no hay nada y todo está aquí, no creo ni acepto a Jesucristo 
ni que habrá VIDA ETERNA, esa es su opinión y punto de 
vista muy respetable, pues debemos aceptar la LIBERTAD 
de cada cual. Pero una postura inteligente y sabia sería: «¿Y 
si fuera verdad lo de Jesucristo y resulta que Dios existe y hay 
UNA VIDA ETERNA?». Suponiendo que nada existiera, no 
pierdo nada por creer y aceptarlo, pero si existe y no lo acepto, 
lo PIERDO TODO. ¿Tú cual crees que en las dos opiniones 
es la más SABIA cuando la misma palabra de Dios nos dice 
que: «EL NECIO DICE EN SU CORAZÓN QUE NO HAY 
DIOS» (Salmo 14,1-6)? Solo es el deseo por AMOR a ti que 
tomes UNA POSTURA SABIA E INTELIGENTE, supongo 
que quizás tienes resentimientos contra Dios y tu vida no sea un 
jardín de rosas, sino de tristezas y dolor, pero échale tu carga a 
Jesucristo y verás cómo te hace descansar. Él te dice: «VENID A 
MÍ TODOS LOS QUE ESTÁIS TRABAJADOS Y CARGA-
DOS Y YO OS HARÉ DESCANSAR» (Mateo 11,28). Así que 
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en vez de echarle a Dios la culpa de todos tus desastres y de lo que 
ocurre EN ESTE MUNDO, ¿por qué no se la echas a Satanás, 
EL CUAL ES EL CULPABLE Y EL REY DE ESTE MUNDO? 
Y, en vez de ser un resentido con Nuestro Padre celestial y con 
Jesucristo, el cual murió por AMOR, ábreles el corazón, y verás 
cómo te lo llenan de PAZ, DE AMOR Y DE FELICIDAD, de 
todo aquello que el mundo NO TE HA DADO NI TE ESTÁ 
DANDO NI TE DARÁ.
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La Biblia

Así es, la BIBLIA no es un producto ni un artículo de intercam-
bio COMERCIAL, NO, LOS HOMBRES DE DIOS QUE 
LA ESCRIBIERON NO LA HICIERON NI LA RECIBIE-
RON DE DIOS para hacerlo con ese fin, sino para que los seres 
humanos sepamos y tengamos directamente de Dios SU VO-
LUNTAD, e intervinieron en su creación al escribirla varios 
hombres de Dios, sus ministros y profetas, TANTO EN EL 
ANTIGUO PACTO como una vez venido Jesucristo y dado su 
Evangelio de la BUENA NUEVA, creando EL NUEVO PACTO 
POR MEDIO DE SU SANGRE, la cual derramó como cordero 
PASCUAL para nuestra remisión de pecados y SALVACIÓN 
NUESTRA, y les dio a sus ministros y apóstoles el PODER 
de su Espíritu Santo para dicha misión de la RECONCILIA-
CIÓN DE LOS HOMBRES. Estos fueron INSPIRADOS para 
esa función, y todos coinciden en LO REVELADO POR EL 
MISMO DIOS, para que conozcamos tanto los ACONTECI-
MIENTOS QUE VENDRÍAN EN UN FUTURO POR SU 
PALABRA, Y LAS PROFECÍAS DADAS, así como la venida 
y qué ocurriría con el MESÍAS Y SALVADOR tanto para el 
pueblo Judío como para todos los pueblos que lo ACEPTEN 
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COMO EL SEÑOR Y SALVADOR. Por eso en la BIBLIA lo 
deja dicho y escrito, y cómo debe de ser nuestro comportamiento 
y nuestro hacer de cada día ANTE DIOS, Y CÓMO DIOS ES 
AMOR. CON EL AMOR NO SE NEGOCIA, NO SE MANI-
PULA NI SE FALSIFICA PARA HACERNOS CREER QUE 
ES AMOR, CUANDO EN REALIDAD LO QUE NOS DAN 
SON LOS NEGOCIOS MERCANTILES, DE TODOS SUS 
MINISTROS, CON SUS RITUALES Y CEREMONIAS DE 
LOS HOMBRES, y eso no es así, sino que EL AMOR se com-
parte y se da de GRACIA, igual que lo recibimos directamente 
de parte de Dios, A TRAVÉS DEL HIJO, DE JESUCRISTO, Y 
REVELADO POR SU ESPÍRITU SANTO. ESE ES EL EVAN-
GELIO DE JESUCRISTO. Hasta el Corán habla mucho mejor 
de Jesucristo que de Mahoma. De Jesús nos dice el Corán que 
nació sin mancha, que era UN NIÑO PURO (capítulo o sura 
3,16-19.45.53), pero de Mahoma nos dice el mismo Corán que 
era pecador y un común mortal. Por lo tanto, le dice que Dios le 
perdone SUS FALTAS (capítulo o sura 18,110.48,2); de Jesús nos 
dice el Corán que al darle la vida a un pájaro hecho de barro DE-
MUESTRA QUE JESUCRISTO ES LA VIDA, Y TAMBIÉN 
EN EL CORÁN NOS DICE QUE ES LA VERDAD (capítulo 
o sura 61,9-14). Jesús vino como el UNGIDO, EL MESÍAS, a 
los suyos, a su pueblo, pero NO LO RECIBIERON, NO LO 
ACEPTARON (Juan 1,10-12), y en el mismo Corán dice que hi-
cieron contra María una calumnia horrible, PUES NEGARON 
A ISA, es decir, a JESUCRISTO (capítulo o sura 4,156-157). 
Y dice también el Corán que MATARON AL UNGIDO —al 
mesías—, AL MENSAJERO DE DIOS (4,170-171). De Jesús 
nos dicen también en el Corán que sanó enfermos, que resucitó 
muertos y que está en el cielo y volverá, PERO DE MAHOMA 
NO DICE NADA DE ESO, SINO QUE MURIÓ, y no habla 
de Mahoma tan bien como de Jesús. ¿CÓMO ES QUE SIENDO 
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JESÚS MAYOR Y PERFECTO, Y QUE ERA LA MISMA 
PALABRA DE DIOS, y dice el mismo Corán, ASÍ COMO LA 
BIBLIA? Que todo fue hecho por medio de LA PALABRA, es 
decir, por medio de Jesucristo, tanto lo visible como lo invisible, 
sean tronos o principados, TODO FUE HECHO POR LA 
PALABRA DE DIOS, PERO LA PALABRA ERA JESÚS, ASÍ 
QUE JESÚS ES EL VERBO Y EL VERBO ES DIOS (Juan 1,1). 
Entonces si todo fue hecho y creado por Jesús, toda la CREA-
CIÓN fue hecha por la PALABRA DE DIOS, ASÍ QUE JESÚS 
NO ES UNA CREACIÓN , SINO EL CREADOR, EN EL 
CUAL EL PADRE DELEGÓ PARA CREAR, «PORQUE 
EL PADRE Y YO1 UNO SOMOS» (Juan 10,30). ¿Por qué en-
tonces en el Corán no se GLORIFICA A LA PALABRA, O 
SEA, A JESUCRISTO, EL HIJO DE DIOS? Y nos dice que es 
la Palabra, tanto en el Corán como en la BIBLIA (Salmo 33,6; 
Juan 1,3; Hebreos 11,3; Colosenses 1,16). ¿CÓMO PUEDE 
SER JESÚS UNA CREACIÓN SI JESÚS MISMO ES QUIEN 
HACE LA CREACIÓN? En la Biblia nos dicen de Jesús que era 
LA PALABRA Y QUE LA PALABRA ERA DIOS, así que aquí 
tanto BIBLIA COMO CORÁN ESTÁN «DE ACUERDO» 
PARA DECIR QUE ERA LA PALABRA, PERO LA BIBLIA 
DICE QUE ERA DIOS, Y LO GLORIFICA EL ESPÍRITU 
SANTO (Juan 16,13-14). PERO EL CORÁN NO LO GLO-
RIFICA, Y ESE ESPÍRITU QUE LE HABLA A MAHOMA, 
con qué astucia, sutileza y sabiduría actúa el enemigo y le habla 
de Jesucristo; para que lo escriba en el Corán, habla muy bien 
de él, lo exalta, pero NO LO GLORIFICA, Y ESO ES NEGAR 
AL HIJO, así que ese ángel llamado Gabriel, el mismo que 
anunció y le dio la noticia a MARÍA, SABÍA QUE JESÚS 
SERÍA LLAMADO HIJO DE DIOS y estaba incluso profeti-
zado en LAS ESCRITURAS ANTIGUAS (Isaías 53). Ahí lo 

1  Nos dice el mismo Jesús.
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describe muy bien, y también el mismo profeta habla de él para 
cuando viniera y naciera DE MARÍA. Porque un niño nos es 
nacido, y el principado sobre su hombro, y se llamará su nombre; 
ADMIRABLE, CONSEJERO, «DIOS FUERTE», PADRE 
ETERNO, PRÍNCIPE DE PAZ (Isaías 9,2-6). Así que Jesús era 
la LUZ VERDADERA que venía, Y ALUMBRA al mundo, 
pero los hombres RECHAZARON ESA LUZ Y PREFIRIE-
RON LAS TINIEBLAS, claro está, BAJO LA INFLUENCIA 
Y ENGAÑO DE SATANÁS.

Nuestras luchas son espirituales y no son contra CARNE Y 
SANGRE, NO CONTRA LAS RELIGIONES NI CONTRA 
HOMBRES, sino contra las DOCTRINAS de demonios y prin-
cipados, que son los que manejan y controlan EL PLANO DEL 
MUNDO ESPIRITUAL (Efesios 6,12). Ellos son los que no 
dejan y luchan contra EL ESPÍRITU SANTO PARA QUE NO 
NOS DÉ Y REVELE SOBRE LA VERDAD DE JESÚS, y nos 
lo falsifica o nos hace creer que es un profeta, PARA QUE NO 
CONOZCAMOS EL ESPÍRITU DEL DIOS AMOR. Es por 
lo que utiliza como un gran manipulador y, cómo no, por las suti-
lezas y astucias que emplea, con este que se le aparece a Mahoma, 
para darle el Corán; era un FALSO ÁNGEL, EL CUAL FUE 
ENVIADO POR SATANÁS, EL PADRE DE LA MENTIRA. 
Dice verdades de Jesús, PERO NO LO GLORIFICA COMO 
LA PALABRA, O SEA, COMO DIOS, solo para crear una gran 
religión de la confusión, y de la muerte y del terror, al igual que en 
todas las culturas a lo largo de la historia, fue Satanás y sus demo-
nios los que crearon TODAS LAS RELIGIONES EN TODAS 
LAS CULTURAS, así como sumerios, egipcios, cananeos, ba-
bilónicos, mayas, incas, e incluso con el nombre de CRISTO se 
han creado grandes religiones, y sin el nombre de Jesucristo, pero 
creyendo en Dios, también como el BUDISMO Y EL JUDAÍS-
MO, así como todas esas religiones con sus denominaciones cris-
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tianas, NO TIENEN NADA DE JESUCRISTO, solo llevan 
el nombre, pero NO SU ESPÍRITU SANTO, porque solo su 
Espíritu Santo GLORIFICA AL CREADOR, AL SEÑOR Y 
SALVADOR DE LA HUMANIDAD, Y NO SON DE ESTE 
MUNDO, SINO DEL REINO DE LOS CIELOS. Por lo tanto, 
solo te llevarán a CRISTO EL SEÑOR, DIOS Y SALVADOR, y 
será su Espíritu Santo el único que nos guíe a toda la verdad, pero 
NO A LOS HOMBRES ni sus religiones con sus nombres y eti-
quetas, porque en ellas no está el DIOS DEL AMOR, del verda-
dero Amor en Cristo, es por lo que el enemigo de CRISTO nos 
ha creado también FALSOS CRISTOS. Es verdad que dentro 
de todas las religiones lo que es la estructura, la doctrina y su 
ORGANIZACIÓN ESTÁN INSPIRADAS POR SATANÁS, 
aunque dentro de todas ellas hay VERDADERAS OVEJAS DE 
DIOS, las cuales oirán su voz y les llegará el día en que Dios las 
liberará y sacará de la esclavitud a la que estaban sometidas en 
esas FALSAS RELIGIONES, Y SERÁ DIOS MISMO QUIEN 
CREARÁ EN ELLAS ESPÍRITUS Y ALMAS VERDADE-
RAMENTE LIBRES, por ser liberadas por el mismo HIJO DE 
DIOS, por Jesucristo, porque «si el HIJO OS LIBERTARE, 
SERÉIS VERDADERAMENTE LIBRES» (Juan 8,36). Ahora 
en estos tiempos finales, VIENE Y SE CREARÁ una religión 
para el NUEVO ORDEN MUNDIAL, todos unidos, todos 
hijos de Dios, todos hermanos y del mismo padre, ECUMENIS-
MO, y se hará el llamado «PACTO SANTO», LA APOSTASÍA 
(2Tesalonicenses 2,3), acuerdo con las religiones, una vez que 
se manifieste el hombre de pecado, el hijo de perdición, PERO 
LO ACEPTARÁN Y RECIBIRÁN COMO EL MESÍAS —el 
salvador del mundo—, ACEPTÁNDOLO TODAS LAS RE-
LIGIONES, y otra última religión o doctrina que nos están pre-
parando y que viene, LOS EXTRATERRESTRES, para que 
los acepten y reciban como los dioses de la antigüedad, que son 
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los ÁNGELES CAÍDOS de Satanás, que fueron arrojados del 
TRONO DE DIOS, DEL TERCER CIELO AL SEGUNDO 
CIELO, donde están y se encuentras las constelaciones (Ezequiel 
28,13-17; Isaías 14,12-15), los cuales vinieron a todas las cultu-
ras, e incluso les engendraron hijos (Génesis 6,1-4), y estos eran 
los llamados HIJOS DE LOS DIOSES VENIDOS DE LAS 
ESTRELLAS y pronto empezarán a manifestarse abiertamente 
a toda la humanidad. ASÍ QUE ACEPTA Y RECIBE A JESU-
CRISTO COMO TU ÚNICO DIOS, SEÑOR Y SALVADOR 
DE TU VIDA. Él nos ha prometido la vida eterna.
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¿Qué representa 
el cordero divino?

Como un CORDERO sin mancha y sin contaminación, ya 
que Jesús no podía nacer con pecado, tenía que ser COMO 
CORDERO DIVINO SIN MANCHA, distinto a los demás 
seres humanos, la forma de introducirlo Dios en nuestro mundo 
fue a través de María, una mujer en la que no intervino la semilla 
del hombre —esperma— ni tampoco de la mujer —óvulo—, 
sino el poder de Dios (1Pedro 1,19; Hebreos 7,26).

La Pascua del Antiguo Testamento era hecha con un cordero 
sin defecto, y su sacrificio y su sangre eran realizados por los sa-
cerdotes, los cuales una vez al año, con el Sumo Sacerdote, pedían 
por los pecados del pueblo. Pero ahora Cristo es NUESTRA 
PASCUA, QUE FUE SACRIFICADA POR NOSOTROS 
(1Corintios 5,7). Ya no hay necesidad de esa ANTIGUA 
PASCUA, pues era FIGURA Y SOMBRA de las cosas CELES-
TIALES (Hebreos 8,4-5). Estando ya presente CRISTO… por el 
más amplio y más PERFECTO TABERNÁCULO, no hecho de 
manos, es decir, NO DE ESTA CREACIÓN… y no por sangre 
de machos cabríos ni becerros, sino por su PROPIA SANGRE…, 
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habiendo obtenido ETERNA REDENCIÓN, SE OFRECIÓ 
ASÍ MISMO SIN MANCHA A DIOS, PARA QUE LIM-
PIARA NUESTROS PECADOS. ¿En quién tenemos reden-
ción por su sangre, el perdón de pecados según las riquezas de su 
gracia? (Hebreos 9,11-14; Efesios 1,7).

Los sacerdotes tenían que lavarse las manos y los pies para 
entrar a ministrar, porque para entrar a la presencia de Dios tenían 
que estar limpios. Lo que antes era SOMBRA Y FIGURA DE 
LO CELESTIAL, ahora en Cristo es REAL y podemos vivirlo 
aquí y ahora.

TIPOS Y FIGURAS: el tipo y figura o modelo Bíblico es ‘una 
representación ordenada, y quiere decir o mostrar lo divino, LO 
CELESTIAL’. La Biblia utiliza diversas palabras para los tipos 
representativos de las VERDADES DE DIOS, reveladas a través 
del cumplimiento de las profecías y solo a través de la REVELA-
CIÓN DEL ESPÍRITU SANTO. Jesús mismo dijo del E. S.: 
«TOMARÁ DE LO MÍO Y OS LO HARÁ SABER» (Juan 
16,14) y nos dice también en Hebreos (9,8-9), dando el E. S. a 
entender que aún no se había MANIFESTADO EL CAMINO 
AL LUGAR SANTÍSIMO, entre tanto que la primera parte 
del tabernáculo estuviese en pie —ya que el primer tabernáculo 
era figura y sombra del Celestial—, lo cual ES SÍMBOLO para 
el tiempo presente. Aquí tenemos la palabra SÍMBOLO. Para 
poder entender esto con más claridad, quiere decirnos el Espíritu 
Santo que, mientras estuviera aquí el ARCA DE LA ALIANZA, 
que era donde estaba presente, DONDE HABITABA LA 
GLORIA DE DIOS, EL LUGAR SANTÍSIMO, no se podía 
tener ACCESO AL VERDADERO LUGAR SANTÍSIMO, 
Y POR EL VERDADERO CAMINO, YA QUE EL PRIMER 
PACTO ERA UNA FIGURA Y SOMBRA DEL CELESTIAL, 
O SEA, UN «SÍMBOLO», pero Jesús al morir en la Cruz ya no 
era UN SÍMBOLO, ERA LA VERDAD, ERA EL CAMINO 
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Y ERA LA VIDA, Y AL MORIR JESÚS tuvo que haber un te-
rremoto, y que EL VELO DEL TEMPLO SE RASGARA EN 
DOS, DE ARRIBA ABAJO. ¿Y ESTO PARA QUÉ? Pues para 
que los sacerdotes y el pueblo Judío vieran que allí dentro del 
lugar Santísimo no estaba el arca de la alianza, YA NO ESTABA 
EN PIE LA PRIMERA PARTE DEL TABERNÁCULO 
PORQUE ESTABA FUERA, EN EL GÓLGOTA, LA MANI-
FESTACIÓN DEL VERDADERO CAMINO PARA TENER 
ENTRADA AL VERDADERO LUGAR SANTÍSIMO. ¿Y 
DÓNDE ESTÁ ENTONCES EL ARCA? ¡EN EL CIELO! 
(Apocalipsis 11,19). Así que los Judíos RECHAZARON la 
única y verdadera PUERTA PARA ENTRAR AL VERDA-
DERO LUGAR SANTÍSIMO, pero lo más sorprendente: que 
Satanás nada más quiere confundirnos con falsas PUERTAS —
falsos Cristos— y nos crea FALSOS CRISTOS, teniendo nuestra 
mente CEGADA (2Corintios 4,4). Tenemos también otros 
SÍMBOLOS, así como parábola, ejemplo, señal, figura y sombra, 
forma, modelo, pan, puerta, agua viva, roca, camino, cordero, 
tabernáculo, todas son palabras que nos quieren advertir para 
que nuestra mente carnal y humana pueda ir comprendiendo y 
razonando lo CELESTIAL, LO DIVINO. El tabernáculo que 
Moisés recibió para construir de parte del Señor, y que iba a ser 
la morada de Dios aquí con su pueblo, todo fue hecho según el 
pensamiento de Dios (Éxodo 25,8-9.26,1 en adelante) a fin de 
que todos comprendiesen LA SANTIDAD, LA MAJESTAD 
Y CÓMO DEBÍA SER LA RELACIÓN DEL HOMBRE 
CON SU DIOS. Y el tabernáculo terrenal en el Antiguo Testa-
mento estaba formado por EL ATRIO, EL LUGAR SANTO Y 
LUGAR SANTÍSIMO.

SIGNIFICADO DEL ATRIO: el atrio es ‘un lugar rodeado y 
cercado por unas estacas o postes unidos entre sí por unas corti-
nas, más altas que las personas, con el fin de que desde fuera no se 
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pueda ver lo que pasa adentro’. Había una sola puerta de entrada, 
que eran tres paños de cortinas de color AZUL, PÚRPURA Y 
CARMESÍ. Esta puerta, como las otras dos más, la de la entrada 
al lugar santo y la del velo para entrar al lugar santísimo, represen-
taban a JESUCRISTO MISMO. La primera del atrio se llamaba 
«LA PUERTA DEL CAMINO». Por eso Jesús dijo: «YO SOY 
LA PUERTA Y QUE NADIE VA AL PADRE, SINO POR 
MÍ».

El atrio de hoy en día es haber entrado por la puerta y estar 
en Cristo-Jesús. La figura y sombra de antes es el ahora espiri-
tual en CRISTO. Una vez que a través de la puerta entramos 
al atrio lo primero que vemos es el ALTAR DE SACRIFICIO 
DE BRONCE, donde se hacían los sacrificios de los machos 
cabríos, que representaba el sacrificio del CORDERO DIVINO, 
JESUCRISTO. Después está la fuente de bronce del LAVA-
MIENTO DE LAS MANOS Y PIES, que significaba el agua 
de la PALABRA, y tenían que lavarse para purificarse. Jesús 
nos dice que ya estamos limpios por su palabra, pero debía la-
varles los pies, pues se ensucian del caminar por el mundo. La 
PALABRA, AGUA DE VIDA, es la que nos sigue limpiando de 
nuestro caminar mundano. Luego venía la puerta del LUGAR 
SANTO, llamada por los hebreos PUERTA DE LA VERDAD. 
Una vez los sacerdotes eran lavados, entraban por esa puerta al 
Lugar Santo, donde estaba la mesa de los panes sin levadura, y 
había doce panes, representando las doce tribus de Israel y a los 
doce Apóstoles de Jesucristo, pues en Cristo somos una nueva 
masa sin levadura. Estaba también el CANDELERO DE ORO, 
que tenía siete lamparillas que ardían con ACEITE PURO; este 
candelero representa la LUZ PURA DE DIOS, que brillaba en el 
lugar santo y también simboliza A LA IGLESIA DE CRISTO, 
y cada uno de nosotros somos luz y debemos brillar ante este 
mundo de tinieblas, pero no descuidemos EL ACEITE QUE 
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REPRESENTA LA UNCIÓN DEL ESPÍRITU SANTO. 
Había junto al velo que dividía el Lugar Santísimo del Lugar 
Santo EL ALTAR DEL INCIENSO y representa LAS ORA-
CIONES (Salmo 141,2; Apocalipsis 5,8.8,3-4) para traspasar el 
VELO y entrar a la MISMA PRESENCIA DE DIOS, y ahora 
al estar en Cristo purificados y como templo del Dios vivo que 
mora en nosotros —somos el nuevo tabernáculo no hecho por 
las manos de hombres—, entramos por sus puertas con alabanzas 
y salmos y cánticos espirituales en el corazón; no con cánticos, 
con guitarras eléctricas, baterías y dando saltos como si fuese una 
juerga, NO, sino con una aptitud más humilde, más recogida 
y de amor, pues vamos a entrar a la misma presencia de DIOS 
EN NUESTRO INTERIOR, o cuando entramos a la presencia 
de Dios en el HERMANO. Eso sucede cuando dos hermanos 
ESTÁN JUNTOS, PERO EN LA MISMA ARMONÍA, viendo 
a Cristo el uno en el otro, y amándose, pues allí envía el Señor la 
bendición y la vida eterna, o sea, LA UNCIÓN DEL ESPÍRITU 
(Salmos 133). ORACIONES HECHAS EN EL ESPÍRITU EN 
AGRADECIMIENTO A NUESTRO DIOS, Y ESA PUERTA 
SE LLAMABA «LA PUERTA DE LA VIDA». Cuando no-
sotros, los cristianos, oramos y tenemos esa relación tan íntima 
y personal con nuestro SEÑOR DIOS Y SALVADOR JESU-
CRISTO, ÉL NOS LLEVA DIRECTAMENTE AL PADRE 
Y SENTIREMOS EN NUESTRO INTERIOR LA PRESEN-
CIA DE LA VIDA, el encuentro del PADRE CON EL HIJO, y 
le conoceremos, pues es lo que ÉL quería, HABITAR ENTRE 
NOSOTROS Y QUE LE CONOZCAMOS (Juan 17,3), POR 
EL CAMINO NUEVO QUE ÉL NOS ABRIÓ A TRAVÉS 
DEL VELO, ESTO ES A TRAVÉS DE SU CARNE (Hebreos 
10,19-20). AQUÍ YA TERMINÓ LA LEY, y todas las ordenan-
zas del Antiguo Testamento para justicia (Romanos 10,4). Ter-
minaron las ordenanzas judaicas ANULANDO EL ACTA DE 
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LOS DECRETOS QUE HABÍA CONTRA NOSOTROS, 
Y JESÚS LA QUITÓ DE EN MEDIO CLAVÁNDOLA EN 
LA CRUZ (Colosenses 2,13-14). En el antiguo RITUAL solo 
el Sumo Sacerdote tenía ACCESO a entrar al lugar Santísimo, y 
solo con la Sangre de machos cabríos, repitiéndolo todos los años 
para pedir por los pecado del pueblo Hebreo. Así que ahora con 
CRISTO como el CORDERO DIVINO nos lleva al PADRE 
y de una forma GRATUITA. ¿QUÉ HABÍA DENTRO DEL 
LUGAR SANTÍSIMO? El ARCA, que contenía la LEY, UN 
PLATO CON EL MANÁ Y LA VARA DEL SACERDOTE 
AARON, LA CUAL REVERDECIÓ. LOS CRISTIANOS 
DEBEMOS GUARDAR EN NUESTRO INTERIOR, EN 
NUESTRA NUEVA ARCA, LA LEY QUE AHORA ES ESPI-
RITUAL, EL VERDADERO PAN DEL CIELO, JESUCRIS-
TO, Y AHORA SOMOS REAL SACERDOCIO, PUEBLO 
ESCOGIDO, SACERDOTES DE DIOS, santificados, limpia-
dos y purificados por la sangre de JESUCRISTO (Apocalipsis 
1,5-6). Los sacerdotes del Antiguo Testamento tenían unas vesti-
duras PARA MINISTRAR en el lugar santo Y LAS VESTIDU-
RAS ERAN SAGRADAS. Consistían en el efod, el pectoral, 
el cinto del efod, el manto del efod, la mitra, la túnica de lino 
(Éxodo 28,4). Estas vestiduras eran «SÍMBOLOS DE SANTI-
DAD Y PUREZA», las doce piedras preciosas que llevaba el pec-
toral significaban las doce tribus de Israel y los doce Apóstoles 
de Jesucristo. Para Dios cada tribu era como una piedra preciosa, 
así como nosotros también para Dios somos especiales tesoros y 
hemos sido REVESTIDOS DEL NUEVO HOMBRE ESPIRI-
TUAL y ya no estamos contaminados, porque JESUCRISTO 
NOS SANTIFICÓ, LIMPIÓ Y PURIFICÓ. Y LA MITRA 
le daba a los reyes y gobernantes una imagen de mayor autori-
dad, y Dios quiso distinguir así a sus ministros, en las láminas 
que llevaban de oro, y estaba escrito SANTIDAD A JEHOVÁ, 
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y santidad significa ‘LAVADO, SANTIFICADO y separado, 
alejado de lo impuro y profano y destinado al servicio de DIOS’. 
En el CRISTIANO VERDADERO lo mismo, pues hemos sido 
limpiados por Jesucristo (1Corintios 6,11), para ser ministros de 
nuestro Dios. Ahora estamos revestidos del nuevo hombre, con 
vestiduras de SANTIDAD EN LA JUSTICIA Y LA VERDAD 
(Efesios 4,11-24), ahora ya en Cristo, en el nuevo hombre, ya hay 
cabida PARA TODOS LOS HOMBRES, y no solamente para 
el pueblo hebreo, para los levitas serán los sacerdotes (Colosenses 
3,10-12). Ya no hay necesidad de RITUALES NI VESTIMEN-
TAS EN SUS MINISTROS para mediar entre DIOS Y LOS 
HOMBRES, pues los que sigan con sus RITOS Y SE JUSTIFI-
QUEN POR LA LEY, DE CRISTO SE HAN DESLIGADO, o 
sea, no están en Cristo-Jesús Y DE LA GRACIA HAN CAÍDO 
(Gálatas 5,4).

Jesús les dijo a los judíos que sabían las Escrituras del Antiguo 
Testamento: «YO SOY “LA PUERTA”, YO SOY EL CAMINO, 
LA VERDAD Y LA VIDA, y el que por MÍ ENTRARE, 
TENDRÁ VIDA ETERNA», pero no lo entendieron ni le 
conocieron. ¿Y TÚ LO ENTIENDES Y LO COMPRENDES 
PARA ACEPTARLO COMO TU SEÑOR, DIOS Y SALVA-
DOR DE TU VIDA? Acéptalo y dile que lo recibes por FE, pues 
a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio 
POTESTAD DE SER HECHOS HIJOS DE DIOS (Juan 1,12).
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¿Qué significa nueva 
alianza o pacto?

Dios hizo una alianza o pacto con su pueblo Israel, pero los cre-
yentes en Jesucristo no somos judíos, somos cristianos y estamos 
sujetos al nuevo pacto o alianza que Dios hizo con el hombre a 
través de su HIJO JESUCRISTO. «ESTA ES MI SANGRE, 
SANGRE DE LA NUEVA ALIANZA ETERNA» (Lucas 
22,20). Al decir nuevo pacto, ha dado por viejo al primero, y 
lo que se da por viejo, se envejece y está próximo a desaparecer 
(Hebreos 8,13). Jesucristo vino a CANCELAR, ANULAR EL 
ACTA y todos los decretos que habían contra nosotros, es decir, 
teníamos DEUDAS por pagar, habíamos infringido las leyes. No 
había nadie perfecto ni justo, sino pandillas de golfos y ladrones 
sinvergüenzas, religiosos, fariseos y se consideraban autojustos 
ante Dios —como hoy en día también pasa—, pues con todo 
ese historial viene Jesús, lo cogen y lo clavan en la cruz, (Colo-
senses 2,13-14). ASÍ QUE SOMOS SALVOS POR GRACIA, 
Y NO POR OBRAS, Y ESTAMOS YA TODOS LIBRES DE 
RITUALES Y CEREMONIAS JUDAICAS, LAS CUALES 
NO SIRVEN PARA NADA, SINO PARA CONFUNDIR 
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AL QUE SE ACERCA A JESUCRISTO. NO PODEMOS 
LLEVARLOS A CRISTO Y JUDAIZAR. Y LISTO, YA ESTÁ 
TODO PAGADO Y PERDONADO GRATUITAMEN-
TE POR, ESO ES «FIADOR» DE UN MEJOR PACTO 
(Hebreos 7,22), el mandato o pacto anterior queda completa-
mente ANULADO, pues no teníamos suficientes garantías ni 
éramos fiables ante Dios, pero con este FIADOR, EL QUE NOS 
AVALA AHORA, SÍ.

Si el primer pacto hubiera sido perfecto, no tendríamos la 
necesidad de un SEGUNDO PACTO, pero Dios nos puso la 
Ley y actas para que comprendiéramos que nosotros somos los 
que fallamos. Pues todos los que dependen de las obras de la Ley 
están bajo MALDICIÓN Y NINGUNO SE PUEDE JUSTIFI-
CAR ANTE DIOS (Gálatas 3,10-11). Por eso Cristo nos liberó 
de la Maldición de la LEY. Quién guarda la Ley, pero ofende, o 
no guarda un solo punto de ella, SE HACE CULPABLE DE 
TODOS (Santiago 2,10). Si cumplimos el día de REPOSO, EL 
SÁBADO, y fallo en algún otro punto, de nada me sirve, si entrego 
TODOS LOS DIEZMOS, pero no me hago la circuncisión, no 
vale para nada, si NO TOMO NADA QUE LLEVE SANGRE, 
y fallo en otro, de nada me sirve. En fin, la cuestión es, o cumples 
TODOS LOS PUNTOS DE LA LEY, O NO TE SIRVE DE 
NADA, y eso es imposible. No me sirve celebrar las FIESTAS JU-
DAICAS, PUES AHORA CRISTO ES NUESTRA PASCUA 
Y, POR LO TANTO, NUESTRA FIESTA (1Corintios 5,7-8). 
De nada me sirve CELEBRAR LA FIESTA DE LOS TABER-
NÁCULOS, pues ahora somos en Cristo como templos nuevos, 
una fiesta continua, Y SOMOS EL NUEVO TABERNÁCULO 
DE DIOS, DONDE ÉL MORA CON NOSOTROS (Juan 
14,23; Hechos 17,24-28). El ritual judaico de celebrar la FIESTA 
DE PENTECOSTÉS ya no tiene ningún sentido, ni mucho 
menos celebrarla de AÑO EN AÑO, PUES EL CRISTIANO 
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TIENE SU DÍA DE PENTECOSTÉS, y el Espíritu Santo estará 
con nosotros TODOS LOS DÍAS y podrá ser nuestra FIESTA 
CONTINUA, LLEVÁNDONOS A TODA LA VERDAD 
y edificándonos. En el Nuevo Testamento, como somos nueva 
alianza y LIBRES, no nos pone esas cargas, es por lo que no se 
mencionan para cumplirlas. Los que utilizan tanto (Malaquías 
3,10) de traer TODOS LOS DIEZMOS, y probarme, dice el 
Señor de los Ejércitos: «Si no, os abriré las Ventanas de los Cielos 
y derramaré sobre vosotros bendición hasta que sobreabunde», 
están mezclando el VIEJO PACTO CON EL NUEVO Y ANU-
LANDO LA SANGRE DE JESUCRISTO, o sea, le quitan a 
CRISTO AUTORIDAD y anulan su Divinidad. Tuvo que 
decir Pablo, bajo la Unción del Espíritu Santo, «los que por la 
LEY OS JUSTIFICÁIS, DE CRISTO OS HABÉIS DESLI-
GADO» —salido, apartado—, o sea, no permanecen en ÉL, en 
su Palabra. Antes de venir LA FE EN JESUCRISTO, LA LEY 
NOS TENÍA ESCLAVOS, presos, y la Ley tuvo que ser nuestro 
Ayo para llevarnos a Cristo (Gálatas 3,23-24.5:1-4). Decidme los 
que queréis estar bajo la LEY: ¿NO HABÉIS OÍDO LA LEY?

Abraham tuvo dos hijos, uno de la ESCLAVA, el otro de la 
LIBRE. El de la esclava nació según la carne, mas el de la libre DE 
LA PROMESA, lo cual es UNA ALEGORÍA, PUES ESTAS 
DOS MUJERES SON LOS DOS PACTOS: el uno proviene del 
monte Sinaí y da hijos de esclavitud, este es Agar, y corresponde 
a la Jerusalén actual; la terrenal con sus hijos está en esclavitud, y 
nosotros somos de la Jerusalén de arriba, LA CELESTIAL. NO-
SOTROS COMO ISAAC SOMOS HIJOS DE LA PROMESA 
Y LIBRES. Las Escrituras nos dicen: «ECHA FUERA A LA 
ESCLAVA Y A SU HIJO, PORQUE NO HEREDARÁ EL 
HIJO DE LA ESCLAVA CON EL HIJO DE LA LIBRE», así 
que no somos hijos de la esclava, sino de la libre, de la promesa 
(Gálatas 4,21-31; Romanos 8,14-17). Muchos Cristianos, por no 
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tener este conocimiento Espiritual, están mezclando LAS DOS 
ALIANZAS O PACTOS, quieren ser Cristianos, estar en el 
pacto de la promesa, y ser del antiguo pacto, es decir, de LA LEY, 
y te aplican cumplir el SÁBADO, cumplir con el DIEZMO, 
CUMPLIR LOS DIEZ MANDAMIENTOS o cualquier otra 
ESCLAVITUD del primer pacto o alianza, el cual, como hemos 
demostrado con la Palabra, JESUCRISTO CANCELÓ, pero 
solo al estar en él. No han echado todavía a la ESCLAVA Y A 
SU HIJO, Y NO SABEN VIVIR EN LA LIBERTAD QUE 
CRISTO NOS DA. Sé que a muchas «IGLESIAS», o más bien 
a sus líderes o pastores, no les vendrá muy bien lo que las Escritu-
ra les dice, porque se les derrumba el negocio y desean tener a las 
ovejas dentro de su autoridad, para conseguir LOS DIEZMOS, 
haciendo así un Evangelio MERCANTIL Y COMERCIAL.

Deseo que EL ESPÍRITU SANTO LOS ILUMINE Y LOS 
CONVENZA DEL PECADO para que las ovejas puedan ali-
mentarse en libertad y crezcan y maduren en el crecimiento espi-
ritual y dejando que sea solo EL ESPÍRITU SANTO, QUIEN 
EDIFIQUE A LA IGLESIA EN VEZ DE PONER TANTAS 
CARGAS. Y a ti, que te has fijado en las formas de conductas 
de iglesias o sus pastores, y te han hecho dudar por algún mal 
ejemplo, considera que como humanos fallamos, pero tú confía y 
acepta a JESUCRISTO en tu corazón, y ÉL no te fallará y te dará 
LA VIDA ETERNA, RECONCILIÁNDOTE POR MEDIO 
DE ÉL CON EL PADRE y no tomándote en cuenta los pecados 
(2Corintios 5,19).

En el antiguo pacto estaba la ley del diezmo, que era para que 
los sacerdotes levitas que no tenían heredad y estaban consagra-
dos a la casa de Dios tuvieran sus ALIMENTOS: «Traer todos 
los diezmos al Alfoli2 Y HAYA ALIMENTO EN MI CASA», y 
cada TRES AÑOS lo repartían y daban a los pobres, las viudas, 

2  ‘Graneros y naves donde se guardaban’.



55

huérfanos, haciendo una fiesta donde se repartía y comían, y no 
como hacen hoy en día LOS MERCADERES DEL EVANGE-
LIO (Malaquías 3,10; Números 18,21-24; Levítico 27,30-32; 
Deuteronomio 14,28-29). Así que el diezmo era de alimentos, 
tanto agrícola como ganadero, pero no de dinero, y el diezmo 
que se recibía era para las viudas, los huérfanos y para los sacerdo-
tes. Pero ahora en Cristo Jesús TODOS SOMOS SACERDO-
TES (Apocalipsis 1,6) y ya no estamos bajo el antiguo PACTO, 
BAJO LA LEY, ahora nuestra ley es espiritual, y no está grabada 
en piedras, SINO EN LOS CORAZONES y es la LEY DEL 
AMOR (Ezequiel 11,13-20; Jeremías 31,33-34; Hebreos 8,7-13). 
AHORA LA NUEVA LEY ES «AMARÁS», y somos hijos 
de LA LIBRE, no podemos justificarnos por la Ley de Moisés, 
porque por medio de ella nos muestra que NO PODEMOS 
JUSTIFICARNOS ANTE DIOS, Y NOS MUESTRA ESTAR 
BAJO PECADO (Romanos 3,20), pues si nos justificamos por 
LA LEY, entonces de Cristo nos HEMOS DESLIGADO, salido, 
apartado (Gálatas 5,4). Ahora estamos BAJO LA GRACIA, y 
lo que hemos recibido de gracia TENEMOS QUE DARLO 
DE GRACIA (Mateo 10,8). Y no ser los SACERDOTES, PAS-
TORES, ministros de nuestro Dios, que enseñen el Evangelio, y 
PREDIQUEN POR PRECIO Y ESTAR EN LA LEY (Miqueas 
3,11). El mismo apóstol Pablo, que también tenía la UNCIÓN 
DEL ESPÍRITU SANTO, nos dice: «que trabajando de noche 
y día, para NO SER GRAVOSO NI CARGA A NINGUNO 
DE VOSOTROS,3 OS PREDICAMOS EL EVANGELIO DE 
DIOS» (1Tesalonicenses 2,9). Si alguno enseña otra cosa, y no 
se conforma a la sanas palabras, que TOMAN LA PIEDAD 
COMO FUENTE DE GANANCIA, apártate de los tales (1 
Timoteo 6:3-5). Apacentar la grey de Dios, que está entre vosotros 
—a los fieles creyentes, a la Iglesia—, CUIDANDO DE ELLA, 

3  A la Iglesia.
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NO POR FUERZA, sino voluntariamente, no por ganancia des-
honesta, NO COMO TENIENDO SEÑORÍO, sobre los que 
están a vuestro cargo y cuidado, SINO SIENDO ejemplo de la 
grey (1Pedro 5,2-3). Sin embargo, es triste y vergonzoso el ver 
como LAS IGLESIAS, SUS PASTORES Y LÍDERES trabajan 
y dan el Evangelio, bajo el sistema de la Ley DEL ASALARIA-
DO Y DEL SEÑORÍO. De esta forma, dan un mal ejemplo y 
testimonio, COMO FALSOS HOMBRES DE DIOS ANTE EL 
MUNDO, y tienen más fama de VIVIDORES APROVECHA-
DOS que de VERDADEROS SEGUIDORES Y DISCÍPULOS 
DE JESUCRISTO, y están, como es lógico, fuera de la palabra de 
Dios, pues de esta forma la palabra que dan es más MERCAN-
TIL, que de quebrantarse por las ovejas y de llevarlas AL AMOR 
DE JESUCRISTO.

A la Iglesia primitiva no se le imponía ninguna carga, pues hay 
que tener en cuenta que muchos de ellos llegaban a Cristo con 
TODAS LAS CARGAS DEL ANTIGUO TESTAMENTO, O 
SEA, DE LA LEY, Y PUESTAS POR LOS ESCRIBAS Y FARI-
SEOS. Lo único que la Iglesia y DE FORMA LIBRE Y VOLUN-
TARIA HACÍAN era que, según habían prosperado, traían 
UNA OFRENDA EN SU LIBERTAD, LA CUAL NO ERA 
PARA EL APÓSTOL NI PARA PASTORES NI LÍDERES, 
sino para otros hermanos que estaban necesitados, y que el mismo 
apóstol llevaría según ellos habían designado por carta (1Corin-
tios 16,1-2-3), así como tampoco era para comprar edificios ni 
templos, PUES ELLOS SABÍAN QUE ERAN EL VERDADE-
RO TEMPLO DE DIOS y vivían el Cristianismo todos juntos 
y en verdadera UNIDAD, no teniendo necesidad ninguno, pues 
tenían en común todas las cosas. ERA TAN FUERTE ESE TES-
TIMONIO QUE DABAN, Y LA ENTREGA A CRISTO, EL 
SEÑOR, que desenmascaraban a Satanás y su sistema EGOÍSTA 
Y DE INTERESES, Y ACTUABA EL PODER DEL ESPÍRI-
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TU SANTO EN ELLOS, y eso a Satanás no le interesa, por eso 
hubo una persecución de TODOS LOS CRISTIANOS, y Dios 
lo permite porque si no su pueblo echaría raíces y no saldría a EX-
PANDIR EL EVANGELIO, sino que vengan a la Iglesia. Hay 
un dicho que dice que NO TODOS LOS HUEVOS PUEDEN 
ESTAR EN UN MISMO CESTO, PUES VENDRÍA LA 
ZORRA Y SE LOS COMERÍA TODOS. Es más sabio e in-
teligente que estemos esparcidos y que Satanás no nos tenga 
muy controlados, aunque como somos del mismo Padre, hijos 
del Mismo Dios, y por medio de Cristo unidos todos por el 
mismos Espíritu del Amor, y viendo siempre en el hermano, A 
CRISTO, EL SEÑOR, donde quiera que nos veamos los her-
manos nos conoceremos y seremos UNO. Pero ya está bien, y va 
siendo hora de que tengamos UN ALIMENTO MÁS SÓLIDO 
Y DEJEMOS DE SER NIÑOS EN CRISTO, dejemos que sea el 
Espíritu Santo quien EDIFIQUE LA IGLESIA Y QUIEN NOS 
ENSEÑE Y NOS ALIMENTE, y que use hombres PECADO-
RES ARREPENTIDOS, sinceros y honestos, y con gran carga 
hacia los demás, en vez de hombres que transmiten su evangelio 
para sus propios intereses, haciendo grandes campañas, donde 
dicen que los llevan a Cristo, ¿PERO A QUÉ CRISTO? ¿Al del 
diezmo, AL DE LA CEREMONIA Y DEL RITUAL, AL QUE 
ME DICEN QUE TODOS SOMOS DEL MISMO PADRE Y, 
POR LO TANTO, QUE SOMOS HERMANOS? Lo siento, 
pero ese NO ES MI CRISTO NI EL QUE YO HE CONOCI-
DO, y que solo el Espíritu Santo me HA REVELADO Y DADO 
A CONOCER.
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Dialogando 
con mi Dios

DIOS ES AMOR —el Padre, el Hijo, el Espíritu Santo—. La 
unidad Dios, pues estos TRES son los que dan testimonio en 
el CIELO, Y SON «UNO» (1Juan 5,7-8). Y aquí en la Tierra 
NOS DAN TESTIMONIO, EL ESPÍRITU, EL AGUA Y 
LA SANGRE, Y ESTOS TRES CONCUERDAN, pero hay 
mucha gente que no se han dado cuenta, de que aquí en la Tierra, 
aunque DIOS ES AMOR Y SON TRES, NO SE NOMBRA 
AL PADRE. ¿POR QUÉ? Se nos nombra AL ESPÍRITU, que 
Jesús rogó al Padre para que nos lo enviara y estuviera con noso-
tros hasta el fin del mundo. Se nombra EL AGUA, Jesús tiene un 
agua que si bebemos de él, no tendremos sed jamás, EL AGUA 
DE SU PALABRA: «Ya vosotros estáis limpios, LAVADOS, por 
la Palabra que yo os he hablado, EL QUE CREE EN MÍ, como 
dice la Escritura, DE SU INTERIOR CORRERÁN RÍOS DE 
AGUA VIVA» (Juan 7,38). Y está la SANGRE, era el cordero 
divino y tuvo que ser sacrificado, para que por su sangre LIM-
PIARNOS DE TODOS NUESTROS PECADOS (1Juan 1,7; 
Apocalipsis 1,5). Así que aquí en la Tierra no nos nombra al 
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PADRE, PERO ESTÁ EN EL HIJO, y los tres concuerdan y SON 
«UNO». «QUIEN ME VE A MÍ,4 VE AL QUE ME ENVIÓ, 
O SEA, AL PADRE, Y UNO SOMOS» (Juan 10,30.14,7-9). Sin 
embargo, el Padre AMA de tal manera al mundo que nos envía 
a su propio HIJO PARA QUE TODO AQUEL QUE CREA 
EN ÉL SEA SALVO (Juan 3,16). Pero quiere que sus CRIATU-
RAS LE CONOZCAN COMO PADRE, AL VERLO EN EL 
HIJO, Y ESTA ES LA VIDA ETERNA, «CONOCERLO» 
(Juan 17,3), pero al Padre no se le puede conocer por medio de 
NADIE MÁS, NI SE LE HA CONOCIDO, PORQUE A DIOS 
NADIE LE HA VISTO JAMÁS, ni por Buda ni Mahoma ni 
Krishna ni Confucio ni ningún otro nombre dado a los hombres 
bajo el cielo, en que podamos SER SALVOS, sino solo EN EL 
NOMBRE DE JESUCRISTO (Hechos 4,12). Y solo en Jesucris-
to al recibirlo y aceptarlo COMO EL MESÍAS, EL SEÑOR Y 
SALVADOR, tenemos otra vez el título de hijos de Dios. Mien-
tras, serán CRIATURAS al no estar reconciliadas con él Padre 
(Juan 1.9-13).

Si fuese Jesús mismo, NOS DIRÍA:

Así como YO compartí mi amor por todo el mundo, y 
no tomé en cuenta los pecados, si me aceptan o rechazan, eso 
ya en su LIBERTAD es cosa de ellos, la mía fue perdonarlos, 
amarlos y morir para SALVARLOS. Si no me reciben y aceptan 
mi AMOR, SI ME NIEGAN Y RECHAZAN (1Juan 2,23), 
ESTÁN RECHAZANDO A MI PADRE, y es lógico que no 
están aceptando a DIOS PADRE, DIOS HIJO, DIOS ESPÍRI-
TU SANTO, PUES SOMOS «TRES» Y SOMOS «UNO» 
(1Juan 5,7). Y esto no lo entendieron los que eran mi pueblo, 
ISRAEL, y vine a ellos, pero no me recibieron (Deuterono-
mio 6,4; Juan 1,10-12), entonces son ellos los que se condenan 

4 Nos dice Jesús.
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con su decisión. Así como tú me has conocido y recibido, y al 
verme a mí has conocido y visto A MI PADRE, y sabes que 
UNO SOMOS, pues mi Espíritu te lo ha revelado y dicho que 
eres HIJO DE DIOS (Romanos 8:14-16). Comparte ahora de 
nuestro AMOR, y AMA, AMA Y AMA, y no tengas cuidado 
de lo demás, los que te reciban y a los que les llegue tu AMOR 
sabrán que ese AMOR no es tuyo, sino nosotros en ti (Juan 
21-24) y, por lo tanto, no eres tú, NI VIVES TÚ, MAS SOY YO 
EL QUE VIVO EN TI (Gálatas 2,20), PUES MI PADRE Y YO 
MORAMOS EN TI, JUNTAMENTE CON EL ESPÍRITU, 
EL CUAL HAS SIDO LLENADO, Y AL ACEPTARME Y 
RECIBIRME a través de ti, A MÍ ME RECIBEN, Y NOSO-
TROS HAREMOS EL RESTO (Mateo 10,40). Tú nos has 
conocido y sabes que te amamos y has experimentado nuestro 
AMOR EN TI. Yo en la Cruz tuve que morir y no me puse a 
discutir ni a hacer razonamientos con nadie, ni mucho menos 
con mi acérrimo enemigo Satanás. Cumplí con mi misión de 
AMAR, esa fue mi forma de «HABLAR», PERDONAR, 
AMAR Y MORIR. Habrás oído muchas veces decir que si el 
grano de trigo no cae en la tierra y muere, NO LLEVA FRUTO 
(Juan 12,24), eso mismo hice, morir para que saliera el fruto: yo 
soy EL TRIGO DIVINO, PAN DEL CIELO os dio mi Padre. 
Tuve que caer a la tierra, QUEBRANTARME Y MORIR para 
que naciera mi semilla y se multiplicase. Eso tenéis que hacer 
vosotros, CAER, QUEBRANTAROS Y MORIR para que 
en mí podáis llevar el fruto. Compárteme a los demás, dando 
mi Palabra y MI AMOR, pues me estás dando y declarando 
A MÍ, Y MI PADRE Y YO, JUNTO CON EL ESPÍRITU 
SANTO, PODREMOS ACTUAR Y HACER DONDE TÚ 
NOS LLEVES. Al que me declare delante de los hombres, YO 
TAMBIÉN LE CONFESARÉ DELANTE DE MI PADRE, 
QUE ESTÁ EN LOS CIELOS (Mateo 10,32).
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No buscamos RECLUTAS para esta misión, SINO VO-
LUNTARIOS que nos amen y estén dispuestos a trabajar en las 
mies, pues son muchas, pero OBREROS son pocos, que sepas 
que si decides trabajar para MI REINO, y llevarle al mundo 
nuestro mensaje de Buena Nueva, de RECONCILIACIÓN Y 
DE MI AMOR, para que tengan la VIDA ETERNA (2Corin-
tios 5,19-20), te dotaré de las herramientas espirituales necesarias, 
DE LOS DONES, y mi Padre y Yo estaremos en ti, EL ESPÍRI-
TU SANTO TE LO REVELARÁ, PUES TOMARÁ DE LO 
MÍO Y TE LO HARÁ SABER (Juan 16,14). Así que AMA 
para que el mundo nos conozca y sepa QUE SOMOS AMOR Y 
QUE SOMOS LA VIDA EN TI, Y VIBRAMOS A TRAVÉS 
DE TI, Y SOMOS EL DIOS AMOR EN TI, y no somos una 
forma de creencia mental ni algo que los hombres te hayan pre-
parado, sino que fuiste un NECIO Y TORPE pecador, al cual 
escogimos para avergonzar la sabiduría del mundo (1Corintios 
1,27). Así que MI IGLESIA debe ser una carta viva que dependa 
solo de mi Palabra, para que los hombres vean que está escrita 
por mi mano (1Corintios 3,3).
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La verdadera puerta

Tenemos una palabra, la cual son muchos los que IGNORAN Y 
NO CONOCEN EL SIGNIFICADO DE ELLA, y esta palabra 
es «PUERTA DIMENSIONAL», la cual antiguamente eran 
muchas las puertas que estaban repartidas por todo el mundo, 
y esas puertas eran, por decirlo de forma que se entienda, el paso 
de OTROS MUNDOS O PLANOS DEL MÁS ALLÁ CON 
EL MÁS ACÁ, y por ahí entraban y venían a nuestro mundo 
los llamados DIOSES, VENIDOS DE LAS ESTRELLAS O 
LOS EXTRATERRESTRES, como los llaman hoy en día, y nos 
quiere mentalizar y hacer creer en la existencia de que aquellos 
dioses venidos eran los EXTRATERRESTRES. El tema OVNI 
HA SIDO POR LOS GOBIERNOS SILENCIADO Y UN 
SECRETO DE ESTADO, pero ahora ya nos están invadiendo y 
dándonos a conocer la EXISTENCIA DE ELLOS, pero lo que 
ignoran y no saben, y por eso no NOS LO DICEN, es que los 
llamados DIOSES venidos de las Estrellas, los EXTRATERRES-
TRES como nos quieren hacer creer, eran y son las FUERZAS 
DE SATANÁS Y SUS ÁNGELES y demonios, cuya misión era 
y es ESCLAVIZAR Y SOMETER A LA HUMANIDAD Y 
QUE LES DIERAN CULTO, y también Dios nos prohíbe en 
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su Palabra consultar a los muertos y hacer espiritismo, porque 
pueden acudir los DEMONIOS, aunque se hagan pasar como 
familiares nuestros y nos engañarán (Deuteronomio 18,10-
11), porque las batallas y luchas todas son Espirituales (Efesios 
6,12), con el fin de que no sepan ni encuentren dónde está LA 
VERDAD, como padre de la mentira que es su rey y falso dios 
Satanás (2Corintios 4,4). Pero la ÚNICA PUERTA, por la cual 
podemos entrar al Reino de los Cielos, es y se llama JESUCRIS-
TO, y solo podemos INVOCAR EN EL NOMBRE DE JESU-
CRISTO que venga su Espíritu Santo para que nos lleve a toda 
la verdad (Juan 10,9.16,13-14), y para que la podamos encon-
trar, y entrar por ella, no necesitamos desplazarnos por ninguna 
montaña ni buscar en esas puertas llamadas dimensionales, y 
por qué no, decir IGLESIAS, porque solo JESÚS ESTÁ A LA 
PUERTA DE NUESTRO CORAZÓN, y somos nosotros, 
en nuestra libertad, aceptación Y POR FE, los que la podemos 
ABRIR PARA QUE ÉL ENTRE A NUESTRA VIDA (Apo-
calipsis 3,20), pero son POCOS los que encuentran y entran por 
la verdadera puerta (Mateo 7,13-14), porque nadie los llevó ni 
les HABLÓ DE ELLA, porque no fueron enviados (Romanos 
10,14-15), porque también Satanás, el padre de la mentira, nos 
la HA FALSIFICADO, para que no la encontremos, creando los 
falsos Cristos, que, aunque digan: «Señor, Señor, en tu nombre 
predicamos», JESÚS NO LOS CONOCE (Mateo 7,22-23).

Hay un lugar, un monte llamado sagrado, en el MONTE 
GRAHAM, EN ARIZONA (EE. UU.), que para los indios e in-
dígenas era por donde ellos recibían y hablaban con sus DIOSES, 
¿PERO QUÉ DIOSES? Pues bien, en estos tiempos modernos en 
los cuales estamos, el VATICANO PONE EN ESE MONTE UN 
GRAN TELESCOPIO Y LLAMADO LUCIFER. ¿QUÉ ES 
LO QUE QUIEREN MIRAR O QUÉ QUIEREN BUSCAR? 
¿A LOS EXTRATERRESTRES? Los mismos dioses del ayer. 
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Así como son muchos los que no saben e IGNORAN que el 
Vaticano está y se encuentra sobre UN MONTE Y ANTIGUO 
TEMPLO DEDICADO A LA DIOSA DEL INFRAMUNDO 
VATIKA, diosa de la muerte. Y ¿POR QUÉ UNA IGLESIA QUE 
SE DENOMINA CRISTIANA HACE UN TEMPLO SOBRE 
OTRO DE UNA DIOSA PAGANA, ASÍ COMO TAMBIÉN 
EN MONSERRAT, A UNA DIOSA NEGRA PAGANA, EN 
UNA MONTAÑA EN BARCELONA ESPAÑA? Pues por 
la IGNORANCIA y por las llamadas puertas dimensionales, 
para contactar con los EXTRATERRESTRES O DIOSES Y 
DIOSAS PAGANOS. Tenemos también un lugar donde están 
y se encuentran todos los CIENTÍFICOS MÁS GRANDES 
DE TODO EL MUNDO, UNIDOS CON UN MISMO FIN, 
Y ES ABRIR DE ESAS PUERTAS DIMENSIONALES, CON 
EL LLAMADO «CERN» INSTALADO EN SUIZA BAJO 
TIERRA, EL COLISIONADOR DE PARTÍCULAS. ¿QUÉ 
QUIEREN ABRIR Y QUÉ QUIEREN ENCONTRAR? ¿O 
A QUIÉN NOS QUIEREN TRAER? Está profetizado en la 
misma Palabra de Dios, en el Apocalipsis de Juan, que antes de 
que Jesucristo venga a recoger a su Iglesia, TANTO MUERTOS 
COMO LOS QUE ESTÉN EN PIE EN SU VENIDA, por 
todo el lugar Celestial, del segundo Cielo, donde se encuentran 
las CONSTELACIONES Y LAS GALAXIAS, y donde Satanás 
con sus ángeles fueron expulsados del TRONO DE DIOS, y 
será por donde tendrá que pasar la gran cometida Celestial DEL 
REY DE REYES, Salvador y Señor de toda la humanidad, así 
que tendrá que estar TODO DESPEJADO, ASÍ QUE LAS 
FUERZAS DE SATANÁS Y SUS ÁNGELES SERÁN LAN-
ZADOS A LA TIERRA, dejando todo el Cielo DESPEJADO 
Y LIBRE, así como aquí, cuando un jefe de Estado va a otro 
país, la POLICÍA hace un rastreo y comprueba que todo esté 
DESPEJADO Y LIBRE, y tendrá Satanás, una vez venido aquí 
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A LA TIERRA de autoridad 42 meses, 1260 días, y perseguirá 
a la IGLESIA DE CRISTO (Apocalipsis 12,6-9.13.18.13,5), lo 
que también se le llama UN TIEMPO, TIEMPOS Y MEDIO 
TIEMPO, y a todo eso serán LOS TRES AÑOS Y MEDIO, una 
vez que se rompa el PACTO SANTO, el cual se hizo con todas 
las religiones, CON EL LLAMADO ECUMENISMO, dando 
comienzo la Gran Tribulación antes de que Cristo venga (Mateo 
24,15.21-22.29). Y el pueblo que conoce a su Dios se esforzará y 
actuará, y serán los SABIOS los que instruyan a muchos (Daniel 
11,31-33). Satanás sabe que le queda poco tiempo, así que adver-
timos y llamamos a quien tenga oídos que oiga lo que el Espíritu 
le dice al Espíritu.
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Dos ingenieros 
celestiales

Hay y existen, pero los seres humanos desconocen, DOS 
GRANDES «INGENIERÍAS» SOCIALES, O SEA, QUE 
HAY DOS GRANDES PLANES ELABORADOS PARA 
LA HUMANIDAD. Uno para que sea toda la humanidad 
«SALVADA» EN EL HIJO, EN JESUCRISTO, Y ESTÁ 
ELABORADA POR EL PADRE ETERNO DIOS TODO-
PODEROSO (Juan 3,16), y la otra INGENIERÍA o plan para 
la humanidad, elaborado por ese QUERUBÍN PERFECTO 
PORTADOR DE LUZ, LUCIFER O LLAMADO TAMBIÉN 
DIABLO O SATANÁS (Isaías 14,11-15; Ezequiel 28,12-17), ela-
borado, por este otro ingeniero Celestial de la oscuridad, para que 
no descubran ni encuentren LA VERDAD, EL CAMINO, Y 
LA VIDA, que solo está en Jesucristo (Juan 14,6). Así que dentro 
de esa INGENIERÍA está el hacer y crear FALSOS CRISTOS 
por ser el enemigo de Cristo el Señor (Mateo 7,22-23.24,24). 
Así como falsificar también el ACEITE DE LA UNCIÓN, O 
SEA, AL ESPÍRITU SANTO (Éxodo 30,25.33). Pero Lucifer 
no contó con que en el PLAN DE LA INGENIERÍA DEL 
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PADRE, al darnos y al ser llenos de su Espíritu Santo, nos lleva-
ría a TODA LA VERDAD, dándonos los diferentes DONES O 
CARISMAS PARA DESENMASCARARLO. Jesús fue tentado 
por Satanás y le ofreció TODOS los reinos de este mundo y la 
gloria de ellos, si POSTRADO LE ADORABA (Mateo 4,8-9). Y 
a los seres humanos les CEGÓ el entendimiento para que no les 
resplandeciera la LUZ DE LA GLORIA DEL EVANGELIO DE 
CRISTO (2Corintios 4,4). Así que como somos gobernados y las 
luchas son espirituales y no carnales (Efesios 6,12). ¿A QUIÉN 
LE HA DADO SATANÁS TODOS LOS REINOS DE ESTE 
MUNDO PARA SER ADORADO? Siendo los cuales así, que 
todos son emisarios y servidores de su dios Satanás, Lucifer. Pero 
un ser humano NACIDO DE NUEVO EN CRISTO Y SER 
HECHO UNA NUEVA CRIATURA es ya de otro reino y no 
de este mundo, sino DEL REINO DE LOS CIELOS, y por medio 
de Jesucristo nos ha dado a conocer al Padre que lo envió, y su Es-
píritu Santo es quien nos da EL TESTIMONIO DE SER HIJOS 
DE DIOS (Romanos 8,14-16). Así como darnos el PODER, para 
ser testigos de Jesucristo (Hechos 1,8). Por lo que Satanás y su 
planes, y así como TODA SU INGENIERÍA y toda su potestad 
fue DESTRUIDA Y ANULADA EN LA CRUZ POR JESÚS, 
el hijo de Dios, y en él, en Cristo el Señor, está nuestra VICTO-
RIA, y la que vence al mundo NUESTRA FE y puestos los ojos 
en Jesús nuestro autor y consumador de la FE (Hebreos 12,2). Es 
verdad que muchas serán las aflicciones del justo, pero de TODAS 
ELLAS LE LIBRARÁ EL SEÑOR, porque Jesús nos compró 
con el precio de su sangre, y somos ya de él (1Corintios 6,20). Y 
si todavía no eres de Jesucristo, el Señor, dile que lo aceptas y lo 
recibes en tu corazón, si lo buscas de verdad no acudas a ningún 
LUGAR, porque Jesús está a la PUERTA DE TU CORAZÓN, 
ASÍ QUE SOLO TIENES QUE DEJAR QUE ENTRE EN TI Y 
TE DÉ SU ABRAZO DE AMOR (Apocalipsis 3,20).
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Que seamos 
poetas del amor

Hola a todos, hoy me siento inspirado para compartir con voso-
tros todo lo maravilloso y extraordinario que es EL AMOR DE 
DIOS, EN JESUCRISTO, DADO A LOS HOMBRES, PARA 
QUE PODAMOS ENTENDERLO Y COMPRENDERLO. 
El mundo está harto de que les hablen de ese AMOR desde púl-
pitos y tribunas, desde templos y rituales, desde ceremonias y re-
ligiones, NO, así no se debe transmitir ese AMOR. El mundo 
lo que debe ver EN UN CRISTIANO, es que seamos LOS 
POETAS DEL AMOR Y QUE DE NUESTROS LABIOS Y 
DE NUESTRO CORAZÓN FLUYAN PALABRAS BELLAS 
DE VIDA, COMO UN RAMILLETE DE BELLAS ROSAS, 
para que inspiren a UN CORAZÓN SOLITARIO Y FALTO 
DE AMOR, para que en nosotros puedan ver al DIOS AMOR 
QUE ELLOS TANTO NECESITAN, reflejado en nuestras pa-
labras y actos. ESE ES EL MENSAJE QUE JESUCRISTO NOS 
DEJÓ, QUE NOS AMEMOS LOS UNOS A LOS OTROS 
COMO ÉL NOS AMÓ. Y NO HAY OTRO EVANGELIO NI 
SE PUEDE FALSIFICAR EL VERDADERO AMOR. UNA 
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PERSONA ENAMORADA RADIA EL AMOR Y LA FELI-
CIDAD, ¡¡PUES CUÁNTO MÁS DEBEMOS RADIAR UN 
CRISTIANO Y PROYECTAREMOS DEL AMOR CELES-
TIAL, DESCONOCIDO PARA ESTE MUNDO!!

¡LO POCO QUE YO TENGO! Pero es verdad que lo tengo. 
Me enseñaron a conseguir y tener de todo en este mundo, 
aprendí a GRADUARME EN LA UNIVERSIDAD DE LA 
VIDA, sacando matrícula de honor, pero un día abandoné y lo 
dejé TODO, cuando te encontré a TI, y el mundo ahora no com-
prende y piensan: «Está loco», y que yo QUE TENGO POCO, 
y lo que no saben es QUE LO POCO QUE TENGO ahora lo 
puedo compartir, pues el AMOR QUE TÚ, JESÚS, ME HAS 
DADO es lo bastante y suficiente para hacerme FELIZ con tu 
AMOR, el cual era desconocido y estaba OCULTO para mí, 
ahora veo el cielo azul. Los pájaros cuando cantan lo hacen para 
ti, Jesús. Veo un MUNDO NUEVO, veo que tú estás DENTRO 
DE MÍ, VEO CON OTROS OJOS, VEO LA BELLEZA QUE 
SOLO TU AMOR ME HA HECHO DESCUBRIR, así que 
prefiero LO POCO QUE TENGO, que poseer el mundo y ser 
un SOLITARIO INFELIZ. Dice el apóstol san Pablo en la carta 
a los Filipenses (3,8):

Y, ciertamente, aún estimo todas las cosas COMO 
PÉRDIDA, POR LA EXCELENCIA DEL CONOCIMIEN-
TO DE CRISTO JESÚS, MI SEÑOR, por amor del cual lo 
he perdido todo, y LO TENGO POR BASURA, para ganar 
a Cristo, y ser hallado en él, no teniendo mi propia justicia, que 
es por la Ley, SINO LA QUE ES POR LA FE DE CRISTO, la 
justicia que es de Dios por la fe.

Dios nos revela su amor por medio de Cristo a este mundo 
que estaba y está, completamente, LEJOS DEL AMOR, solo en 
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Jesús está el verdadero AMOR DE DIOS, y para un ser humano, 
donde el mundo no le ha trasmitido ese amor, sino todo lo con-
trario, inseguridad, desaliento, soledad, vacío, odio, desamor, 
tristeza. En fin, han ayudado a crear un verdadero enfermo espiri-
tual. Cuando viene Cristo a una vida así, Y LO SANA, es lógico 
que todo lo demás lo tenga por BASURA, Y CRISTO SEA SU 
GRAN AMOR Y SU LOCURA. Ese Amor en el Cristiano debe 
fluir en nosotros desde adentro hacia afuera, y proyectarlo a los 
demás, pero que no vean al miembro de una religión, al fanático 
de una iglesia determinada ni al líder que solo desea aumentar su 
cortijo y los diezmos de los demás, NO, eso no es el Evangelio de 
Cristo. Como es lógico, el AMOR no es ni debe ser una religión, 
sino UNA VIVENCIA, una onda vibratoria que genere paz, 
gozo, vida, mansedumbre, amor, ese debe de ser SU FRUTO, 
EL FRUTO DEL ESPÍRITU DEL AMOR (Gálatas 5,22). 
Debemos ser para el mundo UNAS CARTAS VIVAS, pues es el 
mismo Dios quien ha ESCRITO EN NUESTROS CORAZO-
NES CON EL ESPÍRITU DEL DIOS VIVO, y depende de lo 
que proyectemos, el mundo podrá leer en nosotros, SI SOMOS 
LOS POETAS DEL AMOR, SUS CARTAS VIVAS o unos 
fanáticos religiosos (2Corintios 3,3). El Cristiano puede recibir 
diversos dones espirituales, pero solo EL AMOR PERDU-
RARÁ, todos los demás dones desaparecerán. Es por lo que el 
apóstol Pablo hace mucho hincapié EN EL AMOR (1Corintios 
13,1.13). También el apóstol Pablo le da UN CONSEJO ESPI-
RITUAL AL JOVEN TIMOTEO, y le dice: «Ninguno tenga en 
poco tu juventud, SINO SÉ EJEMPLO DE LOS CREYENTES 
EN PALABRA, CONDUCTA, “AMOR”, ESPÍRITU, FE, Y 
PUREZA» (1Timoteo 4,12), ES DECIR, ¡CUIDADO CON 
EL TESTIMONIO QUE DAS! El apóstol Pablo sí que com-
prendió el mensaje y el evangelio de AMOR de Jesucristo Y LOS 
LLEVÓ A LA PRÁCTICA Y LOS ENSEÑÓ A LOS DEMÁS. 



72

ÉL FUE UNA CARTA VIVA DEL AMOR DE DIOS. Jesús 
mismo nos dice: «Porque ejemplo os he dado, para que como 
YO OS HE HECHO, vosotros también lo hagáis» (Juan 13,15). 
Ahora meditemos en lo siguiente, cojamos la MEDIDA CE-
LESTIAL DEL AMOR, para medir nuestros actos y acciones, 
y mirémonos a nosotros mismos para ver qué es lo que realmen-
te de nosotros proyectamos es Amor, en espíritu y verdad, o es 
fanatismo y religión, ¡CUIDADO! En lo que le damos a leer al 
mundo. Jesús dijo que: «A quien a vosotros RECIBE A MÍ ME 
RECIBE, de cierto os digo, el que recibe al que YO ENVIARE, 
ME RECIBE A MÍ; Y EL QUE ME RECIBE A MÍ, RECIBE 
AL QUE ME ENVIÓ»5 (Mateo 10,40; Juan 13,20). Es verdad 
que Jesús es LA PALABRA (Salmos 119,105), pero, para que la 
lámpara brille bien y esté encendida, debe tener EL ACEITE —la 
unción del Espíritu—, así que nosotros debemos MENGUAR 
PARA QUE ÉL CREZCA, es el Espíritu de Dios el que tiene 
que tomar el control de nuestras vidas, para que sea el AMOR EL 
QUE ACTÚE Y FUNCIONE EN NOSOTROS, así cuando nos 
miren y vean, podrán ver el AMOR DE DIOS MORANDO EN 
NUESTRAS VIDAS, y no a nosotros mismos, PREDICÁN-
DONOS A NOSOTROS, es decir, que no vean al hombre (2Co-
rintios 4,5). Que vean que realmente SOMOS LOS POETAS 
DEL AMOR Y QUE PODEMOS INSPIRAR A PERSONAS 
SOLITARIAS Y CON LA NECESIDAD QUE NOSOTROS 
MISMOS TENÍAMOS, ANTES DE ENCONTRAR A 
CRISTO, LA GRAN NECESIDAD DEL AMOR. «Mi Padre6 
busca verdaderos adoradores, que lo adoren en Espíritu y en 
verdad, así que tales adoradores BUSCA QUE LE ADOREN» 
(Juan 4,23-24). Es Jesucristo mismo el que nos dice que: «En esto 

5  Al Padre.
6  Nos dijo Jesús.
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os conocerán TODOS que sois MIS DISCÍPULOS,7 si TUVIE-
RAIS AMOR LOS UNOS CON LOS OTROS» (Juan 13,35). 
Tenemos que llevar cuidado con el mensaje que damos, y con 
lo que proyectamos, pues el mundo, cuando MIRA EL CRIS-
TIANISMO, ni ve UNIDAD ni ve AMOR, SINO BANDAS 
DE FANÁTICOS RELIGIOSOS que lo único que pretenden 
es que sus iglesias crezcan y haya buenos diezmos, y no saben que 
con sus actos y acciones NIEGAN A JESUCRISTO. Y Jesús 
dijo, Y NO YO: «Para que TODOS sean UNO; como tú, oh, 
Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean UNO EN NO-
SOTROS, para que el MUNDO CREA que tú me enviaste» 
(Juan 17,21). Pues el que no AMA a su hermano a quien ha visto, 
¿cómo puede AMAR a Dios a quien no ha visto? (1Juan 4,20). 
El AMOR DEBE SER DE LOS UNOS A LOS OTROS Y DE 
LOS OTROS A LOS UNOS. Este es mi mandamiento: «QUE 
OS AMÉIS LOS UNOS A LOS OTROS COMO YO OS HE 
AMADO […]. VOSOTROS SOIS MIS AMIGOS, SI HACÉIS 
LO QUE YO OS MANDO» (Juan 15,12-14). Y ESTO, SI SE 
HACE Y SE CUMPLE, SE LLAMA CRISTIANISMO.

¿Qué Cristo llevas tú? ¿Y le estás mostrando al mundo? ¿Pro-
yectas realmente a Cristo o proyectas la etiqueta de una religión? 
PORQUE DIOS ES AMOR Y NO RELIGIÓN.

7  Mis seguidores.
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Que solo vean a Dios

Como es Cristo quien cambia las vidas, que lo vean solo a él o 
SU LUZ EN NOSOTROS (Mateo 5,16). Pero no los cultos y 
rituales, los cuales se les ha enseñado y han estado viviendo por 
mucho tiempo. Eso no es Cristianismo, es ceremonia y es ritual, 
PERO DIOS «ES AMOR» y no un Cristianismo de domingo 
a domingo, ES VIVIR EN CRISTO, como nos dice Pablo: «Y 
YA NO VIVO YO, MAS VIVE CRISTO EN MÍ» (Gálatas 
2,20). Y ¿cómo es que vive Cristo en mí? Pues porque como dice 
Jesús: «Quien me ve a mí, ve al que me envió, y EL PADRE Y 
YO UNO SOMOS» (Juan 14,9-10.10,30), y de Cristo para acá 
ya Dios no HABITA NI ESTÁ EN LOS TEMPLOS HECHOS 
POR LAS MANOS DEL HOMBRE, porque somos los Cristia-
nos el verdadero TEMPLO DE DIOS, y en donde habita y está 
EL AMOR, PORQUE «DIOS ES AMOR», Y JESÚS CON 
EL PADRE HABITA Y ESTÁ CON NOSOTROS (Hechos 
7,48.17,24-28; Juan 14,23). Porque un templo de piedras y ladri-
llos con el tiempo, las lluvias, los vientos, y los estados meteoro-
lógicos serán destruidos, pero NOSOTROS, COMO TEMPLO 
DEL DIOS VIVO, SOMOS SANTOS, pues hemos sido por 
Jesús LAVADOS, SANTIFICADOS Y JUSTIFICADOS ante el 
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Padre (1Corintios 6,10-11), y será Dios quien nos cuide (1Co-
rintios 3,17). Así que somos hijos DEL AMOR Y DE LA LUZ, 
y hechos unas nuevas criaturas en Cristo (2Corintios 5,17). Su 
Espíritu Santo nos ha REVELADO Y GUIADO A JESÚS, 
debemos como hijos de Dios AMAR Y LLEVAR AL PRÓJIMO, 
GUIÁNDOLO COMO BUENOS SIERVOS DE DIOS, A LO 
MISMO QUE HEMOS ENCONTRADO, A JESÚS, pero NO 
el llevarlos a nuestras ceremonias y rituales, los cuales celebramos 
de domingo en domingo, eso no es EL AMOR DE DIOS. Y solo 
de esta forma, EN EL AMOR, será predicado el REINO DE 
LOS CIELOS como seguidores de Cristo, que vean que creemos 
y llevamos a un CRISTO VIVO EN NOSOTROS, pues él ha 
sido quien cambió nuestras vidas. Y así, de esta forma, será como 
no les predicaremos ni les compartiremos de ninguna IGLESIA, 
GRUPO, ETIQUETA O RELIGIÓN DEL CRISTIANISMO, 
solo verán a hermanos en Cristo, CARTAS VIVAS ESCRITAS 
POR DIOS, HIJOS DEL AMOR DE DIOS, unidos NO por la 
carne NI EL CULTO O RITUAL, SINO POR UN MISMO 
Y SOLO ESPÍRITU FUIMOS TODOS BAUTIZADOS EN 
UN CUERPO (1Corintios 12,13); que vean lo que es el CRIS-
TIANISMO, pero no los falsos Cristos, como dijo Jesús, aunque 
digan: «Señor, Señor, en tu nombre predicamos» (Mateo 7,22-
23). Está bien y es correcto que nos ganemos el sustento con 
nuestro trabajo, pero el triunfo está para un CRISTIANO ver-
dadero, EN JESUCRISTO, y eso es lo que le tiene que ilusio-
nar al Cristiano, declarar y llevar a Cristo a los demás, porque 
quien gana ALMAS ES SABIO (Proverbios 11,30), es por lo 
que tenemos que CRECER Y MADURAR EN EL AMOR 
DE JESUCRISTO, EL SEÑOR, y ser sabios para ganarnos un 
alma para Cristo, pero COBRANDO UN DIEZMO O UN 
BUEN SALARIO POR PREDICAR EL EVANGELIO. Los 
llevaré a una iglesia, pero con un Evangelio Mercantil y Asala-
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riado no los llevaré AL AMOR, O SEA, A CRISTO. Y, por lo 
tanto, no entrarán por la puerta ESTRECHA, porque por esa 
puerta que es Jesús no es el CRISTO QUE HAN MOSTRA-
DO (Mateo 7,13-14), porque eso es ser UNOS APROVECHA-
DOS VIVIDORES QUE VIVEN DE LA IGNORANCIA 
DE LOS DEMÁS, porque los DONES o los talentos, los cuales 
podamos compartir LA IGLESIA CON LOS HERMANOS 
EN CRISTO, ASÍ COMO CON MI PRÓJIMO, si los hemos 
recibido de «GRACIA», también TENEMOS QUE DARLOS 
DE GRACIA, pero el sustento del día a día tiene que ser con 
nuestro trabajo, LO QUE DIOS NOS DÉ Y NOS REVELE es-
piritualmente es para Dios, para compartirlo y darlo a los demás 
y, sobre todo, compartirlo con la IGLESIA, para que se forta-
lezca e INSPIRE, y que madure, pero para el sustento, es EL 
TRABAJO DE NUESTRAS MANOS, para no ser una carga 
para nadie (Hechos 20,34-35; 1Tesalonicenses 2:9; 2Tesalonicen-
ses 3,8). Así que a la GREY DE DIOS hay que apacentar, cuidar, 
inspirar y enseñar entre vosotros, NO COMO TENIENDO 
SEÑORÍO SOBRE ELLOS, así como hoy en día a los pastores 
tiene que estar uno sometidos a ellos y hacerles reverencia, ni por 
ganancia deshonesta, SINO VOLUNTARIAMENTE y con 
ánimo pronto (1Pedro 5,2), pero NO PARA VIVIR DE LOS 
«DIEZMOS», porque eso ya no es Bíblico, la OFRENDA SÍ 
QUE LO ES, y es voluntaria y según hayan prosperado, y se la 
daban a los Apóstoles para que estos las llevaran a los que ellos 
mismos designaban por medio de una carta (1Corintios 16,1-
4), y por no tener el DISCERNIMIENTO ESPIRITUAL se 
aprovechan y abusan de ellos, siendo, por lo tanto, engañados, 
por el padre de la mentira. El Evangelio que Jesucristo nos dio, 
y nos dijo que lo predicáramos a toda criatura, y que nos amára-
mos entre los hermanos, y que en Cristo FUÉRAMOS UNO, 
no podemos convertirlo HACIÉNDOLO MERCANTIL NI 
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COMERCIAL, porque eso sería estar PROSTITUYENDO A 
DIOS. Y la prostitución es cosa de RAMERAS. ÉL, Jesús, ES LA 
IMAGEN DEL DIOS INVISIBLE (Colosenses 1,15). Y nosotros 
la IGLESIA, PERO EN EL ESPÍRITU, SOMOS EL CUERPO 
DE CRISTO, no nosotros como personas humanas, porque 
digamos que creemos en Jesús, NO, SINO PORQUE JESÚS, 
EN NOSOTROS, CUANDO LO VEAN A ÉL, ESTARÁN 
VIENDO A CRISTO, O SEA, A DIOS, Y SI SOMOS «UNO» 
EN CRISTO, EN SU CUERPO, EN LA IGLESIA, ENTON-
CES SERÁ CUANDO ESTARÁN VIENDO A DIOS. Pero 
tiene que NACER CRISTO EN NUESTRAS VIDAS.

Amigos y hermanos que podáis ESCUCHAR, Y LEER 
ESTO, QUE NO OS HAGA DAÑO LO QUE OS COM-
PARTO, me encanta y me gozo cuando estoy CON CRISTO, 
MI SEÑOR Y SALVADOR, EN SU INTIMIDAD, y cuando 
lo compartimos entre los hermanos, porque es maravilloso el 
VERLO Y AMARLO EN UN HERMANO, pero por desgra-
cia Satanás nos engaña para que solo veamos DOCTRINAS DE 
HOMBRES Y SUS ETIQUETAS, en vez de ver a CRISTO, 
NUESTRO SEÑOR Y SALVADOR, EN SU AMOR, ENTRE 
LOS UNOS Y LOS OTROS, para así poder cumplir lo que 
nos mandó Jesús: QUE SEAMOS UNO EN ÉL Y QUE NOS 
AMEMOS LOS UNOS A LOS OTROS COMO ÉL NOS 
AMÓ (Juan 17,21-22;Juan 13,24-35).
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Unas buenas 
influencias

Nos dice el apóstol Juan: «Amados, NO IMITÉIS LO MALO, 
SINO IMITAD LO BUENO, porque el que hace lo bueno ES 
DE DIOS, pero el que hace lo malo NO HA VISTO A DIOS» 
(3Juan 11). Esta carta se la manda Juan a su amado hermano 
en la FE GAYO, A QUIEN AMÓ EN LA VERDAD, y le dice 
que fielmente se conduce, cuando presta servicio a los herma-
nos, y especialmente a los desconocidos (3Juan 1-5). Jesús dijo 
que fuéramos UNO, y es muy importante para el CRISTIA-
NO el ser uno en Cristo con el hermano, es por lo que debemos 
IMITAR a hermanos que realmente AMAN AL SEÑOR JE-
SUCRISTO Y QUE SON FIELES A QUIEN LOS COMPRÓ 
Y RESCATÓ DE LAS TINIEBLAS, porque esos nos darán y 
nos compartirán buenas INFLUENCIAS, y muy buen ejemplo. 
Pablo le comenta y le dice a GAYO unas cuantas cosas, las cuales 
NO SON BUENAS NI DE IMITAR DE UNO LLAMADO 
DIÓTREFES, al cual le gustaba tener el primer lugar entre ellos, 
y de estos personajes son muchos los que ABUNDAN HOY 
EN DÍA POR LAS IGLESIAS, pero había otro hermano en 
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la Iglesia denominado DEMETRIO, EL CUAL SÍ SERÍA DE 
IMITAR. Esto no era una CRÍTICA por parte de Juan, sino una 
exhortación para que se fijaran e IMITARAN LO BUENO, y 
que llevaran cuidado con los que NO ERAN DE IMITAR. Así 
que como SIERVOS de Cristo, hijos del Dios Amor, debemos 
de exhortarnos en la Iglesia, y porque digamos «¡¡CUIDADO, 
CUIDADO!! con aquellos los que solo BUSCAN SER NOTO-
RIOS EN LA IGLESIA, y que tienen a la GREY —a la Iglesia— 
y la cuidan como FUENTE DE GANANCIA Y TENIENDO 
SEÑORÍO SOBRE ELLA» (1Pedro 5,2-3), no estamos por eso 
haciendo ninguna crítica, sino EXHORTANDO para que qui-
temos de en medio y denunciemos a los APROVECHADOS 
Y VIVIDORES y que no debemos coger IMITACIÓN DE 
ELLOS, porque no nos dan ninguna buena influencia. Todos 
nosotros influimos sobre personas. Pero ¿QUÉ INFLUENCIA 
ESTAMOS EJERCIENDO? ¿Nuestros actos y palabras han 
ayudado a otros a ser más equilibrados, coherentes, fieles y sensa-
tos? ¿Nuestra vida y comportamiento han inspirado a personas A 
AMAR y a seguir a Cristo o acaso nuestras actitudes las apartan y 
las alejan de él? Solamente Cristo es EL MODELO PERFECTO. 
Tú y yo tenemos muchos fallos. Sin embargo, cuando andamos 
con él, nuestra vida se transforma en referencia positiva (1Corin-
tios 11,1). SEAMOS IMITADORES DE JESÚS, y así tendre-
mos una INFLUENCIA POSITIVA que se ejerza sobre muchas 
personas, por lo que tenemos que ser UNAS CARTAS VIVAS 
(2Corintios 3,2-3).

Como habéis podido comprobar, igual que la carta de Juan es 
corta pero concreta y clara para la Iglesia, así ha sido lo que aquí 
os he compartido para ella, y para que IMITÉIS LO BUENO, 
PERO DESECHÉIS LO MALO.
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El crecimiento 
espiritual solo 

lo da Dios

Creo que son muchos los que todavía no se han enterado ni 
saben, porque no les ha llegado la noticia de que nuestro CRE-
CIMIENTO ESPIRITUAL SOLO NOS LO DA DIOS (1Co-
rintios 3,7). Cuando una persona tiene su NACIMIENTO 
ESPIRITUAL EN CRISTO, es hecho una nueva CRIATU-
RA, y eso todos lo sabemos y es lo que se predica (2Corintios 
5,17). Y como nueva criatura Espiritual NECESITA SU ALI-
MENTO, para poder desarrollar su crecimiento del nuevo ser 
Espiritual, el cual acaba de NACER, pero al ser del CIELO, Y 
UNA CRIATURA CELESTIAL, su alimento nos tiene que 
venir directamente del mismo lugar y sin ADULTERAR, por 
lo que Pedro nos dijo: «DESEAD, COMO NIÑOS RECIÉN 
NACIDOS, LA LECHE ESPIRITUAL NO ADULTERADA, 
para que por ella crezcáis para Salvación, si es que habéis gustado 
la BENIGNIDAD DEL SEÑOR, y nosotros, como las nuevas 
PIEDRAS VIVAS, SEAMOS EDIFICADOS COMO CASA 
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ESPIRITUAL» (1Pedro 2,2-3.5), pues lo que sucede en noso-
tros es que habita ahora y está el mismo Dios, EL DIOS AMOR. 
Y para ese alimento VENIDO DEL CIELO, y para nuestro cre-
cimiento Espiritual, ESTÁ Y NOS DA SU ESPÍRITU SANTO. 
Él nos lo dará y no tenemos la necesidad de ser enseñados ni ali-
mentados por los hombres, pues será Dios mismo quien lo haga 
(Juan 16,13; 1Juan 2,27). Cuando nacemos en Cristo, y el Es-
píritu Santo nos da testimonio a nuestro Espíritu de ser HIJOS 
DE DIOS (Romanos 8,14-16), Jesucristo pasa a ser en nuestras 
vidas nuestro GRAN Y NUEVO AMOR, porque hemos co-
nocido al Padre en él, y sabemos que DIOS ES AMOR. Pero 
Satanás, al tenernos ya perdidos, porque Cristo nos arrebató de 
su mano, NO ATACARÁ A LOS MUERTOS, porque a esos 
de momento los tiene todavía seguros, sino que su ataque será A 
LOS VIVOS, A LOS NACIDOS EN CRISTO JESÚS, y tratará 
por todos los medios de que no recibamos el alimento PURO, 
VERDADERO Y SIN CONTAMINAR, Y HARÁ QUE NOS 
ALIMENTEN LOS HOMBRES Y SUS IGLESIAS, para que 
abandonemos nuestro primer Amor, y nos desvía de Cristo para 
llevarnos a que seamos TROFEOS DE LOS HOMBRES y que 
sean ellos quienes nos alimenten (Apocalipsis 2,4-5). Y, claro, al 
ser todavía unos BEBÉS, nos engañará dándonos un alimento y 
una leche Espiritual contaminada. ¿PARA QUÉ NOS ENVÍA 
ENTONCES Y MANDA A SU ESPÍRITU SANTO? Satanás 
es muy astuto, sutil y, como padre de la mentira, nos ENGAÑA-
RÁ, hará y creará falsos Cristos, así como falsos Espíritus, los 
cuales nos den el alimento, pero ese alimento nos LLEGARÁ 
a nosotros contaminado, adulterado y envenenado, para que 
el CRECIMIENTO DEL NUEVO SER ESPIRITUAL NO 
CREZCA SANO Y VIGOROSO EN CRISTO, EL SEÑOR. 
Dios mismo nos ha prometido alimentarnos y darnos su creci-
miento; por lo tanto, en vez de engancharnos a los hombres y a 
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sus IGLESIAS, ¿POR QUÉ NO NOS ENGANCHAMOS A 
LA TETA DIRECTAMENTE DE DIOS? ¿Si está su Espíritu 
Santo, el cual nos cuidará, alimentará y nos llevará a toda la verdad 
de Dios? (Juan 16,13). Lo que pasa es que Satanás no quiere que 
el Espíritu Santo nos REVELE Y NOS LLEVE A TODA LA 
VERDAD. Así es como tratará de llevarnos a otro Amor, des-
viándonos de nuestro primer Amor, Jesucristo, porque ese es 
NUESTRO AMOR, y no las iglesias, pero lo que sí haremos 
será cuando veamos a Cristo en un hermano, AMARLO Y 
TRATAR DE SER UNO CON ÉL, pero no que veamos que 
dejó su PRIMER AMOR y que solo veamos a la Iglesia a la cual 
pertenece, porque entonces veremos más en esa criatura de Dios, 
LA IGLESIA QUE LO ALIMENTÓ, que al que solo lo tiene 
que alimentar y darle el crecimiento Dios.
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El fruto del 
Espíritu Santo

Esta mañana me muestra y dice el Espíritu que dé una explica-
ción de sus FRUTOS, porque son muchos los falsos espíritus 
que Satanás crea E IMITA para hacernos creer que son del Espí-
ritu Santo y, sobre todo, también lo podremos conocer porque 
lo que nos REVELE Y DIGA ESTARÁ CONFORME A LO 
ESCRITO (Isaías 8,20). Es verdad que el Espíritu Santo nos dará 
PODERES, pero el poder principal que nos dé será el PODER 
DE SER TESTIGOS DE JESUCRISTO, Y LO GLORIFICA-
RÁ (Hechos 1,8; Juan 16,13-14). Sus FRUTOS son AMOR, 
GOZO, PAZ, PACIENCIA, BENIGNIDAD, BONDAD, 
FE, MANSEDUMBRE, TEMPLANZA (Gálatas 5,22), pero 
cuando vemos personas y, sobre todo, que no está en ellos estos 
frutos, aunque se denominen SIERVOS DE DIOS, serán siervos, 
¿PERO DE QUÉ DIOS, DE QUÉ CRISTO? Son muchos los 
que van por ahí con poderes, haciendo milagros, tirando porra-
zos a la gente al suelo, dando GRITOS y echando demonios, y 
con un gran espectáculo, Y UN SHOW, y las personas entran en 
unos estados de CONVULSIONES e hipnosis colectivas, y re-
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torcidos por el suelo, pero ¿DÓNDE ESTÁN EN ESOS CASOS 
LOS FRUTOS DE PAZ, DE AMOR, PACIENCIA, MANSE-
DUMBRE, TEMPLANZA?

Otros predican de Jesucristo, pero de un Cristo de Cere-
monia, Ritual, Culto y Religión, de un Cristo de la historia 
y de la carne, pero ¿DÓNDE ESTÁ Y SE ENCUENTRA EL 
CRISTO VIVO Y DEL AMOR? Predican, pero fuera de la 
Palabra escrita de Dios, por lo que no tienen la UNCIÓN, o sea, 
la Revelación del Espíritu Santo. Estos, cuando llegue el día, le 
dirán: «Señor, Señor, ¿no profetizamos en tu nombre, y en tu 
nombre echamos fuera demonios, y en tu nombre HICIMOS 
MUCHOS MILAGROS?». Pero Jesús entonces les declarará: 
«NO OS CONOZCO, APARTAOS DE MÍ, HACEDORES 
DE MALDAD» (Mateo 7,22-23). Porque estos serán de los 
FALSOS CRISTOS, que Jesús profetizó que vendrían y harían 
GRANDES SEÑALES Y PRODIGIOS —milagros—, DE 
TAL MANERA QUE ENGAÑARÁN SI FUERE POSIBLE 
AÚN A LOS ESCOGIDOS, no digamos entonces, si engañará a 
los que no son escogidos (Mateo 24,24).

En fin, que el padre de la mentira, el rey de este mundo, Satanás 
les CIEGA EL ENTENDIMIENTO para que no descubran la 
verdadera LUZ DEL EVANGELIO DE JESUCRISTO (2Corin-
tios 4,4). Jesucristo siempre se encuentra y está, antes de conocerlo 
y de tener con él esa relación íntima y personal, A LA PUERTA 
DE NUESTRA VIDA, DE NUESTRO CORAZÓN, PARA 
ESPERAR QUE TÚ SE LO ABRAS Y PARA QUE PUEDA 
ENTRAR (Apocalipsis 3,20), pero, una vez que ha entrado 
y habita en nosotros, estará y no saldrá hasta en fin del mundo 
(Mateo 28,20), porque nos dice Jesús: «EL QUE ME AMA, MI 
PALABRA GUARDARÁ, Y MI PADRE LE AMARÁ, Y VEN-
DREMOS A ÉL, Y HAREMOS MORADA CON ÉL» (Juan 
14,23). Pero tiene que haber SIERVOS FIELES DE DIOS, que 
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sean los enviados para que te prediquen de este CRISTO DEL 
AMOR, Y NO DEL CRISTO DE UNA RELIGIÓN, NI QUE 
VAYAN POR AHÍ HACIENDO UN ESPECTÁCULO Y UN 
CIRCO, DEL EVANGELIO DE JESUCRISTO (Romanos 
10,14-15). Ni mucho menos que, por predicarte y llevarte a JE-
SUCRISTO, lo tengan que hacer mediante un Evangelio que sea 
MERCANTIL, COMERCIAL Y ASALARIADO, porque los 
apóstoles de Jesucristo no lo predicaban así, porque ellos TRA-
BAJABAN Y NO ERAN UNA CARGA PARA NADIE, ali-
mentando y apacentando así a la GREY —a la Iglesia—, sin tener 
SEÑORÍO sobre ella, porque el señorío es solo DE JESUCRIS-
TO, NUESTRO SEÑOR, y lo que se recibe de GRACIA, de 
gracia tenemos que darlo (1Tesalonicenses 2,9; 2Tesalonicenses 
3,8; 1Pedro 5,2-3). Y Jesús nos mandó su Espíritu Santo para 
que nos llevara a toda la VERDAD y para que seamos enseñados 
solo por él, y no por los hombres (Juan 16,13; 1Juan 2,27). Pero 
como todo esto Satanás lo sabe, nos crea FALSOS CRISTOS, y 
nos envía FALSOS ESPÍRITUS para confundirnos y engañarnos, 
pero solo el Espíritu Santo nos dará el testimonio a nuestro Espí-
ritu de que somos hijos de Dios y nos dará también esa revelación 
CON SUS FRUTOS, y para darnos el crecimiento espiritual, y 
nuestra relación con él, no es MENTAL, sino una relación íntima 
y personal del Espíritu mismo de Dios con nuestro Espíritu del ser 
humano (Romanos 8,14-16).
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Conocer a la 
Trinidad Dios

Tenéis que tener en cuenta que son TRES los que dan testimonio 
en el cielo, EL PADRE, QUE ES DIOS, EL VERBO, QUE ES 
DIOS, Y EL ESPÍRITU SANTO, QUE ES DIOS (1Juan 5,7-8). 
Sin embargo, al dar el testimonio aquí en la Tierra, nombra al 
ESPÍRITU, EL AGUA Y LA SANGRE, QUE SON JESÚS, 
EL HIJO, PERO NO NOMBRA AL PADRE, y también nos 
dice que ESTOS TRES DAN TESTIMONIO, pues porque el 
Padre estaba en el hijo, y dijo Jesús: «MI PADRE Y YO UNO 
SOMOS, Y QUIEN ME VE A MÍ VE AL QUE ME ENVIÓ». 
PERO ESTOS TRES SERES O ENTIDADES CELESTIALES 
TIENEN LA MISMA ESENCIA Y NATURALEZA Y SON 
UNO, es por lo que dice: «OYE, ISRAEL: JEHOVÁ NUESTRO 
DIOS UNO ES» (Deuteronomio 6,4), y para que nuestras 
mentes terrícolas y humanas lo puedan entender os pondré un 
ejemplo. EL AGUA ES H2O Y PUEDE ESTAR EN HIELO, 
EN LÍQUIDO Y EN GAS, y no deja su esencia de AGUA H2O, 
pero son y está en TRES distintas formas, así mismo es DIOS 
EN TRES, Y SON UNO, EL PADRE, EL VERBO, QUE ES 
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HIJO, Y EL ESPÍRITU SANTO, y cada uno DE ELLOS hace 
una función, Y ES DIOS, PERO SIN DEJAR DE SER TRES 
EN UNO porque para que la persona sea LLENA DE DIOS 
AL CONOCERLO, COMO DIOS ES «AMOR», tienen que 
estar los TRES; por eso nos dijo Jesús: «Id y haced discípulos 
a todas las naciones BAUTIZÁNDOLOS EN EL NOMBRE 
DEL PADRE Y DEL HIJO Y DEL ESPÍRITU SANTO» 
(Mateo 28,19), ES DECIR, QUE SEAN LLENOS DE DIOS, 
para que realmente lo conozcan, pero cada uno de ellos hace su 
función. El VERBO, es decir, la Palabra tuvo una función, pues 
el Padre delegó todo en el HIJO A LA HORA DE LA CREA-
CIÓN, Y TODO FUE HECHO Y CREADO POR MEDIO 
DE ÉL Y PARA ÉL (Salmos 33,6; Juan 1,3; Colosenses 1,16), 
O SEA, PARA EL HEREDERO, es por lo que los que encon-
tramos al Padre en el hijo, y porque nos lo REVELÓ su Espíritu 
Santo, somos COHEREDEROS CON CRISTO (Romanos 
8,17). Jesús hizo toda su parte, lo mismo de la creación, como 
de VENIR PORQUE EL PADRE LO MANDÓ, PARA QUE 
NOS SALVARA Y RECONCILIARA (Juan 3,16). Como todo 
estaba sin SANTIDAD, nadie podía ver a Dios, Y JESÚS NOS 
LO DEVUELVE y reconcilia consigo mismo a toda su crea-
ción, tanto la que está en LOS CIELOS COMO EN LA QUE 
ESTÁ EN LA TIERRA (2Corintios 5,19; Colosenses 1,19-20). 
Por lo tanto, Jesús, como DIOS Y SEÑOR, HACE TODA SU 
FUNCIÓN, LA QUE EL PADRE LE DIO, y el Espíritu Santo 
hace la suya, porque como los humanos no podemos ver a DIOS 
ASÍ PORQUE SÍ NI POR NINGÚN OTRO SER DE LA 
CREACIÓN, solo al ser llenos de Él, DE LA DIVINIDAD, lo 
vemos y lo conocemos, y nos lleva a toda la verdad, y nos da a 
conocer y REVELARNOS COSAS OCULTAS, LAS CUALES 
LOS HUMANOS TERRÍCOLAS NO SABEMOS NI LAS 
CONOCEMOS, Y ES EL ESPÍRITU SANTO EL QUE TOMA 
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DE JESÚS, DE LA PALABRA VIVA, PARA DÁRNOSLO A 
CONOCER (Juan 16,13-14), y él ha sido quien me ha dado 
LA UNCIÓN, para saber la verdad y que te la pueda compartir, 
PERO YO NO TE LLEVO A NINGUNA IGLESIA NI RE-
LIGIÓN NI ETIQUETA DE HOMBRES, SINO SOLO A SU 
PALABRA, A JESÚS, Y TÚ ERES LIBRE DE ACEPTAR O 
RECHAZAR. YO LLEVO EL CABALLO AL AGUA, PERO 
NO LO PUEDO OBLIGAR A QUE BEBA. Y COMO A 
«DIOS PADRE NADIE LE HA VISTO JAMÁS», ÉL, JESÚS, 
TE LO HARÁ CONOCER AL VERLO EN ÉL. ES POR 
LO QUE JESÚS DIJO: «QUIEN ME VE A MÍ, VE AL QUE 
ME ENVIÓ, PORQUE EL PADRE Y YO UNO SOMOS», 
Y TODO HAY QUE SABERLO DISCERNIR EN EL ES-
PÍRITU, Y NO RAZONARLO CON NUESTRA SUCIA 
MENTE HUMANA, PARA ESO NECESITAMOS TENER 
LA MENTE DE CRISTO EN NOSOTROS. Y, AL HABER 
SIDO LLENOS DE SU ESPÍRITU SANTO, VA TOMANDO 
DE JESÚS Y NOS LO DA A SABER, LLEVÁNDONOS A 
TODA LA VERDAD (1Corintios 2,15-16; Juan 16,13-14), y así 
es como conocemos a la DEIDAD DIOS TRES EN UNO EN 
NOSOTROS MISMOS y sabemos que somos hijos de Dios, así 
que ya podemos decir: «ABBA PADRE» (Romanos 8,14-15.16)





93

¿Cómo llegar 
a ser santo?

Para poder definir la palabra Santo, no quiero SER SABIO EN 
MI PROPIA OPINIÓN, SINO EN LO QUE OPINA DIOS 
(Proverbios 3,7). Y en su Palabra nos dice: «POR CUANTO 
TODOS PECARON Y ESTÁN “DESTITUIDOS” DE LA 
GLORIA DE DIOS, SIENDO JUSTIFICADOS “GRA-
TUITAMENTE” Y SANTIFICADOS» (Romanos 3,23-24). 
¿QUIÉN NOS JUSTIFICÓ DE FORMA GRATUITA Y NOS 
HIZO SER SANTOS? Porque debemos saber todos que sin 
«SANTIDAD» NADIE VERÁ A DIOS, por eso en la carta 
a los Hebreos nos dice: «SEGUID LA PAZ CON TODOS Y 
LA “SANTIDAD” SIN LA CUAL NADIE VERÁ A DIOS» 
(Hebreos 12,14). Pero para ser SANTO ¿me tienen que elevar a 
los altares por milagros que en mi vida yo haya hecho? NO, porque 
Jesucristo ya nos HIZO por su gracia a TODOS YA SANTOS, 
pues nos Santificó y nos LAVÓ Y JUSTIFICÓ ante el Padre con 
su preciosa Sangre (1Corintios 6,10-11; 1Juan 1,7). FUIMOS 
YA RECONCILIADOS CON DIOS (2Corintios 5,19-20; Co-
losenses 1,20-21). Pero a Jesús y a TODAS sus buenas prome-
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sas, las cuales nos hizo, TENEMOS QUE RECIBIRLAS SOLO 
POR LA FE, CREYÉNDOLO EN NUESTRO CORAZÓN, 
Y CONFESÁNDOLO CON NUESTRA BOCA, ES ENTON-
CES CUANDO RECIBIMOS LO PROMETIDO, PORQUE 
UNA COSA ES EL CREER Y OTRA MUY DISTINTA LA 
FE Y EL ACEPTAR (Romanos 10,8-10; Hebreos 11,1). Porque 
también los DEMONIOS CREEN, pero no lo aceptan como su 
Dios, Señor y Salvador (Santiago 2,19). Y así, de esa forma, si no 
LO ACEPTAN Y NIEGAN, entonces le estamos NEGANDO 
A CRISTO Y A SU PALABRA, y Satanás es muy astuto y sutil 
como para hacer que NO LE GLORIFIQUEMOS (Juan 16,13-
15). Jesús nos reconcilió a TODOS EN AQUELLA CRUZ, A 
JUSTOS COMO INJUSTOS, porque todos éramos pecadores 
y estábamos separados de la GLORIA DE DIOS, Y SIN LA 
SANTIDAD, y no había ni hay JUSTO NI UNO (Romanos 
3,9-10.19-20).

Por lo que nuestra SALVACIÓN ES POR GRACIA Y ES UN 
REGALO QUE NOS DA DIOS EN SU HIJO JESUCRISTO Y 
NOS HACE SER SANTOS PARA TODOS LOS DÍAS, y no 
como el mundo, que tan solo nos hace ser UN DÍA AL AÑO, 
para el negocio y las ventas, y no podemos hacer nosotros ninguna 
OBRA DE SALVACIÓN, para que no nos gloriemos a nosotros, 
sino GLORIFICAR A CRISTO, NUESTRO SEÑOR (Efesios 
2,8-9). Jesús NOS COMPRÓ y somos de ÉL, pero lo tienes que 
aceptar y recibir como tu AMO Y SEÑOR o ¿no sabes que ahora 
es Jesús QUIEN HABITA Y ESTÁ EN NOSOTROS? (1Co-
rintios 6,19-20). Nosotros somos el templo del Dios AMOR 
VIVO, y ya no vivo yo, sino es CRISTO QUIEN HABITA 
EN MÍ (Gálatas 2,20; Hechos 17,24-28). Y, POR LO TANTO, 
JESÚS NOS HACE SER SANTOS, Y NOS HACE SER EN 
ÉL UNAS NUEVAS CRIATURAS PARA QUE PUEDA 
HABITAR DIOS (2Corintios 5,5), es por lo que Pablo se dirigía 
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siempre a la Iglesia con la palabra; a los «SANTOS» (Romanos 
1,7; 1Corintios 1,2; 2Corintios 1,1; Efesios 1,1; Filipenses 1,1; 
Colosenses 1,2). EN FIN, NO ESTAREMOS SUBIDOS EN 
LOS ALTARES, PERO JESÚS NOS HACE SER «SANTOS» 
porque lo más TORPE Y NECIO escogió Dios para avergonzar 
al mundo (1Corintios 1,27-28). Y prefiero una frase bonita, y ver 
una SONRISA en la cara de un niño durante el año que ese deter-
minado día en que dicen que ES MI SANTO.
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El espíritu 
del kundalini

Hermanos, quiero compartir con vosotros que en estos 
TIEMPOS MODERNOS se están desatando los poderes de los 
demonios, y la gente IGNORANTE no sabe discernirlos. A mí 
me invitaron porque venían unos AMERICANOS, SEGÚN 
GRANDES HOMBRES DE DIOS, y tiraban a las gentes al 
suelo y entraban en grandes risas completamente desencaja-
das, REVOLCÁNDOSE POR EL SUELO. A mí no lograron 
tirarme al suelo ni a ninguno de los que estaban en mi banco, 
conmigo, y el Espíritu Santo me REVELÓ qué clase de Espíritu 
de demonios era aquello, Y ERA ESPÍRITU KUNDALINI.

Kundalini: ‘Es la serpiente antigua, la reina del cielo, la ser-
piente emplumada; es sacar la energía Kundalini que está en ti’; 
es Satanás disfrazado como ángel de luz, para imitar al Espíri-
tu Santo, y con los falsos poderes «porque estos son FALSOS 
APÓSTOLES, obreros fraudulentos, que se disfrazan como 
ángeles de Luz y como apóstoles de Cristo. Y no es maravilla, 
porque el mismo Satanás se disfraza como ángel de luz» (2Co-
rintios 11,13-14).
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Una de las manifestaciones de los kundalinistas es el caerse 
hacia atrás con su mente completamente en blanco, revolcándose 
por el suelo, brincar o reír, desaforadamente, permanecer incons-
cientes, no siendo ellos mismos, o semiconscientes exacerbando 
sus sentidos con un TRANCE EMOCIONAL INTENSO. Esta 
práctica hinduista se ha introducido, y cada vez más, dentro de 
las iglesias modernas, cristianas, dándolo como una LLENURA 
DEL ESPÍRITU SANTO, y lo que no saben es que eso son 
posesiones de demonios. ¿Dónde nos dice el Dios de la Biblia 
Cristiana, o el Espíritu Santo por medio de un siervo de Dios, 
que DESPIERTE LA ENERGÍA KUNDALINI, QUE SEAN 
ANULADAS SUS MENTES Y QUE SE REVUELQUEN 
POR EL SUELO CON CONVULSIONES? No, no nos dice 
tal cosa, porque sería decirles, e invocar, e invitar a los demonios 
a que lo posean. Y el Señor no quiere que entre en comunión 
con los demonios (1Corintios 10,20). Antes digo que lo que 
los gentiles sacrifican, a los demonios lo sacrifican, y no a Dios; 
y no quiero que vosotros os hagáis partícipes con los demonios. 
Eso no es el Espíritu Santo, es una Apestosa Apostasía. «Porque 
vendrá tiempo cuando no sufrirán la SANA DOCTRINA, sino 
que, teniendo comezón de oír, se amontonarán maestros confor-
me a sus propias concupiscencias, y apartarán de la verdad el oído 
y se volverán a las fábulas» (2Timoteo 4,3-4). Y esto también se 
está metiendo en la IGLESIA CATÓLICA, así como el yoga y 
el ZEN. Pero el lleno y el fruto del Espíritu Santo es de una gran 
PAZ Y MANSEDUMBRE, CON AMOR INFINITO, y con 
un gran dominio propio, y nunca te anula, sino que le da testi-
monio a tu Espíritu y sabes que eres un hijo de Dios y estás lleno 
de su AMOR (Gálatas 5,22; Romanos 8,14-16; 2Timoteo 1,7).
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El secreto de Dios 
mejor guardado

En todos los tiempos y en todas las épocas de la historia, en 
todas las culturas los humanos han buscado EL SECRETO DE 
LA VERDAD, la gran piedra filosofal de la vida, pero son muy 
POCOS los privilegiados que la VEN y que nos dan testimo-
nio de ella. Esa gran piedra o ROCA es Jesucristo (1Corintios 
10,4), por lo tanto, todo aquel que edifique SU CASA —espi-
ritualmente, claro— sobre ESTA ROCA, por muchos vientos, 
lluvias y tempestades que vengan, JAMÁS SERÁ DESTRUI-
DA NI DERRIBADA (Mateo 7,24), y por él VEMOS Y CO-
NOCEMOS LA VERDAD, LA VIDA, EL CAMINO, para 
ver y llegar a DIOS, AL PADRE, y en donde la creación sepa y 
conozca quién ES SU CREADOR Y, AL MISMO TIEMPO, 
SU SEÑOR, DIOS Y SALVADOR, y quien le dotó de aliento 
de vida. Este gran SECRETO universal del conocimiento de 
Dios solo es REVELADO POR SU ESPÍRITU SANTO a los 
que se hicieron como niños (Juan 3,3), aceptando LA ROCA, 
A JESUCRISTO, pues viéndolo a él VEREMOS AL PADRE 
QUE LO ENVIÓ y podremos alcanzar TODAS LAS RIQUE-
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ZAS DEL PLENO CONOCIMIENTO, a fin de conocer EL 
MISTERIO DE DIOS PADRE Y DE CRISTO, en quien están 
escondidos TODOS LOS TESOROS DE LA SABIDURÍA Y 
DEL CONOCIMIENTO (Colosenses 2,2-4). Por lo que Jesús 
siempre está y permanece al frente de nuestra PUERTA, es decir, 
de nuestro corazón, aunque la verdadera PUERTA ES JESÚS 
(Apocalipsis 3,20; Mateo 7,13-14). Así que nadie os engañe con 
palabras persuasivas, porque solo será con la REVELACIÓN Y 
LA UNCIÓN DEL ESPÍRITU SANTO QUIEN OS LO DÉ A 
CONOCER, y nos revele SU SECRETO, pero no los hombres 
y sus doctrinas (Juan 16,13-14; 1Juan 2,27). Y será cuando el 
SECRETO DE DIOS nos haya sido revelado y conocido por 
nuestro espíritu, de HABER CONOCIDO AL PADRE EN EL 
HIJO, EN LA ROCA, EN JESUCRISTO, ya no lo conocere-
mos como un Cristo de la historia y de la carne, SINO EN ESPÍ-
RITU Y VERDAD, porque habrá sido un encuentro personal e 
íntimo del CREADOR CON SU CREACIÓN, DE ESPÍRI-
TU A ESPÍRITU, y podremos decir: «ABBA PADRE», Y CO-
MUNICARLO Y COMPARTIRLO AL MUNDO ENTERO 
(Romanos 8,14-16). Porque para eso nos dio el PODER, para 
ser los testigos de Jesucristo, por haberlo conocido, y siendo en 
él esas Nuevas Criaturas PARA PROCLAMARLO (Hechos 
1,8). Así, solo por este CONOCIMIENTO, seremos los testigos 
DEL AMOR, porque nos habrá dado EL PODER, LA VIBRA-
CIÓN, PARA IR Y ANUNCIARLO A TODOS. Y resulta 
que esa PUERTA —Jesucristo— por la que tenemos que entrar 
es estrecha y, angosto el camino, y SON POCOS LOS QUE 
ENTRAN (Mateo 7,13-14), pero ¿por qué son pocos? Pues 
porque el enemigo de Jesucristo, su adversario, el diablo, NOS 
HA CREADO Y FALSIFICADO FALSAS PUERTAS, para 
que no podamos ver ni encontrar la verdadera PUERTA Y NOS 
CREA LOS FALSOS CRISTOS, que Jesús nos anunció que 
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vendrían (Mateo 7,22-23.24,24). Y tiene al mundo CEGADO 
el entendimiento para que no descubran la LUZ DEL EVAN-
GELIO DE LA GLORIA DE CRISTO (2Corintios 4,4). Pero 
los verdaderos portadores que encontraron la PUERTA ES-
TRECHA serán los que te anunciarán y te predicarán del Cristo 
AMOR QUE HAN CONOCIDO AL SER ENVIADOS, Y 
SOLO TE LLEVARÁN A JESÚS, Y NO A UNA IGLESIA, 
GRUPO O RELIGIÓN (Romanos 10,13-15). PORQUE TE 
LLEVARÁN Y PREDICARÁN DEL GRAN SECRETO DE 
DIOS PARA QUE LO CONOZCAS Y TENGAS LA VIDA 
ETERNA (Juan 17,3). Dios quiere ser para nosotros el timón de 
nuestro barco y quien nos GUÍE en medio de este mar, en este 
mundo de TEMPESTADES, ODIOS Y DE MALDAD, y Jesu-
cristo, si confiamos en él, será quien enderezará todas nuestras 
veredas y caminos (Proverbios 3,6). Cuando Dios nos llega, el 
Padre, por medio y a través de Jesucristo a nuestras vidas, cuando 
nos hacemos como niños, y dejamos de estar jugando a mayores 
y adultos, es cuando entramos realmente al REINO DE LOS 
CIELOS (Juan 3,3). Y en Jesús somos hechos esas NUEVAS 
CRIATURAS EN ÉL (2Corintios 5,17). Y para el mundo 
seremos unos LOCOS porque ellos no perciben las cosas del 
Espíritu de Dios, pero bendita locura que nuestra vida transfor-
mó (1Corintios 1,18-23). Si a Jesús ABORRECIERON, a no-
sotros también nos aborrecerán, porque el mundo Ama lo que 
es suyo, pero nosotros hemos dejado de ser del mundo, y ahora 
somos del REINO DE LOS CIELOS (Juan 15,18-19). Y aquel 
que comenzó en nosotros la buena obra la llevará hasta el final 
(Filipenses 1,16) y, como nos dice Jesús: «Separados de mí nada 
podéis hacer», por eso nos lleva de su mano, y nada ni nadie NOS 
ARREBATARÁ DE LA MANO DE DIOS (Juan 10,27-29).
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En las manos 
del alfarero

Cuando los seres humanos venimos a este mundo, son muchas 
las manos que TOMAN PARTIDO para poder formar nuestra 
vida e intervienen nuestra cultura, el ambiente social, nuestros 
padres y amigos, según la clase de Gobierno que esté en ese 
momento. En fin, que son muchos los factores que contribuirán 
a FORMAR EN NOSOTROS ESA PERSONA QUE VINO 
A ESTE MUNDO, pero siempre estará, Y HABRÁ el momento 
en el cual compruebe que le falta algo mucho mejor que pueda 
LLENAR SU CORAZÓN TRISTE Y VACÍO, porque todo lo 
que ya probó y le enseñaron NO LO LLENÓ, porque tu camino 
y tus obras fueron las que te hicieron esto (Jeremías 4,18). Así 
que «VENID A MÍ8 todos los que estéis trabajados y cargados, 
que yo os haré descansar» (Mateo 11,28). Sin embargo, Dios 
mismo nos dice: «¿NO PODRÉ YO HACER DE VOSOTROS 
COMO ESTE ALFARERO, OH ,CASA DE ISRAEL? HE 
AQUÍ QUE, COMO EL BARRO EN LA MANO DEL AL-

8  Nos dice Jesús.
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FARERO, ASÍ SOIS VOSOTROS EN MI MANO» (Jeremías 
18,6). Jesús nos dice que hay que NACER DE NUEVO, ¿pero 
qué es lo quiere decirnos con nacer de nuevo? (Juan 3,3). Pues 
que nacimos al mundo cuando vinimos aquí, pero que tenemos 
que NACER EN CRISTO para poder entrar al REINO DE 
LOS CIELOS, haciendo de nosotros UNAS VASIJAS NUEVAS 
nuestro Padre Celestial Alfarero, el cual formará en nosotros al 
nuevo ser nacido en él (2Corintios 5,17; Jeremías 18,4). Somos 
para Dios como el BARRO para un alfarero y, cuando estemos en 
sus manos, él formará en nosotros UNA VASIJA NUEVA, MA-
RAVILLOSA Y DE UNA GRAN BELLEZA, la cual el mundo 
no nos supo a nosotros en nuestra vida NI DAR NI FORMAR. 
Pero ahora, al estar en Cristo, hemos conocido al PADRE EN ÉL 
y tenido una relación íntima y personal, y sabemos que tenemos 
un Padre Celestial, QUE SE LLAMA AMOR y que nosotros 
SOMOS BARRO, Y QUE ÉL NOS FORMÓ.

ASÍ QUE AHORA SABEMOS QUE OBRA DE SUS 
MANOS SOMOS (Isaías 64,8). Y, como toda vasija que el al-
farero forma del barro, la pondrá en el HORNO, PARA QUE 
EL FUEGO Y EL CALOR la deje más fuerte y sólida. Por lo 
tanto, NO TE SORPRENDAS DEL FUEGO DE PRUEBA 
QUE TE HAYA SOBREVENIDO, COMO SI ALGUNA 
COSA EXTRAÑA ACONTECIESE, SINO GOZAOS POR 
CUANTO SOIS PARTICIPANTES DE LOS PADECIMIEN-
TOS DE CRISTO (1Pedro 4,12-13). Y la prueba de fuego nos 
hará ser más fuertes. Fue nuestro ALFARERO CELESTIAL 
el que dio comienzo en nosotros la BUENA OBRA y solo él la 
perfeccionará y la llevará hasta el final (Filipenses 1,6). Porque 
ahora estamos de la mano de nuestro Señor Jesucristo y del Padre, 
siendo INSPIRADOS Y ENSEÑADOS POR SU ESPÍRITU 
SANTO (Juan 10,27-29). SI DIOS ES POR NOSOTROS, 
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¿QUIÉN CONTRA NOSOTROS? (Juan 8,31). ¿Y A TI QUÉ 
ALFARERO TE FORMA, LA MANO DE DIOS O LA DE 
LOS HOMBRES? Pero déjate que sea Dios quien te forme y no 
que los hombres te DEFORMEN.
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Una fe mal infundada

Sí, digo una FE MAL INFUNDADA, y os comparto y desarrollo 
el porqué. La palabra FE es y significa ‘tener UNA CERTEZA, 
UNA SEGURIDAD, UNA GARANTÍA; es creer con gran 
convicción en algo y poder hacerlo ser tuyo’ (Hebreos 11,1), pero, 
claro, debemos examinar muy bien y fijarnos en esa FE QUE 
TENEMOS, de dónde nos viene y de qué forma nos ha sido ali-
mentada, y si nos la han transmitido los hombres o nos VIENE 
REALMENTE DE DIOS, porque en la misma Palabra de Dios 
nos dice el apóstol Juan que NO TENEMOS NECESIDAD DE 
QUE LOS HOMBRES NOS LA «ENSEÑEN», SINO QUE 
SERÁ LA MISMA UNCIÓN QUIEN NOS LA ENSEÑE Y 
NOS REVELE (1Juan 2,227), y esa Unción es el mismo Espíritu 
Santo, el cual dijo Jesús que nos llevará a toda la verdad (Juan 
16,13) porque para eso nos lo mandó y nos dio el PODER para 
ser TESTIGOS DE JESUCRISTO (Hechos 1,8). Pero resulta 
que el rey de este mundo, Satanás, CIEGA el entendimiento de 
los seres humanos para que no descubran ni vean la verdad de la 
GLORIA DEL EVANGELIO DE CRISTO (2Corintios 4,4). 
La misma Palabra de Dios nos dice que DIOS NO HABITA 
NI ESTÁ EN LOS TEMPLOS HECHOS POR LA MANO 
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DEL HOMBRE, es decir, por los templos de piedras y ladrillos 
(Hechos 17,24-28), y desde Cristo para acá ahora somos las per-
sonas el verdadero TEMPLO DONDE QUIERE HABITAR 
Y ESTAR DIOS, porque somos las PIEDRAS VIVAS DE ÉL, 
y somos la verdadera casa, el verdadero templo Espiritual donde 
quiere habitar Dios (1Pedro 2,5). Pero esta enseñanza no nos la 
han dado los hombres y ¿POR QUÉ? Pues por no estar Ungidos 
por el Espíritu Santo, sino por un FALSO ESPÍRITU, el cual no 
quiere que conozcan la verdad. Hay, por decirlo de esta manera, 
muchas personas que son OVEJAS DE DIOS, y muy sinceras, y 
por todas partes, por todas las iglesias y religiones, pero las tienen 
ENGAÑADAS por desconocimiento de la verdad y, claro, la 
Palabra nos dice: «MI PUEBLO FUE DESTRUIDO Y DES-
FALLECE POR FALTA DE CONOCIMIENTO» (Oseas 2,6). 
Aun siendo muchos verdaderas OVEJAS DE DIOS, al estar 
enseñadas por DOCTRINAS de los hombres, por sus GUÍAS 
CIEGOS, sin saberlo y por falta del conocimiento e IGNO-
RANCIA de lo divino en la Palabra de Dios, NO CONOCEN 
LA VERDAD, y hacen y creen lo que Dios NO DICE.

Por favor, no quiero que me malinterpretéis, no estoy en contra 
de personas, pues AMO A LAS PERSONAS, estoy en contra de 
doctrina, y deseo que descubran y tengan la LUZ DE CRISTO 
EN SU PALABRA, pero yo aborrezco las doctrinas de Satanás, 
y estoy contra ellas, es por lo que solo os llevo y predico DE LA 
PALABRA, DEL VERBO DE CRISTO EL SEÑOR, y no os 
llevo ni predico de la Iglesia Pepe ni de ninguna religión, porque 
Dios es solo AMOR Y EL AMOR VIVE, HABITA Y ESTÁ EN 
NOSOTROS, SUS TEMPLOS VIVOS. Satanás es muy astuto 
y sutil para el engaño como padre de la mentira que es, y se dis-
fraza como un ángel de luz y, aunque venga alguno a darnos un 
mensaje NUEVO, no lo creáis (Gálatas 1,8), así como también es 
confundido el ser humano con LAS APARICIONES LLAMA-
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DAS MARIANAS, pero lo que ignoran y no saben es que esas 
apariciones de la Virgen María no son de ella, sino de SATANÁS 
Y SUS ÁNGELES, porque María, la verdadera María, no puede 
decir que le HAGAN UN TEMPLO O UNA ERMITA PARA 
SER ADORADA. Ella conoce y sabe que Dios no está ni 
habita en los templos, así que ¿cómo va a decir que le HAGAN 
UNO A ELLA? Pero sí que había antiguamente UNA REINA 
DEL CIELO, y esta estaba en todas las culturas, y era llamada 
INNANA, ASTORET, ASTAROT, ASTARTÉ, ASERA, 
ISIS, DIANA Y AHORA CON EL NOMBRE DE MARÍA, 
y a esa Reina del Cielo, en la BIBLIA, es Dios mismo quien nos 
dice que es una aberración EL CULTO A ESA DEIDAD, pues 
es de Satanás, y Dios lo aborrece (Jeremías 7,18.44,17-19). Pero 
esto no nos lo explican ni nos lo dicen, lo mismo que tampoco 
nos dicen lo que dice la Palabra de Dios, TIENEN BOCA Y 
NO HABLAN, OJOS Y NO VEN, MANOS Y NO PALPAN, 
OÍDOS Y NO OYEN, NARICES Y NO HUELEN, PIES Y 
NO ANDAN, Y NO HABLAN CON SU GARGANTA, se-
mejantes a ellos son los que los hacen Y CUALQUIERA QUE 
CONFÍA EN ELLOS (Salmos 115,4-8). Porque «no te harás 
IMAGEN, NI NINGUNA SEMEJANZA, DE LO QUE ESTÉ 
ARRIBA EN EL CIELO NI ABAJO EN LA TIERRA… Y NO 
TE INCLINARÁS ANTE ELLAS» (Éxodo 20,4-5). Esto es 
Palabra de Dios y no de los hombres, ¿ENTONCES POR QUÉ 
NOS ENGAÑAN, SI DIOS NO LO APRUEBA? ¿QUIÉN 
HAY DETRÁS DE ESAS DOCTRINAS? Es por lo que digo 
que hay una FE MAL INFUNDADA, una FE equivocada y 
que no proviene de Dios. Por lo que debemos probar los Es-
píritus, no todos son de Dios, pero, sobre todo, si lo que dicen 
NO ESTÁ DE ACUERDO con lo que nos dice la Palabra de 
Dios ESCRITA, es porque NO LES HA AMANECIDO, que 
quiere decir que no les ha sido revelado por Dios (Isaías 8,20). 
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Así que la conclusión a todo esto no es UNA «CRÍTICA» al 
hombre, sino a la doctrina, y una EXHORTACIÓN, UNA 
ENSEÑANZA, Y CON LA MISMA PALABRA DE DIOS, 
porque ¿cómo, pues, invocarán A AQUEL EN EL CUAL NO 
HAN CREÍDO? ¿Y CÓMO CREERÁN EN AQUEL DE 
QUIEN NO HAN OÍDO? ¿Y CÓMO OIRÁN SIN HABER 
QUIEN LES PREDIQUE? ¿Y CÓMO PREDICARÁN SI NO 
FUEREN ENVIADOS? MAS NO TODOS OBEDECIERON 
AL EVANGELIO (Romanos 10,14-16).
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Hay que probar 
los espíritus

Me gustaría compartir con todos vosotros algo que estoy seguro 
y convencido de que comprenderéis y entenderéis, pues antes de 
que en mi vida estuviera CRISTO COMO MI SEÑOR Y SAL-
VADOR, yo estaba, por decirlo, metido en el EGIPTO de este 
mundo Y, AUNQUE EL FARAÓN ERA FUERTE, y no dejaba 
salir de su pueblo al pueblo de Dios, y aunque las plagas eran 
muchas y los insectos también, al final los liberó, y solo cuando la 
muerte entró en Egipto, dejó partir al pueblo de Dios, pero todas 
las casas de los HEBREOS estaban pintadas con la SANGRE DE 
UN CORDERO y, por lo tanto, la muerte les pasó de largo, así 
también a los que estamos en este mundo, o sea, en este EGIPTO 
a los ojos de Dios, la SANGRE DE JESUCRISTO, NOS 
CUBRE DE TODA PLAGA Y MALDICIÓN, y no nos afecta 
los insectos y la muerte de este mundo, porque en CRISTO Y SU 
PALABRA TENEMOS LA VIDA. Fue Jesús quien nos dijo: 
«YO HE VENCIDO A LA MUERTE, y en mí está la vida, sé y 
he conocido, qué es NACER EN CRISTO, y sé qué es ser hecho 
una NUEVA CRIATURA. He entrado y conocido el Reino de 
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los Cielos, su Espíritu Santo le ha dado testimonio a mi espíritu 
de que soy UN HIJO DE DIOS, y es por lo que puedo decir: 
«ABBA PADRE» (Romanos 8,14.15-16), y esto no me lo ha re-
velado ni carne ni sangre, pero el EGIPTO, el mundo de donde 
salí, nunca podrá entender qué es lo que a mí me sucedió, al no 
conocer ni saber DE MI CONVERSIÓN ni lo que su Espíritu 
Santo me enseñó y REVELÓ, pues YO EN MARÍA SIENTO 
Y TENGO UN GRAN RESPETO Y ADMIRACIÓN, Y 
DIGO DE ELLA QUE FUE BIENAVENTURADA de que 
Dios mismo se fijara en ella para traer a su hijo Jesucristo a este 
mundo, para SALVARNOS POR MEDIO DE JESÚS Y PARA 
QUE, AL VER AL HIJO Y CONOCERLO, PUDIÉRAMOS 
CONOCER AL PADRE Y SABER QUE DIOS ES AMOR. 
Por supuesto que ese Cordero de Dios TENÍA QUE VENIR A 
NUESTRO MUNDO PERO SIN MANCHA ni contamina-
ción, por lo que EN LA VIRGEN MARÍA NO INTERVINO 
HOMBRE ALGUNO, sino que todo fue hecho por Dios, es 
por lo que ella misma nos dice: «AHORA ME DIRÁN BIEN-
AVENTURADA TODAS LAS GENERACIONES», pero no 
existe ni un solo texto en toda la Palabra de DIOS QUE DIGA 
DE SER ADORADA NI QUE SE LE HAGAN TEMPLOS, 
porque Dios no habita ni está en ellos, así que ni mucho menos 
María nos va a decir que le hagamos a ella un TEMPLO PARA 
ADORARLA (Hechos 17,24-28; 1Corintios 3,16-17). Y yo 
como una nueva criatura nacida en Cristo Jesús, y habiendo 
sido lleno de su Espíritu Santo, ME HA SIDO REVELADO 
ESTE MISTERIO, lo mismo que cómo actúa y las artimañas 
de Satanás para poder desenmascararlo. Había en el pasado, en 
todas las culturas, en los sumerios, los egipcios, en los cananeos, 
en los babilónicos, en los griegos, una DIOSA A LA QUE DE-
NOMINABAN «REINA DEL CIELO», la cual, aunque era la 
misma según cada época, le daban un nombre: INNANA, ISIS, 
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SAMIRAMIS, ASTARTÉ, ASERA, ASTAROT, DIANA, y a 
esta reina del cielo Dios mismo prohibía que le dieran CULTO 
Y ADORACIÓN, así COMO LIBACIONES Y OFRENDAS, 
pues Dios no quería que se les diera CULTO. ¿QUIÉN ERA 
ASTORET, ASTAROT ASTARTÉ, ASERA, INSTHAR, 
INNANA, ISIS, CRISHNA, DAVAKI, SAMIRAMIS, 
DIANA, AFRODITA, VENUS? En fin, nombres distintos en 
diferentes épocas y culturas, pero que TODAS ELLAS eran la 
diosa de la fertilidad, y sosteniendo un niño en brazos, pero era 
llamada esta diosa LA REINA DEL CIELO, a la que adoraban 
y les hacían sacrificios, y les OFRECÍAN INCIENSO, OFREN-
DAS, LIBACIONES (Jeremías 7,18-19.44m16-19). Es un ritual 
religioso o ceremonia de la antigüedad que consistía en la AS-
PERSIÓN de una bebida en ofrenda a un dios. Los líquidos ofre-
cidos en las libaciones eran variados, normalmente de vino sin 
mezclar,9 leche, miel y aceite y otros líquidos, INCLUSO AGUA 
PURA —la famosa AGUA bendita, de la cual hacen ASPER-
SIÓN los sacerdotes— sobre las cosas, santos y vírgenes, y que 
se vertían en el suelo. Fue muy practicada en las religiones de la 
antigüedad: griega, romana, judaica. Pero Dios estaba y está en 
contra de cualquier SACRIFICIO Y ADORACIÓN a la idola-
tría de lo que esté en los Cielos y en la Tierra (1Reyes 14:15:26; 
2Reyes 23,5.14-15). El apóstol Pablo creó un gran alboroto al 
decir de NO ADORAR IMÁGENES A LA DIOSA DIANA, 
YA QUE PARA ELLOS ERA LA REINA DEL CIELO, Y 
ESO ERA IDOLATRÍA (Hechos 19,23-29). Pues tienen boca 
y no hablan, tienen ojos y no ven, orejas y no oyen, narices y no 
huelen, manos y, sin embargo, no palpan, tienen pies y no andan, 
y semejantes a ellos son LOS QUE LOS HACEN, Y CUAL-
QUIERA QUE CONFÍA EN ELLOS (Salmos 115,5-8.135,16-
18). No os hagáis ninguna «IMAGEN NI DE VARÓN NI DE 

9  https://es.wikipedia.org/wiki/Libaci%C3%B3n#cite_note-1.
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HEMBRA PARA ADORARLA» (Levítico 26,1; Deuterono-
mio 4,16-16.27,15). ESTO ES PALABRA DE DIOS, Y NO 
LO DIGO YO, PERO HEMOS SIDO ENGAÑADOS. Jesús 
dijo: «MI PADRE BUSCA VERDADEROS ADORADORES 
QUE LO ADOREN EN ESPÍRITU Y VERDAD, PORQUE 
TALES ADORADORES SON LOS QUE ÉL BUSCA QUE 
LE ADOREN» (Juan 4,23-24). Y solo se le adora a Dios y se le 
conoce por medio del HIJO, DE JESUCRISTO Y «NADIE VA 
AL PADRE, SINO ES POR MÍ, Y NO HAY NINGÚN OTRO 
MEDIADOR, ENTRE DIOS Y LOS HOMBRES» (Juan 14,6; 
1Timoteo 2,5-6). Y para llegar a Cristo y anunciar su evange-
lio, DIOS MISMO LLAMA, ESCOGE, ELIGE Y ENVÍA Y 
UTILIZA A LO MÁS TORPE Y NECIO (Romanos 10,14-15; 
1Corintios 2,27-29). PERO NO USA A LA VIRGEN MARÍA 
PARA ESA LABOR, SINO A SU ESPÍRITU SANTO. Sin 
embargo, en estos postreros tiempos, aparece esta famosa REINA 
«DEL CIELO», la cual Dios mismo está en contra de ella y su 
adoración, y ella nos dicen que es nuestra REDENTORA, SAL-
VADORA, Y QUE ELLA FORMARÁ A SUS SACERDO-
TES. Esto de que formará sus sacerdotes se lo dijo y reveló al 
padre GOBBY en una manifestación mariana, y está escrito en 
un libro. ¿DÓNDE SE ENCUENTRA ESO ESCRITO EN LA 
PALABRA DE DIOS? Es Jesucristo mismo quien nos «LAVA 
DE NUESTROS PECADOS CON SU SANGRE, Y EL QUE 
NOS HACE SER “SACERDOTES” PARA SU PADRE» 
(Apocalipsis 1,6).
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La tierra enfermó

La tierra enfermó, se CONTAMINÓ bajo sus moradores, 
porque QUEBRANTARON las leyes del SEMPITERNO 
(Isaías 24,4-5). Nos aplican leyes ANTICRISTO, el aborto, ase-
sinar y destruir una vida la cual Dios nos da. Aprobación de la 
libertad GAY, cuando Dios mismo nos dice: «No te echarás con 
varón como con mujer, pues dejarán el uso que Dios nos creó 
e irán CONTRA NATURALEZA» (Levítico 18,22; Romanos 
1,25-27). Ya se nos advirtió en la misma Palabra de Dios la venida 
de estos tiempos, comparándolos con los días de Noé y de Lot 
(Lucas 17,26-28). Las guerras, por las cuestiones DE PODER, 
pero especialmente por el amor al DINERO, por la economía 
(Santiago 4,1; 1Timoteo 6,10) y ahora mismo la economía está 
en el ORO NEGRO, el petróleo, y quieren tener el control. Pero 
hay una ley muy curiosa que a la mayoría se les escapa, y es la 
siguiente: QUE DE DÍA SE CIRCULE TODO VEHÍCULO 
CON LAS LUCES ENCENDIDAS. ¿PARA QUÉ? Mirad con 
qué sutileza Satanás controla las mentes de los humanos para 
elaborar y llevar a cabo sus fines. Las luces encendidas son para 
andar por la oscuridad, veo bien que se usen cuando haya la falta 
de una buena visión, por falta de luz, pero en pleno día despeja-
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do y con la gran claridad del sol, ¿PARA QUÉ PRETENDEN 
ESTO? Pues muy sencillo, para tener que llevar las luces encen-
didas y que no se apaguen se necesita UN ALTERNADOR, el 
cual necesitará mayor fuerza de ENERGÍA y, por lo tanto, habrá 
un mayor consumo de lo que produce la ENERGÍA, ¿y qué la 
produce y de dónde viene? DEL PETRÓLEO, gasolina, por lo 
que SE TENDRÁ QUE QUEMAR MUCHO MÁS COM-
BUSTIBLE, el cual nos va a generar MÁS FORMA DE EMI-
SIONES DE ÓXIDO DE CARBONO, AUMENTANDO DE 
ESTA FORMA LA CONTAMINACIÓN DEL MEDIOAM-
BIENTE, y ellos lo saben. ¿Os dais cuenta de la sutileza del dios 
de este mundo, de cómo opera para que se genere mayor ECO-
NOMÍA Y MAYOR CONTAMINACIÓN. ¿Y a estos señores 
los llaman las mentes pensantes para que piensen, para ir contra 
DIOS y su Cristo, y para someter a la humanidad a una enfer-
medad y AL CAOS, y para contaminar y alterar TODA LA 
CREACIÓN PERFECTA DE DIOS, y para no estar ni some-
terse bajo la ley de su CREADOR? No permitas que maneje 
y controle tu mente, pues tú en tu libertad puedes optar por 
recibir y aceptar a Jesucristo como tu Señor, Dios y Salvador 
de tu vida, y de esa forma pasarás a formar parte al RECONO-
CERLO, de ser un hijo de Dios y, como hijo, HEREDERO DE 
LA VIDA ETERNA (Juan 1,11-12; Romanos 8,17.10,8-10; 
Juan 3,35-36). NO REHÚSES EL REGALO QUE DIOS TE 
DA (Juan 3,16). NUESTRAS MENTES ESTÁN PREPARA-
DAS Y DISEÑADAS COMO EL CEREBRO DEL MEJOR 
ORDENADOR TIENE INTELIGENCIA PARA CREAR Y 
MANIPULAR GRANDES ORDENADORES, Y PROYEC-
TAR Y HACER GRANDES VIAJES AL FIRMAMENTO, 
VOLAR POR LOS AIRES COMPARTIENDO EL ESPACIO 
CON LAS AVES, METERNOS EN EL AGUA Y COMPAR-
TIR VIDAS CON LOS PECES, METERNOS Y PODER 
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ENTRAR EN EL INTERIOR DEL CUERPO HUMANO, 
PARA QUITAR Y SUPLANTAR CUALQUIER MIEMBRO 
QUE NO FUNCIONE POR OTRO, EL CUAL HAGA LA 
FUNCIÓN PERFECTA. ES  UNA MARAVILLA LO QUE 
EL SER HUMANO DOMINA Y CONTROLA, PERO 
«NO ES CAPAZ» DE DOMINAR Y CONTROLAR EL 
CORAZÓN, PORQUE NO SABE ENTRAR EN LAS PRO-
FUNDIDADES DEL ALMA, NO TIENE NI IDEA DE 
CÓMO ARREGLAR Y RESTAURAR UNA VIDA DONDE 
ESTÉ AUSENTE LA FELICIDAD Y EL AMOR, PORQUE 
ESA PARCELA SOLO LA DOMINA Y ES DE DIOS, Y 
SOLO EN JESUCRISTO SE PUEDE ARREGLAR Y RES-
TAURAR LO QUE EL SER HUMANO DESTROZÓ, BAJO 
LA INFLUENCIA Y EL CONTROL DEL ENEMIGO DE 
DIOS —de Satanás, el dios de este mundo, el cual el domina y 
les da a los hombres de su gran inteligencia y del mismo orgullo 
por el cual él se sublevó— (1Juan 5,19; 2Corintios 4,4; Ezequiel 
28,14-17). ASÍ QUE SOLO JESUCRISTO ES NUESTRO 
PRONTO AUXILIO EN NUESTRAS TRIBULACIONES, 
Y EL ÚNICO QUE NO «RESTAURA», SINO QUE TODO 
LO HACE «NUEVO» (2Corintios 5,17).
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El señor y 
Dios don dinero

Es curioso y sorprendente los CIEGOS Y TONTOS que somos 
LOS SERES HUMANOS, porque sacas un buen billete, bien 
sea dólar, euro o la moneda que sea, y por ESE TROZO DE 
PAPEL, el cual llevará una figura pintada y grabada en él, LOS 
SERES HUMANOS DAN LA VIDA Y PELEAN, LUCHAN 
Y HASTA MATAN POR ÉL, sean comunistas, de derechas, de 
izquierdas o de centro; sean blancos, negros, mulatos, hablen 
en polaco o hablen en inglés, TODOS los más grandes, los 
más pequeños, los más ricos o los más pobres, TODOS HAN 
SIDO ADOCTRINADOS, y somos desde que venimos a este 
mundo educados para AMARLO Y CONFIAR EN ÉL, y las 
familias, bien sean unidas, separadas, solteros o casados, lucha-
rán y lucharán, PARA TENER Y CONSEGUIR SU PODER, 
Y LO «ADORAN», pues no pueden vivir sin él. Pero viene 
Jesucristo a nuestro mundo, siendo EL GRAN TESORO y el 
verdadero poder CELESTIAL, y solo unos cuantos sí que lo 
AMARÁN, CREERÁN, Y LO ACEPTARÁN, recibiéndolo 
en su corazón como su Dios y Señor Salvador, pero serán muchos 
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los que lo ABORRECERÁN, Y NO LO ACEPTARÁN, NI 
MUCHO MENOS LO ADORARÁN, pero eso con el papel 
NO SUCEDE, porque si nos fijamos, nadie lo ABORRECIÓ 
JAMÁS, sino que todos unidos no dejaron de luchar por él y de 
amar. Pero de Jesús ¿QUIÉN NOS DA SU DOCTRINA para 
confiar en él, si en el momento que te ABORRECEN hasta 
niegan de él? Y lo que el mundo no sabe, desconoce e IGNORA 
es que solo en Jesucristo, cuando el dinero ya no te ha podido 
LLENAR, ni darte el amor, y la verdadera Felicidad, entonces, 
SOLO EN JESUCRISTO ES DONDE LO ENCONTRA-
RÁS, y no en el dinero que llevaste en el bolsillo, y no te pudo 
llenar tu vacío y triste corazón, ni darte la Felicidad y todo aquello 
que DON DINERO NO TE PUDO DAR, pero Jesús sí que 
te LO DA. ¿Y POR QUÉ LOS QUE HEMOS VIVIDO Y SA-
BOREADO LO QUE EL MUNDO NOS DA SOMOS LOS 
QUE TESTIFICAMOS Y DECIMOS QUE EN JESÚS ESTÁ 
LA VERDAD? Y sabemos lo que es estar prisionero y ahora 
lo que es estar en libertad. Pues porque HEMOS TENIDO 
UN ENCUENTRO ÍNTIMO Y PERSONAL, Y PORQUE 
CRISTO REALMENTE ENTRÓ A NUESTRA VIDA Y, 
MIENTRAS NO LO CONOCEMOS, SIGUE ESTANDO A 
LA PUERTA DE NUESTRO CORAZÓN, así que nosotros 
hablamos y GLORIFICAMOS A JESUCRISTO, AL ÚNICO 
MÉDICO QUE CURÓ NUESTRA ENFERMEDAD, y si el 
mundo por ello nos critica y nos aborrece, no te preocupes ni lo 
tengas en cuenta, porque los «CIEGOS NO PUEDEN VER LA 
VERDAD» ni tampoco ellos te pueden con su mano GUIAR. Y 
solo será lo más NECIO Y LO TORPE DEL MUNDO, lo que 
Dios escoge, para avergonzarlo, y declararte este gran tesoro y su 
verdad (1Corintios 2,27-28). Haciendo de ti una NUEVA CRIA-
TURA NACIDA EN ÉL, en donde todo pasa y es hecho nuevo 
(2Corintios 5,17). Es por lo que OIRÁS testimonios de personas 
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que disfrutaron del dinero y de todo PLACER de lo que este 
mundo nos da, PERO NO TENÍAMOS LA FELICIDAD; pero 
todos hablamos y decimos de Cristo que en el ENCUENTRO 
ÍNTIMO Y PERSONAL CON ÉL encontramos la FELICI-
DAD y que hemos conocido la VERDAD y que sabemos lo que 
es DIOS, y Dios no es ninguna religión, sino una RELACIÓN 
CON EL MISMO AMOR y ahora el AMOR es nuestro DIOS 
Y SEÑOR, pero el Amor Divino y Celestial. Y a una persona 
que ha subido a la cima de la montaña y ha visto desde dónde ha 
subido y ahora ve lo del otro lado y te cuenta lo que se ve. Tú no 
le puedes decir que eso es MENTIRA PORQUE TÚ NO LO 
CONOCES NI LO VES.





123

Los judíos 
esperan su profeta 
como a su mesías

Malaquías (4,5): «He aquí yo os envío AL PROFETA ELÍAS 
ANTES DE QUE VENGA EL DÍA DEL SEÑOR, GRANDE 
Y MANIFIESTO». Y en Malaquías (3,1) dice el Señor: «YO 
OS ENVÍO MI MENSAJERO, EL CUAL PREPARARÁ EL 
CAMINO DELANTE DE MÍ. Los judíos esperan todavía al 
PROFETA ELÍAS y, cómo no, esperan también al Mesías.

PERO EL PROFETA YA VINO Y EL MESÍAS TAMBIÉN 
(Mateo 3,1-3). En aquellos días vino Juan el Bautista predican-
do en el desierto y diciendo: «Arrepentíos porque el Reino de 
los Cielos se ha acercado a vosotros». Ya lo profetizó también 
Isaías (40,1-5): «VOZ QUE CLAMA EN EL DESIERTO, 
PREPARAD CAMINO AL SEÑOR» (Mateo 11,9-14), pero 
¿QUÉ SALISTEIS A VER, A UN PROFETA? Sí, os digo, y 
más que Profeta y si queréis recibirlo, ÉL ES AQUEL ELÍAS 
QUE HABÍA DE VENIR (Mateo 17,10-13), mas os digo que 
ELÍAS ya vino y no le conocieron, mas hicieron con Él todo lo 
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que quisieron. Entonces los discípulos comprendieron que les 
hablaba de Juan el Bautista (Lucas 1,13-17), pero el Ángel le dijo: 
«Tendrás un hijo y le llamarás JUAN, y será lleno del Espíritu 
Santo, y hará que muchos de los hijos de ISRAEL SE CON-
VIERTAN AL SEÑOR DIOS DE ELLOS. Él irá delante de 
ÉL, CON EL ESPÍRITU Y EL PODER DE ELÍAS. La Palabra 
de Dios nos confirma que el Profeta Elías encaja y declara que 
Juan el Bautista fue el precursor y el que vino DELANTE DEL 
MESÍAS, así que las profecías de Malaquías y de Isaías YA SE 
HAN CUMPLIDO. Sin embargo, los judíos todavía esperan al 
profeta y al Mesías, en estos tiempos, están dándose cumplimien-
tos de muchas Profecías Bíblicas, y otras quedan por cumplir, 
como, por ejemplo, LA VENIDA Y RESURGIMIENTO DEL 
FALSO PROFETA Y DEL FAMOSO LÍDER ANTICRISTO, 
EL CUAL SERÁ ACEPTADO COMO EL FALSO MESÍAS. 
Ambos tendrán una estrecha colaboración, pues el falso profeta 
tendrá unas características, las cuales vamos a demostrar, con las 
que dará autoridad y prestigio al Anticristo o FALSO MESÍAS 
(Apocalipsis 13,11-14). Al falso profeta como al Anticristo se los 
DENOMINA BESTIA: «Después vi otra BESTIA que subía 
de la Tierra, y tenía DOS CUERNOS SEMEJANTES A LOS 
DE UN CORDERO,10 pero hablaba como Dragón». Este falso 
profeta ejerce DE AUTORIDAD juntamente con la otra Bestia, 
el Anticristo, y hace que los moradores de la Tierra ADOREN Y 
RECONOZCAN AL FALSO MESÍAS ANTICRISTO. Tiene 
poderes y hará SEÑALES Y PRODIGIOS, de tal manera que 
aún hará descender fuego del cielo en presencia de los hombres. 
Todos estos poderes se los dará Satanás, para confundir a la 
humanidad, pues Satanás se disfraza como ángel de luz. ESTE 

10  Los cuernos en la Biblia significa jefes de Estado, y el Vaticano es un Estado 
que, actualmente, tiene dos jefes, uno en activo, el otro desactivado, seme-
jantes al Cordero.
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HOMBRE, FALSO PROFETA, SE GANARÁ AL MUNDO 
E INCLUSO A LOS JUDÍOS, pues ellos quieren señales (Mateo 
16,1; 1Corintios 1,22). Tanto el falso profeta como el Anticris-
to son seres humanos, es decir, dos personas distintas, pero los 
DOS CON UN GRAN CARISMA para ganarse y confundir 
a la humanidad, serán de gran estima para el mundo entero, con 
una GRAN INFLUENCIA MEDIÁTICA (Apocalipsis 19,20). 
¿PERO POR QUÉ EL FALSO PROFETA SE MANIFESTA-
RÁ CON SEMEJANZA DE CORDERO? Aunque realmente 
habla como Dragón, es decir, como Satanás, (Apocalipsis 13,11) 
como un ángel de luz, ¡¡PERO, CUIDADO!! (Lucas 10,3): «Id, 
he aquí yo os envío como CORDEROS en medio de lobos» 
(Juan 21,15). «Simón Pedro, hijo de Jonás, ¿me amas más que 
estos? APACIENTA MIS CORDEROS». Como vemos en la 
BIBLIA, la palabra cordero va relacionada con CRISTO, los 
cristianos a los ojos de Dios SOMOS OVEJAS, CORDEROS. 
Juan el Bautista dijo de Jesús, HE AQUÍ EL CORDERO DE 
DIOS QUE QUITA EL PECADO DEL MUNDO, así que este 
falso profeta, tendrá UNA SEMEJANZA DE CORDERO, DE 
CRISTIANO, pero falso Cristianismo, y Cristo en su palabra 
NO LO RECONOCE COMO SIERVO DE DIOS, SINO 
COMO UN SIERVO DE SATANÁS. Los dos cuernos que tiene 
esta Bestia antes descrita representan o quieren decir PODER 
POLÍTICO Y RELIGIOSO (Apocalipsis 17,12). De ahora en 
adelante, observaremos quien se mueve a nivel mundial, con gran 
carisma político, religioso y con la imagen de un cordero, con gran 
autoridad y tratando de UNIR TODAS LAS RELIGIONES, 
para crear junto con el Anticristo UN PACTO O ACUERDO 
RELIGIOSO, donde Jerusalén sea un verdadero lugar de culto 
y de UNIDAD ENTRE TODAS LAS CREENCIAS. ¿Podría 
ser el papa Francisco el falso profeta? ¿Por qué está tratando de 
unir a todas las religiones, HACIENDO EL ECUMENISMO? 
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(Daniel 9,27). Últimamente, y de ahora en adelante veremos 
cómo las grandes iglesias EVANGÉLICAS, junto con sus líderes, 
como la Iglesia anglicana, la ortodoxa, como judíos y musulma-
nes, se UNEN A ESTE ECUMENISMO, PARA DARLE LA 
BIENVENIDA Y EL VISTO BUENO AL LÍDER, AL ANTI-
CRISTO Y HACER UN PACTO SANTO CON ÉL. Los tres 
años y medio primeros del pacto o acuerdo religioso SERÁN DE 
PAZ, y los judíos aceptarán tanto al falso profeta como al falso 
mesías, y construirán su templo. Una vez terminados estos tres 
años y medio, ROMPERÁ EL PACTO SANTO Y QUITARÁ 
TODO RITUAL RELIGIOSO haciendo que le adoren a él, y 
dará comienzo UNA GRAN TRIBULACIÓN, anunciada ya 
en la Biblia, la cual durará los otros tres años y medio restantes 
(Daniel 11,28-31; Mateo 24,11.15.21) (2Tesalonicenses 2,3-4). 
Detrás de todos estos eventos por venir está Satanás, él es quién da 
autoridad al Anticristo como al falso profeta (Apocalipsis 13,4). 
En estos últimos tres años y medio se implantará una marca o 
microchip en la mano derecha o en la frente para que todos 
sean ciudadanos del nuevo ORDEN MUNDIAL y así puedan 
comprar y vender y tener los privilegios del nuevo orden. El que 
no la tenga no tendrá ningún derecho, y a los cristianos que se 
nieguen a ponerse la marca y que no le adoren como dios los per-
seguirán y matarán, pues tendrá autoridad para actuar durante 
cuarenta y dos meses (Apocalipsis 12,17.13,5-7.16-17). Jesús 
nos promete al aceptarlo como Señor Dios y Salvador, VIDA 
ETERNA. El profeta anunciado en Malaquías, y el Mesías, el 
Cristo, ya ha venido, lo que aquí se expone con la Palabra de Dios 
es para que NO TE DEJES QUE TE ENGAÑEN ANTE LOS 
ACONTECIMIENTOS QUE SE AVECINAN, pues tanto al 
falso profeta, al Anticristo, como a Satanás, JESÚS LOS ELIMI-
NARÁ (Apocalipsis 19,20.20,1-2). Los que ya hemos conocido 
y participado DEL MILAGRO DE LA BUENA NUEVA, O 
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SEA, DEL EVANGELIO DE JESUCRISTO EN NUESTRAS 
VIDAS, deseamos por AMOR A TI, COMO EMBAJADO-
RES DEL REINO DE LOS CIELOS, anunciarte y llevarte a 
CRISTO JESÚS COMO LA PALABRA VIVA Y COMO EL 
VERDADERO PAN QUE BAJÓ DEL CIELO, para que le 
abras tu corazón, y ÉL more en ti, como Señor y Salvador de tu 
vida, ÉL ya nos RECONCILIÓ CON EL PADRE, Y PAGÓ 
POR TODOS NUESTROS PECADOS. Hemos sido salvados 
por GRACIA por medio de la FE Y DE FORMA GRATUI-
TA y no por nuestros propios rituales y nuestras obras, para que 
no nos gloriemos en nosotros mismos, SINO QUE TODA LA 
GLORIA SEA DEL SEÑOR JESUCRISTO (Efesios 2,5-8). 
ÉL te Ama y te salvó GRATUITAMENTE. ACÉPTALO EN 
TU LIBERTAD, te rogamos en el nombre de CRISTO, RE-
CONCÍLIATE CON DIOS (2Corintios 5,18-20) y que no te 
engañen con falsas doctrinas, de falsos profetas, de falsos Cristos 
y falsos mesías.
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Las profecías 
se cumplen

Estamos ya viviendo tiempos apocalípticos, los cuales han sido 
anunciados y profetizados, y Dios mismo para este nuestro 
tiempo es QUIEN ELIGE Y PREPARA POR MEDIO DE SU 
ESPÍRITU SANTO A SUS PROFETAS, llamados también 
embajadores, para que le digan al mundo: «Reconciliaos con 
Dios» (2Corintios 5,18-20). Y Dios utilizará lo MÁS TORPE Y 
NECIO para esta labor y avergonzar al mundo, y para que no sea 
obra de los hombres, sino de Dios mismo quien la realiza utili-
zando a lo TORPE Y NECIO (1Corintios 1,27-28). Es la misma 
Palabra de Dios quien nos dice, pero el Espíritu de ella, y no la 
letra, la que nos REVELA Y NOS CONFIRMA todo aquello 
lo que el Espíritu nos revele, porque si no dijeren conforme a lo 
que está ya escrito, es que no les ha sido revelado por Dios, así que 
cuando nos da REVELACIÓN NOS LO CONFIRMA CON 
ESCRITO ESTÁ (Isaías 8,20). Y no serán los hombres quienes 
nos enseñen, porque el motivo de que viniera el Espíritu Santo, 
es, PRIMERAMENTE, PARA DARNOS EL PODER Y 
PARA SER TESTIGOS DE JESUCRISTO (Hechos 1,8), para 
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llevarnos a toda la verdad, y para ser enseñados solo por él, por 
Dios mismo por medio de su Espíritu Santo (Juan 16,13; 1Juan 
2,27). Pero referente a esa profecía de Nostradamus, así como 
Malaquías y otros, los cuales nos hablan del papado y de los DOS 
PAPAS, la Palabra de Dios nos dice que surgirían DOS BESTIAS, 
una del mar (Apocalipsis 13,1-3), y el mar significa y es pueblos, 
naciones, lenguas y muchedumbres, y ESTA BESTIA ES Y 
SERÁ EL NUEVO ORDEN MUNDIAL, QUE SE ESTABLE-
CERÁ COMPUESTO DE MUCHOS PUEBLOS Y NACIO-
NES, DEL HOMBRE DE PECADO, HIJO DE PERDICIÓN 
(Apocalipsis 17,15; Daniel 7,2-3). Pero hay otra BESTIA, la cual 
surge de la tierra, y esta BESTIA es y representa al IMPERIO 
DEL FALSO PROFETA, y la denomina también Bestia por ser 
otro imperio, pero el cual ya está formado en la tierra, y a esta 
bestia la describe: «VI OTRA BESTIA DE DOS CUERNOS», 
y los cuernos son y significan autoridades JEFES DE ESTADO 
(Apocalipsis 17,12). Así como en Daniel cuando surja el que 
gobierne al nuevo orden, lo llama UN CUERNO PEQUEÑO, 
por ser de una nación pequeña la que saldrá (Daniel 8,9-23). Y 
resulta que al VATICANO LA DESCRIBE COMO BESTIA 
SALIDA DE LA TIERRA Y TIENE ACTUALMENTE DOS 
JEFES DE ESTADO, O SEA, DOS PAPAS, DOS CUERNOS, 
SEMEJANTES A CORDERO, y el Cordero es y significa el 
hijo de Dios, JESUCRISTO. Por lo tanto, nos quiere decir que 
son SEMEJANTES A CRISTIANISMO, pero que habla, por 
lo que quiere decirnos que es uno COMO DRAGÓN, o sea, 
como Satanás, pues el dragón es el mismo diablo o Satanás (Apo-
calipsis 12,7-9.13,11). Y este Dragón es el que INSPIRA al papa 
Francisco, el cual nos habla, pero esa inspiración astuta y sutil, 
farsa de mentira, nos dice de que todos SOMOS HERMANOS, 
HIJOS DEL MISMO PADRE Y DIOS, pero no declara ni le 
dice al mundo que nadie va al Padre, sino por JESUCRISTO, 
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ni dice que la verdadera PAZ ESTÁ EN JESÚS, la Paz que el 
mundo no nos puede dar, pero que solo Jesús nos la da (Juan 
14,27). EL MUNDO LO QUE NOS DA ES HUMANISMO, 
pero no la Paz de Dios, así que con esa nueva doctrina del «ECU-
MENISMO» es una nueva doctrina de APOSTASÍA, porque 
hace que la muerte de Jesús para Salvarnos y llevarnos al Padre 
no sirva para nada, y también está profetizado que nos vendría 
(2Tesalonicenses 2:3). Y EL MUNDO ESTÁ DORMIDO Y 
NO SE ENTERA DE NADA. Con razón dijo Jesús: «Deja que 
los muertos entierren a sus muertos, y tú VEN Y SÍGUEME». Si 
realmente hemos conocido a nuestro Padre Celestial, por medio 
de su HIJO JESUCRISTO, como nos dice Jesús: «Quien me 
ha visto a mí ve al que me envió». Somos en Jesús unas Nuevas 
Criaturas nacidas en él (2Corintios 5,17), y miembros del mismo 
cuerpo, y será entonces cuando seamos HIJOS DEL MISMO 
PADRE, porque el mismo JESUCRISTO nos dice: «Yo soy 
el Camino, Verdad, y Vida, y NADIE VA AL PADRE, SINO 
SOLO POR MÍ» (Juan 14,6) y, por lo tanto, somos HERMA-
NOS EN CRISTO Y, COMO HERMANOS, NOS CUIDA-
REMOS Y NOS AMAREMOS LOS UNOS A LOS OTROS, Y 
SI NO LO HACEMOS, SEREMOS DE OTRO PADRE. Y eso 
de que somos todos hermanos y del mismo padre, ES LO QUE 
NOS OFRECEN CON EL «ECUMENISMO» con el huma-
nismo, para quitarnos con mucha astucia y sutileza, A CRISTO, 
EL SEÑOR, QUIEN NOS LLEVA AL PADRE, así que ten-
gamos cuidado con las nuevas DOCTRINAS DE SATANÁS 
COMO BUEN PADRE DE LA MENTIRA QUE ES, y a eso se 
le llama APOSTASÍA, PUES ES NEGAR A CRISTO COMO 
SEÑOR. Los demonios creen y saben que existe, pero no lo re-
conocen como DIOS, SEÑOR Y SALVADOR y único camino 
para llegar al Padre (2Tesalonicenses 2,3).
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Lo más torpe y necio

Sí, así es, que lo más torpe y necio busca Dios, y ¿NUNCA TE 
HAS PREGUNTADO POR QUÉ ELIGE DIOS LO MÁS 
TORPE Y NECIO? ¿Y por qué crees que lo hará? Pues porque 
hemos sido personas las cuales, ya por haber vivido el mundo, 
todo nos daba igual, hemos experimentado en nosotros mismos 
lo que es TENER UN VACÍO, UNA TRISTEZA Y UNA 
SOLEDAD y, sobre todo, debido a nuestra torpeza en nuestro 
corazón porque NO ESTABA EL AMOR, NO TENÍAMOS 
A DIOS y hemos sido tan torpes y necios que no solo nos está-
bamos destruyendo a nosotros mismos, sino todo lo que tenía-
mos alrededor, debido a que en nuestras mentes alguien o algo 
era lo que nos tenía engañados, Y BIEN ATRAPADOS, PUES 
NUESTRAS LUCHAS NO SON CARNALES, SINO QUE 
SON ESPIRITUALES (Efesios 6,12), pero llegamos a un punto 
de nuestras vidas en que nos vemos IMPOTENTES y como que 
somos la lacra, los marginados de la sociedad, pues vemos a los 
demás tan correctos y en su sitio que NOS SENTIMOS RE-
CHAZADOS Y DESPLAZADOS en este mundo de engaño y 
de hipocresía y ya no encajamos en él, pero eso fue una buena 
APTITUD por nuestra parte, aunque no éramos conscientes 
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de ello, pues lo primero que necesitamos y nos hacía falta para 
ENTRAR AL REINO DE LOS CIELOS ES SENTIRSE UNO 
PECADOR, y ellos para nosotros eran justos y ordenados, y no-
sotros no hacíamos NADA BUENO, y se llega a tener el sentido 
de culpabilidad, y éramos un CAOS. Pero Jesús nos dijo: «LOS 
SANOS NO TIENEN NECESIDAD DE MÉDICO, SINO 
LOS ENFERMOS, NO HE VENIDO A LLAMAR A JUSTOS, 
SINO A LOS PECADORES» (Marcos 2,17). «Y fui hallado de 
aquellos de los que NO ME BUSCABAN; me manifesté a los 
que «NO» PREGUNTABAN POR MÍ» (Romanos 10,20). 
Cuando ya todo lo tenemos perdido, y el mundo no puede hacer 
nada por nosotros, pues lo hemos vivido y sabemos que todo es 
UNA MENTIRA, y nada nos ha podido llenar nuestro débil, 
triste y enfermo corazón, pues no hemos encontrado dónde 
está ni se encuentra la Verdad ni la felicidad en este mundo, el 
cual hemos vivido y experimentado, es cuando Dios elige a un 
corazón QUEBRANTADO Y HUMILLADO, Y NO LO DES-
PRECIA (Salmo 51,17), sino todo lo contrario, que lo AMA, 
LO CAMBIA, LO TRANSFORMA Y LE DA LA VIDA, cam-
biando todo nuestro LAMENTO EN UN BAILE, y nos ciñe 
de alegría (Salmo 30,11). Y ahora, por medio DE NECIOS Y 
TORPES, y personas sin ninguna preparación Y SIN SER MUY 
ÚTILES PARA ESTA SOCIEDAD, SON LAS QUE DIOS 
UTILIZA POR MEDIO DE SU ESPÍRITU SANTO, PARA 
LLEVARTE A LA VERDAD, HACIENDO DE ELLOS LOS 
EMBAJADORES DEL REINO DE LOS CIELOS, PUES TE 
LLEVAN A JESUCRISTO EL SEÑOR. ¿Podría Dios haber 
llamado a Sabios e INTELIGENTES para avergonzar al mundo? 
Pero NO, porque es Dios quien hace que la NECEDAD Y LA 
TORPEZA SE CONVIERTA EN SABIDURÍA, PERO SA-
BIDURÍA NO DE ESTE MUNDO, porque lo que el mundo 
no pudo hacer en nuestras Vidas, DIOS LO HACE TODO 
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NUEVO, creando una nueva criatura mucho mejor, que la que 
el mundo nos creó y enseñó (2Corintios 5,17), y nos hace ser sus 
EMBAJADORES AQUÍ EN ESTE MUNDO, para que a través 
de nosotros anunciarle al prójimo sobre su hijo Jesucristo, como 
si DIOS ROGASE POR MEDIO DE LOS NECIOS Y DE LOS 
TORPES «RECONCILIAOS» CON DIOS. ¿Quién mejor los 
entiende a ellos, sino aquellos a los que Dios del fango sacó? (2Co-
rintios 5,20). PARA DECIRLES QUE DIOS ES AMOR Y QUE 
SOLO EN ÉL ESTÁ LA VIDA, y que lo reciban y acepten para 
que tengan la VIDA ETERNA, que comprendan que Jesús todas 
nuestras ACTAS y decretos, los cuales estaban contra nosotros, 
LOS ANULÓ Y EN UNA CRUZ DE MADERA LOS CLAVÓ 
(Colosenses 2:14:17), pero el mundo sigue con su CIEGA IG-
NORANCIA, porque hay una fuerza espiritual que no quiere 
que descubramos a Jesucristo, nuestro Señor y Salvador, como 
la VERDADERA LUZ PARA NUESTRAS VIDAS NI QUE 
NOS RESPLANDEZCA LA LUZ DE SU EVANGELIO 
(2Corintios 4,4). Sin embargo, no sabíamos que JESUCRISTO 
siempre ha estado a LA PUERTA de nuestro corazón, esperando 
que un día, se la abra, para que él pueda a tu vida entrar, pero llegó 
el día, y la puerta se abrió (Apocalipsis 3,20).
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La verdadera fe

LA FE VIVA nos da Vida, nos da confianza, nos da Serenidad, 
nos da Salud Física y anímica Espiritual, pero la ausencia de la 
VERDADERA FE POSITIVA nos da Temor por falta de la FE 
VIVA y nos deprime, nos produce Pesadumbre en el Alma y en-
tristece el corazón, pudiendo producir una ENFERMEDAD E 
INCLUSO LA MUERTE, por ese estado que nos produce en 
nuestra mente, LAS DEPRESIONES, por los conflictos en las 
dudas, y todo porque sin la verdadera FE a Dios no le agrada, 
por estar escuchando mucho más la palabra, de algún enviado 
de Satanás, de donde nos llega la falta de FE (Efesios 6,12), que 
al escuchar la misma Palabra que nos dice Dios, PUES SIN FE 
ES IMPOSIBLE AGRADAR A DIOS (Hebreos 11,6). Tener a 
Dios de mi parte es poner la FE EN ACCIÓN, y las obras de la 
ACCIÓN SON LA OBEDIENCIA si oigo la Palabra de Dios, 
la FE VIENE POR EL OÍR (Romanos 10,17), y si la GUARDO 
EN MI CORAZÓN, la practico y la llevó a cabo, es cuando la 
pongo en ACCIÓN, pues estoy diciendo: «SÍ, MI SEÑOR, ME 
LO CREO», y me la aplico porque Dios me la regala, pero para 
ponerla a funcionar, así que si Dios me dice en su Palabra «YO TE 
GUARDARÉ», porque Él cuida de mí, y SÉ QUE LO HARÁ, 
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si me dice que todo lo puedo, en Cristo, que me fortalece (Fili-
penses 4,13), ME LO CREO; si me dice que manda a sus ángeles 
para que me guarden de todo mal, SÉ QUE LOS TENGO A MI 
LADO (Salmo 91,11). Si Jesús me dice que el Padre y ÉL estarán 
conmigo todos los días, HACIENDO MORADA EN MÍ, SE 
QUE ESTARÁN Y NO DUDARÉ (Juan 14,23-27). Y LA FE 
EN DIOS SERÁ LA GARANTÍA DE MI BIENESTAR Y FE-
LICIDAD, porque si su Palabra me dice que soy SALVO POR 
GRACIA, ya no me preocuparé de hacer OBRAS DE SALVA-
CIÓN porque él lo hizo todo por mí Y TENDRÉ LA FE Y ME 
LO CREERÉ (Efesios 2,8-9), pero el mundo esa garantía no 
me la da. Así que de la ABUNDANCIA QUE HAYA EN MI 
CORAZÓN HABLARÁ MI BOCA Y LO CONFESARÁ 
(Romanos 10,8-10).
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La fe y el 
reino de los cielos

Los apóstoles primitivos de la Iglesia, los cuales Jesús ELIGIÓ 
y fueron llenos del Espíritu Sano para ANUNCIAR Y PRE-
DICAR DEL REINO DE LOS CIELOS, fueron la base y el 
fundamento del Cristianismo. Por lo tanto, debemos ser EDI-
FICADOS sobre los apóstoles, los profetas, y sobre la PIEDRA 
PRINCIPAL DEL ÁNGULO, la cual es JESUCRISTO 
MISMO (Efesios 2,20). Y decían: «ESTA ES LA PALABRA 
DE FE QUE PREDICAMOS, que si confesares con tu boca 
QUE JESÚS ES EL SEÑOR y creyeres en tu corazón que Dios 
le levantó de los muertos, SERÁS SALVO» (Romanos 10,8-9). 
Y LA FE es, pues, la CERTEZA de lo que se espera, la CON-
VICCIÓN de lo que NO SE VE (Hebreos 11,1). Y otra cosa 
distinta de la FE ES ENTRAR Y VER EL REINO DE LOS 
CIELOS (Juan 3,3-5). EL REINO DE LOS CIELOS ES SE-
MEJANTE A UN TESORO ESCONDIDO en un campo, el 
cual un hombre halla y lo esconde de nuevo, en lo más hondo 
de su corazón, y gozoso por ello vende todo lo que tiene, lo deja 
todo, ya no vive para lo mundano, por aquel tesoro que ha en-
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contrado, ya no tiene APEGOS en su vida, pues el único y gran 
APEGO es Jesús, su Señor (Mateo 13,44). Porque como está 
escrito: COSAS QUE OJO NO VIO NI OÍDO OYÓ ni han 
subido en corazón de hombre, son las que Dios ha preparado 
para LOS QUE LE AMAN (1Corintios 2,9). Así que tenemos 
en la misma Palabra de Dios, DOS CIRCUNSTANCIAS Y 
DOS HECHOS DISTINTOS, uno el de LA FE, que nada tiene 
que ver con ENTRAR, VER Y OÍR del Reino de los Cielos. 
Y Jesús mismo les dijo a sus DISCÍPULOS que quien a voso-
tros recibe —acepta como enviados de Cristo, pero no de una 
iglesia determinada de hombres—, «A MÍ ME RECIBE y el 
que me recibe a mí RECIBE AL QUE ME ENVIÓ» (Mateo 
10,40). Porque el que recibe al QUE JESÚS HA ENVIADO, 
al mensajero de Dios, recibe y acepta a Jesús como el Señor y el 
Salvador, Y ESO ES POR FE y ni ha entrado ni ha visto ni ha 
oído, pero POR FE HA CREÍDO Y LO HA RECIBIDO (Juan 
13,20). Son muchos hoy en día los llamados mensajeros de Dios, 
los cuales anuncian y predican de Cristo, y ellos te hablarán y te 
llevarán a ese Cristo, el cual te ANUNCIAN, pero, realmente, 
¿FUERON ENVIADOS POR EL MISMO JESUCRISTO Y 
ENTRARON POR LA PUERTA ESTRECHA? (Mateo 7,13-
14). ¿O cuando ellos te predican y te hablan de Dios, te llevan 
a su IGLESIA, A SU DOCTRINA O RELIGIÓN? ¿QUIÉN 
FUE ENTONCES QUIEN LOS ENVIÓ? Porque todo aquel 
que invoque el nombre del Señor SERÁ SALVO, pero de qué 
Cristo y Señor (Mateo 7,22-23.24,24). ¿Cómo, pues, invocarán 
a aquel en el cual NO HAN CREÍDO? ¿Y cómo creerán en 
aquel de quien NO HAN OÍDO? ¿Y cómo oirán si haber de 
quien LES PREDIQUE? ¿Y CÓMO PREDICARÁN SI NO 
FUEREN ENVIADOS? (Romanos 10,14-15). Así que la Salva-
ción es solo POR FE, y te invito a que aceptes a Cristo como tu 
Señor y Salvador, y no te llevo a ninguna iglesia ni religión, sino 



141

solo AL AMOR DE DIOS, y luego tú vas y te reúnes donde te 
encuentres cómodo y bien, y siempre que te compartan a Cristo 
y no doctrinas de hombres, y otra cosa será que te hagas como 
un niño, para poder ENTRAR, VER Y OÍR DEL REINO DE 
LOS CIELOS, en donde su Espíritu Santo te lo hará conocer, 
saber, y te lo MOSTRARÁ Y REVELARÁ, y solo a CRISTO 
GLORIFICARÁ (Juan 16,13-14).
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Cómo ejercitar 
la fe y qué es fe

Para ejercitar la FE, hay un ejercicio, el cual es necesario hacer en 
cada momento y es LA OBEDIENCIA. Si no hay obediencia, no 
tendremos FE, la obediencia es una consecuencia de la FE. Vez 
tras vez, vemos en la Palabra que Dios mandó a los hombres hacer 
algo antes de poder AYUDARLOS Y DE QUE SURGIERA EL 
MILAGRO. Le dijo a Moisés que si golpeaba la ROCA, ÉL haría 
brotar el AGUA (Génesis 17,6). Cuando Jesús resucitó a Lázaro, 
les dijo: «¡¡QUITAD LA PIEDRA!!» (Juan 11,39). Al entrar a 
una aldea vinieron a Él diez leprosos y alzando la voz le dijeron: 
«Jesús, ten misericordia de nosotros». JESÚS LES ORDENÓ 
QUE FUERAN Y SE MOSTRARAN A LOS SACERDOTES 
y, mientras iban, FUERON LIMPIADOS (Lucas 17,12-14). En 
la orilla de un camino, había un CIEGO MENDIGO, llamado 
BARTIMEO, y clamaba a gran voz y decía: «Jesús, hijo de David, 
ten misericordia de MÍ», y Jesús se paró delante de él y le dijo: 
«¿QUÉ QUIERES QUE TE HAGA?», y él, con toda su FE en 
él, le dijo: «QUE RECOBRE LA VISTA». Y COMENZÓ A 
VER, Y LO GLORIFICABA (Lucas 18,35-43).
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Hubo un centurión que vino a Jesús, pues su criado estaba 
enfermo, y le pidió que LO SANARA, pero le dijo que él no 
era digno de que entrara a su casa, pero que, con UNA SOLA 
PALABRA SUYA, BASTARÍA PARA SANARLO, porque 
también yo soy hombre sujeto a autoridad. ESO ERA FE, VER-
DADERA FE (Mateo 8,5-8). Muchas veces nuestra FE será 
probada y llevada hasta el límite, como fue con Job, pero esa es la 
clase de Fe que debemos tener si queremos llegar a algo positivo 
con nuestro Señor Jesucristo, para poder servirle, y SIN TENER 
LA FE UN HIJO DE DIOS ES IMPOSIBLE AGRADARLE A 
SU PADRE (Hebreos 11,6).

Cuando a Jesús le presentaron a un endemoniado, al cual el 
demonio lo echaba al fuego y al agua, y Jesús echó el demonio. 
Sus discípulos le preguntaron: «¿POR QUÉ NOSOTROS 
NO PUDIMOS ECHARLO FUERA?». Jesús les dijo: «POR 
VUESTRA POCA FE» (Mateo 17,14-20). Él desea que sus hijos 
CONFÍEN PLENAMENTE EN SU SEÑOR, teniendo verda-
dera FE y que GUARDEMOS TODA SU PALABRA, QUE 
SEAMOS OBEDIENTES Y PONGAMOS EN ACCIÓN LA 
FE, porque estamos ya bendecidos con todas las BENDICIO-
NES ESPIRITUALES EN LOS LUGARES CELESTIALES 
EN CRISTO, NUESTRO SEÑOR, y solo necesitamos la mano 
de la FE para traerlas aquí, a nuestro mundo físico (Efesios 1,3). 
ASÍ QUE TODAS LAS BENDICIONES SON YA NUES-
TRAS, pero la forma y la manera de traerlas aquí ABAJO, A 
NUESTRO MUNDO DE TIEMPO Y ESPACIO HUMANO, 
A NUESTRAS VIDAS, solo depende de nuestra FE, y que vaya 
acompañada de nuestra OBEDIENCIA. Porque todo lo que ES 
NACIDO DE DIOS VENCE AL MUNDO, y esta es la victoria 
que ha vencido al mundo, NUESTRA FE. Si realmente hemos 
conocido y creído que Jesús es el HIJO DE DIOS Y QUE POR 
MEDIO DE ÉL HEMOS CONOCIDO AL PADRE, POR 
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LO QUE OBEDECEREMOS TODA SU PALABRA Y LA 
PONDREMOS EN «ACCIÓN» CON LA FE, PERO SIN 
OLVIDAR QUE, COMO JESÚS ES LA PALABRA VIVA, «ES 
AMOR» Y ES PARA QUE OBRE EN NUESTRAS VIDAS, Y 
ESE SERÁ EL QUE HAYA VENCIDO AL MUNDO, APLI-
CANDO LA FE EN OBEDIENCIA Y CON AMOR (1Juan 
5,4-5;1Corintios 13,13). «¿Por qué me llamáis “Señor, Señor” 
y NO HACÉIS LO QUE YO OS DIGO?» (Lucas 6,46). Pero 
si Cristo, la Palabra no va acompañada por la OBEDIENCIA, 
NO HABRÁ FE. Y nos dio un mandamiento nuevo: «QUE 
OS AMÉIS LOS UNOS A LOS OTROS COMO YO OS HE 
AMADO» Y QUE AMEMOS AL HERMANO AL QUE 
VEMOS, Y SI OBEDECEMOS, PONEMOS EN MARCHA 
LA FE, Y DESPUÉS DESCUBRIREMOS LA BENDICIÓN, 
¿PERO ESTO LO HACEMOS? (1Juan 4,19-20). Si ponemos 
la FE SOLO EN LAS IGLESIAS DE LOS HOMBRES, y en 
nuestras opiniones personales, nos olvidamos de que la IGLESIA 
ES SOLO DE CRISTO, él mismo con su Sangre nos compró, 
y nos hizo suyos (1Corintios 6,20), pero eso es precisamente lo 
que quiere Satanás, para alejarnos de la VERDAD de la Palabra 
de Dios, y así dejaremos de poner nuestra FE SOLO EN JE-
SUCRISTO, y no podremos depender solo del PODER QUE 
NOS DA EN EL ESPÍRITU SANTO, que es quien GLO-
RIFICA A CRISTO, NUESTRO SEÑOR, QUIEN NOS 
EDIFICA, QUIEN NOS ENSEÑA Y NOS HACE CRECER 
Y MADURAR EN EL ESPÍRITU, Y QUIEN LO HACE 
TODO POR MEDIO Y A TRAVÉS DE NOSOTROS, pero 
no somos nosotros, sino ÉL EN NOSOTROS (1Corintios 3,6-7; 
1Juan 2,27), y será el que toma de Jesús, de la PALABRA VIVA 
y no de la letra, y nos la da a conocer (Juan 16,13-15). Y si no, no 
solamente dejamos de Glorificar a CRISTO, sino que glorifica-
mos a las IGLESIAS DE LOS HOMBRES, sus etiquetas, a sus 
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líderes, sus conocimientos mundanos, sus propias opiniones per-
sonales y no lo que el ESPÍRITU SANTO LES REVELÓ, y de 
esa forma tan sutil NOS QUITARÁ Y NOS PUEDE DESVIAR 
DE LAS ENSEÑANZAS Y LAS REVELACIONES DEL ES-
PÍRITU SANTO, pues la misión de ÉL es llevarnos a toda la 
verdad y nos dará el PODER para declarar y ser testigos de Je-
sucristo. ¿PARA QUÉ TE CREES QUE NOS LO MANDÓ? 
¿PARA QUE DEPENDAMOS DE LOS HOMBRES? NO, 
NO Y NO, pues no tenemos la necesidad de que los hombres nos 
ENSEÑEN, para que no nos confundan y nos engañen (Hechos 
1,7-8; 1Juan 2,27). Así que tenemos que entrar por la ÚNICA 
PUERTA ESTRECHA, por el Cristo, que POCOS SON LOS 
QUE ENTRAN (Mateo 6,13-14). Y cuando el Espíritu Santo 
en nosotros VEA AL HERMANO EN CRISTO delante de no-
sotros y no a la etiqueta de una iglesia, LO CONOCERÁ EN 
EL HERMANO Y SE GOZARÁ Y LO AMARÁ SIENDO 
UNO CON ÉL. Pero cuando Jesús venga, hallará FE EN LA 
TIERRA, ¿Y DÓNDE ESTARÁ LA OBEDIENCIA? (Lucas 
18,8). Así que la FE ES LA SEGURIDAD, LA CONFIANZA, 
LA CERTEZA, LA CONVICCIÓN DE LO QUE NO SE VE 
(Hebreos 11), pero todo el que confía plenamente en la Palabra 
de su Señor y tiene LA OBEDIENCIA, ESO ES FE Y NO EL 
CREER, pues el creer es una cosa, y los demonios también creen, 
pero la FE ES OTRA.
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¿Quién lleva 
al padre, Jesús o 
el ecumenismo?

Desde pequeño me habían hablado, y me habían enseñado de 
un Cristo en UNA CRUZ CLAVADO, pero me hice mayor 
y a ese Cristo yo no lo conocía ni lo tenía en mi corazón, pero 
un día en que mi vida había llegado a UN GRAN VACÍO Y 
SOLEDAD, la cual reinaba en todo mi ser, en mi interior, TUVE 
MI ENCUENTRO CON DIOS Y TUVE MI CONVER-
SIÓN Y, AL CRISTO DEL AMOR VIVO Y CELESTIAL, 
MI ALMA CONOCIÓ, y sé que desde ese día soy IGLESIA 
DE DIOS, porque nací en Cristo y él por mí murió, y fui hecho 
una NUEVA CRIATURA NACIDA EN ÉL (2Corintios 5,17). 
Había entrado por la puerta estrecha, porque son POCOS los 
que por ella entran (Mateo 7,13-14), y porque cuando hablo de 
Cristo no les predico ni los llevo a ninguna iglesia ni religión, 
SOLO LOS LLEVO Y TESTIFICO AL CRISTO QUE ME 
SALVÓ (Hechos 1,8) y sé que soy una IGLESIA que entró por 
esa puerta, a la que nadie podrá nunca cerrar; y, aunque TENGO 
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POCA FUERZA, por no ser una institución ni iglesia de los 
hombres, sé que me respalda su Palabra, Y LA GUARDO EN 
MI CORAZÓN Y NO NIEGO SU NOMBRE, PUES JESU-
CRISTO ES MI DIOS, MI SEÑOR Y SALVADOR (Apoca-
lipsis 3,8-9.10), mientras que otras iglesias que dicen ser: «YO 
SOY RICO Y ME HE ENRIQUECIDO, Y DE NINGUNA 
COSA TENGO NECESIDAD», porque te crees que eres la 
verdad, mientras que eres un desventurado pobre y CIEGO, y 
vas diciendo que TODOS SOMOS HERMANOS, HIJOS DEL 
MISMO PADRE Y DIOS, CON TU NUEVA DOCTRINA 
DEL ECUMENISMO, no Glorificando así a Jesucristo, que 
es lo que hace el Espíritu Santo en nosotros, (Juan 16,13-14), 
GLORIFICARLO COMO ÚNICO CAMINO, VERDAD 
Y VIDA, Y QUE «NADIE VA AL PADRE, SINO ES POR 
MÍ», y eso nos lo dijo el mismo Jesucristo, así como también 
Jesús nos dice: «QUIEN ME VE A MÍ, VE AL PADRE, QUE 
ME ENVIÓ, PORQUE EL PADRE Y YO UNO SOMOS» 
(Juan 10,30.14,9). Pero tenemos un enemigo que no quiere 
que CRISTO SEA GLORIFICADO, por lo que CIEGA el en-
tendimiento, para que no lo encuentren (2Corintios 4,4). Pero 
él no Glorificar a Jesucristo como el Señor y el único Camino, 
Verdad, y Vida, eso es APOSTASÍA, la cual está escrito que 
vendría (2Tesalonicenses 2,3), porque es anunciar y declarar el 
NEGAR, en este caso, al hijo de Dios, como el Señor y Salvador 
y, entonces, ¿PARA QUÉ TUVO QUE MORIR JESÚS Y DAR 
SU VIDA PARA SALVARNOS? Y nosotros, estando muertos 
en pecados, NOS DIO VIDA, PERDONANDO NUESTROS 
PECADOS, ANULANDO todas nuestras ACTAS, Y DECRE-
TOS, QUE ESTABAN CONTRA NOSOTROS, llevándolas a 
esa Cruz (Colosenses 2,13-14). ¿Pero si ya todos según la doctri-
na del ECUMENISMO somos hijos de Dios, somos hermanos y 
vamos al mismo Padre? ENTONCES, NO HAY NECESIDAD 
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DE CRISTO, Y SU MUERTE NO SIRVIÓ PARA NADA. 
Desde luego si no tienen a Cristo y lo aceptan como el único 
Camino, Verdad y Vida, son del mismo padre, y su nombre es 
SATANÁS, EL PADRE DE LA MENTIRA (Juan 8,41-44). 
Por lo que hay DOS PADRES. ¿Y TÚ A CUÁL ELIGES? Es 
por lo que te ruego, UNGE COLIRIO EN TUS OJOS PARA 
QUE VEAS, porque Jesús está a la puerta de tu vida, llamándote 
para que lo dejes en tu libertad, entrar (Apocalipsis 3,17-18.20). 
Todo mi respeto y mi Amor a las personas, PERO LAS FALSAS 
DOCTRINAS NO, Y DIOS ME DA EL PODER PARA DE-
CLARARLO Y SER SU TESTIGO, no de Jehová, pero sí de 
Jesucristo (Hechos 1,8).
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Iglesia católica 
apostólica romana

Es una de las religiones más numerosas del mundo y, como en esa 
religión se practica el BAUTISMO A LOS BEBÉS coaccionando 
—en la primera infancia, cuando la persona no puede elegir—, 
se desconoce el número de verdaderos católicos. El número de 
católicos se mide de acuerdo al número de bautizados. En el año 
2008, según los datos recogidos por el anuario pontificio de 2010, 
existían 1166 millones de personas —el 17,40 % de la población 
mundial—, que fueron bautizadas en su más tierna infancia. La 
expresión ‘IGLESIA CATÓLICA’ (katholike ekklesia) se halla 
por primera vez en la carta escrita por san Ignacio de Antioquía 
a los habitantes de Esmirna hacia el año 110 d. C., donde dice: 
«Dondequiera que esté el obispo, dejen que esté la gente, incluso 
como donde esté Jesús, ahí está la Iglesia universal ».11 De ahí 
en más la expresión se generaliza. En el canon muratorio del año 
180 d. C., se dice que ciertos escritos heréticos «no pueden ser 
recibidos en la Iglesia católica». Clemente de Alejandría (m. h. 
211) en su Stromata, afirma que «tanto en substancia como en 
11  Katholike.
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apariencia, tanto en origen como en desarrollo, la primitiva y ca-
tólica Iglesia es la única que concuerda como lo hace en la unidad 
de una sola fe» (7,17). San Cipriano de Cartago (m. 258) escribe 
un libro que se titula Sobre la unidad de la Iglesia católica (h. 
252). Hacia el año 370, el español san Paciano, en su Epístola I ad 
Sempron escribe: «CRISTIANO ES MI NOMBRE, CATÓLI-
CO ES MI APELLIDO».

San Cirilo de Jerusalén (315-386), en sus Discursos catequéticos 
(h. 347) afirma que «la Iglesia es llamada católica porque está por 
todo el mundo, de un lado a otro de la tierra», y aconseja a los fieles 
preguntar «no simplemente dónde está la casa del Señor, pues 
las sectas de lo profano también intentan llamar casa del Señor a 
sus guaridas, no meramente donde está la iglesia, sino dónde está 
LA IGLESIA CATÓLICA, pues ese es el nombre peculiar del 
santo cuerpo de nuestra MADRE de todos». Sin embargo, Jesús, 
que es la PUERTA ESTRECHA, nos dice que son POCOS LOS 
QUE POR ÉL ENTRAN (Mateo 7,13-14). Y será el Espíritu 
Santo el único que le dé testimonio a mi Espíritu de ser UN 
HIJO DE DIOS y no los hombres NI LA IGLESIA CATÓLI-
CA, PORQUE ME ECHARON AGUA Y PASANDO A SER 
LA MADRE DE TODOS (Romanos 8,14-16).

Fue el emperador CONSTANTINO quien vio una CRUZ, 
una señal en el cielo, y que decía: «CON ESTE “SIGNO” VEN-
CERÁS», y entonces se creó por orden del emperador CONS-
TANTINO LA IGLESIA CATÓLICA UNIVERSAL, QUE 
ERA LA UNIÓN DE IGLESIA Y EL ESTADO. Pero esa señal 
NO ERA DE DIOS, porque no se VENCE CON UN SIGNO, 
sino con LA FE, y esta es la victoria que ha vencido al mundo, 
NUESTRA FE (1Juan 5,4). Y porque somos salvos solo por la 
FE EN JESUCRISTO, pero tenemos que creerlo en el corazón 
y declararlo con la boca, y solo así SOMOS SALVOS POR SU 
GRACIA, pero no por nuestras obras ni por ser bautizado en 
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AGUA (Efesios 2,8-10). Así que este era el Evangelio que se pre-
dicaba por los DISCÍPULOS DE CRISTO, un Evangelio de LA 
FE Y DE PROCLAMARLO CON LA BOCA, QUE JESÚS 
ERA EL SEÑOR (Romanos 10,8-10). Pero Satanás se manifies-
ta con prodigios y SEÑALES MENTIROSAS, porque es padre 
de la mentira Y CIEGA EL ENTENDIMIENTO, para que no 
encuentren la luz del Evangelio de la Gloria de Cristo (2Tesalo-
nicenses 2,9; 2Corintios 4,4). Jesús nos dejó dicho que si «DOS 
DE VOSOTROS SE REÚNEN EN MI NOMBRE, pero si 
viene uno que es de la IGLESIA CATÓLICA, otro que es de 
la IGLESIA EVANGÉLICA, Y OTRO QUE ES DE OTRA 
IGLESIA O NO ES DE NINGUNA, ¿REALMENTE SE 
REÚNEN EN EL NOMBRE DEL SEÑOR JESUCRISTO, O 
CADA UNO SE REÚNE EN SU PROPIA CUENTA, EN LA 
IGLESIA QUE PROFESA?».
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¿Qué es el ascetismo?

El llamado Ascetismo es ‘el ejercicio y práctica de un estilo de 
vida austero y de RENUNCIA a placeres materiales con el fin 
de adquirir unos hábitos que conduzcan a la perfección moral y 
espiritual’.

«ASCETISMO CRISTIANO Y ASCETISMO HINDÚ». 
Y LA ASCÉTICA ES: ‘Doctrina que propone ALCANZAR la 
perfección moral y espiritual mediante este estilo de vida, al que 
se le llama ASCÉTICA MÍSTICA’. Pues bien, del ascetismo sale 
y tenemos los LLAMADOS MONJES Y MONJAS. Y, una vez 
hecha la exposición de la ASCÉTICA Y LA MÍSTICA, veamos 
lo que nos dice la misma Palabra de Dios, por el mismo Jesucristo: 
«PADRE, A LOS QUE ME HAS DADO, ¡NO TE PIDO QUE 
LOS SAQUES DEL MUNDO, SINO QUE LOS GUARDES 
DEL MAL!» (Juan 17,15). Jesús a los que llamó y ENVIÓ y les 
dio un PODER para poder ser TESTIGOS DE JESÚS (Hechos 
1,8) y les dijo: «ID POR TODO EL MUNDO Y PREDICAD 
EL EVANGELIO A TODA CRIATURA» (Marcos 16,15). 
Pero no dijo: «Encerraos, meteos en un MONASTERIO y estad 
aislados del mundo, y que las gentes vengan a vosotros». NO, 
ESO NO LO DIJO, SINO «ID POR TODO EL MUNDO». 
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La verdadera madurez ESPIRITUAL, así como el crecimiento, 
solo nos lo da y nos lo REVELA DIOS, por medio de su Espíritu 
Santo (Juan 16,13; 1Corintios 3,7), pero esta verdad, este conoci-
miento, esta SABIDURÍA DE DIOS está escondidas en el Padre 
y en el Cristo, y solo el Espíritu Santo es quien nos lo REVELA 
(Colosenses 2,2-3), pero no por estar metidos en un convento ais-
lados para estar EN LA ASCÉTICA Y LA MÍSTICA, para lograr 
una perfección en nuestra Vida Espiritual, porque entonces ten-
dremos una espiritualidad EQUIVOCADA Y DE ENGAÑO, 
por estar inspirados por el padre de la mentira, el cual se disfraza 
como un ángel de LUZ y nos enseñará y tendremos Espirituali-
dad pero de UN FALSO ESPÍRITU. Y ESO ES EL ASCETIS-
MO. Jesús comía y bebía y andaba con prostitutas y borrachos, y 
decían: «HE AQUÍ UN HOMBRE COMILÓN Y BEBEDOR 
DE VINO, AMIGO DE PUBLICANOS Y PECADORES, 
PERO LA SABIDURÍA ES JUSTIFICADA POR SUS HIJOS 
(Mateo 11,19) y, siendo DIOS, bajó a nuestro mundo para ense-
ñarnos y mostrarnos LO QUE ES SU AMOR, pero no se aisló ni 
se encerró en ningún monasterio, esperando QUE FUERAN A 
ÉL, SINO QUE ÉL VINO A NOSOTROS. Sé que puedo con 
estas palabras herir sensibilidades, pero no es mía la PALABRA, 
SINO ES PALABRA DE DIOS, y se expone y se comparte para 
que quien tenga OÍDOS OIGA lo que el Espíritu dice a vuestro 
espíritu.
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¿Cuál es la señal?

A esta pregunta, DESEAMOS VER DE TI SEÑAL, unos dirán: 
«La SEÑAL DE LA CRUZ». Otros dirán: «Las señales y mila-
gros que Jesús hacía», y otros todavía siguen esperando las señales 
de los cielos, pero los hombres, los seres humanos todavía no han 
descubierto y conocido la GRAN SEÑAL QUE NOS HA SIDO 
DADA, es por lo que esta generación MALA Y ADÚLTERA 
DEMANDA SEÑAL; pero señal no le será dada, sino la SEÑAL 
DEL PROFETA JONÁS. Porque como estuvo Jonás en el vientre 
del gran pez TRES DÍAS Y TRES NOCHES, así será EL HIJO 
DEL HOMBRE en el corazón de la tierra, TRES DÍAS Y TRES 
NOCHES (Mateo 12,38-40), y a este Cristo hombre, después de 
los TRES DÍAS Y SUS TRES NOCHES, SALIÓ Y APARECIÓ 
EL NUEVO CRISTO GLORIOSO Y CELESTIAL, al cual sus 
discípulos, aunque habían convivido con él, cuando era el Cristo 
de la CARNE, EL DE LOS MILAGROS, EL QUE PARABA 
LAS TEMPESTADES, EL QUE MULTIPLICÓ LOS PANES 
Y LOS PECES, EL QUE COMIÓ EL PAN Y BEBIÓ EL VINO 
EN LA ÚLTIMA CENA, EL QUE CURABA A LOS PARALÍ-
TICOS Y A LOS LEPROSOS, SIN EMBARGO, NO CONO-
CÍAN TODAVÍA AL CRISTO DIVINO Y CELESTIAL, AL 
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CRISTO VIVO, AL DE LA PALABRA VIVA, a ese no lo cono-
cieron ni les fue dada señal, hasta que el ESPÍRITU SANTO SE 
LOS DIO A CONOCER, Y SE LOS REVELÓ, igual que hoy 
en día muchos conocen al Cristo de la historia, al Cristo humano 
y de la carne, PERO TODAVÍA NO HAN CONOCIDO NI 
HAN TENIDO CON ÉL ESA RELACIÓN ÍNTIMA Y PER-
SONAL (Mateo 7,22-23), pues debemos conocer al PADRE EN 
EL HIJO, y esa revelación tiene que ser DE ESPÍRITU A ES-
PÍRITU, DEL MISMO ESPÍRITU DE DIOS A NUESTRO 
ESPÍRITU HUMANO (Romanos 8,14-16) y será solo entonces 
cuando podremos decir: «ABBA PADRE», y gracias por cono-
certe por medio de tu hijo y DARME LA SALVACIÓN Y LA 
VIDA ETERNA (Juan 17,3). Es por lo que la misma Palabra de 
Dios nos dice: «NO HAY OTRO NOMBRE BAJO EL CIELO, 
DADO A LOS HOMBRES, EN QUE PODAMOS SER 
SALVOS» (Hechos 4,12). Así que por mucho que los hombres 
busquen o quieran conocer o poder llegar a Dios, JAMÁS LO 
DESCUBRIRÁN NI LO PODRÁN CONOCER, SINO ES 
A TRAVÉS DEL HIJO, O SEA, DEL MISMO JESUCRISTO, 
EN DONDE ESTÁ EL PADRE Y TODO EL AMOR DE DIOS 
(Juan 3,35-36). Este es el testimonio, LA SEÑAL: que Dios nos 
ha dado VIDA ETERNA, Y ESTA VIDA ESTÁ EN SU HIJO, 
EL QUE TIENE AL HIJO, TIENE LA VIDA; EL QUE NO 
TIENE AL HIJO DE DIOS NO TIENE LA VIDA (1Juan 
5,10-12). El enemigo de Cristo, llamado diablo Satanás, engaña-
rá al pueblo judío para que NO ACEPTEN NI RECIBAN AL 
HIJO, A JESUCRISTO, pues ellos piden señales, y la SEÑAL 
LES HA SIDO DADA, pero no la recibieron (Juan 1,10-12). 
Los islámicos reciben a Mahoma, y hablan de ALÁ, de Dios. 
Sin embargo, el Corán, aunque habla muy bien de JESUCRIS-
TO Y DE QUE FUE PURO, a Mahoma no lo pone el Corán 
como puro, sino como pecador, pero la cuestión aquí es que ese 
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Espíritu, esa Doctrina NO GLORIFICA AL PADRE EN EL 
HIJO, pues creen en Jesús, PERO NO LO ACEPTAN NI LO 
RECIBEN COMO LA VERDAD, EL CAMINO Y LA VIDA, 
así que a toda la humanidad se le ha REVELADO LA SEÑAL 
y, como Jesús es la señal VIVA, así es como debemos conocerlo, 
pero también Satanás se encarga de CEGAR EL ENTENDI-
MIENTO DE LOS SERES HUMANOS (2Corintios 4,4) y nos 
creará y nos hablará de FALSOS CRISTOS, DE CRISTOS DE 
LA CARNE, HUMANOS, con el fin de que no encontremos 
ni descubramos ni podamos tener un encuentro personal, CON 
EL CRISTO VIVO Y CELESTIAL, CON EL RESUCITADO, 
EL CRISTO DE LA SEÑAL. Jesús está a la puerta y deseando 
entrar en nuestras vidas. Él quiere alimentarnos, aun en nuestra 
noche, y quiere que lo recibamos. ÁBRELE TU CORAZÓN Y 
DILE: «ENTRA EN MI VIDA, PUES QUIERO CONOCER-
TE» (Apocalipsis 3,20). SOLO JESÚS ES LA PALABRA VIVA 
Y LO AMAREMOS, Y SU PALABRA GUARDAREMOS, Y 
NOS DICE JESÚS QUE SU PADRE NOS AMARÁ, y ten por 
seguro que en Jesús tendrás la VIDA, y él mismo nos dice: «MI 
PADRE Y YO VENDREMOS Y HAREMOS MORADA EN 
VOSOTROS» (Juan 14,23-24). Y, una vez conocido a Cristo 
en nuestras vidas, es a partir de este encuentro cuando podre-
mos declarar al mundo QUE HEMOS CONOCIDO Y VISTO 
LA SEÑAL DEL HIJO DE DIOS, y conocemos en nosotros 
mismos SU AMOR, el cual será el que actúe y vean los demás en 
nosotros, pues lo verán a él, porque como nos VEAN A NOSO-
TROS, SEREMOS UN FRACASO DE CRISTO.
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El agua solo moja

El Agua NO SALVA ni te hace ser hijo, y son muchísimos los 
que a lo largo de la historia han sido enseñados y ADOCTRI-
NADOS que por echarles un poco de AGUA por la cabeza, ya 
son UNOS HIJOS DE DIOS, ¿pero eso que nos han enseñado y 
nos han dicho desde que venimos a este mundo lo dice la Palabra 
de Dios y nos lo REVELA? Pues la Palabra nos dice: «A los que 
CREEN EN SU NOMBRE Y ACEPTAN Y RECIBEN A 
CRISTO COMO EL SEÑOR, LES DIO LA POTESTAD DE 
SER HECHOS HIJOS DE DIOS (Juan 1,11), pero NO POR 
EL AGUA QUE TE ECHARON CUANDO NO TENÍAS NI 
USO DE RAZÓN, sino por creerlo de Corazón y por declararlo 
con tu boca, que Jesús es tu Señor, Y ESO ES POR FE (Romanos 
10,8-10), y te han estado enseñando de un FALSO CRISTO, de 
ceremonia, culto y ritual, de un Cristo humano, del Cristo de la 
carne, pero no del CRISTO DIVINO Y CELESTIAL, porque 
a ese Cristo no lo revelan los hombres, sino solo nos lo REVELA 
Y NOS LO DA A CONOCER EL ESPÍRITU SANTO A 
NUESTRO ESPÍRITU (Romanos 8,14-16), y así es como 
uno sabe que es UN HIJO DE DIOS, POR REVELACIÓN 
Y ACEPTACIÓN POR FE, y será entonces cuando puedas 
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decir: «ABBA PADRE» y, aunque digan: «Señor, Señor, en tu 
nombre PREDICAMOS», JESÚS NO LOS CONOCE (Mateo 
7,22-23), porque nunca conocieron a CRISTO EL SEÑOR NI 
TUVIERON UNA RELACIÓN ÍNTIMA CON ÉL, AL NO 
SER NACIDOS DE NUEVO NI HABER SIDO HECHOS 
UNAS NUEVAS CRIATURAS EN CRISTO JESÚS (2Corin-
tios 5,17). Pero ya va siendo hora de que dejéis de SER ENSE-
ÑADOS POR LOS HOMBRES, que estudiaron en seminarios, 
y que dejéis al Espíritu Santo que sea ÉL quien os ENSEÑE Y 
OS LLEVE A TODA LA VERDAD (1Juan 2,27; Juan 16,13-
14), demostrando todo lo que os diga, no con la opinión de los 
hombres, sino con la misma Palabra de Dios, y CON ESCRITO 
ESTÁ (Isaías 8,20), porque si lo que nos digan no va con arreglo a 
lo que está escrito en la Palabra de Dios, NO LES HA AMANE-
CIDO Y SIGUEN EN OSCURIDAD. ¿ENTONCES DÓNDE 
ESTÁ JESÚS? ¿A DÓNDE VOY A BUSCARLO? No, es Jesús 
quien viene a buscarte a ti, porque nos dice que ÉL ESTÁ A LA 
PUERTA Y LLAMA, y siempre ha estado ahí, lo que pasa es que 
no nos hemos enterado y nos han hecho creer que estaba en otro 
lugar (Apocalipsis 3,20). Así nos dice la Palabra de Dios dónde se 
encuentra y está Jesús.

Y es Jesús mismo quien nos lo dice DÓNDE ESTÁ Y SE EN-
CUENTRA, y desde luego no hay ni un solo texto en la Palabra 
de Dios que nos diga que está, en lo que le llaman el Sagrario o 
en algún otro lugar (Apocalipsis 3,20). Por favor, no me gustaría 
que interpretéis esto como que estoy CONTRA LAS PERSO-
NAS, no porque las RESPETO Y LAS AMO, pero sí que estoy, 
y no yo, sino Dios en su Palabra lo dice, en CONTRA DE LAS 
DOCTRINAS, y las cuales no tienen una base bíblica ni van con 
arreglo a su Palabra. Pero sabemos cuándo conocemos a Cristo en 
una relación íntima con él y hemos sido hechos unas NUEVAS 
CRIATURAS EN ÉL, porque nos lo confirma su Espíritu 
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Santo (2Corintios 5,17). Nos dice el mismo Jesucristo que ÉL 
Y EL PADRE vendrán y habitarán HACIENDO MORADA 
con nosotros (Juan 14:23:27), porque también nos lo dice en su 
Palabra, que ahora somos nosotros el VERDADERO TEMPLO 
DE DIOS, y habita y está en nosotros, pero NO en los templos 
de los hombres ni en los SANTÍSIMOS NI EN LOS SAGRA-
RIOS, porque ese no es el lugar donde habite y este EL AMOR, 
porque Dios es Amor (Hechos 17,24-28; 1Juan 4,8).

Perdonad que sea tan directo y concreto, no trato de 
OFENDER A NADIE porque lo que hago es llevaros solo a 
la Palabra Viva, y no a ninguna Iglesia ni religión por AMOR 
A LAS PERSONAS, pero a las falsas doctrinas Dios las desen-
mascara, y porque no van con la Palabra de Dios, por lo que 
estoy NO CONTRA PERSONAS, SINO CONTRA LAS 
DOCTRINAS.
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¿Dónde está Jesús?

Nos dicen que está en la Iglesia, dentro del SAGRARIO. ¿Y 
dónde nos dice la Biblia, QUE ES PALABRA DE DIOS, 
DÓNDE ESTÁ DIOS? He aquí, «YO ESTOY A LA PUERTA 
Y LLAMO, SI ALGUNO OYE MI VOZ Y ABRE LA PUERTA, 
ENTRARÉ A ÉL, Y CENARÉ CON ÉL Y ÉL CONMIGO» 
(Apocalipsis 3,20). Nos dice que está a la puerta de nuestro 
corazón, aunque lo tengamos completamente sucio y lleno de 
pecados, o sea, estamos en oscuridad, pero él ENTRA, SI LE IN-
VITAMOS a cenar con nosotros en nuestra noche. El Dios que 
hizo el mundo y todas las cosas que en él hay, siendo SEÑOR del 
Cielo y de la Tierra, NO HABITA EN TEMPLOS HECHOS 
POR MANOS HUMANAS (Hechos 17,24.7,48-49). ¿Y qué 
Dios hizo TODAS las cosas y es SEÑOR del Cielo y de la Tierra, 
como para no habitar en templos hechos por manos humanas? 
Todas las cosas fueron HECHAS POR ÉL, por Jesucristo, por la 
misma Palabra de Dios (Juan 1,1-3). Porque en él fueron creadas 
todas las cosas, las que hay en los Cielos y las que hay en la Tierra, 
visibles e invisibles, sean tronos, sean dominios, sean principados, 
sean potestades, TODO FUE CREADO POR MEDIO DE ÉL 
Y PARA ÉL (Colosenses 1,16). Con los textos que se han demos-
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trado, comprobamos que hay UN DIOS Y SEÑOR DE TODAS 
LAS COSAS, Y ESE DIOS Y SEÑOR SE REFIERE A JESU-
CRISTO. Entonces nos está diciendo la propia palabra de Dios 
que Jesucristo NO HABITA EN TEMPLOS hechos por manos 
humanas. Para que busquen a Dios, si en alguna manera, PAL-
PANDO, PUEDES HALLARLE, aunque ciertamente no está 
lejos de cada uno de nosotros, porque EN ÉL VIVIMOS Y NOS 
MOVEMOS (Hechos 17,26-27). ¿ESTÁ EN EL SAGRARIO? 
¿ENTONCES DÓNDE ESTÁ JESÚS? ¿DENTRO DE NOSO-
TROS O EN EL SAGRARIO? ¿No sabéis que sois TEMPLO 
DE DIOS y que el espíritu de Dios MORA —HABITA— EN 
VOSOTROS? Y EL TEMPLO DE DIOS QUE SOIS VOSO-
TROS «SANTO ES» (1Corintios 3,16-17). ¿Entonces en qué 
quedamos? ¿DIOS, EL SEÑOR, está y habita en el SAGRA-
RIO, que es una caja de madera, aunque la forren de oro, o DIOS, 
EL SEÑOR, habita y está dentro de nosotros, que somos lugar 
SANTO y que no somos ni de piedras ni de madera? ¿Por qué 
Jesucristo puede habitar siendo Dios en nosotros? Pues porque 
Jesucristo nos HA LIMPIADO, NOS HA SANTIFICADO Y 
NOS HA JUSTIFICADO. Hemos sido hechos SANTOS, para 
que la presencia de Dios pueda HABITAR Y ESTAR en nuestro 
lugar santo, es decir, en nuestro SAGRARIO INTERIOR, que 
solo él ha purificado con el derramamiento de SU PROPIA 
SANGRE, y no dentro de una caja de madera ni por nuestros ri-
tuales y ceremonias. Ahora bien, nosotros, para poder ser templos, 
y sagrario, que es lo que Dios nos ha hecho, NOS HA COM-
PRADO CON SU SANGRE Y NOS HA PURIFICADO Y 
NOS HA HECHO SANTOS y, de esa forma tan extraordinaria 
y sobrenatural, ya puede DIOS ESTAR Y HABITAR ENTRE 
NOSOTROS (1Corintios 6,11.19-20). Es el mismo Dios Jesu-
cristo el que se ha preparado LA MORADA PARA HABITAR 
EN NOSOTROS, y su Espíritu Santo la edifica (Efesios 2,22). 
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Es por lo que le dijo a la samaritana que había llegado la hora, y 
ahora es cuando «ni en este monte ni en Jerusalén ADORARÉIS 
AL PADRE, porque mi Padre busca verdaderos adoradores que 
lo adoren en Espíritu» y verdad, porque TALES ADORADO-
RES BUSCA QUE LE ADOREN. Él desea tener con nosotros 
UNA RESIDENCIA PERMANENTE en donde estar con su 
creación, HECHA A SU IMAGEN Y SEMEJANZA hasta que 
estemos con él en la ETERNIDAD y fuera de nuestra materia 
temporal. ¡¡LO ENTIENDES Y COMPRENDES!! ¿Es más 
lógico y coherente que Dios, Jesucristo, habite y tenga su morada 
en donde nos dice la misma Palabra de Dios o donde nos dicen 
la palabra de los hombres, que está dentro de una caja de madera 
llamado sagrario? ¿NO SERÁ MÁS FÁCIL Y SENCILLO 
DECIR «DIOS VIVE EN MÍ»? Por supuesto que Dios y su 
presencia están en todas partes, pero el vivir, el habitar no está 
en las nubes, en los astros, en las estrellas, en la luna, en el sol ni 
en el mismo Jerusalén ni dentro del Vaticano ni en los templos 
construidos por las manos ni de los mayas, ni en la India ni en el 
Tíbet ni en ninguna montaña sagrada, ¡NO! Donde él HABITA 
es dentro de un corazón humano, que haya sido REGENERA-
DO Y LAVADO por su Preciosa Sangre, pues para eso vino, para 
Salvarnos, perdonarnos y amarnos muriendo en una cruz por 
amor a nosotros. ¿Y CUÁNDO EMPIEZA ÉL A MORAR, 
HABITAR EN NOSOTROS? Cuando lo hemos aceptado por 
FE en nuestro corazón y lo confesamos y declaramos con nuestra 
boca (Romanos 10,8-10). Los judíos, que eran su propio pueblo, 
no lo aceptaron ni lo recibieron como EL SEÑOR, EL DIOS DE 
ISRAEL, pero a todos los que le recibieron, a los que creen en su 
nombre les dio la POTESTAD DE SER HECHOS HIJOS DE 
DIOS (Juan 1,10-12). Es en ese momento, cuando TODA LA 
PLENITUD DE DIOS, POR LA PRESENCIA DE CRISTO, 
LLENA NUESTRO TEMPLO, pues ha entrado EL PADRE, 
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EL HIJO Y EL ESPÍRITU SANTO: «Quien me VE A MÍ, VE 
AL PADRE, que me envió, y el Espíritu Santo os lo revelará, pues 
tomará de lo mío y os lo hará saber», esto dijo Jesús. Sabemos por 
la Palabra que son TRES los que dan testimonio en el Cielo, y 
estos TRES SON UNO (1Juan 5,7). Como resulta que el Reino 
de los Cielos está dentro de nosotros, es Dios mismo en su Espí-
ritu quien nos tiene que dar TESTIMONIO Y DARNOS LA 
REVELACIÓN a nuestro espíritu de que somos hijos de Dios 
(Romanos 8,16-17), y no podemos razonarlo con la mente ni con 
lo que nos digan los hombres. Jesús mismo nos dice: «El que me 
ama, mi Palabra guardará, y mi Padre le amará, Y VENDREMOS 
A ÉL, Y HAREMOS MORADA CON ÉL», es decir, la TRI-
NIDAD ENTERA, DIOS, estará con nosotros (Juan 14,23). 
Entonces, ¿queda claro que donde HABITA Y MORA JESU-
CRISTO, con toda la PLENITUD DE DIOS, no es dentro de 
una caja de madera llamada SAGRARIO, SINO DENTRO DE 
UN CORAZÓN HUMANO? Satanás es padre de la mentira, 
y él no quiere que conozcamos y aceptemos al CRISTO Y EL 
SEÑOR DE VERDAD, por eso nos falsifica LA PUERTA y 
nos CIEGA EL ENTENDIMIENTO, para que no resplandez-
ca la luz DEL EVANGELIO DE LA GLORIA DE CRISTO, 
EL CUAL ES LA IMAGEN DE DIOS (2Corintios 4,4). Felipe 
le dijo: «Señor, muéstranos el Padre, y nos basta». Jesús le dijo: 
«¿Tanto tiempo hace que estoy con vosotros y no me has cono-
cido, Felipe? El que me ha visto a mí, ha visto al Padre, ¿cómo, 
pues, dices tú: “Muéstranos al Padre”?» (Juan 14,8-9). Con este 
estudio de la Palabra, se ha pretendido mostrarte AL CRISTO 
VIVO, tratando de que lo veas y descubras, pero en TU INTE-
RIOR, y no que te engañe Satanás llevándote DONDE NO 
ESTÁ, para darte UN FALSO CRISTO, pero por las grandes y 
falsas puertas entran muchos. Y por esas puertas, de esa forma, 
NO SE GLORIFICA AL VERDADERO, y la verdadera 
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función del Espíritu Santo ES GLORIFICAR A CRISTO, EL 
SEÑOR (Juan 16,14). Dijo Jesús: «YO SOY LA PUERTA, EL 
QUE POR MÍ ENTRARE, SERÁ SALVO» (Juan 10,9). ¿Pero 
de qué forma van a tener SALVACIÓN, SI NO ENTRAN 
POR LA PUERTA CORRECTA, SINO POR UNA PUERTA 
FALSA? Es por lo que Jesús nos advierte que vendrían FALSAS 
PUERTAS, o sea, FALSOS CRISTOS, que lo predicarían falsos 
profetas, para llevarnos y ponernos puertas anchas y grandes, 
cuando realmente la verdadera PUERTA, JESÚS, es estrecha, y 
angosto el camino que lleva a la vida, Y POCOS SON LO QUE 
LA HALLAN —la encuentran— (Mateo 7,13-14.24,24).

Este escrito no te ha llevado a ninguna religión ni iglesia ni 
grupo ni secta ni TEMPLO hecho por manos humanas, pero 
sí se pretende llevarte, y con mucho AMOR, a que HALLES 
Y DESCUBRAS LA VERDADERA PUERTA, PARA QUE 
ENTRES POR ELLA, Y TODO TE HA SIDO EXPUESTO 
CON LA PALABRA DE DIOS. La exposición de tus Palabras 
ALUMBRA, HACE ENTENDER A LOS SIMPLES (Salmos 
119,130). Pedimos al Padre, en el nombre de nuestro Señor Je-
sucristo, que estas Palabras escritas en la Biblia te hayan podido 
llegar el Espíritu y la luz de ellas a tu corazón y que te abran el 
entendimiento para que obtengas LA VIDA ETERNA.
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El yo soy o decimos 
mío y solo mío

Somos como humanos muy IGNORANTES, Y MUY EGOÍS-
TAS, y no nos ponemos a reflexionar tan solo un poquito que en 
la ley que los humanos vivimos es TEMPORAL Y ESTAMOS 
LIMITADOS EN EL TIEMPO, y que lo único que de verdad 
tenemos, y no es nuestro, ES EL AHORA, pues es el único 
tiempo del que Dios me está permitiendo que disponga para 
vivirlo, así que tengo que tomarlo como un préstamo, el cual 
me está concediendo MI CREADOR, Y QUE UN DÍA ME 
PEDIRÁ CUENTAS DE CÓMO LO UTILICÉ Y CÓMO LO 
LLEVÉ EN MI VIDA.

Si tenemos una propiedad, nos aferramos a ella como «ES 
MÍA, ES MÍA», y esa propiedad llegará el día en que será de otro. 
Tratamos de luchar cada día por conseguir PROPIEDADES, 
LAS CUALES EL MUNDO NOS OFRECE para que seamos 
unos adictos a ellas y para que nuestra felicidad dependa de con-
seguirlas y podamos decir «MÍO, MÍA», y somos tan CIEGOS 
E IGNORANTES que nos conformamos con que Satanás nos 
engañe con algo tan ridículo y vacío que está limitado y sujeto A 
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LO TEMPORAL, Y AL TIEMPO, y si profundizamos como 
digo, ¿QUÉ ES EL TIEMPO? ¿Y QUÉ ES MÍO? PUES SOLO 
VEREMOS QUE TENEMOS EL AHORA y, por supues-
to, dándole las gracias al que me lo concede, a mi Señor y a mi 
Creador Jesucristo. Pero el mundo no reflexiona ni vive ni piensa 
en el ahora ni que está siendo engañado. Jesucristo nos promete 
y nos da algo que es completamente distinto a lo que el mundo 
nos da, porque el mundo da muerte, sufrimiento y dolor, pero 
Jesús NOS DA VIDA. El mundo nos quita LA PAZ, PERO 
JESUCRISTO NOS DA LA VERDAD, el mundo solo nos 
da mentira, PERO JESÚS NOS DA LA VIDA ETERNA. En 
el mundo todo es temporal y momentáneo, y estamos de paso, 
PERO DIOS NOS DA MANSIONES CELESTIALES, en el 
mundo nos quitan la casa y nos hacen un desahucio. El mundo 
nos hace pasar cada minuto de nuestra vida de forma acelerada y 
angustiada Y VIVIENDO EN LOS APEGOS, LOS CUALES 
DECIMOS «MÍOS, MÍOS», y luchamos por ellos, para que no 
tengamos tiempo NI DE REFLEXIONAR NI QUE BUSQUE-
MOS LA VERDAD, pues Satanás es lo que desea y nos CIEGA 
NUESTRO ENTENDIMIENTO para que no veamos más allá 
(2Corintios 4,4). Luego tenemos OTRA GRAN MENTIRA, 
con la cual nos quieren manipular e imponer algunas personas 
influidas por las filosofías orientales, metafísica o la teosofía, y 
nos dicen: «YO SOY». Y el «YO SOY» lo usó Jesús claramente 
identificándose con el «YO SOY» del Antiguo Testamento, es 
decir, con DIOS MISMO. Precisamente, los judíos de su época 
se ofendieron por el uso que Jesús hacía del «YO SOY», porque 
identificaron este «YO SOY» con el «YO SOY» DE JEHOVÁ o 
YAHVEH. El «YO SOY» del Antiguo Testamento correspondía 
e IDENTIFICABA A JESÚS CLARAMENTE CON LA DI-
VINIDAD. CUANDO JESÚS LO DECÍA, LOS DOCTORES 
DE LA LEY, LOS FARISEOS, TODOS SABÍAN QUE ESA 
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AFIRMACIÓN ERA UNA BLASFEMIA, PORQUE ESA 
FRASE SOLO DIOS PUEDE DECIRLA. Y Jesucristo no solo la 
dijo una sola vez, sino que lo dijo varias veces. «YO SOY EL PAN 
DE VIDA» (Juan 6,35). «YO SOY LA LUZ DEL MUNDO» 
(Juan 8,12). «YO SOY LA PUERTA» (Juan 10,9). «YO SOY 
EL BUEN PASTOR» (11). «YO SOY LA RESURRECCIÓN 
Y LA VIDA» (Juan 11,25). «YO SOY EL CAMINO, LA 
VERDAD Y LA VIDA» (Juan 14,6). «YO SOY LA VID VER-
DADERA» (Juan 15,1-3). Así que queda claro que JESÚS ES 
EL «YO SOY». EL SER HUMANO NUNCA PODRÁ SER 
«YO SOY», SALVO QUE JESÚS, EL «YO SOY», MORE EN 
ÉL Y FORME PARTE DE ÉL Y LA PERSONA, UNIDA ÍN-
TIMAMENTE A CRISTO, PUEDE DECIR: «YA NO SOY 
YO, YA NO VIVO YO, SINO QUE CRISTO DIOS VIVE EN 
MÍ» (Gálatas 2,20). El ser humano NO PUEDE DECIR POR 
SÍ SOLO Y SIN DIOS «YO SOY», pues decirlo sería una BLAS-
FEMIA, porque estaría USURPANDO EL LUGAR QUE LE 
CORRESPONDE SOLO A DIOS. Los judíos y doctores de la 
ley tenían razón al identificar el «YO SOY» con el «YO SOY» 
que el mismo Dios usó para sí mismo. El hombre sin Dios en 
su vida no puede ni debe USURPAR esa condición, porque no 
ha conocido al «YO SOY», A JESUCRISTO. Y EL «YO SOY» 
implica que «YO SOY», EXISTO POR MÍ MISMO Y NO 
DEPENDO DE OTRO, SOLO DIOS PUEDE DECIR «YO 
SOY», YA QUE EXISTE POR SÍ MISMO Y NO DEPENDE 
DE NINGÚN OTRO, TIENE VIDA PROPIA EN SÍ MISMO, 
y nosotros tendremos la vida solo en Jesucristo al aceptarlo. El 
que tiene al Hijo TIENE LA VIDA, el que no tiene al Hijo de 
Dios no tiene la vida, y esa vida está solo en el HIJO DE DIOS, 
en Jesucristo. Satanás creará y falsificará VARIOS «YO SOY», 
y los hombres te predicarán de ellos (1Juan 5,11-12). El mismo 
Jesús indicó claramente que él tenía vida en sí mismo y que 
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podía darla y volverla a tomar. PERO EL HOMBRE COMÚN 
Y CORRIENTE NO PUEDE DECIR ESO JAMÁS, porque 
el hombre no puede dar su vida y volverla a tomar. Si fuera así, 
nadie se moriría. Él ser humano nunca podrá decir «YO SOY» 
a no ser que se haya FUNDIDO CON CRISTO, CON DIOS, 
Y FORME UNA SOLA UNIDAD CON SU DIOS, CON EL 
CREADOR QUE LO FORMÓ Y LE DIO ALIENTO DE 
VIDA, CON LA ÚNICA MISIÓN DE QUE ADORARA A 
SU CREADOR. El ser humano nunca podrá sin Cristo decir 
«YO SOY», porque el ser humano carece de vida en sí mismo, 
su vida depende del Creador, no es vida propia, pues, como nos 
dice Jesús: «PORQUE SEPARADOS DE MÍ NADA PODÉIS 
HACER», es por lo que Satanás quiere que estemos UNIDOS 
y que dependamos de iglesias, de profetas y de religiones de los 
hombres (Juan 15,5). La flor, por muy bella que sea, separada del 
tallo y de la raíz, se marchita, así pasa con el ser humano al salirse 
de Dios, ya que todo subsiste y permanece por medio de ÉL y para 
ÉL, DEL «YO SOY», pero el cristiano solo tiene que depender 
de Jesucristo, su Señor y Salvador, EL «YO SOY» (Colosenses 
1,16-17; Hebreos 2,10). El verdadero cristiano nunca podrá decir 
«YO SOY», sino tendrá que decir: «YA NO SOY YO, SINO 
CRISTO ES EN MÍ. YA NO VIVO YO, SINO QUE CRISTO 
VIVE EN MÍ», como decía Pablo (Gálatas 2,20). Aquel que 
es UNO con Jesús nunca se dará la gloria así mismo, sino que 
la dará al Señor como hizo Pablo. Nunca dirá el «YO SOY», 
SINO QUE DIRÁ: «CRISTO EN MÍ», NI TAMPOCO SE 
APROPIARÁ DE LAS COSAS DICIENDO: «MÍO, MÍO». 
«Pues desnudo salí del vientre de mi madre y desnudo volveré 
allá, EL SEÑOR DIO Y EL SEÑOR QUITÓ» (Job 1,21). En 
el momento en que el hombre diga por sí mismo «YO SOY», 
HA ECHADO A DIOS DE SU VIDA, y en el momento en que 
adquiera la propiedad de algo y se aferre a ello, se está haciendo 
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un FALSO ÍDOLO, y esa teoría es de Satanás, pues dijo: «Seré 
igual a Dios», y su «YO SOY» usurpó y le quitó el lugar que solo 
a DIOS LE CORRESPONDE.

Déjate enamorar por el amor de Jesucristo y que sea ÉL quien 
tome el control de tu vida. Si quieres conducir bien un automó-
vil, tendrás que conocer muy bien las normas de tráfico, pues 
si no, tarde o temprano te la pegarás. Así mismo hay un código 
para el Espíritu, el cual te enseña y te dice por dónde tienes que 
caminar y lo tienes en la Palabra, en el mismo Verbo, o sea, en Je-
sucristo, y será lo que alumbre tu caminar y en toda tu vida SERÁ 
TU LÁMPARA, SU PALABRA, pero no que tomes y te llenes 
de la letra, sino de su Espíritu, pues sus palabras son Espíritu y 
son Vida (Salmos 119,115; Juan 6,63). Como no seas verdade-
ramente alimentado y edificado por SU ESPÍRITU SANTO, y 
como no lleves y estés LLENO DE SU ACEITE, jamás la Palabra 
como lámpara podrá BRILLAR EN TI. Porque nos dijo Jesús 
del Espíritu Santo: «ÉL ME GLORIFICARÁ Y TOMARÁ DE 
LO MÍO Y OS LO HARÁ SABER (Juan 16,14), y si no es así, 
que sepas que estás perdido, y el mismo Satanás te hará creer que 
tienes nombre, que VIVES, PERO ESTÁS MUERTO (Apoca-
lipsis 3,1).

Así que cuidado con los Cristos de los hombres, los cuales 
no llevan VIDA; te darán un Cristo de religión, de dogma, de 
doctrina, de Culto, pero no EL DE LA VIDA Y EL DE LA LI-
BERTAD, EL DE EL AMOR Y DEL QUE SOLO TENGAS 
DEPENDENCIA DE ÉL. Por lo tanto, Satanás te llevará AL 
FALSO CRISTO, de Iglesia, para que dependas de él y para 
que pienses que AMAR A TU HERMANO ES SI PERTENE-
CE A TU GRUPO, IGLESIA O RELIGIÓN. Y, por lo tanto, 
NUNCA PODRÁS AMAR A CRISTO SI NO ERES CAPAZ 
DE VERLO EN EL UN HERMANO (1Juan 4,19-20). ¿POR 
QUÉ TE CREES QUE HAY TANTOS CRISTOS? Pues para 
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que no encuentres la verdadera PUERTA, la estrecha, y angosto 
el camino, pero que realmente nos LLEVA A LA VERDAD Y A 
LA VIDA, Y SERÁN POCOS LOS QUE LA ENCUENTREN 
Y ENTREN POR ELLA (Juan 10,9; Mateo 7,13-14). Te invito a 
que entres en una ORACIÓN de corazón, fuerte y profunda, en 
donde le digas al Padre: «Padre, en el nombre de tu hijo Jesucris-
to, deseo y abro mi corazón, y quiero entrar por la única puerta 
estrecha, la cual tú nos diste por tu amado hijo Jesucristo y que 
solo me enseñe, me edifique y alimente tu Espíritu Santo, para 
que los hombres no me puedan engañar NI CONFUNDIR. En 
el nombre de tu amado hijo Jesucristo, te lo pido, Padre».
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Para tomar 
una libre decisión

Dios les dijo lo que tenían que hacer y lo que no tenían que hacer, 
pero Dios NO DETUVO A ADÁN Y EVA A LA HORA DE 
TOMAR SU EQUIVOCADA DECISIÓN, PUES LOS HIZO 
CON TAL PERFECCIÓN QUE ERAN LIBRES. Tuvo Dios 
que permitir que le desobedecieran, pero sufrieron las conse-
cuencias del castigo al infringir el mandato. Hay muchísimas 
personas que no es que sean y estén NEUTRALES, sino que 
todavía no han tomado su LIBRE Y DEFINITIVA DECISIÓN 
y, en realidad, es porque NADIE LES HA PRESENTADO LA 
VERDAD. Quizás los han llevado y puesto delante a un Cristo del 
CULTO, IGLESIA, CEREMONIA, RITUAL Y RELIGIÓN, 
PERO ESO NO ES LA VERDAD Y CONOCER AL CRISTO 
DEL AMOR. Pueden haber conocido y oído del Cristo histó-
rico, del Cristo hombre, PERO NO LOS HAN LLEVADO A 
CONOCER AL DIVINO, AL CELESTIAL, y no han tenido 
las posibilidades de conocer al Cristo de LA VERDAD, AL 
CRISTO VIVO Y PERSONAL, CON EL QUE TENGAN 
UNA ÍNTIMA RELACIÓN DE AMOR, porque Jesús es eso, 
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Jesús es AMOR y, por lo tanto, no han tenido la oportunidad de 
conocer LA VERDAD, pero Dios no les toma eso en cuenta, y 
no son responsables ante Dios. Pero Dios les dará la oportunidad 
de que CONOZCAN lo que es bueno y verdadero, lo correcto y 
lo incorrecto y, a partir de ese momento, tendrán la alternativa de 
la LIBRE ELECCIÓN Y DECISIÓN. Siempre que tengamos 
que tomar una decisión, la cual sea correcta a los ojos y voluntad 
de Dios, habrá una gran batalla espiritual en nosotros de alguien 
que tratará de impedir QUE TOMEMOS UNA DECISIÓN 
SABIA Y CORRECTA PARA NUESTRA VIDA. Este rey de 
las tinieblas, que controla a este mundo, NOS CIEGA TODO 
EL ENTENDIMIENTO, para que solo veamos y oigamos LAS 
COSAS DE AQUÍ, LAS QUE NOS RODEAN, LAS FÍSICAS, 
y no las que el Espíritu de Dios nos pueda y quiera comunicar 
(2Corintios 4,4). Es por lo que nuestras mentes están poco ejerci-
tadas en ESCUCHAR LA VOZ DE DIOS, pero, como nos dice 
Jesús: «MIS OVEJAS OYEN MI VOZ, Y YO LAS CONOZCO, 
Y ME SIGUEN, Y YO LES DOY “VIDA ETERNA”» (Juan 
10,26-28), pero desde que venimos a este mundo escuchamos 
mucho más la voz del enemigo de Jesucristo con sus mentiras 
y, claro, como también nos ponen FALSOS CRISTOS para 
que no conozcamos y descubramos SU GLORIA Y LO QUE 
JESÚS NOS DA, pues las batallas y nuestras luchas son espiri-
tuales y no carnales (Efesios 6,12). Se originan en el plano espi-
ritual. Todo es por FE y todo lo recibimos por la FE, tanto la 
SALVACIÓN como nuestra SANIDAD para todas nuestras 
enfermedades (Isaías 53,4-5), lo que pasa que nuestra FE puede 
ser de una convicción y de una certeza ERRÓNEA, EQUIVO-
CADA según nuestra decisión, pero también podría ser decisión 
DE UNA FE CERTERA, APROPIADA Y APOYADA POR 
UNA DECISIÓN LIBRE Y SABIA, LA CUAL NOS LLEVA-
RÍA A CONOCER LA VERDAD, Y ESA VERDAD ESTÁ 
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BASADA EN AQUEL QUE NOS LLEVA A LA VIDA Y NOS 
DA LA VIDA ETERNA, POR HABER CONOCIDO AL 
PADRE EN EL HIJO, VIÉNDOLO EN JESUCRISTO (Juan 
17,3), pero todo este conocimiento y verdad nos será REVELA-
DO POR SU ESPÍRITU SANTO, quien será el que Glorifique 
a Cristo en nosotros, y nos lo hará saber dándole testimonio a 
nuestro espíritu de ser «HIJOS DE DIOS» (Juan 16,13-14; 
Romanos 8,14-16). PERO TÚ TIENES EN TU CORAZÓN 
LA JUSTICIA, Y LO PUEDES DECIR Y DECLARAR CON 
TU BOCA PARA LA SALVACIÓN AL TOMAR UNA 
LIBRE «DECISIÓN» de que lo aceptas y lo recibes como tu 
Señor y Salvador. Y eso es lo que predicaban los apóstoles de Jesús, 
Vida Eterna, y que somos SALVOS POR GRACIA Y NO POR 
NINGUNA OBRA NUESTRA QUE HAGAMOS (Efesios 
2,8-9). Pero esto, tan sencillo y tan dentro de la Palabra de Dios, 
NOS LO HAN OCULTADO Y COMPLICADO, y con este 
Cristo que aquí se está EXPONIENDO, como habrás observado, 
no se te ha llevado a NINGUNA IGLESIA, GRUPO, CULTO, 
RITUAL NI RELIGIÓN, sino solo al Cristo de la Verdad y de 
la Vida, pero yo sin conocerlo tuve MI CONVERSIÓN, mi en-
cuentro con Jesucristo, y es la misma Palabra de Dios LA QUE 
NOS DICE QUE NO TENEMOS NECESIDAD DE QUE 
LOS HOMBRES NOS ENSEÑEN, PUES SERÁ LA MISMA 
UNCIÓN QUIEN NOS ENSEÑE (1Juan 2,27). Es el Espíritu 
Santo quien da testimonio a mi Espíritu DE QUE SOY HIJO 
DE DIOS y eso no me lo ha revelado ni lo puede REVELAR 
NINGUNA IGLESIA, SINO SOLO EL ESPÍRITU DE DIOS 
(Romanos 8,14-16). Así como el mismo Jesucristo nos dice que el 
ESPÍRITU SANTO NOS LLEVARÁ A TODA LA VERDAD, 
GLORIFICANDO A CRISTO EN NOSOTROS, y será solo 
su Espíritu Santo quien nos haga SABER DE JESÚS (Juan 
16,13-14). Por lo tanto, es Jesús quien me HACE SER IGLESIA, 
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y, como IGLESIA HECHA POR ÉL, AHORA SOY EL VER-
DADERO TEMPLO DE DIOS, YA QUE COMO DIOS ES 
AMOR, ÉL NO HABITA NI ESTÁ EN LOS TEMPLOS 
HECHOS POR LOS HOMBRES (Hechos 7,47-48.17,23-
24.28), así que esto yo no soy quien lo digo, FUE EL ESPÍRITU 
SANTO QUIEN ME LO REVELÓ Y ME MOSTRÓ QUE 
ESTÁ ESCRITO EN LA PALABRA DE DIOS, ASÍ QUE 
PRIMERO ES LA REVELACIÓN Y DESPUÉS, LA CON-
FIRMACIÓN, AL ESTAR ESCRITO, porque si no dijeren 
conforme a lo escrito, entonces NO LES HA AMANECIDO, 
es decir, no les ha sido REVELADO POR DIOS (Isaías 8,20), 
pero los hombres y sus iglesias ME HABÍAN ENGAÑADO 
DICIÉNDOME: «VEN, AQUÍ ESTÁ EL CRISTO», pero no 
es así, NO, porque Jesús siempre ha estado y está a la puerta de 
NUESTROS CORAZONES Y LLAMA para que lo dejemos 
entrar a MI NOCHE OSCURA, y me dará de su luz, de LA 
VIDA, y me hace descansar, y me mostrará el camino, así es como 
tenemos que conocer a Jesús, DEJÁNDOLE ENTRAR (Apo-
calipsis 3,20) Y, AL CONOCERLO Y TENER UNA RELA-
CIÓN ÍNTIMA Y PERSONAL CON ÉL, HABRÉ NACIDO 
EN CRISTO Y SIDO HECHO UNA NUEVA CRIATURA 
EN LA QUE TODO ES HECHO NUEVO (2Corintios 5,17). 
ME TENGO QUE HACER COMO UN NIÑO, PARA 
PODER ENTRAR AL REINO DE LOS CIELOS, así como 
le dijo Jesús a Nicodemo, un principal entre los sacerdotes (Juan 
3,1-3). Y, una vez nacido EN CRISTO, será solo Dios quien me 
dará el CRECIMIENTO Y NO LOS HOMBRES, y tomaré 
como un recién nacido la LECHE ESPIRITUAL NO ADUL-
TERADA, LA CUAL ES LA MISMA PALABRA DE DIOS, 
pero directamente de la teta de Dios, LA BIBLIA, para que los 
hombres no me confundan y me den un alimento contamina-
do para el crecimiento de mi Salvación (1Corintios 3,7; 1Pedro 
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2,2). Así que estoy plenamente convencido de que, por HABER 
TENIDO UNA RELACIÓN ÍNTIMA CON ÉL en aquel día, 
me dirá: «ENTRA AL GOZO DE TU SEÑOR», y no como a 
otros que, aunque digan: «Señor, Señor, en tu nombre predica-
mos, hicimos milagros y muchas cosas», Jesús les dirá: «FUERA 
DE MÍ, NO OS CONOZCO» (Mateo 7,22-23.24,24), por ser 
FALSOS CRISTOS. Ahora bien, LA SALVACIÓN ES SOLO 
POR «GRACIA» Y NO POR NUESTRAS OBRAS, CERE-
MONIAS O RITUALES (Efesios 2,8-9) y solo se recibe «POR 
LA FE», aceptándolo de corazón y declarando por la boca que 
es mi SEÑOR Y SALVADOR (Romanos 10,8-10), pero, claro, 
¿quién escucha y ha OÍDO de este Evangelio? ¿ENTONCES 
CÓMO INVOCARÁN, SI NO HAN CREÍDO? ¿Y CÓMO 
CREERÁN SI NO HAY QUIEN LES PREDIQUE? ¿Y CÓMO 
PREDICARÁN SI NO HAY QUIEN FUERE ENVIADO? 
(Romanos 10,13-15). Así que Dios es QUIEN NOS LLAMA 
Y ENVÍA A SUS OBREROS PARA LAS MIES, pero, aunque 
todos pueden ser SALVOS, SOLO SON UNOS POCOS LOS 
QUE LO DEJAN TODO Y LO SIGUEN.

Yo, cuando tuve mi conversión, no entré a ningún seminario 
ni nadie me dijo: «Sigue a Jesús» ni me hablaron de él, PERO 
SÍ QUE REGALÉ MI NEGOCIO Y LO DEJÉ TODO POR 
JESÚS, PUES LO ESTIMÉ TODO COMO PÉRDIDA, POR 
LA EXCELENCIA DEL CONOCIMIENTO DE CRISTO, 
MI SEÑOR, Y POR AMOR DEL CUAL LO HE PERDIDO 
TODO Y LO TENGO POR «BASURA» POR GANAR A 
CRISTO, ASÍ QUE ERA MÁS LO QUE GANABA QUE LO 
QUE DEJABA (Filipenses 3,7-8), y ninguna iglesia me llevó a 
él ni me ha dado el alimento. Pero perdonadme por lo que os 
comparto, pues quiero LLEVAROS A CRISTO POR AMOR 
A VOSOTROS, Y NO ES MI DESEO NI QUIERO HERIR A 
NADIE, ¿DÓNDE ESTÁ ESCRITO EN LA PALABRA DE 



182

DIOS QUE DIOS ESTÁ DONDE DICEN, DENTRO DE 
UN TEMPLO HECHO POR LOS HOMBRES Y DENTRO 
DE UNA CAJA A LA QUE SE LE LLAMA EL SAGRA-
RIO? PUES ESO VA COMPLETAMENTE FUERA DE LA 
PALABRA DE DIOS (1Corintios 3,16-17). Ahora yo, como 
tú, como cualquier persona, somos el nuevo templo de Dios, y 
es Dios quien HABITA Y ESTÁ EN NOSOTROS, pero para 
poder entrar y tener acceso al INTERIOR DE NUESTRO 
NUEVO LUGAR SANTÍSIMO, A LA MISMA PRESENCIA 
DE DIOS, no puede entrar el Pepe ni el Juan ni el Antonio ni la 
María ni la Juana, NADIE, porque sin Santidad nadie podrá ver 
al Señor, pero esa Santidad Jesús nos la devuelve por su Sangre, 
que nos LIMPIA. Es por lo que Pablo nos dice: «PORQUE EL 
TEMPLO DE DIOS, EL CUAL SOIS VOSOTROS “SANTO 
ES”» (Hebreos 12,14; 1Corintios 3,17). PORQUE SOLO 
PODEMOS ENTRAR AL NUEVO LUGAR SANTÍSI-
MO AL ESTAR YA PURIFICADOS Y SANTIFICADOS, Y 
HECHOS PARA PODER TENER ACCESO Y ENTRAR A 
NUESTRO LUGAR SANTÍSIMO, SACERDOTES, como 
lo hacían en el antiguo pacto los sacerdotes de Dios (1Corintios 
6,11; Apocalipsis 1,5-6), PERO ESTE NUEVO PACTO ES UN 
MEJOR PACTO, pues Jesucristo nos MEJORA EN SU TES-
TAMENTO Y HACE DE «FIADOR» POR NOSOTROS, 
haciéndose cargo de la deuda que teníamos ante Dios (Hebreos 
7,22.8,6). Y Pablo nos dice así que: «Hermanos, teniendo LIBER-
TAD PARA “ENTRAR AL LUGAR SANTÍSIMO” POR LA 
SANGRE DE JESUCRISTO, POR EL CAMINO NUEVO Y 
VIVO QUE ÉL NOS ABRIÓ A TRAVÉS DEL VELO, ESTO 
ES, DE SU CARNE» (Hebreos 10,18-20). Esto que os compar-
to sé que para muchos os será NUEVO y difícil de creer, pero 
ahora en Cristo «TODOS» SOMOS REYES Y SACERDOTES 
y no tenemos la necesidad de que los hombres sean quienes nos 
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preparen y enseñen las cosas de Dios, para ser ORDENADOS 
SACERDOTES (1Juan 2,27). Y esto es Palabra de Dios, y así 
está escrito en ella, es por lo que los cristianos de BEREA tenían 
una aptitud mucho más noble que los de Tesalónica y escudriña-
ban las Escrituras y buscaban para ver si todas estas cosas eran así 
(Hechos 17,11). Os recomiendo, por amor, que vosotros hagáis 
lo mismo, y ESCUDRIÑAD LAS ESCRITURAS, para ver lo 
que dicen los hombres y lo que nos dice Dios mismo en su Palabra 
y tomad VUESTRA PROPIA, LIBRE Y SABIA DECISIÓN.
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Que dios os ilumine 
la mente y el corazón

Adoración
Adorar significa ‘rendir culto a un ser divino’. Si a Jesús se le 
ofreció adoración y la aceptó, entonces, de este modo, Él estaba 
confirmando su DIVINIDAD. Pues son tres los que dan testi-
monio en el Cielo, EL PADRE, EL VERBO Y EL ESPÍRITU 
SANTO, Y ESTOS TRES SON UNO (1Juan 5,7). Y Juan 
nos dice que ES DIOS (Juan 1,1). Esto es importante porque 
hay quienes niegan la deidad de Cristo, relegándolo en cambio 
a una posición menor que Dios. Sí, Jesús aceptó la adoración. 
Como la segunda persona de la Trinidad, Él fue y sigue siendo 
Dios y adorado, aunque, por supuesto, el Padre es mayor que el 
hijo, PERO SIN DEJAR DE SER DIOS, porque es de la misma 
esencia y divinidad que la del Padre, por lo que Jesús es Dios con 
nosotros. Porque se tuvo que despojar de TODA SU GLORIA 
Y DEIDAD PARA SALVARNOS COMO DIOS y poder morir 
como hombre (Filipenses 2,6). Pero la doctrina de Satanás es que 
no es Dios NI HAY QUE ADORARLO. Cuando entraron a la 
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casa, vieron al niño con su madre MARÍA Y POSTRÁNDO-
SE LE «ADORARON» (Mateo 2,11). Cuando Jesús resucitó 
y salió del sepulcro, les salió al encuentro a las DOS MARÍAS, 
diciendo: «¡SALVE!». Y ellas, acercándose, abrazaron sus pies Y 
LE ADORARON (Mateo 28,8-9). Porque a cuál de los ángeles 
dijo Dios jamás: «MI HIJO ERES TÚ, YO TE HE ENGEN-
DRADO,12 YO SERÉ A ÉL POR PADRE, Y ÉL ME SERÁ 
A MI HIJO»? Y otra vez, cuando introduce al primogénito de 
muchos hermanos, en el mundo dice: «ADÓRENLE TODOS 
LOS ÁNGELES DE DIOS». Mas del hijo dice: «TU TRONO, 
OH, DIOS» (Hebreos 1,5-6.8). Dios ama al mundo y nos da a 
su hijo UNIGÉNITO (Juan 3,16) para que sea el PRIMOGÉ-
NITO, es decir, el primero de muchos hermanos, humano, pero 
el UNIGÉNITO HIJO DE DIOS (Hebreos 1,6; Juan 3,16), 
porque somos en CRISTO HIJOS DE DIOS Y, POR LO 
TANTO, COHEREDEROS CON ÉL (Romanos 8,14-17). 
Y escrito está, y no son mis opiniones, sino que dice la misma 
Palabra de Dios, y no doctrina como los testigos de Jehová o doc-
trinas semejantes a ellos.

12  Y no dice creado, dice engendrado y con quién.
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Jesús es Dios y 
como Dios nos salva

Son muchos los que dicen que JEHOVÁ era el Padre y que Jesús 
no es DIOS, pero aquí no se va a dar una propia opinión perso-
nal o a basarme en mi propia sabiduría, SINO TRATAR ESTE 
TEMA EN QUE DICE LA PALABRA DE DIOS, Y CON 
ESCRITO ESTÁ, QUE JESÚS ES DIOS (Juan 1,1), pero se tuvo 
que DESPOJAR de toda su GLORIA DE DIOS PARA VENIR 
Y HACERSE CARNE, y se humilló para SALVARNOS hacién-
dose igual a nosotros (Filipenses 2,5-8). Y los hay quienes dicen 
que EL PADRE SOLO ES UNO, Y ÉL SOLO ES DIOS, pero 
referente a lo que dicen de que DIOS, EL PADRE, ES UNO, 
hay que escudriñar bien la Palabra y con la AYUDA E INSPIRA-
CIÓN DEL ESPÍRITU SANTO, y solo entonces se verá que 
DIOS ES UNO EN EL PADRE, EN EL VERBO —que es el 
hijo— Y EN EL ESPÍRITU SANTO, y se darán cuenta de que 
son TRES, pero en «DIOS SON UNO», así que para que sea 
la UNIDAD DIOS TIENEN QUE ESTAR LOS TRES, y para 
que puedan entenderlo mejor, les pongo un ejemplo: «H2O ES 
AGUA», EN LÍQUIDA, EN HIELO Y EN VAPOR, así que, 
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aunque sean TRES FORMAS DISTINTAS, NO DEJAN DE 
SER H2O, O SEA, AGUA. Es así de sencillo, pero nos lo COM-
PLICAN los hombres con sus falsas doctrinas, diciendo que 
JESÚS NO ES DIOS y, claro, si no es Dios, ¿CÓMO VAMOS A 
PODER SER SALVOS, SI SOLO DIOS ES EL ÚNICO QUE 
PUEDE SALVAR? Porque en el Antiguo Testamento nos dice 
en Isaías (43,11-12) el mismo Jehová de que: «FUERA “DE MÍ” 
NO HAY QUIEN SALVE NI HAY DIOS», pero en el Nuevo 
Testamento y bajo la INSPIRACIÓN DEL ESPÍRITU SANTO 
nos dice: «QUE NO HAY OTRO NOMBRE EN EL CUAL 
PODAMOS SER SALVOS, SINO SOLO EN EL NOMBRE 
DE JESUCRISTO» (Hechos 4,12). Pero si nos damos cuenta de 
quién nos da TESTIMONIO DE ESTO, tanto en el Cielo como 
en la tierra, SON TRES Y SON UNO y si nos damos cuenta, en 
el testimonio que se nos da en la Tierra, EN ESE TESTIMONIO 
QUE SE NOS DA, NO NOMBRA AL PADRE, SINO QUE 
SE NOMBRA EL ESPÍRITU, EL AGUA —que es la Palabra 
de Dios en Jesús— Y LA SANGRE, y nos dice también ESTOS 
TRES (1Juan 5,7-8), pero como al Padre NADIE LO HA VISTO 
JAMÁS, sino que es el propio HIJO quien lo da a conocer, es por 
lo que dice Jesús: «El PADRE Y YO UNO SOMOS, Y QUIEN 
ME HA VISTO A MÍ, HA VISTO AL QUE ME ENVIÓ». Por 
lo tanto, en el Cielo SON TRES, pero aquí tan solo que el Padre 
estaba en el Hijo (Juan 10,30-38), y por eso le dijo a su pueblo 
ISRAEL: «OYE, ISRAEL, JEHOVÁ, VUESTRO DIOS UNO 
ES» (Deuteronomio 6,4-6). Es por lo que DIOS mismo vino a 
los suyos y no lo recibieron (Juan 1,11-12), O SEA, EL ENMA-
NUEL, EL «DIOS FUERTE», EL ADMIRABLE, EL CON-
SEJERO, EL «PADRE ETERNO», PRÍNCIPE DE PAZ, EL 
NIÑO QUE NOS HA NACIDO, JESÚS (Isaías 9,2.6-7), pero su 
pueblo no lo recibió, Y EL JEHOVÁ DEL ANTIGUO TESTA-
MENTO ERA EL MISMO DEL NUEVO TESTAMENTO, O 
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SEA, JESUCRISTO MISMO, Y SOLO EN ÉL, EN JEHOVÁ, 
COMO EN JESÚS, SE VE AL PADRE, pues nos dice el mismo 
Jehová: «YO MISMO SOY EL PRIMERO, Y YO MISMO EL 
POSTRERO, YO JEHOVÁ, EL PRIMERO, Y “YO MISMO” 
CON LOS POSTREROS» (Isaías 41,4.48,12), porque Jesu-
cristo mismo es el ALFA Y LA OMEGA, EL PRIMERO Y EL 
ÚLTIMO (Apocalipsis 1,8.22,13) y fuera de Jesús, o sea, de Jehová 
NO HAY QUIEN SALVE ni hay Dios, es por lo que somos 
SALVOS SOLO EN EL NOMBRE DE JESUCRISTO (Isaías 
43,11-12; Hechos 4,12) PORQUE JEHOVÁ Y JESUCRISTO 
SON EL MISMO, y hay una profecía también que hace referen-
cia a JEHOVÁ SOBRE QUE ENTRARÍA A JERUSALÉN y, 
como es lógico, entró montado en un pollino, hijo de asna, por la 
puerta exterior del santuario, Y JEHOVÁ SERÁ VISTO SOBRE 
ELLOS (Zacarías 9,9.14-15). ¿Y QUIÉN ENTRÓ POR ESA 
PUERTA? NOS DICE QUE ENTRÓ JEHOVÁ. PUES EN-
TONCES SI ENTRÓ JESUCRISTO, ¿QUIÉN ES JEHOVÁ? 
Y hoy en día sigue estando esa puerta cerrada, porque JEHOVÁ, 
DIOS DE ISRAEL, ENTRÓ POR ELLA (Ezequiel 44,1-2; 
Mateo 21,2-3). Y nos dice el mismo Jehová: «MIRARÁN A 
MÍ, A QUIEN TRASPASARON, Y LLORARÁN COMO SE 
LLORA POR HIJO UNIGÉNITO» (Zacarías 12,10). Sabemos 
por la misma Palabra de Dios que TODO FUE HECHO POR 
LA MISMA PALABRA. ¿Y QUIÉN ERA LA PALABRA, EL 
VERBO? Y el Verbo es JESÚS, luego todo lo hizo JEHOVÁ, O 
SEA, JESUCRISTO, es por lo que en ÉL, EN JESÚS, FUERON 
CREADAS TODAS LAS COSAS, Y TODO SUBSISTE Y 
PERMANECE EN ÉL (Colosenses 1:15-16), porque en el prin-
cipio creó DIOS los Cielos y la Tierra, pero no nos dice un ayu-
dante de Dios, SINO DICE DIOS, es decir, JESUCRISTO, y 
si Jesucristo no fuera Dios, NO PODRÍA HABER CREADO 
NI QUE NADA SUBSISTA EN ÉL NI PODRÍA SALVAR-
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NOS POR NO SER DIOS (Génesis 1,1; Salmo 33,6; Juan 1,3-5; 
Hebreos 11,3). Así que esa doctrina de que Jesús no ES DIOS NI 
QUE ES EL JEHOVÁ del Antiguo Testamento, es del enemigo 
de Cristo para no GLORIFICARLO, y de que no podamos ser 
SALVOS EN ÉL, pero es el Espíritu Santo quien lo GLORIFI-
CA EN NOSOTROS, y nos da el testimonio y la revelación, y 
sabemos que somos HIJOS DE DIOS, en Cristo Jesús, nuestro 
Dios, Señor y Salvador (Juan 16:13:14).
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¿Por quién 
estás tú respaldado?

Son muchos los que actúan como DUEÑOS DE SU REBAÑO 
y como únicos intermediarios entre Dios y los hombres y, la-
mentablemente, no dejan que sea actúe, y pueda obrar solo el 
ESPÍRITU SANTO en nuestra CONVERSIÓN y nuestras 
vidas, para que sea SOLO ÉL quien glorifique a Cristo y nos 
lleve a toda la verdad (Juan 16,13-14), y nos enseñe a PONER 
LOS OJOS SOLO EN JESÚS, en su persona, pues la Palabra de 
Dios nos dice: «Puestos los ojos en Jesús, el AUTOR Y CON-
SUMADOR DE LA FE», así que es en Jesús en quien debemos 
de poner nuestra mirada, pero no en NINGUNA IGLESIA DE 
LOS HOMBRES (Hebreos 12,1-2). Por lo que NO debemos 
confundir a la gente con lo de la Iglesia, porque IGLESIA es 
todo el pueblo de Dios, PECADOR Y NACIDO EN CRISTO 
Y HECHO UNA NUEVA CRIATURA (2Corintios 5,17), y 
es Jesús quien hace LA IGLESIA Y LA SALVA, y no son los 
muros ni los templos ni los CURAS NI LOS OBISPOS NI LOS 
CARDENALES NI EL PAPA NI LOS PASTORES DE IGLE-
SIAS PROTESTANTES DE LAS LLAMADAS EVANGÉLI-
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CAS, ORTODOXAS O ANGLICANAS. Por lo tanto, tú y yo 
somos Iglesia y, como Iglesia, hermanos, y NOS AMAMOS, y al 
Único que seguimos es a nuestro DIOS Y SEÑOR JESUCRIS-
TO, QUE ES EL ÚNICO CAMINO, VERDAD Y LA VIDA, 
y eso que no se nos olvide nunca. Eso precisamente es lo que debe 
DECLARAR UN CRISTIANO, LA IGLESIA, Y DECIRLO 
POR REVELACIÓN DIVINA DEL ESPÍRITU SANTO, 
pero ellos, las iglesias, no dicen lo mismo, sino que estén some-
tidos a su IGLESIA, COMO LA ÚNICA VERDAD, y quien 
no piense así, ni nos sometemos a las iglesias de los hombres, 
SEGÚN ELLOS, NO ESTAMOS EN LA VERDAD; pues les 
diré que ESTAMOS EN CRISTO, pero no estamos en ninguna 
iglesia, porque yo sé que Cristo es la verdad y, como comprende-
rán mis queridos amigos y hermanos, yo no soy UN HIJO DE 
DIOS porque una iglesia me lo COMENTÓ, REVELÓ NI ME 
ENSEÑÓ, sino que fue su Espíritu Santo quien a mi Espíritu le 
dio el TESTIMONIO, por eso puedo decir: «ABBA PADRE» 
(Romanos 7,14-16), y él me hace poner los OJOS SOLO EN MI 
SEÑOR JESÚS, y ahora decidme, pero con la Palabra escrita, 
si estoy diciendo alguna FALSEDAD o ¿no soy una prueba 
viva de lo que está escrito en la Palabra de Dios y me respalda 
aquel que MI VIDA SALVÓ? Pero ¿a las iglesias de los hombres 
QUIÉNES LAS RESPALDA? Aunque digan: «Señor, Señor» 
(Mateo 7,22-23).
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Respuesta 
con escrito está

Debido a ciertos comentarios y CRÍTICAS, porque todo lo que 
NO SEA EXPUESTO con la Palabra de Dios no solo es una 
crítica, SINO UN DESCONOCIMIENTO DE QUE ES LO 
QUE DICE DIOS y, por lo tanto, tiene la lengua muy rápida y 
hablará solo la opinión que esté en su corazón, por ser corto el 
entendimiento y del discernimiento que solo nos da el Espíritu 
Santo, para poder discernir la Palabra de Dios y por no haberla 
DISCERNIDO con la ayuda del Espíritu Santo, por lo tanto, 
no estará conforme a lo escrito, Y DIGO ESTO PORQUE LO 
QUE DIGO LO EXPONGO CON ESCRITO ESTÁ. Me 
dicen: «¿QUÉ “HEREJÍA” DICES AHÍ QUE EL ESPÍRITU 
SANTO ES HEMBRA?», Así como que Dios es solo UNO, y 
no son TRES, EN UNO, o sea, me dicen que NO EXISTE LA 
TRINIDAD DIOS. Veamos entonces qué nos dice la Misma 
Palabra de Dios. Para decir y exponer que el Espíritu Santo es 
HEMBRA, primero está, por supuesto, la REVELACIÓN, y 
después la confirmación con escrito está. En Génesis nos dice: 
«HAGAMOS AL HOMBRE A NUESTRA IMAGEN Y SE-
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MEJANZA», y nos dice: «Varón y HEMBRA LOS CREÓ 
DIOS», por lo que la conclusión de HEMBRA EN DIOS ES-
PÍRITU SANTO NO ES NINGUNA HEREJÍA, sino en que 
nos dice la misma Palabra de Dios «hagamos a NUESTRA 
IMAGEN Y SEMEJANZA» (Génesis 1,26-27).

Cuando el ángel le dice a María cómo sería engendrada, le 
dice que «EL ESPÍRITU SANTO VENDRÁ SOBRE TI, Y 
EL PODER DEL ALTÍSIMO TE CUBRIRÁ13 Y EL SANTO 
SER14 y este SERÁ LLAMADO, HIJO DE DIOS», pero para 
formarse el ÓVULO tuvo que venir primero el Espíritu Santo 
a María, y después el poder de Dios CUBRE, preña, conclusión 
para decir: que el ESPÍRITU SANTO ES HEMBRA (Lucas 
1,34-35). Nos dice la Misma Palabra de Dios que en el CIELO 
SON TRES los que dan testimonio, EL PADRE, EL VERBO Y 
EL ESPÍRITU SANTO, y estos tres coinciden en la Tierra con 
los TRES DEL CIELO, SALVO QUE AQUÍ EN LA TIERRA 
EL PADRE ESTABA EN EL HIJO, y a él, al Padre nadie le ha 
VISTO JAMÁS, y es el hijo quien lo da a conocer, tanto en el 
Antiguo Testamento como en el Nuevo (1Juan 5,7-8). Concu-
sión: si en el Cielo y en la Tierra SON TRES los que dan testimo-
nio, y el Padre es Varón, el Verbo, que es el hijo, también Varón, 
la conclusión nos dice que el Espíritu Santo ES HEMBRA, y 
esto no es NINGUNA HEREJÍA. Y, cuando Jesús es Bautizado 
por su primo Juan, vino el ESPÍRITU COMO PALOMA y una 
voz dijo: «ESTE ES MI HIJO AMADO, EN QUIEN TENGO 
COMPLACENCIA», pues es el Espíritu Santo quien tiene la 
complacencia y GLORIFICA A JESUCRISTO, Y DICE A 
ÉL OÍR (Mateo 3,17.17,5; Juan 16,13-14). CONCLUSIÓN 
PARA DECIR QUE EL ESPÍRITU SANTO ES HEMBRA, 
pero ahora quien no esté de acuerdo en esta exposición tendrá 

13  ‘Te preñará’.
14  El embrión se forma de un ÓVULO y un ESPERMATOZOIDE.
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que exponerlo y con escrito está que NO ES HEMBRA, así 
como que no es Dios, pero sin ser opiniones personales, sin criti-
car y sin llamar herejía. JESÚS ES DIOS, porque el VERBO ES 
DIOS, Isaías profetiza de él a la hora de ser SU NACIMIENTO 
PARA INTRODUCIRSE AQUÍ, EN NUESTRO MUNDO, 
Y LE LLAMA: «DIOS FUERTE, PADRE ETERNO» (Isaías 
9,6), y nos dice que «fuera de mí NO HAY DIOS NI HAY 
QUIEN SALVE» (Isaías 43,11-12). Por lo que Jesús tiene que 
ser DIOS PARA PODER SALVARNOS (Juan 1,1; Filipenses 
2,6-8). Dice Jesús: «QUIEN ME VE A MÍ, VE AL QUE ME 
ENVIÓ, Y UNO SOMOS, Y MI PADRE Y YO VENDRE-
MOS Y HAREMOS MORADA EN VOSOTROS». Esto nos 
demuestra muy claro aquí que de momento son DOS, y luego 
tenía que venir para CONFIRMARLO A NUESTRO ESPÍRI-
TU, SU ESPÍRITU SANTO, así que aquí tenemos la TRINI-
DAD DIOS, DE PADRE, HIJO Y ESPÍRITU SANTO, porque 
si Jesús no es Dios, no seríamos SALVOS EN ÉL NI PODRÍA 
HABITAR Y ESTAR EN CADA UNO DE NOSOTROS, Y 
SI EL ESPÍRITU SANTO TAMPOCO FUERA DIOS Y LA 
TERCERA PERSONA O ENTIDAD DIVINA DEL CIELO, 
NO PODRÍA ESTAR PRESENTE EN CADA UNOS DE 
NOSOTROS POR CARECER DE LA OMNIPRESENCIA 
NI PODRÍA REVELARNOS, ENSEÑARNOS, ALIMEN-
TARNOS NI CONSOLARNOS. Cuando Jesús partió el PAN, 
se estaba representando así mismo, y que cada UNO DE NOSO-
TROS seríamos una PORCIÓN DEL PAN DIVINO. PUES 
DIOS, LO QUE ES DIOS, SON «TRES PORCIONES DE SÍ 
MISMO», EN EL PADRE, EN EL VERBO —el hijo Jesús— Y 
EN EL ESPÍRITU SANTO, que amamanta a sus hijos recién 
nacidos con su leche Espiritual y no ADULTERADA. Y el Padre 
estará sentado en el TRONO, y el hijo a la derecha del Padre, pero 
¿QUIÉN ESTARÁ A LA IZQUIERDA DEL PADRE? Porque 
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tú CREASTE TODO Y FUE HECHO POR TI Y PARA TI 
—por Jesucristo mismo, la Palabra— (Apocalipsis 4,2-11.22,3; 
Salmos 33,6; Juan 1,3-4; Colosenses 1,16-17). Y, como Jesús es 
el Alfa y la Omega, es el PRIMERO Y EL ÚLTIMO, es decir, el 
JEHOVÁ, y el Jesucristo, LA PALABRA, EL VERBO, EL HIJO 
y, claro, fuera de él ni hay Dios ni quien salve (Isaías 41,4; 48,12; 
Apocalipsis 1,8.22,12-13), por lo que nos dice Ezequiel que 
«JEHOVÁ DIOS DE ISRAEL ENTRÓ POR LA PUERTA 
EXTERIOR DEL SANTUARIO EN JERUSALÉN, Y QUE 
ESA PUERTA ESTARÁ TABICADA, CERRADA», Y ASÍ 
ESTÁ HOY EN DÍA (Ezequiel 44,1-2). Y EL Dios Rey de Israel, 
de su pueblo, YA ENTRÓ montado en un pollino, hijo de asna 
(Zacarías 9,9), y se cumplió la profecía en Jesucristo de que 
JEHOVÁ DIOS DE ISRAEL ENTRÓ y montado en un pollino, 
hijo de asna (Mateo 21,2-3.5). Pero lo crucificaron, y nos dice EL 
MISMO JEHOVÁ de sí mismo: «MIRARÁN A MÍ, A QUIEN 
TRASPASARON, Y LLORARÁN COMO SE LLORA POR 
HIJO UNIGÉNITO» (Zacarías 12,10), así que los suyos, como 
hoy en día muchos no lo RECIBEN NI ACEPTAN COMO 
DIOS, SALVADOR Y UNA DE LAS TRES PERSONAS DE 
LA TRINIDAD DIOS, ESE ES JESUCRISTO, EL JEHOVÁ 
DEL ANTIGUO TESTAMENTE DANDO A CONOCER 
AL PADRE EN ÉL porque a Dios nadie le vio jamás, el UNIGÉ-
NITO HIJO QUE ESTÁ EN EL SENO DEL PADRE, ÉL LE 
HA DADO A CONOCER (Juan 1,10-12.18.14,6-9).

«OYE, ISRAEL: JEHOVÁ NUESTRO DIOS UNO ES» 
(Deuteronomio 6,4). Y es Jesús mismo quien se lo recuerda al 
pueblo de Israel, a los suyos, pero no lo recibieron NI LO ES-
CUCHARON (Marcos 12,29; Juan 1,10-12). Y, cuando Jesús 
es TENTADO por Satanás, a este le dice: «VETE DE MÍ, 
SATANÁS, PORQUE ESCRITO ESTÁ, AL SEÑOR TU 
DIOS ADORARÁS, Y A ÉL SOLO SERVIRÁS» (Lucas 4,8), 
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porque cuando Jesús es introducido aquí en nuestro mundo, dice 
la Palabra de él: «ADÓRENLE» TODOS LOS ÁNGELES DE 
DIOS (Hebreos 1,6). Y solo a Dios tenemos que ADORAR, por 
eso es que Jesús es DIOS Y SEÑOR, Y DEBEMOS ADORAR 
AL PADRE, AL HIJO Y AL ESPÍRITU SANTO, PORQUE 
ESTOS TRES SON UNO (1Juan 5,7).
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El seiscientos 
sesenta y seis (666)

Hay muchas teorías sobre el SEISCIENTOS SESENTA Y SEIS 
(666), y sobre todo se lo aplican a personas, así como por ejemplo 
se lo aplican al Papa y a líderes gobernantes. Y así, de esta forma, se 
lo aplican también a Satanás, pero no existe ni un solo versículo de 
que este número sea aplicado de HOMBRE O DE SATANÁS, 
porque ni Dios ni nadie le puso al enemigo el seiscientos sesenta 
y seis, PORQUE NO ES NÚMERO DE SATANÁS, sino que 
este número es lo que equivale a LA IMAGEN DE LA BESTIA, 
y es número de hombre, pues se le permite infundirle aliento a 
la IMAGEN DE LA BESTIA, es decir, a la imagen del nuevo 
ORDEN MUNDIAL, y este nuevo orden mundial se controla 
y se domina con el poder de la INFORMÁTICA Y LOS OR-
DENADORES, pero bíblicamente la palabra BESTIA, era y es 
IMPERIOS, SISTEMAS DE GOBIERNOS DEL HOMBRE, 
como, por ejemplo, BESTIA, LEÓN ALADO, EL IMPERO 
DE BABILONIA, BESTIA DE OSO CON TRES COSTI-
LLAS EN LA BOCA, IMPERIO MEDO PERSA, BESTIA 
LEOPARDO CON CUATRO ALAS A SUS ESPALDAS, 
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IMPERIO DE GRECIA, pero al morir Alejandro Magno le su-
cedieron y repartieron el reino de Grecia para sus cuatro generales 
y después vino BESTIA HORRIBLE REPRESENTADA EN 
LA BIBLIA DE HIERRO CON DIEZ CUERNOS, que fue 
el Imperio ROMANO (Daniel 7,2-8), y ahora estamos en un 
imperio o BESTIA, EL SÉPTIMO a los ojos de Dios, del cual 
saldrá y se creará y se formará el OCTAVO Y ÚLTIMO IMPERIO 
del ser humano, el del hombre de pecado, Y ESTE IMPERIO 
DEL NUEVO ORDEN MUNDIAL O BESTIA operará y 
actuará con la IMAGEN DE LA BESTIA, pues este será el último 
imperio de los hombres, y en la época que Juan escribe Apocalip-
sis o el libro de las Revelaciones habían trascurrido CINCO IM-
PERIOS, MONTES O BESTIAS QUE FUERON: EGIPTO, 
ASIRIA, BABILONIA, MEDOS PERSA Y GRECIA, ROMA, 
que era cuando Juan escribe Apocalipsis, y el OTRO QUE NO 
HABÍA VENIDO, EL IMPERIO O BESTIA SÉPTIMO, DEL 
CUAL NOS ENCONTRAMOS, Y JUAN NOS ANUNCIA 
QUE SALDRÁ DE ESTE EL OCTAVO imperio o Bestia, el 
nuevo orden mundial, del hombre de pecado (Apocalipsis 17,8-
10), y en este IMPERIO O BESTIA, con una gran supercompu-
tadora, para ponerle a todos una MARCA (Apocalipsis 13,15), 
es decir, con LA GRAN COMPUTADORA, CON EL OR-
DENADOR CENTRAL, que una vez que sea INSTALADO 
Y PUESTO, dentro del nuevo templo, el cual se hará cuando 
ROMPA EL PACTO SANTO (Mateo 24,15; Daniel 9,27). 
SERÁ CUANDO IMPONDRÁ QUE SE LES PONGA A 
TODOS LA MARCA DE LA BESTIA, PARA QUE NADIE 
PUEDA COMPRAR NI VENDER, sino solamente los que 
acepten y lleven la MARCA PUESTA, el código en el microchip 
(Apocalipsis 13,16-18), sometiéndose así de esta forma al nuevo 
orden, AL LÍDER Y DIOS HOMBRE DE PECADO (2Tesalo-
nicenses 2,3-4) y, como ya está todo el mundo, y lo tienen prepa-
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rado y mentalizado, con las REDES DE LA INFORMÁTICA, 
SE LES IMPONDRÁN EN LA MANO DERECHA O EN LA 
FRENTE LA MARCA DE LA BESTIA, O SEA, UN MICRO-
CHIP. Sabemos que en el código de barras van unas barras que 
son más finas o gruesas unas con otras y significan NÚMEROS, 
O SEA, DÍGITOS, Y LLEVAN EL SEISCIENTOS SESENTA 
Y SEIS, es decir, un código de seis dígitos, otro código de otros seis 
dígitos y un tercer código de otros seis dígitos, con los cuales se les 
puede PONER UN CÓDIGO DISTINTO a cada ser humano, 
y nos sobran códigos. Por lo tanto, el seiscientos sesenta y seis 
no es una persona, sino UN CÓDIGO DISTINTO, EL CUAL 
LLEVARÁ CADA MICROCHIP y estará implantado en las 
personas para que nadie pueda COMPRAR NI VENDER, sino 
solo aquellos que lo lleven puesto. NO TE LO DEJES PONER 
CUANDO LLEGUE SU MOMENTO.
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Sobre la reina del cielo

Son muchos los pueblos que tienen una fecha donde celebran 
en ese día una ROMERÍA A SU VIRGEN Y PATRONA del 
pueblo o de su ciudad, pero yo, con todos mis RESPETOS A 
LAS PERSONAS Y A SU LIBERTAD, Y CON EL NUEVO 
AMOR QUE DIOS ME DA, quiero compartiros, porque no 
es una CRÍTICA, sino que como persona nacida de nuevo en 
Cristo, y ahora Espiritual, os quiero hacer una exhortación, hacer 
un JUICIO, PERO NO PARA CONDENACIÓN (1Corin-
tios 2,14-15), porque sé que nadie os lo ha hecho y ni mucho 
menos con la PALABRA DE DIOS, SOBRE LA LLAMADA 
«REINA DEL CIELO», y es curioso ver la IGNORANCIA 
QUE HAY EN LAS PERSONAS Y EN LA IGLESIA CATÓ-
LICA, debido a la falta de conocimiento en la SANA DOC-
TRINA DE LA PALABRA DE DIOS, donde sus líderes y 
sacerdotes, por medio de su DOCTRINA, la cual no dice con lo 
que está escrito y, por lo tanto, no les ha AMANECIDO (Isaías 
8,20), les han hablado sobre MARÍA, QUE ES LA «REINA 
DEL CIELO», ESTRELLA DE LA MAÑANA, SALUD DE 
LOS ENFERMOS, «REFUGIO DE LOS PECADORES», 
cuando solo en Jesús es nuestro refugio y Salvador, porque no 
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hay otro nombre dado a los hombres bajo el Cielo por el cual 
podamos ser SALVOS (Hechos 4,11-12) Y CONSUELO DE 
LOS AFLIGIDOS, y la adoran y le hacen plegarias, y eso ellos no 
saben que a los ojos de Dios es UNA GRAN ABERRACIÓN 
EL OFRECERLE LISONJAS, LIBACIONES, INCIENSO 
Y PLEGARIAS A MARÍA COMO REINA DEL CIELO, Y 
DIOS LO PROHÍBE (Jeremías 7,18.44,17-18) y si no, que se lo 
pregunten al apóstol Pablo cuando se armó un gran ALBORO-
TO EN ÉFESO por estar saliéndose del CAMINO, DE JESÚS, 
Y ADORANDO Y DANDO CULTO y haciendo estatuillas 
DE LA REINA DEL CIELO con el nombre de Diana (Hechos 
19,23-29), pero es verdad que MARÍA fue un mujer BIEN-
AVENTURADA y lo dirán todas las generaciones por llevar en 
su propio seno al mismo HIJO DE DIOS, PERO NO HIJO 
DE MARÍA, pues la Palabra nos dice que será llamado HIJO 
DEL ALTÍSIMO (Lucas 1,32), pues ella solo fue una sierva del 
Señor, el cual era su DIOS Y SALVADOR, sometiéndose a su 
voluntad, pero ni ella puso el ÓVULO ni José puso esperma-
tozoide, así que fue engendrado solo por Dios (Lucas 1,47-48), 
pero Satanás, como padre de la mentira que es, se disfraza como 
un Ángel de LUZ y hace apariciones, las llamadas Marianas, 
haciendo creer QUE ES MARÍA, y los engaña por falta del co-
nocimiento en el Espíritu de la Palabra, y mi pueblo desfallece 
porque le faltó conocimiento (Oseas 4,6), e incluso les dice que 
LE HAGAN TEMPLOS A ELLA, A MARÍA, cuando la verda-
dera MARÍA conoce y sabe que Dios NO HABITA NI ESTÁ 
EN LOS TEMPLOS HECHOS POR LOS HOMBRES, ASÍ 
QUE NI MUCHO MENOS QUE LE HAGAN TEMPLOS 
PARA ELLA (Hechos 17,24-28). Por lo que Satanás les CIEGA 
EL ENTENDIMIENTO para que NO descubran la verdadera 
Luz del Evangelio de la gloria de Cristo (2Corintios 4,4). Os pido 
que vayáis a la Palabra de Dios y leáis lo que nos dice para que 
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VEÁIS y comprobéis por vosotros mismos, y para QUE OS SEA 
ACLARADO, de lo muchísimo que aquí se está comentando 
SOBRE LA REINA DEL CIELO. Esa actitud era la que tenían 
los de BEREA, escudriñaban y buscaban en las escrituras para ver 
si estas cosas eran así (Hechos 17:11), porque los ídolos de ellos 
son obra de sus manos y TIENEN BOCA Y NO HABLAN, 
TIENEN OJOS Y NO VEN, TIENEN OREJAS Y NO OYEN, 
TIENEN NARICES Y NO HUELEN, MANOS TIENEN, 
MAS NO PALPAN, TIENEN PIES, MAS NO ANDAN, NO 
HABLAN CON SU GARGANTA, semejantes a ellos son los 
que los hacen y CUALQUIERA QUE CONFÍA EN ELLOS 
(Salmos 115,4-8. 135,16-18). ¿Pero verdad que esto no te lo dicen 
ni te lo explican? ¿ENTONCES POR QUÉ LO OCULTAN?, si 
está escrito en la Palabra de Dios.
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Sobre los dioses 
venidos de las estrellas

Aquí con este escrito quiero compartir algo muy importante, de 
lo que deberíamos estar informados, pero nos lo han ocultado, 
pues no les interesa que lo sepamos, y han querido y quieren 
confundirnos y que no sepamos la verdad. Pero Jesús dijo: «Co-
noceréis la VERDAD y la verdad os hará LIBRES». Mira, en la 
carta de Pablo a los Efesios (6,12), nos dice que nuestras luchas no 
san carnales, sino contra principados y potestades, en las regiones 
CELESTES, CONTRA ESPÍRITUS DE MALDAD, o sea, que 
nuestras luchas y batallas son ESPIRITUALES. Pues bien, desde 
que el mundo es mundo, así ha sido y así es, y el JEFE O LÍDER 
de esas fuerzas se ha encargado de CEGAR LA MENTE DE 
LOS HUMANOS y CONFUNDIRNOS, con el fin de que no 
descubramos la VERDAD (2Corintios 4,4). En la BIBLIA, a ese 
jefe de huestes espirituales se le llama SERPIENTE —Satanás— 
(Génesis 3,1-14) y también se le da el nombre de DRAGÓN 
(Apocalipsis 12,3-9). De todas estas huestes que se separaron 
de Dios, algunos de ellos dejaron sus moradas de donde estaban 
y VINIERON A LA TIERRA, y ¿qué fue lo que pasó? Que, 
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viendo a las hijas de los hombres, de los humanos, que eran bellas, 
les ENGENDRARON HIJOS, y estos al nacer eran de CRO-
MOSOMAS mitad ÁNGELES Y MITAD HUMANOS, una 
composición molecular híbrida y distinta a los demás y estos en 
todas las culturas eran los poderosos y los que gobernaban por ser 
hijos DE LA GRAN ÉLITE, hijos de los dioses (Génesis 6,1-4), y 
nacían muchos gigantes.

He aquí una muestra de todas las culturas: en el Japón los 
emperadores descienden de dioses Dragón, que bajaron del cielo. 
Los aborígenes de Australia creen que son descendientes de UNA 
RAZA humano-dragón, venida del cielo. En China enseña que 
la diosa serpiente NUKUA procreó al hombre. La India llama 
a estos reptiles NACAS y dicen que inseminaron a sus FAMI-
LIAS REALES. En África los llaman CHITAURI, los niños de 
la serpiente, los reyes de la realeza africana afirman descender de 
dioses serpiente que bajaron del cielo. En Sudamérica los mayas 
enseñan que sus antepasados eran la gente serpiente, su dios sol 
trueno era un dragón llamado KAKULCAN. Los aztecas dicen 
haber sido creados por una mujer serpiente, también uno de sus 
dioses es QUETZALCÓATL, el dios Serpiente Emplumada. En 
Norteamérica los Indios HEPI creen que los dioses vinieron del 
cielo a procrear con sus mujeres y se refieren a ellos como herma-
nos serpiente. Los faraones en Egipto eran el linaje de los dioses 
sumerios. Los griegos, con su ideología y mitología, creían en los 
dioses del Olimpo. En Europa todas las familias reales pueden 
guardar y estar relacionadas su estirpe o genética con dioses 
antepasados, los así llamados sangre azul. Ahora miremos a la 
creación y construcción de los Estados Unidos de América, los 
fundadores o padres de esa gran nación FUERON MASONES, 
y el Capitolio, la Casa Blanca, la colocación del Obelisco, en fin, 
la ciudad entera de Washington está diseñada, e incluso sus calles, 
con signos masónicos, y la creación de su moneda, el dólar, lleva 
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incorporado SU SELLO MASÓNICO, LA PIRÁMIDE CON 
EL OJO DE SU DIOS LUCIFER y, por supuesto, la inscripción 
DEL NUEVO ORDEN.

Hoy en día en los acontecimientos que estamos viviendo, la 
humanidad no sabe ni se entera de que todo está preparado y di-
señado para la construcción del NUEVO ORDEN MUNDIAL. 
Satanás mismo ofreció todos los reinos de este mundo a Jesu-
cristo cuando lo tentó, y Jesús le contestó: «NO TENTARÁS 
AL SEÑOR TU DIOS» (Mateo 4,7). Esto nos demuestra que 
la GRAN ÉLITE, LOS QUE REALMENTE GOBIERNAN 
ESTE MUNDO están detrás de Gobiernos, de políticos e ins-
tituciones, y con un gran descaro e incluso detrás DE RELI-
GIONES, y no se someten a su DIOS JESUCRISTO, sino a su 
dios Lucifer, la Serpiente, el Dragón llamado Satanás —el ad-
versario—. Satanás era un Querubín Perfecto en sabiduría y en 
hermosura, y ha sabido muy bien llevar a cabo su plan y su obra 
maestra para dominar este mundo, se ha encargado de manejar 
y controlar las religiones para que los humanos no descubramos 
nunca la VERDAD, A JESUCRISTO, SEÑOR, DIOS Y EL 
ÚNICO SALVADOR DE LA HUMANIDAD. Pero gracias a 
Dios que Jesús siempre tiene y dispone de un pequeño REMA-
NENTE —resto, residuo— que no ha sido contaminado por 
Satanás, para REVELAR LA VERDAD, porque si no todo el 
mundo perecería, el mundo está a punto de vivir acontecimien-
tos a nivel mundial que no se imaginan, y todo para llevar a cabo 
los planes diabólicos de Satanás, el dios de este mundo. Están a 
punto de subir al poder, e incluso apoyado por las grandes re-
ligiones, a un HOMBRE MUY CARISMÁTICO E INTELI-
GENTE, que hará un acuerdo o pacto RELIGIOSO donde se 
haga la paz, JUDÍOS, PALESTINOS, TODOS LOS ÁRABES 
E INCLUSO LOS LLAMADOS CRISTIANOS, y Jerusalén 
sea ciudad de todas las culturas religiosas. Los judíos, a partir de 
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ese acuerdo, empezarán a construir SU TEMPLO, en el lugar 
llamado la Explanada de las Mezquitas o Monte del Templo, pero 
sin derribar ni destruir la famosa Mezquita de la Cúpula Dorada 
que tienen los palestinos. Este acuerdo o pacto va a ser muy bien 
recibido por todo el mundo y será un PACTO POR SIETE 
AÑOS. Todos lo celebrarán y estarán contentos, pues reinará 
la PAZ Y LA SEGURIDAD, pero qué pena que este FALSO 
ACUERDO DE PAZ tan solo durará TRES AÑOS Y MEDIO, 
que equivalen a 1260 días, y en ese momento ROMPERÁ EL 
PACTO Y PROHIBIRÁ TODA CLASE DE RELIGIÓN O 
CREENCIA EN DIOS, Y HARÁ QUE LO ADOREN A ÉL, y 
a todos los ciudadanos DEL NUEVO ORDEN establecido. Hará 
que no funcione ningún sistema monetario alguno, ya que habrá 
dejado preparado al mundo para que no se confíe más EN LAS 
MONEDAS O DIVISAS. Ahora el que quiera comprar o vender 
tendrá que llevar para ser ciudadano del NUEVO ORDEN, UN 
MICROCHIP IMPLANTADO EN LA MANO DERECHA 
O EN LA FRENTE. Esto es lo que le espera a la humanidad, 
la cual ha sido y sigue estando engañada, pero Jesús nos advier-
te para que estemos preparados y no nos dejemos poner dicha 
marca (Apocalipsis 13,16-17; Mateo 24,15-22). Lo que la huma-
nidad no sabe es que ese Hijo de Satanás ya está en el mundo, y la 
GRAN ÉLITE, LOS OCULTOS QUE NO DAN LA CARA, 
LAS GRANDES FAMILIAS DESCENDIENTES DE ESOS 
DIOSES lo han estado protegiendo y cuidando para ELEVAR-
LO AL PODER, A SU REY DE SION —al hijo de Satanás— 
(2Tesalonicenses 2,3-4). Debido a los acontecimientos mundiales 
que han sucedido, los que están sucediendo, y están a punto de 
suceder, está la GRAN APOSTASÍA que se vive, pues la huma-
nidad entera se está saliendo, apartando de Dios, de Jesucristo, el 
único que nos lleva al Padre, y por el cual tenemos PERDÓN DE 
PECADOS, pues solo él cargó con ellos en la Cruz, por amor a 
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nosotros, y nos SALVÓ NO POR OBRAS, QUE NOSOTROS 
HUBIÉRAMOS HECHO, O HACER, SINO POR GRACIA 
Y GRATUITAMENTE, y eso debemos aceptarlo y recibirlo 
por FE (Efesios 2,8-9). Porque ahora, aparte de la ley, SE HA 
MANIFESTADO LA JUSTICIA DE DIOS, anunciada por la 
ley y por los profetas, la Justicia de Dios por medio de la FE EN 
JESUCRISTO, para todos los que creen en ÉL. Porque no hay 
diferencia, por cuanto TODOS PECARON, Y ESTÁN DESTI-
TUIDOS DE LA GLORIA DE DIOS, SIENDO JUSTIFICA-
DOS GRATUITAMENTE POR SU GRACIA, mediante LA 
REDENCIÓN QUE ES EN CRISTO JESÚS (Romanos 3,21-
24). Pero gracias a Dios que Jesucristo es y será ANUNCIADO, 
para testimonio a todas las Naciones, y las gentes en su LIBER-
TAD lo aceptarán o lo rechazarán, si bien Satanás hará todo lo 
posible para que no lo acepten ni crean en ÉL, antes creerán y 
aceptarán en una invasión extraterrestre, y que fuimos un expe-
rimento, una creación de ellos, sin que sepamos que ellos, los ex-
traterrestres, son los ángeles caídos de Dios, Lucifer, la Serpiente 
antigua, el Dragón, Satanás, y sus ángeles, a los que él arrastró y 
se separó de Dios. Con este escrito no se pretende llevar a nadie 
a ninguna religión, grupo u organización, sino a JESUCRISTO, 
AL SALVADOR, para que se adore al Padre en espíritu y en 
verdad, porque el Padre tales ADORADORES BUSCA QUE 
LE ADOREN. Jesús es LUZ, y lo que es mi deseo es haberte 
llevado con la Palabra a su LUZ, ya que nos dice: «Lámpara es mis 
pies tu PALABRA, Y LUMBRERA A MI CAMINO» (Salmos 
119,105), y le pido a Dios, en el nombre de su hijo Jesucristo, que 
te abra el ENTENDIMIENTO a ti y a cuantas personas puedan 
leer este escrito, para que os llene con su LUZ Y PODER RAZO-
NARLO Y COMPRENDERLO, no con la mente, sino en el Es-
píritu, que Dios os bendiga, con todo mi AMOR en Cristo Jesús.
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Observación
El tema OVNI ha sido reservado por todos los Gobiernos, 

¿por qué? Nos han estado invadiendo y llenándonos la mente 
con películas de extraterrestres, mas luego por otro lado los con-
tactados de seres de luz o extraterrestres o personas que entran en 
trances y comunicación con esas entidades, ESO SÍ QUE NOS 
PERMITEN, Y DEJAN QUE SE DECLARE. ¿Te das cuenta 
de qué forma tan sutil y astuta funciona la Serpiente, el Dragón 
Satanás? CUIDADO CON ÉL. Los de la GRAN ÉLITE, los 
que realmente tienen el PODER y la economía del mundo en 
sus manos conocen todo esto, pero siguen a su dios Serpiente, 
Satanás.
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Criaturas 
o seres de luz

Hay unas criaturas o seres, los cuales la CIENCIA estudia y 
está observando debido a que EMITEN O LLEVAN una gran 
cantidad de luces, destellos y descargas eléctricas, llamados BIO-
LUMINISCENTES por ser portadores de esa GRAN LUZ O 
ENERGÍA, la cual llevan y son portadores naturales de ella. No 
la reciben de ningún lado exterior a ellos, sino es propia y está en 
ellos. Es un mundo realmente desconocido para la CIENCIA, en 
el cual los CIENTÍFICOS TERRÍCOLAS los estudian y buscan 
explicación a este fenómeno llamado LUMINISCENCIA, 
donde habita y está la oscuridad, estos seres o criaturas dominan 
esa ENERGÍA PROPIA y natural con la cual generan su propia 
LUZ, utilizándola para comunicarse entre sí, defenderse e incluso 
para sus relaciones sexuales y sus actos llamados de AMOR. Ahora 
bien, si nos miramos y nos estudiamos a nosotros mismos, a los 
SERES HUMANOS, veremos que somos como ellos, porque 
todos FUIMOS CREADOS CON ESA LUZ NATURAL EN 
NOSOTROS MISMOS, pues estamos hechos a la IMAGEN Y 
FIGURA DE SEMEJANZA DE DIOS, Y DIOS ES LUZ Y ES 
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AMOR, así que nosotros en Dios somos la LUZ DEL MUNDO. 
Jesús era aquella LUZ verdadera que venía a este mundo, porque 
los humanos nos habíamos olvidado, alejado y separados de SU 
LUZ (Juan 1,9-10) y, por lo tanto, estábamos muertos, y cada 
una de la composición molecular de nuestras CÉLULAS está 
compuesta por ÁTOMOS, así que todo nuestro organismo es 
una gran composición de ENERGÍA ATÓMICA DIVINA, 
y encima llevamos y está dentro de nosotros mismos la GRAN 
FUENTE DE DONDE MANA Y SE CREA ESA ENERGÍA, 
VIDA Y LUZ, pero los seres humanos MURIERON por el 
pecado, el cual nos separa de Dios, y para eso vino JESUCRISTO 
A LA TIERRA, para volvernos a ENCHUFAR A DIOS Y RE-
CARGARNOS al perdonarnos y reconciliarnos, a la FUENTE 
DE LA VIDA, en la cual nos devuelve y nos genera AQUELLA 
LUZ PERDIDA. Es por lo que ahora en Cristo, el CREYEN-
TE HIJO DE DIOS, SOMOS LA LUZ DEL MUNDO (Mateo 
5,14), porque podemos hacer que de nosotros salga y se emita 
ESA ENERGÍA Y LUZ DIVINA y que la podamos proyectar, 
aunque para la CIENCIA ES DESCONOCIDA, porque la sa-
biduría de este mundo es NECEDAD, INSENSATEZ para Dios 
(1Corintios 3,19). Y porque Dios, nuestro Padre, ha dejado estas 
cosas OCULTAS de los sabios y de los entendidos, y se las ha 
REVELADO A LOS NIÑOS (Mateo 11,25). Antes solo cono-
cíamos y teníamos en nuestras vidas la de la OSCURIDAD DE 
ESTE MUNDO, porque andábamos CIEGOS en tinieblas, las 
cuales son ADULTERIO, FORNICACIÓN, INMUNDICIA, 
LASCIVIA, IDOLATRÍA, HECHICERÍA, ENEMISTADES, 
PLEITOS, CELOS, ENVIDIAS BORRACHERAS, CON-
TIENDAS, DISENSIONES, ORGÍAS, IDOLATRÍAS, EN-
VIDIAS, HOMICIDIOS y cosas semejantes a ellas, POR LO 
QUE EL MUNDO ENTERO ESTÁ BAJO EL MALIGNO 
(1Juan 5,19), y les CIEGA EL ENTENDIMIENTO para que 
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no encuentren la LUZ DE CRISTO (2Corintios 4,4) y, claro, de 
esa forma jamás descubriremos ni heredaremos EL REINO DE 
LOS CIELOS, PORQUE PARA ENTRAR A ESE REINO 
TIENE UNO QUE NACER DE NUEVO (Juan 3,3), naciendo 
en Cristo, nuestro Señor, y siendo una NUEVA CRIATURA 
(2Corintios 5,17), pero una vez que la LUZ ESTÁ DE NUEVO 
EN NOSOTROS, podemos hacer que sea JESÚS LA LUZ que 
llevamos dentro por medio del PODER DE SU ESPÍRITU 
SANTO «QUIEN BRILLE» EN TODOS NOSOTROS, y 
podemos emitir y que salga EL PODER DE ESA LUZ en grandes 
descargas y, sobre todo, en DESCARGAS ELÉCTRICAS 
DE SU PRINCIPAL ENERGÍA, QUE ES DE AMOR y que 
pasarán a cada una de todas nuestras CÉLULAS, LAS CUALES 
SE AUTORRECARGARÁN Y REGENERARÁN POR EL 
PODER DE DIOS para que sean de sanidad para nuestra ALMA 
Y PARA NUESTRO ORGANISMO, UNA GRAN VITALI-
DAD PARA EL ESPÍRITU Y PARA TODOS AQUELLOS 
SERES QUE ESTÉN A NUESTRO ALREDEDOR, lleván-
doles y compartiéndoles de su fruto de AMOR, GOZO, PAZ, 
PACIENCIA, BENIGNIDAD, BONDAD, MANSEDUM-
BRE, TEMPLANZA, FE y contra todas estas cosas no hay ley 
y son desconocidas para los terrícolas CIENTÍFICOS humanos 
(Gálatas 5,22). Pero Dios nos las REVELA por medio de su Es-
píritu Santo (1Corintios 2,10-14; Romanos 5,14; Juan 16,13). 
ASÍ QUE CON JESÚS PODEMOS SER LUZ Y EMITIRLA 
DENTRO DE ESTE MUNDO DE OSCURIDAD.
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Pero recibiréis poder

Jesús mismo es quien les dice a sus discípulos esta frase TAN 
CLARA, TAN PRECISA Y TAN EXTRAORDINARIA 
DE «PERO RECIBIRÉIS PODER». ¿Pero para qué les envia-
ría ese poder? Si os dais cuenta, al pronunciar Jesús esa frase, la 
pronuncia con UN PERO: «PERO… RECIBIRÉIS PODER 
CUANDO HAYA VENIDO SOBRE VOSOTROS EL ESPÍ-
RITU SANTO Y ME SERÉIS TESTIGOS, EN JERUSALÉN, 
EN JUDEA, EN SAMARIA Y HASTA LO ÚLTIMO DE LA 
TIERRA» (Hechos 1,8). Ese PODER que nos envía Jesús, al 
que se le llama LA UNCIÓN, era para poder ser TESTIGOS DE 
JESUCRISTO, y uno que haya sido lleno de ese poder, de ESA 
UNCIÓN, no necesita que los hombres le enseñen nada, pues 
será LA MISMA UNCIÓN QUIEN LE REVELE TODAS LAS 
COSAS. No necesita que le hablen de un Cristo, porque CONO-
CERÁ A CRISTO (1Juan 2,27) Y LO LLEVARÁ A TODA 
LA VERDAD, porque tomará de Jesús —Jesús es la Verdad, es 
la Palabra viva— (Juan 1,1). Pues nos lo dice el mismo Jesucris-
to: «YO SOY LA VERDAD, EL CAMINO Y LA VIDA, Y AL 
PADRE NADIE VA, SINO POR MÍ» (Juan 14,6). Así que 
Jesús nos dice del Espíritu Santo que «cuando venga EL ESPÍRI-
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TU DE VERDAD, ÉL OS GUIARÁ A TODA LA VERDAD, 
porque no hablará por su propia cuenta, sino que hablará todo 
lo que oyere y OS HARÁ SABER LAS COSA QUE HABRÁN 
DE VENIR». Por lo tanto, la tarea y obra principal, la cual el 
Espíritu Santo hará en nosotros, será: GLORIFICAR A JE-
SUCRISTO Y LLEVARNOS A ÉL, REVELÁNDONOS SU 
PALABRA VIVA, PORQUE JESÚS ES TODA LA VERDAD, 
PARA DARLO A CONOCER, PORQUE SEREMOS SUS 
TESTIGOS, testigos de SU AMOR, DE SU PERDÓN Y DE 
SU SALVACIÓN, para que se conozca al padre solo a través 
del hijo, «QUIEN ME HA VISTO A MÍ, ha visto al que me 
envió» —al Padre— (Juan 16,13-14; Juan 14,9). Cuando los 
apóstoles fueron llenos en su día de Pentecostés, RECIBIERON 
ESE PODER y salieron EBRIOS a la calle a darlo a conocer. 
Será solo su Espíritu Santo quien al llevarnos y darnos a conocer 
al CRISTO DIVINO, y no al de la carne, al que sus apóstoles 
también conocían, pero el ESPÍRITU SANTO LOS LLEVÓ A 
QUE CONOCIERAN POR LA REVELACIÓN AL VIVO 
Y CELESTIAL, PERO DENTRO DE ELLOS MISMOS, y 
tiene que ser su Espíritu Santo, el de toda la verdad, quien EDI-
FIQUE Y ALIMENTE A SU IGLESIA, para que Satanás ya 
no tenga autoridad sobre ella ni sea CONFUNDIDA por el 
enemigo de la VERDAD. Pero… Otra vez tenemos un pero. Pero 
el Espíritu dice CLARAMENTE QUE EN LOS POSTREROS 
TIEMPOS algunos apostatarán —se saldrán, negarán— DE 
LA FE ESCUCHANDO ESPÍRITUS ENGAÑADORES Y 
A SUS DOCTRINAS DE DEMONIOS (1Timoteos 4,1). El 
enemigo de Cristo usará a sus ministros para ENGAÑAR, divul-
gar y predicar de UNA DOCTRINA, LA CUAL LLEVE UN 
«FALSO PODER» ENGAÑOSO PARA QUE CREAN LA 
MENTIRA —y la mentira no es Jesús, porque solo en Jesús está 
la verdad— (2Timoteo 2,11).
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Así que tenemos que estar en alerta y preparados, porque 
habrá muchas doctrinas de ENGAÑOS, las cuales sus minis-
tros usarán y tendrán PODERES SOBRENATURALES, 
los cuales no son DE DIOS, sino de Satanás y sus demonios. 
¿QUIÉN NO HA VISTO Y CONOCE PASTORES Y MI-
NISTROS, LOS CUALES SOLO PREDICAN EL FENÓ-
MENO, EL MILAGRO, EL PODER, QUE LA GENTE SE 
CAIGA AL SUELO, QUE TENGAN CONVULSIONES, 
QUE LE SALGA UNA MUELA DE ORO, QUE SOBRE 
SUS CABEZAS Y SUS MANOS SE IMPREGNEN DE UNA 
PURPURINA DORADA, QUE SOLO CON BATIR SU 
CHAQUETA AL AIRE LAS GENTES CAIGAN DESPLO-
MADAS AL SUELO? ¿QUIÉN NO CONOCE Y HA VISTO 
TODA ESA CLASE DE FENÓMENOS Y LOS LLAMA-
DOS MILAGROS Y DEMOSTRACIONES DE PODER? 
Y a esos los llaman UNGIDOS de Dios. Pero lo que muchos 
ignoran y no saben es que Satanás tiene poderes SOBRE LA 
MATERIA PARA MANIPULARLA Y UTILIZARLA y, de 
esa forma, confundir y engañar a los seres humanos para que 
CREAN LA MENTIRA (Éxodo 7,11-12). Muchos me dirán 
en aquel día: «“Señor, señor ¿no profetizamos15 en tu nombre, 
y en tu nombre echamos fuera demonios y EN TU NOMBRE 
HICIMOS MUCHOS MILAGROS?”. Y ENTONCES LES 
DECLARARÉ: “NUNCA OS CONOCÍ, APARTAOS DE 
MÍ, HACEDORES DE MALDAD”» (Mateo 7,22-23). Os dais 
cuenta de cómo obra Satanás CON PRODIGIOS Y SEÑALES 
ENGAÑOSAS, y os llevan al fenómeno y al poder engañoso, 
pero ¿DÓNDE ESTÁ CRISTO? Jesucristo es la VERDAD, Y 
LA VERDAD ES EL AMOR DE DIOS, dado a los hombres 
para ser salvos en él. Debemos llevar a las personas que no 
conocen a Jesucristo, NO AL FENÓMENO Y AL MILAGRO, 

15  Predicamos.
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porque eso no es AMARLOS ni llevarlos a Cristo para que sean 
SALVOS EN ÉL Y, DE ESA FORMA, SEA GLORIFICADO 
EL NOMBRE DE JESUCRISTO, así que para eso nos dio EL 
PODER, PARA SER SUS TESTIGOS, por haberlo conocido, 
y una vez que los llevemos y estén en CRISTO, en Jesús tendre-
mos TODAS LA BENDICIONES, LAS CUALES SERÁN 
NUESTRAS (Efesios 1,3). Estás enfermo, pues estás bendecido 
y serás sanado y curado por sus yagas en la cruz (Isaías 53,4), estás 
atado por Satanás en alguna clase de vicios. EN CRISTO ESTÁS 
BENDECIDO Y ERES LIBERADO. Te manejaba y controlaba 
alguna doctrina de hombres por los demonios, por medio de sus 
ministros y de sus iglesias, Jesús ya venció al que te dominaba, y 
ese es el PODER que Jesús nos dará por medio de su ESPÍRI-
TU SANTO, SER VERDADERAMENTE SUS TESTIGOS, 
PARA PODER PREDICARLO, ASÍ COMO DARNOS EL 
DISCERNIMIENTO DE ESPÍRITUS, PARA CONOCER 
TODAS LAS MAQUINACIONES DE SATANÁS, Y 
PODERLO DESENMASCARAR, y nos lo confirmará todo 
con la Palabra viva Y ESCRITA, pues nos la hace SABER Y 
NOS LA DA A CONOCER SU ESPÍRITU DE PODER. Yo 
con este escrito SOLO te llevo a Cristo y solo a él lo GLORIFI-
CO, y estoy seguro de que su Palabra me lo garantiza y testifica, 
pero CUIDADO, CUIDADO, y mira y escudriña a quienes te 
testifican y declaran. Y si no es el verdadero espíritu de Poder de 
Dios, donde solo se GLORIFIQUE A JESUCRISTO, SAL DE 
DONDE ESTÉS y acude solo a Jesucristo, el Señor, y Salvador, 
DONDE EN ÉL TENEMOS YA TODAS LAS BENDICIO-
NES (Efesios 1,3).
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Lo profundo de 
Dios se comprende y 
razona en el espíritu 

y no en la razón

Hermanos, tengo que deciros que mi opinión, y también estoy 
seguro de que la vuestra, ESTARÁ POR ENCIMA DEL 
AMOR DE CRISTO COMO HERMANOS ENTRE NO-
SOTROS. Ahora bien, yo tengo un concepto y opinión de 
Dios y su Amor y ME BASO TAMBIÉN EN LA PALABRA 
ESCRITA. Algunos me dirán, resumiendo, que NO HAY RE-
CONCILIACIÓN PARA SATANÁS Y SUS ÁNGELES, y yo 
también les resumo diciendo y basándome en lo escrito donde 
dice: «Es por lo que le AGRADO al Padre, que en Jesucristo, 
EL HIJO, que en él habitase toda la plenitud, y por medio de 
él “RECONCILIAR” TODAS LAS COSAS, ASÍ LAS QUE 
ESTÁN EN LA TIERRA16 COMO LAS QUE ESTÁN EN 

16  Los hombres.
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LOS CIELOS17 HACIENDO LA PAZ MEDIANTE LA 
SANGRE DE SU CRUZ» (Colosenses 1,19-21). YO ME 
APOYO EN ESTE TEXTO, EN EL CUAL DICE «RE-
CONCILIAR TODAS LAS COSAS», COMO LAS QUE 
ESTÁN EN LOS CIELOS, HACIENDO LA PAZ, y si en los 
cielos había algo que RECONCILIAR, por supuesto, se refiere 
a Satanás y sus ángeles, ASÍ QUE PARA MÍ EL ESPÍRITU 
SANTO ME MOSTRÓ QUE SATANÁS FUE RECONCI-
LIADO, pero como Dios es OMNISCIENTE, ya sabía la de-
cisión que tomaría, es por lo que ya tiene su JUICIO, PUES 
ÉL SOLO SE HA SENTENCIADO Y EL VEREDICTO ES 
CULPABLE, al igual que los que no aceptan ni reciben a Jesu-
cristo YA TIENEN TAMBIÉN LA SENTENCIA, ES POR 
LO QUE ELLOS SON LOS QUE SE BORRAN DEL LIBRO 
DE LA VIDA, porque resulta que, una vez que somos salvos, ya 
nadie es borrado, porque en ese caso si nos borra, ES COMO 
QUE JESÚS NO CUMPLE SU PALABRA, Y SU MUERTE 
HABRÍA SIDO UN FRACASO Y, COMO ES NATURAL, 
JESUCRISTO ES FIEL A SU PALABRA, POR ESO EL ES-
PÍRITU SANTO GLORIFICA A JESUCRISTO.

YO, CON ESTA FORMA DE PENSAR Y BASÁNDO-
ME EN LA PALABRA, GLORIFICO AL HIJO POR SU 
RECONCILIACIÓN, Y SATANÁS NUNCA LE PODRÁ 
REPROCHAR NI ECHARLE EN CARA A DIOS NADA, 
PUES DIOS EN SU PERFECCIÓN LE PODRÁ DECIR 
: «SI A TI TAMBIÉN TE RECONCILIÉ Y NO QUISIS-
TE», ASÍ QUE ESTO ES DIOS Y ES AMOR DE PADRE, 
PERO NUESTRA MENTE LIMITADA ES DEMASIADO 
PEQUEÑA PARA COMPRENDER LA GRAN MENTE 
DE DIOS, Y AHORA NOSOTROS TENEMOS LA MENTE 

17  Los ángeles son los que están en los cielos, y no se refiere a los que están 
con Dios, sino a los que no están con él.
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DE CRISTO, PERO NO PODEMOS RAZONAR LAS 
COSAS CON NUESTRAS MENTES HUMANAS. Es por 
lo que Jesús nos tiene que abrir el entendimiento para compren-
der y razonar las Escrituras, al mismo tiempo que la Palabra de 
Dios tenemos que discernirla con la ayuda del Espíritu Santo 
(1Corintios 2,14-16). Al igual que la razón no puede entender 
ni razonar que somos hijos de Dios, y es el Espíritu Santo quien 
nos lo REVELA A NUESTRO ESPÍRITU, pero no a la mente 
ni a la razón, y solo por la Revelación podremos decir: «ABBA 
PADRE» (Romanos 8,15-17). Puede que haya hermanos que 
cuestionen y quieran razonar con textos escritos en la Palabra 
de Dios sobre que Satanás NO FUE RECONCILIADO, pero 
¿DÓNDE SE ENCUENTRA ESCRITO EN LA PALABRA 
QUE DIGA QUE NO FUE RECONCILIADO? Al contrario, 
a mí sí me dice el Espíritu que en el plan del Padre le AGRADÓ 
y estaba en RECONCILIAR a Satanás y a sus ángeles, y me lo 
demuestra con escrito está. Todas las cosas profundas de Dios 
tienen que ser REVELADAS por el mismo Espíritu Santo, pero 
nos las revela y es una relación DE ESPÍRITU A ESPÍRITU, y 
no de espíritu a mente, y lo que nos dé en revelación, después irá 
acompañado con lo escrito en la Palabra, así que puede que haya 
hermanos que tengan sus razonamientos apoyados en textos bí-
blicos, sí, pero carecerán DE LA VOZ DEL ESPÍRITU SANTO 
y, por lo tanto, solo será letra. En este razonamiento que aquí 
se expresa, no quiere decir que se esté rechazando al hermano, 
sino todo lo contrario, tratando de escudriñar toda la Palabra y 
compartir algo muy profundo del AMOR DE DIOS. Y esto, por 
decir que Satanás fue RECONCILIADO JUNTO CON SUS 
ÁNGELES, ES GLORIFICAR A JESUCRISTO, ASÍ COMO 
JESUCRISTO GLORIFICÓ AL PADRE y sin dejar de amar a 
los hermanos, los cuales piensan de otra forma distinta.
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Aclaración del rapto

Aclarando que RAPTO es un término jurídico usado para deter-
minar UN DELITO, en especial de secuestros de personas y para 
el caso de secuestrar a alguien CONTRA SU VOLUNTAD, y 
sucede mucho con el RAPTO DE MUJERES para supuesta-
mente forzarlas, ya sea quién sabe con qué fines. Supuestamen-
te, RAPTO DE NOVIA, que se quiere imputar al RAPTO A 
CRISTO, o sea, como que el Cristo tiene que secuestrar algo 
que NO ES SUYO, cuando él mismo nos dice: «VENDRÉ Y 
OS TOMARÉ A MÍ MISMO», pero sabemos que Cristo no es 
ningún delincuente para poderse llevar lo que es REALMEN-
TE SUYO, PUES NOS COMPRÓ Y SOMOS DE CRISTO, así 
que el término RAPTO es diferente al de ARREBATAMIEN-
TO, pues arrebatar es ‘quitar algo de alguien o de algún lugar en 
donde está’, que lo tienen retenido ilegalmente, y RAPTO es ‘se-
cuestrar a alguien CONTRA SU VOLUNTAD’ y, en este caso, 
estamos deseando IRNOS CON NUESTRO SEÑOR JESU-
CRISTO Y QUE VENGA A POR NOSOTROS, y ahí se ve 
la diferencia. Espero que se entienda. ASÍ QUE RAPTO es ‘se-
cuestrar a alguien contra su voluntad’, y sabemos que a la Iglesia 
VAMOS POR PROPIA VOLUNTAD, porque nadie nos 
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fuerza. Además, Cristo toca las puertas del corazón y esa puerta 
solo se abre por dentro, así que nadie puede ser forzado contra 
su voluntad. En tanto que ARREBATAMIENTO es ‘arrebatar, 
quitar algo’, que es muy diferente, porque allí no entra forzar a 
nadie ni secuestrarlo contra su voluntad. PARA LA PERSONA 
QUE RAPTAN ES UNA MALA PESADILLA, donde lo pasa 
mal, PERO PARA LOS QUE SEAMOS ARREBATADOS 
SERÁ UNA GRAN BENDICIÓN, COLMADA DE FELICI-
DAD Y AMOR.
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Arrebatamiento de 
la Iglesia y las copas 

de la ira de Dios

Hermanos, vayamos a la palabra, y dejemos que sea ella misma 
quien nos ALUMBRE, PUES LA PALABRA ES JESÚS, Y LA 
PALABRA ES VIVA Y EFICAZ, Y SUS PALABRAS SON ES-
PÍRITU Y SON VIDA. En Mateo (24,29) nos habla el mismo 
Jesucristo, nuestro Señor, y nos dice: «E INMEDIATAMEN-
TE “DESPUÉS” DE LA TRIBULACIÓN DE AQUELLOS 
DÍAS, EL SOL SE OSCURECERÁ, Y LA LUNA NO DARÁ 
SU RESPLANDOR, Y LAS ESTRELLAS CAERÁN DEL 
CIELO, Y LAS POTENCIAS DE LOS CIELOS SERÁN 
CONMOVIDAS, “ENTONCES”18 APARECERÁ LA 
SEÑAL DEL HIJO DEL HOMBRE EN EL CIELO Y EN-
TONCES LAMENTARÁN TODAS LAS TRIBUS DE LA 
TIERRA, Y “VERÁN” AL HIJO DEL HOMBRE VINIEN-
DO SOBRE LAS NUBES DEL CIELO, “CON PODER Y 

18  Y solo en ese momento ocurrirán todos estos fenómenos, así que no viene 
como un ladrón en la noche.
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GRAN GLORIA”19 Y ENVIARÁ A SUS ÁNGELES, CON 
GRAN VOZ DE TROMPETA20 Y “JUNTARÁ A SUS ES-
COGIDOS”». ¿CUÁNDO DICE QUE LOS JUNTARÁ A 
LA FINAL DE TROMPETA? ¿ANTES DE LA TRIBULA-
CIÓN O DESPUÉS? (Versículos 29-31; 1Corintios 15,51-52). 
A todos los CRISTIANOS que no hayan muerto durante LA 
GRAN TRIBULACIÓN ni hayan sido decapitados —cortada 
la cabeza— (Apocalipsis 20,4) por no negar de la fe en JESU-
CRISTO, y todos estos cristianos muertos, más todos los que 
murieron de Cristo para acá, serán los primeros que RESUCI-
TEN, Y NOS JUNTAREMOS CON ELLOS Y CON JESÚS 
EN EL ESPACIO. LOS CRISTIANOS QUE NO HAYAMOS 
MUERTO NO TENDREMOS LA NECESIDAD DE SER 
RESUCITADOS, PERO NOS TRANSFORMARÁ ESTE 
CUERPO MORTAL DE PECADO POR UN CUERPO 
GLORIOSO EN UN INSTANTE, COMO EN UN ABRIR 
Y CERRAR DE OJOS A LA FINAL DE TROMPETA, A LA 
SÉPTIMA (1Corintios 15,51). Nos dice la misma Palabra de 
Dios que vendrá COMO LADRÓN EN LA NOCHE, pero la 
mayoría de iglesias y de hermanos se quedan solo en este texto y 
no siguen leyendo donde nos dice: «MAS “VOSOTROS, HER-
MANOS”, NO ESTÁIS EN TINIEBLAS, PARA QUE AQUEL 
DÍA OS SORPRENDA COMO LADRÓN. PORQUE VO-
SOTROS SOIS HIJOS DE LA LUZ» (1Tesalonicenses 5,2.4-5). 
¿ENTONCES PARA QUIÉN VENDRÁ COMO LADRÓN? 
¿Por qué entonces la Palabra está escrita dándonos señales y 
tiempos de cuando vendría Jesucristo, y nos hace la advertencia 
de que nadie nos engañe referente a la VENIDA DE NUESTRO 
SEÑOR JESUCRISTO Y NUESTRA UNIÓN CON ÉL? 

19  Pero todos los pueblos de la Tierra LO VERÁN y será algo extraordinario 
y espectacular cuando Jesús venga.

20  Con la séptima.
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Nos advierte también que antes de que venga Jesucristo se tiene 
que manifestar el HOMBRE DE PECADO, EL HIJO DE 
PERDICIÓN, el cual prohibirá TODO LO QUE ES CULTO 
(2Tesalonicenses 2,1-3), así que prohibirá y mandará matar a los 
cristianos, «Y LA IGLESIA ESTÁ TODAVÍA AQUÍ». Pero, 
después de todas estas cosas, VENDRÁ JESÚS CON SUS 
ÁNGELES, LOS MUERTOS EN CRISTO RESUCITARÁN 
PRIMERO, Y LOS QUE QUEDEMOS TODAVÍA VIVOS 
SEREMOS TRANSFORMADOS EN NUEVOS CUERPOS 
Y NOS JUNTAREMOS CON ELLOS EN EL ESPACIO, 
pues JESUCRISTO nos guardó de la hora de la prueba, que 
sobrevino para probar a TODOS LOS QUE SE DICEN SER 
CRISTIANOS (Apocalipsis 3,8-10), pues será algo maravilloso 
y extraordinario y no en SECRETO Y OCULTO. Hermanos, 
observemos una cosa que tener en cuenta: COMO EL SOL 
SE OSCURECERÁ, ESO SIGNIFICA QUE DEJARÁ DE 
DARNOS SU LUZ Y HABRÁ OSCURIDAD, PERO LA 
LUNA TAMPOCO BRILLARÁ. ESO YA DE POR SÍ SERÁ 
UN GRAN FENÓMENO QUE TODOS VERÁN CUANDO 
NOS DICE QUE OCURRIRÁ OTRO FENÓMENO, Y ES 
QUE LAS ESTRELLAS CAERÁN DEL CIELO. SIGNIFI-
CA QUE VENDRÁN LOS ÁNGELES DE DIOS Y NO LO 
QUE NOSOTROS LLAMAMOS Y TENEMOS COMO ES-
TRELLAS QUE CAEN A LA TIERRA. POR SUPUESTO 
QUE EN ESE PRECISO MOMENTO QUE JESUCRISTO 
VENGA CON SUS ÁNGELES CON PODER Y GRAN 
GLORIA, TODAS LAS GALAXIAS Y TODO NUESTRO 
SISTEMA PLANETARIO SE CONMOVERÁN Y TODA 
LA OSCURIDAD QUE SE HABÍA PRODUCIDO POR 
OCULTARSE EL SOL Y LA LUNA SERÁ SUSTITUIDO 
POR EL GRAN RESPLANDOR DE LA GLORIA DE JE-
SUCRISTO Y SUS ÁNGELES. LUEGO ¿QUIÉN PUEDE 
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DECIR Y PREDICAR QUE SERÁ EL ARREBATAMIEN-
TO EN SECRETO Y QUE NO SE ENTERARÁN NI LO 
VERÁN? Y QUEDA MUY CLARO QUE ES EL MISMO JE-
SUCRISTO QUIEN NOS DICE QUE SERÁ «DESPUÉS DE 
LA TRIBULACIÓN» Y NO HAY UN SOLO VERSÍCULO 
EN TODA LA BIBLIA QUE NOS DIGA «ANTES DE LA 
TRIBULACIÓN». ¿A QUIÉN TENEMOS QUE CREER 
Y ESCUCHAR, A LO QUE NOS DICEN LOS HOMBRES 
O A LO QUE NOS DICE LA MISMA PALABRA, A JE-
SUCRISTO? Y si alguien opina lo contrario de lo que aquí se 
expone, debe explicarlo y demostrarlo con la misma palabra Y 
NO CON SUS IDEAS PERSONALES E INSULTOS Y PALA-
BRAS QUE OFENDEN Y NO PROVIENEN DE DIOS. Otra 
cosa que hay que tener en cuenta es la siguiente: LA TRIBU-
LACIÓN DURARÁ 1260 DÍAS Y A SATANÁS, CUANDO 
ES ARROJADO A LA TIERRA CON SUS ÁNGELES, SE 
LE DIO AUTORIDAD DURANTE CUARENTA Y DOS 
MESES (Apocalipsis 12,9.13,4-5), O SEA, LOS 1260 DÍAS Y 
LOS CUARENTA Y DOS MESES SON LO MISMO, TRES 
AÑOS Y MEDIO QUE DURARÁ LA GRAN TRIBULA-
CIÓN Y QUE LA IGLESIA ESTARÁ AQUÍ TODAVÍA Y 
SERÁ PERSEGUIDA PARA SER EXTERMINADA (Apoca-
lipsis 12,6-17), PUES SATANÁS ODIA EL CRISTIANISMO 
Y DIRÁ QUE LO ADOREN A ÉL HACIÉNDOSE PASAR 
POR DIOS (2Tesalonicenses 2,4). LA IGLESIA SIGUE 
TODAVÍA AQUÍ SIN SER ARREBATADA, PERO UNA 
VEZ QUE PASE ESE TIEMPO DE TRES AÑOS Y MEDIO, 
Y LA IGLESIA SEA ARREBATADA —el resto de iglesia de los 
escogidos que Jesús guardó y que no murieron para cuando él 
venga— ES CUANDO DARÁN COMIENZO LAS «COPAS 
DE LA IRA DE DIOS» SOBRE TODOS LOS QUE LLEVEN 
LA MARCA DE LA BESTIA EN LA MANO DERECHA O 
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EN LA FRENTE —el microchip— (Apocalipsis 13,16-17). Y 
LAS COPAS DE LA IRA DE DIOS TENDRÁN UNA DU-
RACIÓN DE «SETENTA Y CINCO DÍAS» MIENTRAS, 
EN TODO ESE TIEMPO, LA IGLESIA YA ESTARÁ CON 
SU ESPOSO CELEBRANDO LAS BODAS DEL CORDERO 
EN EL CIELO.

Habrá mucha gente, la cual no se habrán puesto LA MARCA 
DE LA BESTIA durante toda la TRIBULACIÓN y, sin embargo, 
al no ser Cristianos no habrán sido arrebatados, pero HABRÁN 
SOBREVIVIDO A LA GRAN TRIBULACIÓN Y A LAS 
COPAS DE LA IRA DE DIOS POR NO HABER TENIDO 
LA MARCA PUESTA, Y TODOS ESTOS SERÁN «LOS 
BIENAVENTURADOS», QUE PASARÁN AL MILENIO, 
PORQUE SI NO, SOBRE ¿QUIÉN VAMOS A GOBERNAR 
Y REINAR CUANDO VOLVAMOS CON JESUCRISTO 
AL MILENIO? (Daniel 12,12). ES EL ÚNICO VERSÍCULO 
EN TODA LA BIBLIA QUE NOS REVELA EL TIEMPO DE 
LAS COPAS DE LA IRA DE DIOS. 1335 DÍAS MENOS LOS 
1260 DÍAS DE LA TRIBULACIÓN SON LOS 75 DÍAS DE 
LAS COPAS DE LA IRA. Si no has aceptado y recibido a Jesu-
cristo como tu SEÑOR Y SALVADOR, ahora es el momento 
para que lo hagas, y así puedas tener derecho a la VIDA ETERNA 
y a tener un CUERPO GLORIOSO Y SOBRENATURAL 
como él nos dará, donde toda nuestra composición molecular 
atómica será COMPLETAMENTE DISTINTA Y NUEVA 
con arreglo a este cuerpo que tenemos, que llamamos materia, 
podremos con el nuevo cuerpo ATRAVESAR LA MATERIA 
Y PODREMOS TAMBIÉN VIAJAR EN EL TIEMPO, EN 
UN INSTANTE ESTAREMOS Y NOS SITUAREMOS EN 
CUALQUIER LUGAR DEL TIEMPO Y EL ESPACIO, PO-
DREMOS MATERIALIZARNOS Y DESMATERIALIZAR-
NOS, PUES YA NO ESTAREMOS SUJETOS A LA FUNDA 
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QUE TENEMOS POR CUERPO NI SUJETOS A ESTA 
DIMENSIÓN EN QUE AHORA VIVIMOS, TIEMPO-ES-
PACIO. PARECE CIENCIA FICCIÓN, PERO ES LA REA-
LIDAD, Y JESUCRISTO NOS LO HA PROMETIDO. ÉL 
FUE EL ÚNICO Y EL PRIMERO EN TENER ESE CUERPO 
DE GLORIA Y SOBRENATURAL COMO HUMANO.



233

Los 144 000

Amigos y hermanos, cuando nos habla la Palabra de los 144 000 
que tenían el nombre DEL CORDERO Y DE SU PADRE 
ESCRITO EN LA FRENTE, Y CANTAN UN CÁNTICO 
NUEVO DELANTE DEL TRONO, Y QUE FUERON RE-
DIMIDOS DE ENTRE LOS DE LA TIERRA, Y QUE NOS 
DICE QUE «NO SE CONTAMINARON CON MUJERES», 
PUES SON VÍRGENES. Haré una exposición con la Palabra, 
para que nos pueda dar más Luz por medio de ella. Por supuesto 
que estos 144 000 son CRISTIANOS NACIDOS DE NUEVO, 
Y HEMOS SIDO SELLADOS POR EL ESPÍRITU SANTO. 
Estos Cristianos, considerados VÍRGENES —pero no por 
ser célibes—, pues no se contaminaron con MUJERES. Todos 
sabemos que las mujeres eran y representan LAS IGLESIAS: 
unas ERAN Y SERÁN SENSATAS Y PRUDENTES y otras, 
INSENSATAS, pues las que tengan el ACEITE, el cual es y repre-
senta al Espíritu Santo, para que la LÁMPARA que es la Palabra 
de Dios permanezca ENCENDIDA, Y ESO ES TENER LA 
UNCIÓN DEL ESPÍRITU DE DIOS (Mateo 25,1-13). Una 
virgen en este caso o mujer, que no se contamine con MUJERES, 
significa que esta MUJER IGLESIA no se ha contaminado con 
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las falsas doctrinas de las otras MUJERES, las otras iglesias, SINO 
QUE SIGUE AL CORDERO POR DONDE QUIERA QUE 
VA, y esta iglesia nos la profetiza en el Apocalipsis, y habla de 
ella: «TÚ, QUE GUARDAS MI PALABRA Y NO NIEGAS 
MI NOMBRE, YO TE GUARDARÉ DE LA HORA DE LA 
PRUEBA, QUE SOBREVENDRÁ PARA PROBAR A LOS 
QUE DICEN SER JUDÍOS21 PORQUE ESTA IGLESIA 
ENTRÓ POR LA VERDADERA PUERTA ESTRECHA Y 
QUE SON POCOS LOS QUE ENTRAN POR ELLA», es por 
lo que le dice a esta iglesia: «HE PUESTO DELANTE DE TI 
UNA “PUERTA ABIERTA”», y Jesús sabemos que es la puerta. 
ESTOS ENTRARON POR ELLA, AL NACER EN CRISTO 
Y SER HECHOS UNA NUEVAS CRIATURAS Y NO POR 
LAS PUERTAS DE LAS IGLESIAS, por las otras puertas son 
MUCHOS LOS QUE ENTRAN, pero por esta, solo por Cristo, 
SON «POCOS» LOS QUE ENTRAN POR ELLA (Mateo 
7,13-14), la cual nadie puede cerrar, porque, aunque tienes poca 
fuerza, guardas mi Palabra y no niegas mi nombre (Apocalipsis 
3,8-10). A ESTA CLASE DE IGLESIA Jesús mismo la llama 
SUS ESCOGIDOS, y tienen la tarea y misión de ACORTAR 
—dar a conocer— AQUELLOS DÍAS, los cuales vendrán por 
estar BAJO LA UNCIÓN DEL ESPÍRITU SANTO, y estos 
mismos serán los que en esos Días SEAN EL PUEBLO QUE 
CONOCE A SU DIOS, Y ENSEÑARÁN E INSTRUIRÁN 
A MUCHOS (Daniel 11,32-33). Cuando se rompa el PACTO 
SANTO —el acuerdo que hicieron con todas las religiones, 
llamado el ECUMENISMO— y por haber hecho en Jerusalén el 
nuevo templo los judíos, y estar haciendo su continuo sacrificio 
al estar ya aquí su mesías, y quite el continuo sacrificio, y ponga 
lo dicho por Daniel, la ABOMINACIÓN DESOLADORA —
una computadora en un templo, para poner la marca a todos, y 

21  ‘Cristianos espirituales’, pues somos el nuevo Israel espiritual.



235

que nadie pueda comprar ni vender, sino aquellos que la lleven 
EL MICROCHIP en la mano derecha o en la frente— (Daniel 
9,27; Mateo 24,15; Apocalipsis 13,16). LA MUJER, TODA LA 
IGLESIA DE CRISTO, SERÁ PERSEGUIDA Y MUCHOS 
MUERTOS Y DECAPITADOS, LA IGLESIA TIENE QUE 
PASAR POR ESTA GRAN PRUEBA (Apocalipsis 12,6.13-
14). Pero Jesús nos dice: «YO TE GUARDARÉ DE LA HORA 
DE LA PRUEBA». Y el hecho de que diga que son doce mil de 
cada tribu ahora en CRISTO NO SOMOS EL ISRAEL FÍSICO, 
SOMOS SU ISRAEL ESPIRITUAL, pero tenemos que tener 
en cuenta que siempre Dios ha tenido SU REMANENTE ES-
COGIDO POR GRACIA, y nadie sabe ni nos podrán decir, 
aunque sea ISRAELITA, dónde están y quiénes son los únicos 
DESCENDIENTES DE AQUELLAS TRIBUS DE ISRAEL 
QUE FUERON DESAPARECIDAS Y ESPARCIDAS POR 
TODA LA TIERRA. ¿PODRÍAS SER TÚ MISMO UN DES-
CENDIENTE DE AQUELLAS TRIBUS O YO MISMO? Esto 
solo Dios lo sabe, pero lo cierto es que, cuando Jesús venga a por 
su IGLESIA, SOLO ESTARÁN EN PIE, Y NO MUERTOS, 
LOS 144 000 DE TODAS LAS TRIBUS DE ISRAEL, pero 
esa iglesia —virgen— sin contaminar en pie, sin haber pasado 
por la muerte FÍSICA y todos los demás muertos en CRISTO 
JUNTOS SERÁN RESUCITADOS COMO, POR EJEMPLO, 
LOS DOS TESTIGOS, LOS CUALES ESTABAN EXPUES-
TOS EN JERUSALÉN, MUERTOS PARA QUE TODO EL 
MUNDO LOS VEA POR MEDIO DE LA TELEVISIÓN 
(Apocalipsis 11,3.7-14).
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Breve aclaración 
que tener en cuenta

Hay quienes, por no HABER ESCUDRIÑADO BIEN LAS 
ESCRITURAS, son los que proclaman y dicen que los 144 000, 
los cuales NO SE CONTAMINARON CON MUJERES Y 
QUE SON LOS SIERVOS DE DIOS, son solo judíos y que son 
los únicos que predicarán en EL TIEMPO DEL FIN, pero tenéis 
que tener en cuenta que a estos siervos les sucede todo lo dicho 
en la Palabra, en los días en los cuales EL SÉPTIMO ÁNGEL 
TOQUE LA TROMPETA y que en ese momento, cuando el 
séptimo ángel toque su trompeta, ES CUANDO SE CUMPLE 
EL MISTERIO QUE NOS ANUNCIA PABLO sobre que 
no todos dormiremos, pero todos seremos transformados, en 
un momento, en un abrir y cerrar de ojos A LA FINAL DE 
TROMPETA, porque se tocará la trompeta, y los MUERTOS 
EN CRISTO, TODOS SERÁN RESUCITADOS, INCO-
RRUPTIBLES, Y NOSOTROS, LOS QUE ESTEMOS EN 
PIE, LOS QUE HABREMOS QUEDADO HASTA QUE ÉL 
VENGA, SEREMOS TRANSFORMADOS EN EL NUEVO 
CUERPO GLORIOSO CON CRISTO, Y ARREBATADOS 
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EN LAS NUBES CON NUESTRO SEÑOR Y SALVADOR 
JESUCRISTO, pero todo este acontecimiento ni será en secreto, 
porque todo ojo lo verá, ni a los que estén en la Luz de su Palabra 
les vendrá como un ladrón a medianoche (1Tesalonicenses 5,4-5). 
Y todo nos sucede al FINAL DE LA GRAN TRIBULACIÓN, 
Y NO ANTES (1Corintios 15,51-52; Mateo 24,29-30-31), y nos 
dice en la Palabra que no hagáis daño ni al mar ni a la tierra ni a 
los árboles, HASTA QUE HAYAMOS «SELLADO» EN SUS 
FRENTES A LOS SIERVOS DE NUESTRO DIOS, Y ESTOS 
SON LOS QUE HAN SALIDO DE LA GRAN TRIBULA-
CIÓN (Apocalipsis 7,3-14). El que nos diga: «HAN SALIDO 
DE LA GRAN TRIBULACIÓN» no quiere decirnos que 
no pasaron por ella, sino que serán LOS QUE ESTÉN EN 
PIE DESPUÉS DE LA GRAN TRIBULACIÓN CUANDO 
CRISTO VENGA A POR SU IGLESIA y, a continuación, de 
habernos ido con Jesús, será cuando den comienzo LAS COPAS 
DE LA IRA DE DIOS y son muchas las iglesias que confunden 
las copas de la ira de Dios con la GRAN TRIBULACIÓN. Así 
que pensemos, razonemos y ESCUDRIÑEMOS, que si Cristo 
se lleva a su iglesia, antes de que se manifieste el anticristo, el 
hombre de pecado, el cual prohibirá todo lo que es culto, y ni 
que se hable de Dios ni mucho menos QUE SE PREDIQUE DE 
JESUCRISTO (2Tesalonicenses 2,3-4) o antes del comienzo de 
la GRAN TRIBULACIÓN, porque viene Jesús con sus ángeles 
y somos arrebatados, a la final de TROMPETA. ENTONCES 
NOS SERÁ LÓGICO ENTENDER, Y COMPRENDER, 
QUE AQUÍ, EN LA TIERRA, YA NO QUEDA NINGÚN 
CRISTIANO QUE ANUNCIE DE SU REINO Y SU SAL-
VACIÓN. SI LAS FALSAS IGLESIAS NOS ENGAÑARON 
con sus doctrinas, y todos estaban confundidos y engañados, 
¿tendrá que tener Dios su Pueblo de ESCOGIDOS, para decla-
rar de su verdad y que solo hayan sido ENSEÑADOS Y EDIFI-
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CADOS POR SU ESPÍRITU SANTO? En donde no tengan 
la CONTAMINACIÓN de las iglesias de los hombres (1Juan 
4,27). ¿Correcto o no? Concuerda entonces que Daniel nos diga 
QUE EL PUEBLO QUE CONOCE A SU DIOS SE ESFOR-
ZARÁ Y ACTUARÁ, y enseñarán a muchos. ¿CUÁNDO? En 
el momento que se ROMPA EL PACTO SANTO y sea puesta 
la Abominación Desoladora (Daniel 11,31-33; Mateo 24,15). 
¿Cómo es que nos dicen que estos 144 000 serán los que salgan 
y PREDIQUEN A TODO EL MUNDO EL EVANGELIO 
DE JESUCRISTO, EN EL PERÍODO QUE ESTÁ LA GRAN 
TRIBULACIÓN? Si cuando nos vayamos, como dicen las igle-
sias, en el ARREBATAMIENTO, antes del Anticristo o de la 
gran tribulación, ya no quedaría aquí nadie que sea Cristiano ni 
quien les predique y lo lleve a la verdad para que sean SALVOS 
EN EL NOMBRE DE JESUCRISTO. ¿CÓMO NOS DICEN 
QUE SERÁN LOS QUE PREDIQUEN EN LA GRAN TRI-
BULACIÓN? En la gran tribulación sí que predicarán estos y los 
DOS TESTIGOS PORQUE LA IGLESIA SIGUE TODAVÍA 
AQUÍ. Pero todos los que pasen al MILENIO DESPUÉS DE LA 
GRAN TRIBULACIÓN Y DE LAS COPAS DE LA IRA DE 
DIOS, para que cuando vengamos con Jesús podamos GOBER-
NAR Y REINAR sobre ellos, estos serán LOS «BIENAVEN-
TURADOS» Y PORQUE NO TENÍAN LA MARCA DE 
LA BESTIA PUESTA, «PERO NO POR SER DE CRISTO», 
SINO PORQUE ESPERARON Y PASARON POR LA GRAN 
TRIBULACIÓN, PERO FUERON LOS ÚNICOS SUPER-
VIVIENTES DESPUÉS DE LOS 75 DÍAS QUE DURARON 
LAS COPAS DE LA IRA DE DIOS, 1260 DÍAS DE TRIBU-
LACIÓN O 42 MESES, Y 75 DÍAS DE LAS COPAS HACEN 
UN TOTAL DE 1335 DÍAS, porque si no, ¿sobre quién vamos 
a gobernar y reinar cuando volvamos con Jesús? (Daniel 12,12). 
ASÍ QUE LA IGLESIA ESTÁ AQUÍ, EN LA GRAN TRIBU-
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LACIÓN, y estos 144 000 que, por supuesto, aceptaron al Padre 
en el HIJO, POR SER SUS SIERVOS, están aquí predicando, Y 
ESTOS SON LOS QUE NO SE CONTAMINARON CON 
MUJERES —o sea, no se contaminaron con las doctrinas de 
las FALSAS IGLESIAS—, DE LOS FALSOS CRISTOS, y de 
estos nos habla ya la Palabra en Daniel (11,11-13) que serán los 
llamados SABIOS Y PUEBLO QUE CONOCE A SU DIOS, 
pues, cuando se ROMPA EL PACTO SANTO Y QUITEN EL 
CONTINUO SACRIFICIO Y SE PONGA LA ABOMINA-
CIÓN DESOLADORA —y esto sucede a los tres años y medio 
del llamado pacto santo, o sea, la MITAD DE LA SEMANA DE 
DANIEL (9,27), la cual es de SIETE AÑOS, los últimos siete 
años de mandato humano antes de que Cristo venga— (Génesis 
29,27-28). Y al derrumbarse todas las religiones, y en especial 
las DENOMINADAS IGLESIAS CRISTIANAS, por haber 
aceptado al FALSO MESÍAS, en el llamado ECUMENISMO, 
que es la paz por medio de un pacto, que hicieron los hombres 
y es llamado en la Biblia el PACTO SANTO, entonces será el 
momento, cuando ESTOS INSTRUIRÁN Y ENSEÑARÁN 
A MUCHOS, y no solamente está escrito y nos habla en Daniel, 
sino también JESÚS MISMO en Mateo (14,21-22) y también 
nos lo REVELA Y DICE EN Apocalipsis (3,7-10) y es esta 
clase de IGLESIA DEL TIEMPO DEL FIN LA QUE JESÚS 
GUARDA HASTA QUE ÉL VENGA Y ESTARÁN EN PIE 
PARA RECIBIRLO EN EL AIRE, aunque tengan poca fuerza, 
pero entraron por la PUERTA pequeña y estrecha (Mateo 7,13-
14). Pero muchos Cristianos serán decapitados en la GRAN 
TRIBULACIÓN POR NO DEJAR QUE SE LES PONGA LA 
MARCA DE LA BESTIA —el microchip—, y el cristianismo 
será perseguido. Si la Iglesia no estuviera aquí, no quedarían Cris-
tianos por haber sido ARREBATADOS con Jesús, y ¿CÓMO 
ES QUE SON DECAPITADOS ESTOS CRISTIANOS EN 
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LA GRAN TRIBULACIÓN POR NEGARSE A PONER LA 
MARCA? (Apocalipsis 20,4). Y ahora yo le pregunto al pueblo 
judío, Y A LOS MESIÁNICOS, a los que han aceptado a Cristo 
como su Señor y Salvador, ¿SABEN USTEDES Y CONOCEN 
QUIÉNES SON LOS DE TODAS LAS TRIBUS DE ISRAEL 
Y LOS DE LAS TRIBUS DESAPARECIDAS? ¿O NO HUBO 
DE TODAS LAS TRIBUS, LAS CUALES DESAPARECIE-
RON Y NO LLEGARON A ESTABLECERSE EN ISRAEL? 
Pues entonces por qué no puede ser que muchos de los que hoy 
en día hemos aceptado a Cristo como NUESTRO SEÑOR Y 
SALVADOR y somos, por lo tanto, EL NUEVO PUEBLO DE 
DIOS, SOMOS EL NUEVO ISRAEL ESPIRITUAL, COM-
PUESTO, NO SOLO POR GENTILES, SINO DE TODAS 
LAS RAZAS E INCLUSO POR JUDÍOS CONVERTIDOS 
DE LAS TRIBUS, LAS CUALES SE CONOCEN, así que sería 
normal y correcto, QUE PODRÍAMOS SER MUCHOS DE 
LOS GENTILES Y LOS CONVERTIDOS EN CRISTO, LOS 
«DESCENDIENTES» DE AQUELLAS TRIBUS DESAPA-
RECIDAS, LOS DOCE MIL DE CADA TRIBU, para que 
se cumplan los doce mil de cada tribu. Así Dios haría y CUM-
PLIRÍA lo que siempre ha hecho, Y SERÍA EL TENER UN 
«REMANENTE DE ESCOGIDOS», SU PUEBLO, QUE 
CONOCE A SU DIOS, los que fueron ENSEÑADOS Y EDI-
FICADOS, SOLO POR SU ESPÍRITU SANTO, pero que en 
estos no intervinieron los hombres con las falsas iglesias CON-
TAMINADAS, así que esto que os comparto no son conjeturas 
mías ni la manipulación de la Palabra, sino PALABRA DE DIOS 
Y ESCRITO ESTÁ, porque si no dijeren conforme a lo escrito, 
es que no les ha AMANECIDO, NO LES HA SIDO REVELA-
DO (Isaías 8,20).
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Tiempos apocalípticos

Al profeta Daniel se le dijo, referente al libro de profecías que 
escribió, que las cerrara y que SELLARA EL LIBRO HASTA 
EL TIEMPO DEL FIN, que muchos CORRERÍAN DE AQUÍ 
PARA ALLÁ, y es verdad que hoy en día vamos de un lado a otro 
y por todo el mundo, y nunca en la historia se ha corrido tanto 
y tan rápido, pero, sobre todo, que LA CIENCIA SE AUMEN-
TARÍA, y tan solo de CIEN AÑOS PARA ACÁ nada más 
tenemos que ver como la ciencia se está aumentando de forma tan 
vertiginosa, y dijo que estas palabras estarían cerradas y selladas 
hasta el TIEMPO DEL FIN —y ya estamos en esos tiempos—, 
pero que muchos serían limpios y purificados, y que los IMPÍOS 
procederán impíamente y que NINGUNO de los impíos enten-
derá, PERO LOS «ENTENDIDOS» COMPRENDERÁN 
(Daniel 12,4.9-10). Viene ya, y muy pronto, el surgimiento de 
UN NUEVO ORDEN MUNDIAL, dirigido por un hombre 
muy enigmático y de un gran carisma POLÍTICO SOCIAL, y 
el cual será entendido en ENIGMAS, y a muchos engañará, y 
este hombre será el llamado hombre de pecado, el hijo de perdi-
ción anunciado en la Palabra de Dios, el cual nos dice que hará 
UN PACTO O ACUERDO CON TODAS LAS RELIGIO-
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NES, pues se habrá creado y establecido UNA NUEVA DOC-
TRINA, para el nuevo orden mundial, en la cual se anunciará 
que TODOS SOMOS HERMANOS, HIJOS DEL MISMO 
PADRE Y DIOS, pero esa doctrina, LLAMADA ECUMENIS-
MO, es una falsa doctrina de Satanás para engaño de todas las 
gentes del mundo y se le llama APOSTASÍA (2Tesalonicenses 
2,3), pues es y proclama la NEGACIÓN DE JESUCRISTO 
COMO ÚNICO SEÑOR Y SALVADOR, y dice haber otros 
caminos y, como es lógico para ser un hijo de Dios, hay que 
aceptar al HIJO, Y NO NEGARLO, PORQUE SOLO JESÚS 
ES LA VERDAD, EL CAMINO Y LA VIDA, Y «NADIE 
VA AL PADRE,22 SINO POR MÍ», así nos lo dice el mismo 
Jesús (Juan 14,6), porque «cualquiera que me niegue,23 YO LO 
NEGARÉ ANTE MI PADRE» (Juan 1,11-12; Mateo 10,33).

Y solo así, ACEPTANDO A CRISTO COMO EL SEÑOR, 
pasamos de ser unas criaturas a llamarnos HIJOS DE DIOS (Juan 
1,10-12), pero, mientras tanto, hay otro padre, el padre DE LA 
MENTIRA, como dijo el mismo Jesucristo (Juan 8,44). Pero es 
su Espíritu Santo el único que le da testimonio a nuestro Espíritu 
de ser HIJOS DE DIOS Y QUE PODAMOS DECIR: «ABBA 
PADRE» (Romanos 8,14-16), así que hay DOS PADRES, el de 
la verdad y del AMOR en Jesucristo, y el padre de la MENTIRA 
EN SATANÁS y sus ministros. Estamos ya en los tiempos apo-
calípticos anunciados por los profetas hombres de Dios, así que 
todo está ya dicho y escrito, y resulta que ahora LOS CIENTÍ-
FICOS Y LA NASA, los cuales no te dicen una verdad, sí que 
saben lo que se avecina para toda la Tierra, pero los HIJOS DE 
DIOS YA LO SABEMOS, y nos dice el mismo Isaías que LA 
LUZ DEL SOL AUMENTARÁ SIETE VECES, EL DÍA QUE 
EL SEÑOR VENDARE LA HERIDA DE SU PUEBLO Y 

22  Dijo Jesús.
23  Nos dice Jesús.
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CURARE LA LLAGA QUE ÉL CAUSÓ (Isaías 30,26). Y el 
cuarto ángel derramó su COPA SOBRE EL SOL, AL CUAL LE 
FUE DADO QUEMAR A LOS HOMBRES CON FUEGO, 
Y LOS HOMBRES SE QUEMARON CON EL GRAN 
CALOR (Apocalipsis 16,8-9). Aunque este acontecimiento 
ocurre y sucede EN LAS COPAS DE LA IRA DE DIOS, las 
cuales darán su comienzo una vez TERMINADA LA GRAN 
TRIBULACIÓN, que durará TRES AÑOS Y MEDIO, y en 
ese tiempo al final, DESPUÉS de la tribulación, ya los Cristia-
nos nos hemos ido y no estamos aquí por haber sido ARREBA-
TADOS CON JESÚS, EN LAS NUBES (Mateo 24,29-31), y, 
mientras estamos en las BODAS DEL CORDERO, celebrando 
la unión con nuestro esposo Celestial, Jesucristo, toda la Iglesia, 
AQUÍ ESTARÁN OCURRIENDO LAS COPAS DE LA IRA 
DE DIOS, LAS CUALES SERÁN DE SETENTA Y CINCO 
DÍAS (Daniel 12,12), siendo todos los sobrevivientes los BIEN-
AVENTURADOS, los cuales pasen al MILENIO y por no tener 
puesta la MARCA DE LA BESTIA —el microchips—, porque 
si no, ¿sobre quién gobernaremos y reinaremos cuando volvamos 
con Cristo a gobernar en la Tierra? La tribulación son 1260 días, 
o sea, TRES AÑOS Y MEDIO, pero Bienaventurados los que 
lleguen a 1335 días y, como veis, tenemos una diferencia de 75 
DÍAS. Esos son los de las copas de la ira de Dios.
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Muy pronto 
tendremos el nuevo 

orden mundial

EL MUNDO ENTERO ESTÁ BAJO EL MALIGNO y, como 
todos los reinos de este mundo son de Satanás, él se los ofreció 
a Jesucristo si postrado le adoraba (Lucas 4,5-7), pero Jesús le 
dijo: «No tentarás al Señor tu Dios y a él solo adorarás», así que 
Satanás es el AMO Y SEÑOR DE ESTE MUNDO; ENTON-
CES SE LO ENTREGA Y DA A SUS ADORADORES, pero 
todo el mundo, con su IGNORANCIA, Y SU CEGUERA ES-
PIRITUAL, es manejado y controlado por el mismo LUCIFER 
(2Corintios 4,4), usando para ello a sus servidores, y a quienes 
lo adoran y muy pronto subirán al poder al HIJO DE PERDI-
CIÓN, Al HOMBRE DE PECADO o el llamado Anticristo, de 
LA ESTIRPE DE LA SERPIENTE, EL HIJO DE MALDAD, 
pues lo tienen ya todo listo y preparado para subirlo al poder, 
teniendo ya para ello hasta el respaldo de TODAS LAS «RE-
LIGIONES», CON EL LLAMADO ECUMENISMO, o sea, 
la Apostasía. Lo aceptarán todas las naciones políticamente y, 
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cómo no, con la AYUDA Y EL BENEPLÁCITO DE LAS RE-
LIGIONES, pues creerán y lo recibirán como EL MESÍAS Y 
SALVADOR DE ESTE MUNDO. Pero ahora solo falta que 
este hombre, cuando surja, haga un PACTO O ACUERDO 
CON TODAS LAS RELIGIONES, EL LLAMADO PACTO 
SANTO, porque con esta nueva doctrina de que todos somos 
hermanos, hijos del mismo padre y dios, ya no hace falta Jesucristo 
para que por medio de ÉL veamos y nos lleve al Padre, y eso es LA 
APOSTASÍA ANUNCIADA, O SEA, NEGAR A CRISTO 
(2Tesalonicenses 2,3), cuando es Jesús mismo quien nos dice_ 
«YO SOY EL CAMINO, LA VERDAD Y LA VIDA, Y NADIE 
VIENE AL PADRE, SINO ES POR MÍ». ECUMENISMO 
ES HUMANISMO, O SEA, LA PAZ DEL HOMBRE POR 
EL HOMBRE, PERO NO LA PAZ DE CRISTO, Y CRISTO 
MURIÓ PARA SALVARTE Y DARTE SU PAZ: «LA PAZ OS 
DEJO, MI PAZ OS DOY, YO NO OS LA DOY COMO EL 
MUNDO OS LA DA» (Juan 14,26-27). Este hombre de Pecado, 
Hijo de perdición, subirá al poder con poca gente, pero se en-
grandecerá mucho HACIA EL SUR, ORIENTE Y HACIA LA 
TIERRA GLORIOSA, es decir, todo el Medio Oriente estará 
con él y, por supuesto, lo aprobará también Europa, y le darán la 
autoridad y el poder para GOBERNAR EL NUEVO ORDEN 
MUNDIAL, así que ese acuerdo que haga o PACTO DENO-
MINADO SANTO lo romperá a los TRES AÑOS Y MEDIO 
de haberlo hecho, y será en ese momento cuando quitará el conti-
nuo sacrificio y la ADORACIÓN, y nos ponga en el templo que 
habrán construido en Jerusalén, la ABOMINACIÓN DESO-
LADORA (Mateo 24,15.22-29). En ese momento es cuando da 
comienzo la GRAN TRIBULACIÓN, pero el pueblo, que co-
nocemos a nuestro Dios, nos esforzaremos y actuaremos (Daniel 
11,31-33). El mundo no sabe lo que le espera.
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El orgullo y el ego

¿TÚ DE QUÉ TE QUEJAS? ¿Y DE QUIÉN ERES ESCLAVO? 
¿De las heridas que recibiste cuando eras pequeño, de tu adoles-
cencia, de tus traumas a lo largo de tu vida, de lo que alguien más 
decidió que tú fueras, de alguna relación que no te fue satisfe-
cha, de un trabajo que no disfrutabas, de la rutina de la vida, de 
unos hermanos que no te comprenden y están contra ti o de unos 
padres que no te valoran y que te comparan ante tus hermanos, 
humillándote por tu comportamiento? ¡¡BUENO, YA ESTÁ 
BIEN DEL POBRE DE MÍ!! Y LIBÉRATE, tira ya esa mochila 
que llevas a cuestas, tira ese peso que te hunde y que no te deja 
caminar, pues en él guardas y llevas el RESENTIMIENTO, EL 
RENCOR, LA CULPA, deja ya de culpar a otros y de tu pasado, 
por lo que no marcha bien en tu vida. No olvides que cada día 
tienes la oportunidad de empezar otra vez. Cada mañana, al abrir 
los ojos, NACES DE NUEVO y recibes otra oportunidad para 
cambiar lo que de ti no te gusta y para mejorar tu vida. LA RES-
PONSABILIDAD ES SOLO TUYA, tu felicidad no depende de 
TUS PADRES Y DE TUS HERMANOS, DE TUS AMIGOS 
NI DE TU PASADO, DE TU JEFES NI DE TU IGLESIA NI 
DEL POLÍTICO DE TURNO, ¡DEPENDE SOLO DE TI!
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¿Qué es lo que te tiene paralizado, el miedo, el rechazo? ¿A 
QUÉ? ¿Al fracaso, al que dirán, a las críticas, a cometer errores o 
al estar solo? ROMPE YA LAS CADENAS QUE TÚ MISMO 
TE HAS CREADO Y HAS DEJADO QUE TE SEAN 
PUESTAS, recibiendo en tu mente pensamientos negativos, los 
cuales provienen del enemigo de tu alma, por falta de tu FE EN 
DIOS (Efesios 6,12) y no le eches la culpa a nadie. A lo único que 
le debes tener miedo es a ti mismo o dejar pasar tu vida sin hacer 
NADA Y DESAPROVECHAR ESTA OPORTUNIDAD. Tú 
eres parte de la vida y, como todos, puedes caminar con la frente 
levantada, los errores del pasado ya han sido olvidados y perdo-
nados, JESÚS LOS PAGÓ POR TI, MURIENDO EN UNA 
CRUZ, y todos los del futuro también. Te darás cuenta de que el 
registro de tus faltas los pueden llevar otros, pero tú no te los eches 
en la mochila NI DEJES QUE EL ENEMIGO DE TU MENTE 
TE ATORMENTE. ¿No ves que Jesús lo venció en la Cruz para 
que tú obtengas la VICTORIA EN JESUCRISTO, TU SAL-
VADOR? Así que no sigas todavía con ellos. Todos tus fallos, 
tus errores y tus faltas debes echárselos a JESUCRISTO, pues él 
dice: «Venid a mí todos los que estáis trabajados y cargados, que 
yo os haré descansar» (Mateo 11,28). Él te ama y ya pagó por ti, 
no se los eches a nadie más ni permitas de que nadie te juzgue y 
te condene, pues Jesucristo es Dios, y no vino a condenarte, sino 
a, por medio de él, SALVARTE. No dejes que nadie te eche la 
carga, que no te corresponde llevarla, PERO TÚ TAMPOCO 
CARGUES CON LO QUE NO ES TUYO, pues entonces tu 
carga será muy pesada y difícil de llevar. Sin embargo, la carga 
que Jesús te dará para llevar SERÁ FÁCIL Y LIGERA, Y NO TE 
PESARÁ (Mateo 11:30). Ese juez que te reprocha, ese verdugo 
que te castiga ESTÁ DENTRO DE TI MISMO. Deja que Jesu-
cristo te LIBERE Y DESATE TUS CADENAS. ¿Cuándo vas a 
mostrar tu amor a tus padres y a tus hermanos? ¿Cuándo vamos 
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a empezar a ver a Cristo en el hermano? ¿Cuándo vas a empezar 
a amarte a ti mismo para que puedas amar a los demás? ¿Cuándo 
vas a empezar a dejar que Cristo te llene con su amor, para que 
puedas tener algo auténtico y real QUE PUEDAS OFRECER? 
¿Cuándo vas a empezar a dejar que solo el Espíritu Santo sea el 
que ordene y edifique tu vida? ¿Y cuándo vas a COMPARTIR a 
los demás, en vez de ofrecer y dar TU VACÍO, TU RELIGIO-
SIDAD, TUS VERSÍCULOS, LA LETRA EN LA QUE TE 
AMPARAS Y EN TU SOLEDAD? ¿Cuando solo te queden 
unos minutos de vida o cuando a tus padres y los demás les 
queden unos minutos de tiempo? El amor que no demuestres 
hoy se perderá para siempre. Recuerda que la vida es tan corta y 
tan frágil que no tenemos tiempo que perder ni en distraernos 
con RENCORES, EN ODIOS Y EN ESTÚPIDAS DISCU-
SIONES TONTAS, POR HOMBRES LLAMADOS CRIS-
TIANOS, LOS CUALES LLEVAN ENSEÑANZAS FUERA 
DE LA PALABRA DE DIOS Y NOS PUEDEN COMPLI-
CAR LA VIDA EN VEZ DE ENTREGARNOS AMOR. Sí, es 
bíblico discutir por buscar la verdad de la Palabra, como lo hicie-
ron Pedro y Pablo, y a eso se le llama ESCUDRIÑAR (Hechos 
15,1-2), pero sin olvidarse de que eran hermanos, y sin dejar de 
amarse. El amor es entregarse, darse sin pedir nada a cambio y sin 
intentar cambiarlos. La palabra de Dios se EXPONE, PERO NO 
SE IMPONE, y cada cual en su libertad que haga. Lo importante 
es QUE CAMBIES TÚ, y deja a los demás en su LIBERTAD. A 
lo mejor si les TRANSMITES Y LES RADIAS AMOR, puede 
que se avergüencen y que ellos cambien también, pues el amor 
lo cambia todo, pero si no fuese así, por lo menos, has cambiado 
parte del mundo, PORQUE HAS DEJADO QUE EL AMOR 
TE VAYA CAMBIADO A TI MISMO. Si pretendes controlar 
a los que te rodean, llenarás tu vida de conflictos. Permíteles a los 
demás que tomen sus propias decisiones, aunque para ti no te 
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sean favorables, como tú debes tomar las tuyas. Así que, con estas 
palabras aquí escritas, te digo: «¡DESPIERTA YA! ¡PUES JESÚS 
ES LA VIDA!».

La vida no es lo que sucede cuando todos tus planes se cumplen 
ni cuando tu familia te da lo que tú tanto ansías y deseas. La vida 
no es que tú siempre te salgas con la tuya. La vida en uno mismo 
comienza con un ACTO DE HUMILDAD Y DE NEGARSE 
A SÍ MISMO, Y NO CON ORGULLO Y UN CORAZÓN 
RESENTIDO. Y con un reconocimiento de tus propios fallos 
y errores, y no con una aptitud de autojusto y de saberlo todo, 
pero sí es bueno el saber qué nos dice Dios —es reconocer lo que 
se suele llamar nuestros pecados— y, ante una aptitud sincera y 
honesta en tu corazón, decirle a JESUCRISTO: «SEÑOR JE-
SUCRISTO, te necesito y acepto, abriendo mi corazón, para que 
tomes el control de mi vida. Sé que tú eres EL CAMINO, LA 
VERDAD Y LA VIDA. ASÍ QUE TE DEJO QUE TÚ SEAS 
MI PASTOR Y QUIEN ME GUÍE».

Todo es UN ACTO DE FE, es decir, esto es MÍO, Jesús me lo 
ha prometido, pues me lo creo; me dice que me AMA, me lo creo; 
me dice que Él cuidará de mí, me lo creo; me dice que me Salva, 
me lo creo; me dice que me dará vida, me lo creo; me dice que no 
me desamparará, me lo creo; me dice que su carga y su yugo serán 
fáciles y ligeros, me lo creo; me dice que nadie me arrebatará de 
su mano, me lo creo; me dice que su Espíritu Santo me llevará a 
toda la verdad, me lo creo; me dice que Él enderezará todos mis 
caminos, me lo creo; me dice que no me dejará sufrir y padecer 
más de lo que pueda resistir, me lo creo; me dice que la victoria 
que vence al mundo es mi fe y me lo creo; me dice que yo soy su 
templo y me lo creo; me dice que «quien me ama y guarda mi 
Palabra, mi Padre y yo haremos morada en él y me lo creo»; me 
dice en su Palabra uno de sus Apóstoles, que esta es la FE que 
PREDICAMOS, QUE SI LO CREO DE CORAZÓN Y LO 
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CONFIESO, LO DECLARO CON MI BOCA, QUE JESÚS 
ES ÉL, MI SEÑOR, SOY SALVO y me lo creo (Romanos 10:8-
10). Porque por medio de la FE soy SALVO POR GRACIA Y 
NO POR MIS OBRAS, PARA QUE YO NO ME GLORÍE, 
Y LA GLORIA SEA PARA ÉL (Efesios 2,8-9) Y YO «ME LO 
CREO Y ME LO CREO», PERO ME DICE QUE SIN FE ES 
IMPOSIBLE QUE YO LE AGRADE A DIOS Y ME LO CREO. 
Porque la FE es eso, creerse y tener la seguridad de que todo lo 
que me dice lo tengo y es mío y no DUDAR NADA, ¿pues no 
cuidará Dios de sus hijos? Él nos ama y nos valora, ¡¡AHORA 
FALTA QUE TÚ TE LO CREAS Y TE VALORES!! Señor Je-
sucristo, lléname y dame de tu don de Fe para que obtenga esa 
convicción en mí (Hebreos 11,1-6).
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¿De qué naturaleza 
es un verdadero 

cristiano?

Jesús le dijo a un líder religioso de su época que para entrar al 
REINO DE LOS CIELOS DEBERÍA NACER DE NUEVO 
(Juan 3,3). Pero este hombre llamado Nicodemo no supo enten-
der y comprender el significado de estas palabras ni lo que Jesús 
quería hacerle ver. Hoy en día también hay muchos Nicodemos, 
los cuales ni saben ni conocen tal significado. Cuando el ser 
humano viene a este mundo y es engendrado por dos moléculas, 
espermatozoide y óvulo, y da comienzo el embrión, para ir for-
mando su cuerpo material unido al soplo de vida, al espíritu que 
dentro de él Dios le dio, es lo que podemos decir «NACER DE 
LA CARNE», pues se ha creado el ser carnal. Lo que es nacido 
de la carne, carne es; lo que es NACIDO DEL ESPÍRITU, espíri-
tu es (Juan 3,6). Todo aquel que ES NACIDO DE DIOS, LA SI-
MIENTE DE DIOS PERMANECE EN ÉL, pues es nacido de 
Dios (1Juan 3,9). DIOS ES ESPÍRITU, y el que AMA es nacido 
de Dios, PORQUE DIOS ES AMOR (1Juan 4,7-8). No existe 
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para el hombre carnal, por muchas cosas que pruebe, nada para 
llenar el vacío que siempre habrá en su interior, pues ese vacío 
le corresponde llenarlo solo a su creador, y de forma espiritual 
y no FÍSICA Y MATERIAL, AUNQUE SATANÁS QUIERE 
LLENARLO CON FALSAS RELIGIONES Y CON FALSAS 
DOCTRINAS, CON TAL DE QUE NO ENCONTREMOS 
LA VERDADERA PUERTA A JESUCRISTO ni que nos 
creamos ni tengamos la seguridad de que SOMOS DE OTRA 
NATURALEZA, y, por lo tanto, ETERNA. Lo que es nacido de 
Dios es DIOS MISMO EN NOSOTROS, es decir, de la MISMA 
SIMIENTE O NATURALEZA DIVINA, O SEA, SOMOS 
NATURALEZA DE DIOS, y esto lo obtenemos al aceptar a JE-
SUCRISTO y recibirlo como nuestro Señor, Dios y Salvador, Y 
ESTO SATANÁS LO SABE, POR ESO NOS CREA ESPIRI-
TUALMENTE LAS SEMILLAS TRANSGÉNICAS, que son 
los falsos Cristos. En ese mismo instante, que entramos por la 
verdadera PUERTA, que es Jesucristo, dejamos nuestra natura-
leza nacida de carne, y pecaminosa, como criaturas de Dios, para 
convertirnos de naturaleza divina EN SUS HIJOS, por medio 
de Cristo (Juan 1,12). Toda naturaleza y toda SIMIENTE tiene 
su origen de su misma especie. El hijo de un ser humano será de 
la misma naturaleza que su padre, así todo, según su género y 
especie, TODO LO NACIDO DE LA CARNE CARNE ES. 
Pero es tanto el Amor que Dios mismo tiene a su creación que 
nos envía a su propio hijo Jesucristo para que, por medio del RE-
CONCILIAR CONSIGO TODAS LAS COSAS, así las que 
están en la Tierra como las que están en los cielos (Colosenses 
1,19-20) y darnos las preciosas y grandísimas PROMESAS, para 
que por ellas llegásemos a SER PARTICIPANTES DE LA «NA-
TURALEZA DIVINA» (2Pedro 1,4). Así que los que somos 
NACIDOS DEL ESPÍRITU DE DIOS PARTICIPAMOS 
DE LA MISMA NATURALEZA DE NUESTRO PADRE. 
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Somos una nueva simiente o, más bien, diciéndolo con palabras 
humanas, somos la NUEVA RAZA DEL UNIVERSO EN ES-
PÍRITU y tendremos también unos nuevos cuerpos gloriosos y 
sobrenaturales como nuestro Señor Jesucristo. Cuando uno es 
engendrado y nace dentro de un ámbito, comienza a poseer el 
ambiente y formas de esa esfera social, su cultura, la vida y cos-
tumbres de la naturaleza de su nacimiento. Ahora pues, como 
seres HIJOS DE DIOS EN SU NATURALEZA, llevamos por 
dentro su espíritu, su esfera, su ambiente, su cultura, su reino, 
SU NOMBRE Y SU NATURALEZA. Como hombres de na-
turaleza humana física, morimos, pero como hombres de natu-
raleza divina VIVIREMOS ETERNAMENTE. En Hechos de 
los Apóstoles (17:28) nos dice: «Porque en ÉL vivimos, y nos 
movemos y somos […] PORQUE LINAJE SUYO SOMOS, nos 
damos cuenta como dice en ÉL24 VIVIMOS, NOS MOVEMOS 
Y SOMOS». Jesús dijo: «YO Y EL PADRE UNO SOMOS» 
(Juan 10,30). ¿Qué hicieron los judíos cuando oyeron estas pa-
labras? Tomaron piedras para apedrearle… por blasfemia, porque 
tú siendo hombre te haces Dios (Juan 10,31-33).

Cuando una mente no tiene Luz, cuando Satanás está detrás 
de dichas mentes, cuando no aceptan al Jesús Divino o le quitan 
GLORIA Y DIVINIDAD, cuando no entienden ni aceptan 
la naturaleza del Padre en el Hijo, cualquier cosa es BLASFE-
MIA, ESCÁNDALO Y HEREJÍA. El Señor Jesucristo ERA EL 
VERBO DE DIOS, ERA EL HOMBRE DIOS. ¿Por qué? Pues 
las Escrituras nos lo dice, es un misterio, pero nos lo deja claro, 
DIOS FUE MANIFESTADO EN CARNE (1Timoteo 3,16). 
EL VERBO ERA DIOS Y AQUEL VERBO FUE HECHO 
CARNE Y HABITÓ ENTRE NOSOTROS (Juan 1,1-14). 
¿Entonces qué era Jesús? En carne, hombre, en Espíritu, DIOS, 
y uno en el Padre en su naturaleza, porque fue el DIOS MANI-

24  En su naturaleza.



258

FESTADO en otra naturaleza, es decir, EN CARNE, ¿para qué? 
Pues para poder hacer su misión, la de REDENCIÓN Y LA DE 
RECONCILIACIÓN con todo lo creado. Esa revelación de 
Dios con nosotros fue la Luz que Satanás no dejó que VIERAN 
LOS JUDÍOS EN JESÚS. Por eso se rasgaron las vestiduras y 
lo crucificaron, porque simplemente VIERON AL HOMBRE 
Y NO CONOCIERON AL DE ADENTRO, AL DIOS, 
AL SEÑOR, Y QUE ESTABA EN TODAS SUS ESCRITU-
RAS QUE VENDRÍA. Eso mismo pasa hoy en día también, 
hay mucho Judío y mucho Fariseo que ven al hombre, pero no 
aceptan ni reciben al Dios. La palabra nos dice que el que SE 
UNE AL SEÑOR SE HACE UN SOLO ESPÍRITU CON ÉL, 
se funde, se fusiona con su Creador, se hace de su naturaleza y 
SOMOS UNO CON ÉL Y VIBRAMOS CON ÉL. Esto quiere 
decir que así como Jesús y el Padre son uno, Él, Jesús desea que 
los suyos seamos uno, PADRE, A LOS QUE ME HAS DADO 
QUE SEAN UNO, así como dos cuerpos que se enlazan y se 
unen son una sola carne, de igual manera dos espíritus, el espíritu 
del hombre y el espíritu de Dios, se enlazan y se unen para ser UN 
MISMO ESPÍRITU, o sea, la misma naturaleza. POSEEMOS 
LA MISMA ESENCIA DE DIOS, solo en el espíritu, y no con 
la razón podemos comprender y vivir este gran misterio de Dios, 
y es cuando el Espíritu da testimonio a nuestro Espíritu de que 
somos sus hijos (Romanos 8,16). Y ahora, como verdaderos hijos 
de la misma naturaleza del Padre, TODOS SEREMOS UNO 
EN CRISTO. ¿Y POR QUÉ SOMOS MUCHOS EN VEZ 
DE UNO Y ESTAMOS DIVIDIDOS EN CRISTO? Porque 
habrán nacido en UN FALSO CRISTO, pero si de verdad uno 
tiene la misma naturaleza que su hermano, y los DOS SON DEL 
MISMO PADRE, como Dios es AMOR, se amarán, porque el 
que NO AMA a su hermano, que ve, ¿cómo va a AMAR a Dios, 
que no ve? Y esto lo sabemos NO por teología o conocimiento 
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y sabiduría humana ni por ritual ni ceremonia esta gran revela-
ción, sino por el mismo Dios HABITANDO EN NOSOTROS, 
hemos logrado entrar, pues CRISTO NOS HA PURIFICADO 
para llegar al lugar SANTÍSIMO DENTRO DE NOSOTROS 
MISMOS. Nosotros somos ahora el Tabernáculo de Dios y esa 
era su voluntad, y la vida eterna, QUE SU CREACIÓN LE 
CONOZCA, a través de su HIJO JESUCRISTO (Juan 17,3). 
En su naturaleza, en ese terreno espiritual, no vemos dos espíritus, 
sino solo un espíritu, eso es lo que vemos y sentimos en esa natu-
raleza, VEMOS Y SENTIMOS UNA UNIDAD, eso es lo que 
Jesús desea y quiere que seamos UNO, ese es el verdadero CRIS-
TIANISMO Y NO LA FALSA QUE NOS HAN DADO LOS 
HOMBRES, que el cristiano sienta y viva viendo a CRISTO EN 
SU HERMANO, y no porque van a la misma iglesia y se dan pal-
maditas en el hombro. Cuando el ser humano entra en el interior 
de la naturaleza de Dios, ya no vemos al hombre exterior, sino al 
interior. Hemos tenido un maravilloso encuentro, cara a cara con 
Dios mismo, y hemos obtenido ese NACIMIENTO ESPIRI-
TUAL, haciendo de nosotros nuevas criaturas. El viejo hombre 
ha muerto, y ha nacido Dios mismo, CRISTO EN NOSOTROS, 
la idea y el plan de Dios siempre fue fusionar a su creación consigo 
mismo y para ese fin mandó a su propio hijo Jesucristo a la Tierra 
y lo hizo carne, para que a través de ÉL, Y SOLO DE ÉL, reconci-
liar consigo todas las cosas (Colosenses 1,19-20). Pero si NO has 
conocido al Padre POR MEDIO DE CRISTO EL HIJO o has 
conocido un FALSO CRISTO, del que te hayan predicado, NO 
PUEDES SER DE LA MISMA NATURALEZA DE DIOS, 
serás de otra muy distinta y de otro dios.

Dios dotó a toda su creación de algo extraordinariamente per-
fecto y fue su libertad de elección, Dios no condenó a Satanás, 
fue él mismo en su libertad el que se condenó. Por eso el EVAN-
GELIO es de Salvación para los que aceptan y creen a Jesús o 
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de condenación para los que lo rechazan. Satanás no desea que 
descubramos LA VERDAD ni que entremos por la ÚNICA 
PUERTA AL REINO DE LOS CIELOS, él ciega el entendi-
miento de los humanos para que no resplandezca el Evangelio 
de Cristo (2Corintios 4,4). De ahora en adelante debemos vivir 
y alimentar el nuevo ser nacido en nosotros, y ese verdadero ali-
mento se encuentra en la Palabra de Dios. Es la labor del Espíritu 
Santo, glorificar a Cristo y tomar de ÉL, es decir, de la Palabra y 
hacérnosla saber, pues hay que discernirla con su ayuda. Si somos 
ahora de la misma naturaleza y semilla de nuestro Creador, 
estamos, aunque en materia, en carne, en este mundo, pero en 
Espíritu más allá de esta dimensión, así que, como hijos de Dios, 
como una raza nueva, debemos ir caminando por esta tierra 
como verdaderos hijos de Luz y de Amor, pues somos lo que 
Dios ha escogido para llevar su mensaje a este mundo, que está 
en tinieblas, así que un verdadero cristiano, que sabe cuál es su 
naturaleza, debe ser UNA CARTA VIVA. Así el mundo verá 
que realmente SOMOS DE NATURALEZA DIVINA, viendo 
la unidad y el Amor entre hermanos, entre Cristianos. Y que el 
mundo lea en nuestros actos y en nuestra NUEVA FORMA 
DE VIVIR la Palabra, a Cristo VIVO EN NOSOTROS. Y NO 
PORQUE ASISTIMOS A IGLESIAS, ENTREGAMOS LOS 
DIEZMOS Y CALENTAMOS LOS ASIENTOS, NO POR 
QUE DIGAMOS: «SEÑOR, SEÑOR», PUES ÉL PUEDE 
DECIRNOS: «NO OS CONOZCO» (Mateo 7,22-23).



261

Hágase tu voluntad

Dice en el padrenuestro «HÁGASE TU VOLUNTAD». Esto 
nos quiere decir que SOLO HAY UNA VOLUNTAD, la del 
Padre, y no la mía ni la que nos den los hombres, pues no puede 
haber ante Dios DOS VOLUNTADES, porque nadie podrá 
servir a DOS SEÑORES. Dios nos hizo en LIBERTAD para que 
podamos elegir, y por muy buena y aparente que sea MI VOLUN-
TAD ante los demás, el ayudar a los pobres, dar limosnas, asistir a 
cultos, a rituales en un TEMPLO IGLESIA, CON CEREMO-
NIA O RITUAL, así como pertenecer a una ONG para ser visto 
por los hombres, ni por mucho que me arrodille ante ninguna de 
las imágenes, por tenerle culto o reverencia, porque precisamente 
esa no es LA VOLUNTAD DE DIOS, el postrarme ni el adorar-
las (Salmo 115,1.5-8; Éxodo 20,4-5). En todo caso, será la mía, y 
la que me han inculcado los hombres, PERO NO LA VOLUN-
TAD DE DIOS. SU VOLUNTAD YA ESTÁ TODA DICHA 
Y ESCRITA. Tenemos que ver y observar quién es el que DE-
TERMINA, que hace la Voluntad de Dios. Dice la segunda carta 
de Pablo a Timoteo (2,15-16): «PROCURA CON DILIGEN-
CIA PRESENTARTE ANTE DIOS “APROBADO”, COMO 
OBRERO QUE NO TIENE DE QUE AVERGONZARSE, 
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QUE USA BIEN LA PALABRA DE VERDAD, Y EVITA 
VANAS Y PROFANAS PALABRERÍAS». ¿Pero cómo uso la 
Palabra de Dios correctamente? Pues OBEDECIÉNDOLA y, al 
ponerla en acción, Jesús nos dice: «Mis Palabras son Espíritu y 
son Vida» (Juan 6,63). Pero tenemos que recibir la Palabra de 
Dios INSPIRADA POR DIOS MISMO, y no por los hombres. 
Hay que tener los OÍDOS espirituales abiertos al Espíritu de su 
Palabra para ver lo que ella nos dice, para que nos vaya bien, y 
sea su Palabra quien alumbre y nos guíe el camino. HABLA, 
SEÑOR, QUE TU SIERVO ESCUCHA. Esa es buena aptitud, 
permanecer atentos (Isaías 1,19-20; Salmo 119,105; 1Samuel 
3,7-8.10). Cuando decimos «DIOS ME INSPIRA» o que el 
Espíritu Santo me INSPIRA, tiene un gran y profundo signifi-
cado, y es que DIOS MISMO ME ESTÁ SOPLANDO, me está 
dando y hablando en mi interior el soplo de su propio aliento de 
su Palabra Viva, porque es el Espíritu Santo QUIEN HACE EN 
NOSOTROS TODA BUENA OBRA, PUES TODA LA ES-
CRITURA ES INSPIRADA POR DIOS (2Timoteo 3,16-17), 
y un corazón que esté QUEBRANTADO Y HUMILLADO el 
Señor no lo desprecia (Salmos 51,17), pero resiste al altivo, y será 
solo Dios quien nos dará el crecimiento (1Corintios 3,7), con el 
Espíritu de su SANA PALABRA, Y SIN CONTAMINAR NI 
ADULTERAR por los hombres, pues para eso mandó al Espí-
ritu Santo, para poder llevarnos a TODA LA VERDAD y para 
hacernos saber de JESÚS (Juan 16,13-15), nosotros que en otro 
tiempo NO ÉRAMOS PUEBLO, pero ahora somos Pueblo de 
Dios, si hemos nacido en Cristo, y sido HECHOS EN ÉL UNAS 
NUEVAS CRIATURAS, todo será nuevo en nuestra Vida, pues 
es Dios mismo quien da comienzo su obra en cada uno de no-
sotros (2Corintios 5,17) y, aunque no teníamos MADUREZ, 
ahora hemos alcanzado misericordia en Jesucristo Y QUERE-
MOS HACER SU VOLUNTAD, pues es lo que nos mueve, 
hacer la Voluntad de Dios antes de la de los hombres (1Pedro 2,2-
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10). Así que no necesitamos ser enseñados por los hombres, ni 
con sus DOCTRINAS ni sus propias voluntades ni el llevarles 
los DIEZMOS a sus iglesias para que nos prediquen. DIOS NO 
QUIERE LOS OBREROS ASALARIADOS, sino que den su 
Evangelio de GRACIA así, como lo recibieron (Mateo 10,8) ni 
que nos hagan Templos, porque en ellos NO ESTÁ NI HABITA 
DIOS, él habita y está en nosotros, ese es el verdadero templo 
del DIOS AMOR. Pero aquí NO estamos para hacer y engor-
dar EL PATRIMONIO DE NINGUNA IGLESIA, porque os 
habéis parado, puesto a pensar y a reflexionar cuál puede ser EL 
GRAN PATRIMONIO DE UNA IGLESIA, cuando en reali-
dad es la Palabra de Dios quien nos revela y nos dice: «PORQUE 
NADA HEMOS TRAÍDO A ESTE MUNDO, Y SIN DUDA 
NADA PODREMOS SACAR». Así que, teniendo sustento y 
abrigo, estemos contentos con esto (1Timoteo 6,7-8.10). ¿PERO 
SE CONFORMAN CON LO QUE DICE LA PALABRA 
DE DIOS? Jesús los mandó a predicar, sin bolsa ni alforja para 
el camino (Lucas 10,3-4), pero NO es así, lo primero proveen 
para ellos, y para sus templos, y se olvidan de que somos noso-
tros EL ÚNICO TEMPLO DEL DIOS VIVIENTE, QUE ES 
AMOR (Hechos 17,24-28; 2Corintios 6,16), ni tampoco que 
seamos enseñados por ellos, aun estando recién salidos de sus 
SEMINARIOS, y se crean ya maestros, SINO QUE SERÁ LA 
MISMA UNCIÓN la Inspiración divina quien nos REVELE Y 
ENSEÑE (1Juan 2,27; Juan 16,13-15). Está escrito: «COSAS 
QUE OJO NO VIO, NI OÍDO OYÓ, NI HAN SUBIDO EN 
CORAZÓN DE HOMBRE, SON LAS QUE DIOS HA PRE-
PARADO PARA LOS QUE LE AMAN», pero Dios mismo 
nos las REVELA por medio de su Espíritu Santo, aún lo profun-
do de Dios (1Corintios 2,9-10). Y GUARDAR SU PALABRA 
Y PONERLA EN ACCIÓN ES ESTAR EN LA VOLUNTAD 
DE DIOS. Toda la Palabra de Dios la tenemos en la BIBLIA. 
Cógela y come, aliméntate y te será POR GOZO Y ALEGRÍA 
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(Jeremías 15,16). Y Dios nos enviará el PODER de su Espíri-
tu Santo, para poder ser LOS TESTIGOS DE JESUCRISTO 
(Hechos 1,8), porque Dios solo busca adoradores que lo adoren 
en Espíritu y Verdad. Él quiere VOLUNTARIOS, PERO NO 
RECLUTADOS POR LOS HOMBRES.

Os quiero compartir algo que es esencial y de una gran impor-
tancia, a la hora de que lo tengamos en cuenta: SI OBSERVAMOS 
EN LOS GRUPOS, y en las iglesias, o nos sucede por la calle que 
en vez de usar la Palabra de Dios para INSPIRARNOS o corre-
girnos y exhortarnos con AMOR, como hermanos en Cristo, o 
para darla a conocer a nuestro prójimo, se usa SÍ, claro que se 
usa, pero como una espada para atacar, cuando debe ser usada y 
aplicada para ser útil, para ENSEÑAR, PARA REDARGÜIR, 
PARA CORREGIR, PARA INSTRUIR EN JUSTICIA, a fin 
de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado 
para toda buena obra (2Timoteo 3,16-17). La Palabra de Dios 
nos dice: «LA BLANDA RESPUESTA QUITA LA IRA, MAS 
LA PALABRA ÁSPERA HACE SUBIR EL FUROR, Y LA 
LENGUA DE LOS “SABIOS” ADORNARÁ LA SABIDU-
RÍA» (Proverbios 15,1-2). Y otra cosa a la que se debe tener en 
cuenta es la siguiente: si vamos por la calle y viene un CIEGO 
y con su bastón nos da en NUESTRAS PARTES GENITA-
LES, duele, ¿verdad? Pues no lo hace porque vea, sino por estar 
CIEGO. ¿Entonces qué hacemos? ¿Se lo tomamos en cuenta o 
qué? NO, ¿VERDAD? PORQUE NO NOS VE. Pues si otros 
nos aplican solo «VERSÍCULOS» o nos aborrecen o nos hacen 
daño por su falta de AMOR y hablan mal de nosotros, SI SON 
NUESTROS ENEMIGOS, ¿qué nos dice Jesús referente a ellos? 
«AMAD A VUESTROS ENEMIGOS», dura cosa que tener en 
cuenta, ¿verdad? Pues en vez de que salga nuestro propio EGO, 
el viejo hombre, debemos «MENGUAR» y quitarnos de en 
medio para que sea CRISTO Y SU AMOR EL QUE CREZCA 
EN TODOS NOSOTROS (Mateo 5,43-44). Si realmente somos 
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hijos de la LUZ, Y DEL DIOS AMOR, ES PORQUE VEMOS 
Y LO HEMOS CONOCIDO, pero ellos siguen todavía estando 
«CIEGOS», y son como el ciego del bastón, TE GOLPEAN 
POR QUE NO VEN. La misma Palabra bajo la UNCIÓN DEL 
ESPÍRITU SANTO nos dice y aconseja qué debemos hacer, y 
es el LLEVARLOS AL ESPÍRITU DE LA PALABRA VIVA, 
y con Amor mostrarles qué dice, y si quieren que DISCUTAN 
Y PELEEN CON DIOS, pero con nosotros NO, debemos ser 
ante ellos como unas CARTAS VIVAS, que puedan leer en nues-
tros actos, pues Pablo nos dice en Tito (3,9) QUE EVITEMOS 
LAS CUESTIONES NECIAS porque la verdad que entrar en 
una discusión, eso no nos EDIFICA porque si solo nos damos y 
compartimos VERSÍCULOS, sin el Espíritu, la letra no edifica, 
y el conocimiento ENVANECE, pero solo el AMOR EDIFICA 
(1Corintios 8,1). Aun no habéis descubierto, y os habéis dado 
cuenta, que lo que Jesús nos pide es ANUNCIAR LA BUENA 
NUEVA DEL EVANGELIO, LLEVÁNDOLO SOLO A ÉL, 
pero resulta que en las iglesias y en la RELIGIÓN MODERNA 
de los hombres, es y consiste en llenar LOS TEMPLOS, las 
iglesias, pero el VERDADERO EVANGELIO DE DIOS ES 
AMOR, PORQUE DIOS SOLO ES AMOR, y es llenarlos, 
compartiendo con ellos, lo que tenemos y lo que hemos encon-
trado y recibido en Jesucristo, nuestro Señor, pues EL VER-
DADERO EVANGELIO ES LLENAR CORAZONES DEL 
AMOR DE DIOS, ES LLEVARLOS A CRISTO, donde encon-
trarán el AMOR Y LA SALVACIÓN DE DIOS, pues somos 
SALVOS por su gracia y no por nuestras OBRAS, para que toda 
la Gloria sea para él, y no para nosotros (Efesios 2,8-9), pero NO 
el llevarlos a los cultos, a la ceremonia, al ritual, ni el predicarnos a 
nosotros mismos, Y EL ESPÍRITU SANTO OBRARÁ porque 
la obra quien la hace en nosotros es el ESPÍRITU SANTO y no 
las iglesias de los hombres ni sus tradiciones.





267

De la higuera 
aprended

A Jesús le hicieron una pregunta de cuándo sería el fin de estas 
cosas y de cuándo y en qué tiempo sería y referente a su venida, y 
dijo Jesús, refiriéndose a su venida, que se pondría Nación contra 
Nación y Reino contra Reino, pero esto no significa que España 
entraría en guerra contra otra Nación o que otra nación como 
Alemania entraría en guerra contra otra, lo que quiso decirnos 
es que las GUERRAS SERÍAN INTERNAS, ALBOROTOS 
Y SUBLEVACIONES EN CADA NACIÓN, GRANDES 
REVUELTAS PERO CONTRA SÍ MISMAS, y referente 
de cuándo y en qué tiempo sería, dijo: «DE LA HIGUERA 
APRENDED LA PARÁBOLA. Cuando ya su rama está tierna, 
y BROTAN LAS HOJAS, SABÉIS25 QUE EL VERANO ESTÁ 
CERCA, así también vosotros cuando VEÁIS todas estas cosas, 
sabréis, conoceréis que está cerca LA VENIDA DE JESÚS a 
recoger a su Iglesia (Mateo 24,3.32-34). Pero un dato curioso es 
que LA HIGUERA ERA Y REPRESENTABA AL PUEBLO 
JUDÍO. Por lo tanto, nos dice que cuando en los tiempos finales 
25  Conocéis.
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VEAMOS SU RAMA TIERNA FLORECER, y hemos com-
probado que Israel como nación dejó de existir, pero se ESTA-
BLECIÓ, SE CREÓ LA HIGUERA y se creó el Estado de 
Israel en 1948 en un solo día, cuando NACIÓ Y COMENZÓ 
A FLORECER LA HIGUERA, es decir, el Estado de Israel 
(Isaías 66,8). Pero nos dice que no pasará esta generación hasta 
que todo esto acontezca, y UNA GENERACIÓN A LOS OJOS 
DE DIOS SON de setenta años y de ochenta los más fuertes y 
robustos (Salmos 90,10).

Otro caso curioso es que la palabra «HIGO», EN HEBREO, 
me dijo y me lo compartió un judío, significa y quiere decir ‘CO-
NOCIMIENTO’, y nos dice la Palabra que «MI PUEBLO FUE 
DESTRUIDO, DESFALLECE, POR FALTA DE CONOCI-
MIENTO, POR CUANTO DESECHASTE EL CONOCI-
MIENTO» (Oseas 4,5). Y todo es porque se han alimentado 
más del conocimiento humano y de las Iglesias, que de «MI 
PALABRA VIVA, UNGIDA Y REVELADA SOLO POR MI 
ESPÍRITU SANTO». Por lo tanto, de la HIGUERA, y del 
fruto de sus HIGOS tenemos que tener el CONOCIMIENTO, 
y en Cristo somos el NUEVO ISRAEL ESPIRITUAL, somos 
la nueva HIGUERA, pero necesitamos tener los HIGOS y no 
que nuestra higuera esté llena de hojas, PERO SIN EL FRUTO, 
SIN LOS HIGOS y, claro, nos faltaría lo más importante, EL 
CONOCIMIENTO del Espíritu de la Palabra de Dios porque 
si no, nos secaríamos como se secó el pueblo, LA HIGUERA 
DE ISRAEL, por faltarle los HIGOS (Mateo 11,18-19). Así 
que si aprendemos de la HIGUERA, DE SU FRUTO, SA-
BREMOS Y ESTAREMOS ATENTOS A TODAS ESTAS 
COSAS, LAS CUALES ESTÁN SUCEDIENDO EN NUES-
TROS TIEMPOS, LLAMADOS APOCALÍPTICOS y, como 
nos dice su Palabra, que si está alguno falto de sabiduría, pídala a 
Dios, el cual nos la dará y abundantemente (Santiago 1,5). Toda 
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la Palabra de Dios está escrita por hombres, sí, pero resulta que 
todos fueron INSPIRADOS POR EL MISMO ESPÍRITU DE 
DIOS, y siendo por hombres distintos y en épocas distintas todas 
las PALABRAS Y PROFECÍAS DE DIOS, ENCAJAN A LA 
PERFECCIÓN, y los apóstoles, al estar inspirados y llenos por 
el Espíritu Santo, el mismo que inspiró a los profetas, aunque a 
ellas llegaba y se iba, pero ahora está todos los días en nosotros 
y nos llevará a toda la verdad, GLORIFICANDO A CRISTO 
COMO EL SEÑOR DE NUESTRAS VIDAS (Juan 16,13-15), 
por lo que nos revela y nos da a conocer de Jesucristo el Señor y de 
su Palabra, para que sepamos lo que viene a la humanidad, es por 
lo que nos dice QUE JESÚS VENDRÁ COMO LADRÓN EN 
LA NOCHE, PERO QUE NOSOTROS NO ESTAMOS EN 
TINIEBLAS, PARA QUE AQUEL DÍA NOS SORPRENDA, 
PORQUE SOMOS HIJOS DE LA LUZ, HIJOS DEL DÍA, y 
no somos hijos de la noche ni de la oscuridad (2Pedro 3,10; 1Te-
salonicenses 5,1-5). Tiene que venir la APOSTASÍA, QUE ES 
NEGAR A CRISTO, porque si nos dicen que todos SOMOS 
HERMANOS, HIJOS DEL MISMO PADRE Y DIOS, tanto 
el musulmán, el ateo, el Budista como el Judío, O SEA, DE LA 
RELIGIÓN Y CULTURA QUE SEAS, ¿entonces ya no hace 
falta un CRISTO SALVADOR ni que sea la única VERDAD, 
CAMINO Y VIDA para poder llegar al Padre como nos dijo 
Jesús? (Juan 14,9). Y SU MUERTE, POR LA TANTO, CON 
LA APOSTASÍA, NO SIRVIÓ DE NADA (2Tesalonicenses 
2,3). Y se tiene que manifestar el hombre de pecado, el hijo de 
perdición, el cual hará un PACTO LLAMADO SANTO, POR 
REALIZARLO CON TODAS LAS RELIGIONES, CON EL 
LLAMADO ECUMENISMO. Estate preparado para lo que 
viene, pues en Cristo tendrás su PAZ, lo que el mundo no te da.
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¿A dónde me 
lleva el perdón?

Hay muchas voces por el mundo que predican que como Cristia-
nos debemos PERDONAR, así como Cristo NOS PERDONÓ. 
¿Pero cómo debemos perdonar? El concepto del perdón que 
tienen entre esos LLAMADOS CRISTIANOS ES RIDÍCULO, 
FALSO E HIPÓCRITA. Si alguien mata al hijo de mi vecino, YO 
NO TENGO POR QUÉ PERDONARLE, NO SOY QUIÉN. 
Yo no puedo perdonar el mal que hacen otros, solo puede per-
donar EL OFENDIDO, es por eso que Jesús PERDONABA 
PECADOS, porque todos habían pecado contra Dios, y los 
judíos de su época decían: «Este blasfema, solo Dios puede per-
donar pecados», y, claro, es lógico, EL OFENDIDO ES DIOS. Y 
Jesús era Dios, que estaba de visita en forma humana en la Tierra, 
en un cuerpo humano. Solo la víctima puede perdonar, Y JESÚS 
FUE LA VÍCTIMA. Yo solo puedo perdonar si me golpean, si 
me hieren, pero yo no puedo perdonar si hieren a mi vecino o a 
mi hermano, eso corresponde al hermano hacerlo, ya que le han 
ofendido a él. Un ejemplo lo tenemos en el mismo Jesús: «Padre, 
no les tengas en cuenta este pecado», cuando lo clavaron en la 
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Cruz (Lucas 23,34) o el Discípulo Esteban, cuando lo apedrea-
ron, que oró por sus enemigos para que Dios NO tuviera en 
cuenta su pecado (Hechos 7,59-60).

Yo puedo perdonar a los que me persiguen y me ofenden A MÍ, 
a los que me injurian, a los que me pegan, a los que me hieren, a 
los que me ofenden, pero no puedo perdonar a los que persiguen 
a mis hermanos. Yo no puedo ponerme en el lugar de mis herma-
nos, yo no puedo perdonar por ellos, SOLO EL OFENDIDO 
PUEDE PERDONAR AL QUE LE OFENDE, y si el que me 
hiere u ofende no es Cristiano, no puedo tomarle en cuenta su 
OFENSA porque es CIEGO Y NO SABE LO QUE HACE. Hay 
Cristianos a los que se les ha hecho una OFENSA o a una iglesia 
determinada y se ha cometido pecado según ellos a todos sus 
miembros, pues al decir que NO SE TIENE BENDICIÓN por 
medio del grupo, y porque no le ponemos a sus escritos y comen-
tarios un «ME GUSTA» O UN AMÉN, y que por ese motivo 
ABANDONA EL GRUPO O LA IGLESIA. Yo como hermano 
en Cristo, y perteneciente al grupo, ME HE SENTIDO OFEN-
DIDO, pues no me consideran UN HERMANO, y como tal le 
he contestado y hablado a ese llamado hermano. Un hermano 
en Cristo me ofende y peca contra mí, lo primero que debo 
hacer es hablar con él, pero SIN TENER RESENTIMIENTO 
EN MI CORAZÓN ni sentirme herido ni apenado ni mucho 
menos entrar en una tristeza o depresión porque mi hermano me 
ofendió y pecó contra mí. No debo tener ningún TEMOR DE 
AMARLE ante esa situación, porque entonces no estoy maduro 
y FUERTE EN CRISTO, EL SEÑOR, y no he sido perfeccio-
nado en el AMOR (1Juan 4,18), y esa debilidad mía Satanás la 
aprovechará para crear una RAÍZ DE AMARGURA EN MÍ, y 
si la tuviera porque Satanás me engaña, debo salir de ese estado lo 
antes posible, y a la hora de hablar y ser sincero con mi hermano, 
debo REPRENDERLE Y CORREGIRLE y hablarle como 
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BUEN SIERVO DE CRISTO, con una buena actitud de ense-
ñanza, llevándolo a la Palabra, para que sea el Espíritu de la misma 
Palabra quien le corrija y no aplicarle LETRA QUE LO MATE, 
ni mi RENCOR y siendo SUFRIDO, y con la MÁXIMA 
MANSEDUMBRE POSIBLE, ya que de ella es UNO DE LOS 
FRUTOS DEL ESPÍRITU SANTO, «CORREGIRLO» para 
que escape del lazo del diablo, al cual él estaba sin saberlo SOME-
TIDO A VOLUNTAD DE ÉL (2Timoteo 2,23-26). Una vez 
que le he hablado a mi hermano de esta forma, sí ve que lo hago 
de forma correcta, Y DENTRO DE LA MISMA PALABRA, se 
dará cuenta de que Satanás lo utilizó para OFENDERME A MÍ 
Y A TODO EL GRUPO Y PECAR CONTRA CRISTO EN 
NOSOTROS, en vez de tratar de ser UNO EN CRISTO, pero 
no es así, es mucho más fuerte su ORGULLO Y PREPOTEN-
CIA, SU EGO, que no escucha las palabras de corrección, pero la 
Palabra de Dios nos dice: «El que ENCUBRE SUS PECADOS 
NO PROSPERARÁ, Y SI HAY UN VERDADERO ARRE-
PENTIMIENTO, POR LA OFENSA QUE ME HAYA 
HECHO, ME PEDIRÁ PERDÓN, PUES A UN CORAZÓN 
QUE ESTÉ QUEBRANTADO Y HUMILLADO, EL SEÑOR 
NO LO DESPRECIA, Y COMO HERMANO EN CRISTO 
PERDONARÉ A MI HERMANO, Y HABRÉ GANADO 
OTRA VEZ AL HERMANO» (Proverbios 28,13). Si de 
verdad ese hermano o hermana ha aprendido la lección y ha acep-
tado la corrección, será más sabio y EL PERDÓN QUE PIDA 
SERÁ SINCERO Y DESDE EL CORAZÓN, con la máxima 
humildad, pero si en su corazón no llamare al hermano O, EN 
ESTE CASO, AL GRUPO para humillarse y pedirle perdón, 
no obró con SINCERIDAD, y habrá abundancia de SOBER-
BIA, e incluso hablará mal contra el hermano que ofendió, y 
con mucha sutileza Satanás es posible que te aplique ALGÚN 
TEXTO, VERSÍCULO, para justificar la raíz de su amargura 
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contra ti, como que no has obrado como un verdadero hijo de 
Dios, Y CON EL AMOR COMO HERMANO, pero todo será 
la autojustificación que Satanás ponga en su mente para no hacer 
lo que Dios mismo le dice que haga: QUE AME A LOS HER-
MANOS Y SEA UNO CON ELLOS, Y SE DEJE DE «YO, YO 
Y AHORA ME VOY Y NO JUEGO».

Así que NO SOLO SEREMOS MI HERMANO Y YO 
QUIENES TRATEMOS ESTE TEMA, SINO TODO EL 
GRUPO, y los demás hermanos, los cuales fueron OFENDI-
DOS, no se quedarán AL MARGEN, pues también el tema va 
con ellos. Pero si no hay un verdadero arrepentimiento por parte 
del que hace la ofensa, por lo que se le haya REPRENDIDO y 
no pide el PERDÓN CON HUMILDAD, es que no escucha 
la voz de Dios. Entonces se expondrá en ese caso ante unos testi-
gos hermanos de la iglesia y, cuando no escuche a la iglesia, no lo 
dejaremos estar con nosotros (Mateo 18,15-17). Si un hermano 
maduro en la Palabra, anciano en el Espíritu, viere o el Señor le 
revelare que entre hermanos existe UNA SITUACIÓN DE 
ESTE TIPO, estará también en la situación DE LA OBLIGA-
CIÓN, como miembro del mismo CUERPO, de ir a sanarles las 
heridas de los DOS, hablando con ambas partes, para llevarlos a la 
Palabra, y vean qué les dice DIOS, pero él no tiene que perdonar-
les nada, porque no fue contra él el FALLO DEL PECADO. Solo 
tratará de ser utilizado por el Espíritu Santo para EDIFICARLOS 
EN LA PALABRA. Si en el caso de que no vaya conmigo, YO 
PERDONO TAL OFENSA O INSULTO, NO SERÍA JUSTO, 
y no estaría en la armonía de la Palabra de Dios, y YO SERÍA UN 
HIPÓCRITA Y CÓMPLICE DEL MALO. ¿Quién soy yo para 
PERDONAR al transgresor que ha hecho daño a mis herma-
nos o vecinos, saliéndose de la misma Palabra de Dios? ¿Quién 
se creen ustedes que son PARA IR Y PERDONAR las ofensas 
hechas a otros o el daño hecho a otros hermanos Cristianos? 
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Cuando hay un hermano que OFENDE O ENGAÑA A OTRO 
HERMANO, ESTE ESTÁ OFENDIENDO AL MISMO JE-
SUCRISTO EN EL HERMANO, Y ES OFENSA A DIOS, Y 
SI ALGUIEN AQUÍ PUEDE PERDONAR, ESE ES DIOS, 
PERO EN ESTE CASO ES LA VÍCTIMA OFENDIDA, EN 
CASO DE QUE EL HERMANO NO LE HAYA PEDIDO 
PERDÓN Y CON HUMILDAD, QUIEN PIDIENDO EN 
SUS ÚLTIMOS MOMENTOS A DIOS QUE NO TENGA EN 
CUENTA SU PECADO, Y LE REVELE Y ENSEÑE PARA 
QUE PUEDA APRENDER LA LECCIÓN, Y DIOS MISMO, 
EN SU INFINITA MISERICORDIA, LO HARÁ.

YO COMO CRISTIANO, SI EN EL QUE HIZO LA 
OFENSA HAY ARREPENTIMIENTO, Y SE HUMILLA Y 
PIDE PERDÓN, DEBO PERDONAR A MI HERMANO 
SETENTA VECES SIETE, PERO NO PUEDO PERDONAR 
AL QUE ME OFENDIERE SI ÉL NO HACE SU PARTE, 
NO PUEDO PERDONAR NI SOY QUIEN. Si lo hiciera, NO 
SERÍA JUSTO, sería injusto. Yo solo puedo desear una cosa, 
yo solo puedo clamar POR JUSTICIA DIVINA, PORQUE 
TODA JUSTICIA MANA DE DIOS. Dios los juzgará y pagará, 
si no se arrepienten (Romanos 2,5-6). Dios dará el castigo a los 
verdugos y asesinos, y el premio y el galardón a sus mártires. YO 
NO PUEDO PERDONAR A LOS DEMONIOS ni a sus ac-
ciones, y ni mucho menos después de UNA CORRECCIÓN, 
sino tengo que AMAR al hermano, pero siempre que haya arre-
pentimiento, porque a un corazón QUEBRANTADO Y HU-
MILLADO EL SEÑOR NO LO DESPRECIA (Salmos 51,17). 
¿Pero qué pasa cuando no se está en esa verdadera HUMILDAD 
Y ARREPENTIMIENTO?
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¿Cómo 
funciona el enojo?

Cuando las personas nos cabreamos o nos enfadamos, y se produce 
en nosotros una actitud de verdadero ENOJO, ¿eso es una 
actitud positiva o negativa? El ENOJO es una ‘sensación, UNA 
FUERTE EMOCIÓN que nos hace explotar y decir barbaridades 
FUERA DE CONTROL’, aunque algunas de las que se dicen 
lleven verdad, pero debemos tener en cuenta que llevarán verdad, 
pero está mal aplicada y empeoran más las cosas que por lo que se 
empezó el ENFADO, y así dio comienzo el ENOJO. ¿Pero cómo 
somos capaces de llegar a esos extremos de BARBARIDAD, aun 
con las personas que están a nuestro lado y con las que amamos 
y queremos? Pues muchas veces podemos acumular pequeños 
pensamientos que entran a través de nuestra mente Y PUEDEN 
PRODUCIR RAÍCES DE UNA GRAN AMARGURA 
porque llegan y lo guardamos en nuestro CORAZÓN y, cuando 
llegan al punto justo que ya no CABE nada más, por una cosa 
insignificante, ESTALLAMOS, EXPLOTAMOS Y DECIMOS 
PALABRAS, LAS CUALES HIEREN Y HACEN MUCHO 
DAÑO, pero, al estar heridos en nuestro EGO, en nuestro 
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orgullo, somos incapaces de decir: «LO SIENTO, ME EQUIVO-
QUÉ, PERDONA», y no nos damos cuenta porque ignoramos 
que eso es debido a UN PROBLEMA ESPIRITUAL, el cual me 
domina en LA MENTE, pues es donde da comienzo el verdade-
ro problema, ESCUCHANDO LA VOZ DE UN ESPÍRITU 
QUE ATORMENTA y que pretende confundirme y esclavizar-
me CON EL ENOJO, entrando a un malestar consigo mismo y 
con las personas que estén a mi alrededor. En ese momento de mi 
explosión, por el ENOJO, es cuando se ha realizado UNA PRO-
YECCIÓN NEGATIVA, y crea malestar, pero la única forma de 
COMBATIR Y VENCER EL ENOJO es con otro Espíritu, pero 
mucho más potente y fuerte que el espíritu de ENOJO, Y ESE 
ESPÍRITU ES EL ESPÍRITU DE LA PALABRA DE DIOS —
de Cristo—, porque son Palabras de VIDA, y no llevan muerte, 
al aplicarlas con el Espíritu DEL AMOR, y entonces nosotros 
mismos obtendremos PAZ, y esa PAZ también la proyectaremos a 
otros, produciendo un bienestar.

Cuando en nuestra mente dé comienzo esa voz en forma de 
pensamientos para tratar de PROCURARME EL ENOJO, es 
cuando debemos echar mano a la PALABRA DE DIOS. Por 
ejemplo, la palabra nos dice: «NO TE APRESURES EN TU ES-
PÍRITU A ENOJARTE, PORQUE EL ENOJO REPOSA26 EN 
EL SENO DE LOS NECIOS» (Eclesiastés 7,9). Si esta palabra la 
guardo en mi corazón, en mi conciencia, al estar ALMACENA-
DA EN ÉL, como guardada en el DISCO DURO, cuando la ne-
cesite y tenga que echarle mano, NO ME APRESURO, pues me 
recuerda que sea SABIO Y ME VALORE, EN VEZ DE SER UN 
NECIO Y DEJARME LLEVAR Y VENCER POR EL ENOJO. 
Cuando mi mente me esté diciendo: «Mira esa persona, mira lo 
que hace o dice», aunque yo no esté de acuerdo con ella, con 
EL AMOR cubrirá su falta y respetaré su LIBERTAD, aunque 

26  Se queda.
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no esté de acuerdo con la mía, ya que Dios respeta también la 
mía. Así que conforme nos llenemos el CORAZÓN CON LA 
PALABRA DE DIOS, LLENÁNDOLO DE ELLA, cuando 
tengamos la necesidad de aplicarla, ECHAREMOS MANO DE 
ELLA, y el espíritu que nos atacaba HUIRÁ DE NOSOTROS, 
pues no soporta la Palabra de Dios, dejando nuestra mente 
LIBRE Y EN PAZ, y obtendremos LA VICTORIA sobre algo 
tan común como es EL ENOJO por haber librado la batalla en 
el Espíritu (Santiago 4,6). Así que aprendamos a conocer qué es 
el ENOJO, quién lo provoca y cómo vencerlo. El ENOJO es otra 
señal, así como el MIEDO, EL TEMOR, LA DEPRESIÓN Y 
LA ANSIEDAD, pues me someten y me están informando en 
la MENTE, DE FORMA NEGATIVA, con esos pensamientos 
tormentosos y negativos para mí. SIN EMBARGO, ME ESTÁN 
ENGAÑANDO y me hacen que no me valore, y mi AUTO-
ESTIMA quede por los suelos, y yo me lo estoy creyendo, y al 
creérmelo lo acepto, y al aceptarlo se origina en mí LA ACCIÓN, 
es decir, LO DECLARO Y LO PROYECTO, porque me lo he 
creído, ahora aprendamos y hagámoslo al revés de lo que ve-
níamos haciéndolo, ya que no era positivo para nuestra vida, Y 
VENCEREMOS EL ENOJO.

Y hago una observación, y ACLARACIÓN, la cual hay que 
tener en cuenta. El apóstol Pablo nos dijo: «AIREAOS, PERO 
NO PEQUÉIS, NO SE PONGA EL SOL EN VUESTRO 
ENOJO NI DEIS LUGAR AL DIABLO» (Efesios 4,26-27). 
Sí, podemos AIREARNOS, e incluso hablarle con firmeza y 
autoridad a una persona con algo que no estemos de acuerdo, 
pero yo no he tratado el tema sobre el AIREARNOS, sino que 
lo hago sobre que ese AIREAMIENTO no provoque en mí ni 
se POSE NI SE QUEDE EL ENOJO, porque, según la Palabra, 
seremos unos NECIOS, así que PODEMOS AIREARNOS, y 
yo me AIREO, pero tenemos que aprender de Jesús a AIREAR-
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NOS, pero que no tengamos que pecar reposando EL ENOJO. 
Y JESÚS SE AIREÓ, PERO NO REPOSÓ EN ÉL EL ENOJO 
porque una cosa es AIREARSE Y OTRA ES EL ENOJO, y 
aquí he tratado el ENOJO, pero el ENOJO debo lucharlo con la 
Palabra para que no se apodere y REPOSE en mí.
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Cómo educar y 
corregir a un niño

Debemos de tener en cuenta que el niño no va al colegio a que LE 
EDUQUEN, cuando va al colegio, debe ir educado de CASA, y 
en el colegio harán la función de la ENSEÑANZA.

DIOS DA LOS CONSEJOS PARA EDUCAR A NUES-
TROS HIJOS. ¿Pero nuestra sociedad de dónde recibe toda la 
información de para poder EDUCAR? ¿DEL MUNDO, DE SU 
SABIDURÍA? Entonces nuestros hijos serán educados por todas 
nuestras EMOCIONES Y LOS SENTIMIENTOS MUNDA-
NOS, LOS CUALES ARRASTRAMOS, proyectándolos sobre 
ellos, que son tan abiertos y receptivos a los Papás, y así recibirán 
y les proyectaremos nuestra INSEGURIDAD, MALESTAR, 
ODIOS, RENCORES, ENVIDIAS, en fin, todo lo que lleve-
mos dentro de lo que el mundo nos haya transmitido. Eso es lo 
que LES PROYECTAREMOS, Y HAREMOS Y CREARE-
MOS NIÑOS CONSENTIDOS Y MIMADOS y que habrán 
recibido nuestra NEGATIVIDAD Y AGRESIVIDAD, pues 
los hemos dotado de nuestros ESTADOS DE ÁNIMO y, según 
estábamos, así se lo habremos proyectado a esas CRIATURAS 
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QUE VIENEN A NUESTRO MUNDO TERRÍCOLA y que 
no tienen culpa de nuestras paranoias mentales o los proble-
mas que arrastremos. Lo primero que hace falta, para darle a un 
niño, es AMOR Y SABIDURÍA, para poder aplicar bien tanto 
el Amor como la corrección. Segundo: que los Padres se amen 
entre sí Y ESTÉN DE ACUERDO Y UNIDOS, pues andarán 
dos JUNTOS si no están de acuerdo (Amós 3,3). Tercero: 
ejercer la autoridad, disciplina y la corrección sobre el niño, 
pero con dominio, SIN PERDER LOS NERVIOS, siempre 
transmitiéndole LA PAZ Y SEGURIDAD AL EDUCAR, AL 
DISCIPLINAR Y AL PODER CORREGIR. Y NO NOS OL-
VIDEMOS RECOMPENSARLOS POR TODO EL BUEN 
COMPORTAMIENTO.

¿De dónde sacamos ese conocimiento a la hora de corregir? 
¿Del mundo o de Dios? ¿Tú quién crees que tiene más SABI-
DURÍA? PUES TÚ ELIGES EN TU LIBERTAD. Dios nos 
da ese conocimiento para formar al niño en OBEDECER Y ES 
TRABAJANDO SU MENTE Y SU CONCIENCIA, dándole 
seguridad y confianza al no CONFUNDIRLO. Y todo porque 
los Padres están de acuerdo en lo que le aplican al niño y no va 
uno por cada lado, consintiéndole y el otro dándole. No debemos 
COMPRAR su mente ni sus EMOCIONES, sino dejarlo que sea 
espontáneo y puro. No hay que condicionar sus besos, abrazos y 
caricias, pues cuando le decimos: «Si me das un beso, te compro 
o te doy esto», lo estamos condicionando a UN INTERCAM-
BIO COMERCIAL, y el niño no entiende de eso. Cuando le 
demos al niño algo que a él le guste o que nosotros decidamos 
darle, debe ser COMO UN PREMIO, UN REGALO POR 
TODO SU BUEN COMPORTAMIENTO O POR HABER 
ACEPTADO BIEN LA CORRECCIÓN.

No debemos dejar tampoco que un niño a los adultos nos 
CONDICIONE Y NOS COMPRE. Para enseñar al niño a 
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respetar, primero, los padres tienen que APRENDER A RES-
PETARSE Y QUE EL NIÑO VEA EL EJEMPLO. Los padres 
del niño deben hablar con los ABUELOS, para comunicarles y 
decirles que si ellos dos han decidido darle una corrección o le 
han castigado o prohibido algo, que, por favor, LOS ABUELOS 
RESPETEN ESA DECISIÓN, pues lo que los padres han avan-
zado, ellos con otra decisión contraria lo derrumban y, sobre 
todo, se crea en el niño y se produce una doble opinión, así como 
tampoco debemos enseñarle y darle al niño una RELIGIÓN ni 
ceremonias ni rituales, sino que comprenda y sepa que DIOS ES 
AMOR, y ese Amor de Dios lo vivió con sus padres, y en él fue 
formado. Por lo tanto, cuando el Árbol esté enderezado, fuerte Y 
BIEN FORMADO, la misión como padres habrá ya terminado. 
Pero de no hacerlo, se habrá CONFUNDIDO ASÍ TODA SU 
MENTE Y SU CONCIENCIA. Es por lo que con este escrito 
vamos a exponer LA ENSEÑANZA DIVINA, la que proviene 
de Dios, y que pueda ser de inspiración al EDUCAR Y CORRE-
GIR, tanto para los padres como para los abuelos. Ninguna dis-
ciplina, en el momento de aplicarla, parece ser causa de GOZO, 
SINO DE TRISTEZA, pero después da un fruto APACIBLE, 
DE JUSTICIA A LOS QUE EN ELLA HAN SIDO EJERCI-
TADA —en este caso sobre el niño— (Hebreos 12,11). A nues-
tras mentes vienen unas ondas llamadas pensamientos, y estos 
pensamientos pueden ser POSITIVOS O NEGATIVOS, pues 
no son nuestros, sino de fuerzas espirituales que pueden con-
trolar nuestras mentes. Las luchas no son contra carne y sangre, 
sino contra unos principados, es decir, contra huestes espiritua-
les (Efesios 6,12). Este mundo material está dirigido y controla-
do por una fuerza espiritual llamada Satanás, pues cuando tentó 
a Jesús, le dijo que todos estos reinos del mundo eran suyos y 
que si le adoraba a él, se los entregaba. Jesús, por supuesto, le 
dijo: «ESCRITO ESTÁ, NO TENTARÁS AL SEÑOR, TU 



284

DIOS». Nosotros también debemos contestar con la palabra 
escrita. Así que todos los seres humanos que no aceptan a Jesu-
cristo tienen su MENTE, SU ENTENDIMIENTO CEGADO 
POR ESA FUERZA, POR ESE Dios de la oscuridad, que maneja 
a este mundo, con el único fin de que no les RESPLANDEZCA 
la luz del evangelio de Cristo (2Corintios 4,4). Es Dios quien nos 
tiene que ABRIR nuestro entendimiento, nuestra mente, para 
que podamos comprender y razonar su Palabra. O sea, LAS ES-
CRITURAS (Lucas 24,45).

Ahora, por favor, en tu libertad, abre tu mente y tu corazón 
para que puedas recibir y entender LO QUE TE DICE DIOS 
SOBRE CÓMO EDUCAR Y CORREGIR A TUS HIJOS. El 
que detiene el castigo, a su hijo aborrece, mas el que LO AMA, 
DESDE TEMPRANO LO CORRIGE (Proverbios 13,24). 
La vara y la corrección dan sabiduría, mas el muchacho CON-
SENTIDO avergonzará a su madre (Proverbios 29,15). Corrige 
a tu hijo y te dará descanso y dará alegría a tu alma (Proverbios 
29,17). La necedad está ligada en el corazón del muchacho, mas 
la vara de la corrección la alejará de él (Proverbios 22:15). No 
rehúses corregir al muchacho; porque si lo castigas con vara, no 
morirá —la vara de la corrección, la disciplina y el castigo, y no 
la vara de madera— (Proverbios 23,13). Instruye al niño en su 
camino, y aun cuando fuere viejo, no se apartará de él (Proverbios 
22,6). Todos estos consejos que nos da la palabra de Dios, como 
es lógico, deben ir acompañados con el AMOR DE DIOS y no 
con nuestro amor egoísta humano, pues si no, se estará aplicando 
fuera del concepto divino. Por ejemplo: si al niño le está la madre 
enseñando y educando para que coma sentado y que lo haga él 
solo, toda la familia debe estar unida y en la misma opinión, y que 
no venga la abuela, el abuelo o el padre a darle de comer, y mucho 
menos a levantarlo de la mesa, pues están confundiendo al niño 
y mimándolo, y el niño aceptará la opinión más cómoda para él y 
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es que le den de comer. No se debe permitir que el niño entre en 
una rabieta, de llanto impertinente, para conseguir lo que quiere; 
si es necesario, darle un pequeño azote o castigo, y mirándolo a 
los ojos se le debe decir «NO» y «basta ya», y que no se salga con 
la suya, pues si se sale con la suya, ese pensamiento que tenía en su 
mente se está alimentando para que sea más fuerte que nosotros, 
y estamos perdidos, pues nos gana el terreno. En cambio, si no 
permitimos que se salga con la suya, lo estaremos EDUCANDO 
PARA QUE SEA MÁS FUERTE Y RESPETADA NUESTRA 
OPINIÓN, y las próximas veces que digamos NO, nos respetará 
y se someterá, y haremos una buena educación de nuestros hijos, 
y no será una carga para nosotros, pues se habrá producido en el 
niño PAZ, CONFIANZA, SEGURIDAD Y, SOBRE TODO, 
AMOR. Quien cuida de un árbol, y desde temprano lo corrige 
y lo endereza de los vientos y tempestades, comerá de su fruto y 
será un árbol fuerte y recto. Pues cuanto más VALE UN HIJO, 
para que lo enderecemos y cuidemos de él, como Dios nos lo 
dice, y no como el mundo lo diga, por conceptos, opiniones y 
los puntos de vista de padres y abuelos de sabiduría mundana y 
egoísta. El mundo y su educación sin Cristo nos echa a perder los 
hijos y los destruye, ESE ES EL PLAN DE SATANÁS.
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El sexo y 
la fornicación

Sobre el tema sexual, es el tema principal que mueve a los seres 
humanos y, tanto en hombres como en mujeres, en algunos casos 
es como la droga, la cual se necesita para el subsistir, creando 
hasta una ADICCIÓN Y MUY FUERTE. El sexo puede llegar 
a extremos exagerados, hasta de vicio y corrupción. Puede 
haber personas de llevar una vida tranquila y ordenada, pero al 
llegar la noche, así como el fin de semana, o en momentos pun-
tuales SERÁ CUANDO BROTE EL VERDADERO SER 
OCULTO DE ESA PERSONA DE APETENCIA Y VICIO 
SEXUAL. Cuando Dios creó a los seres humanos, los dotó en 
su cuerpo de unas partes genitales, las cuales A SU USO trans-
mitían y daban a todo su organismo una sensación placentera 
y agradable, y porque estaban en la Santidad de Dios, HABÍA 
AMOR, Y VIO DIOS QUE ERA BUENO, así como que los 
hizo desnudos y con mente pura y sin contaminar. Pero se co-
rrompió por el pecado y se vieron desnudos y avergonzados 
ADÁN y EVA: «¿QUIÉN OS ENSEÑÓ QUE ESTÁIS DES-
NUDOS?» (Génesis 2,25.3,7.10-11). Vino por el pecado la 
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muerte, o sea, la separación del hombre con el CREADOR, y 
perdieron la SANTIDAD, la pureza, y sin santidad nadie verá 
a Dios (Hebreos 12,14). Al darle Dios a su pueblo LOS MAN-
DAMIENTOS DE SU LEY, EN EL NOVENO mandamiento 
les dice: «NO DESEARÁS LA MUJER DE TU PRÓJIMO, 
así como no fornicarás» (Éxodo 20,17). Aunque algunos de 
sus profetas y hombres de Dios TUVIERON MÁS DE UNA 
ESPOSA Y MUJERES CONCUBINAS. El llamado matrimo-
nio, o sea, la unión de hombre y mujer, marido y esposa, DIOS 
LO CREÓ para que estuvieran ambos UNIDOS y satisfechos, y 
que no fueran por ahí deseando la mujer del prójimo, y el mismo 
apóstol Pablo lo sigue recomendando, PERO A CAUSA DE LA 
FORNICACIÓN, que cada uno tenga su propia esposa, y cada 
uno su propio marido, ES DECIR, QUE SOLO SEAS DE TU 
PAREJA, pero de nadie más, y les recomienda que CUMPLAN 
EL DEBER CONYUGAL, Y ¿CUÁL ERA ESE DEBER 
CONYUGAL? «EL SEXO», el acto sexual, y les dice que NO 
SE NIEGUEN el uno al otro, es decir, que no diga: «Ay, cariño, 
me duele la cabeza, en otro momento quizás» (ª de Corintios 
7,2-3). Hoy en día, muchas esposas, así como muchos esposos 
también, echan a la calle a sus cónyuges, EN BUSCA de lo que 
no tienen en casa. Fijaos si es una aptitud SABIA e importante de 
lo que nos dice la Palabra de Dios. LA VOLUNTAD DE DIOS 
ES NUESTRA «SANTIFICACIÓN» —porque ahora al estar 
en CRISTO todos estamos SANTIFICADOS, y teniendo ya la 
Santidad que se había perdido, lo que Dios quiere es que ese acto 
sexual sea hecho CON AMOR Y PURO para que deje de ser un 
acto de vicio, corrompido e impuro—, QUE OS APARTÉIS DE 
LA FORNICACIÓN y que cada uno sepa tener a su esposa en 
SANTIDAD Y HONOR, y no en una pasión de CONSCUPIS-
CENCIA,27 COMO LO SUELEN HACER LOS GENTILES, 

27  ‘Con un apetito desmedido solo de placer sexual’.
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los que no conocen a Cristo ni todavía han sido Santificados (1Te-
salonicenses 1,4-5). Pero todo es PURO PARA LOS PUROS, 
pero muchos profesan conocer a Dios, pero con sus actos lo 
niegan (Tito 1,15-16). Los que no están en Cristo Jesús están 
todavía bajo la LEY DE LOS DIEZ MANDAMIENTOS Y 
NO SON PUROS, pero ahora Cristo nos dice que no hace falta 
que hagamos el acto de FORNICAR, porque solo con el pensa-
miento FORNICAMOS EN NUESTRO CORAZÓN (Mateo 
5,28). La luz de nuestro cuerpo está en EL OJO y, cuando nuestro 
ojo ES BUENO, está limpio, también todo el cuerpo está lleno 
DE LUZ, pero cuando nuestro ojo ES MALIGNO, también tu 
cuerpo está en tinieblas. TENEMOS QUE MIRAR CÓMO 
HACEMOS ESE ACTO, SIN CRISTO, SIN SANTIDAD, 
EN TINIEBLAS. ENTONCES SOLO SERA UN ACTO DE 
LA CARNE, y Dios no te podrá dar la BENDICIÓN DE UN 
SEXO CON AMOR Y PLACENTERO, O SEA, HACERLO 
EN SANTIDAD, QUE QUIERE DECIR HACERLO EN EL 
ESPÍRITU DEL AMOR DE DIOS Y EN SU PUREZA (Lucas 
11,34-36). Entonces el orgasmo no solo será una reacción FÍSICA 
Y QUÍMICA, SINO TAMBIÉN MUCHO MÁS ELEVADA Y 
PLACENTERA AL GOZAR EN EL ESPÍRITU, juntándose 
a sí hasta los dos orgasmos, el Espiritual y el Físico. Pero esto las 
iglesias de los hombres no te lo enseñan, por eso dejará el hombre 
a su padre y a su madre y SE UNIRÁN Y LOS DOS SERÁN 
UNA SOLA CARNE. Y PARA ESTA UNIÓN NO HACE 
FALTA NI SE NECESITA LA AUTORIZACIÓN CIVIL Y 
SUS PAPELES.

Hermanos, tengo una segunda parte sobre este tema, pero 
esto no lo puedo publicar, porque es para comprenderlo y discer-
nirlo SOLO BAJO LA UNCIÓN DEL ESPÍRITU SANTO, y 
podría escandalizar a muchos. Sabéis y está escrito que Dios los 
creó DESNUDOS Y NO SE AVERGONZABAN (Génesis 
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2,25), pues sus mentes eran y estaban PURAS Y EN SANTIDAD 
CON DIOS. ¿QUÉ HUBIERA SUCEDIDO SI NO HUBIE-
RAN PECADO NI HUBIERAN PERDIDO LA PUREZA Y 
LA SANTIDAD? Podrías explicármelo, ¿cómo podríamos estar 
hoy en día los hijos de Dios? ¿Nos avergonzaríamos? El pecado 
entró al mundo por un hombre, por Adán, porque así como en 
Adán TODOS MUEREN, también en Cristo TODOS serán VI-
VIFICADOS (Romanos 5,12; 1Corintios 15,22). Cuando Jesús 
nos LAVA, NOS SANTIFICA Y JUSTIFICA, nos hace ser unas 
nuevas criaturas en donde TODO ES HECHO NUEVO (1Co-
rintios 6,11; 2Corintios 5,17). ¿QUÉ SIGNIFICA «TODO ES 
HECHO NUEVO», TAMBIÉN EN EL TEMA SEXUAL? 
Yo antes de mi conversión no conocía el Espíritu de Dios, sino 
solo el espíritu del hombre; por lo tanto, no tenía la MENTE DE 
CRISTO. ¿De qué forma miraba yo a las mujeres y con qué OJOS 
las veía, si mi ojo era malo y no había LUZ? (Lucas 11,34). Pero 
resulta que ahora al ser de Cristo, y hecho una nueva criatura, 
TENGO LA MENTE DE CRISTO (1Corintios 2,16). Y como 
me ha LAVADO Y SANTIFICADO, y tengo su mente de pureza 
y de AMOR, resulta que ahora «TODO ES PURO PARA LOS 
PUROS», y su Espíritu Santo me REVELA Y DA una pureza 
que antes no conocía ni tenía, pero no a todos LES REVELA este 
secreto y les da este conocimiento, y sus mentes y conciencia les 
siguen estando corrompidas y, aunque muchos digan conocer a 
Dios, con sus hechos y sus conciencias lo ESTÁN NEGANDO 
(Tito 1,15-16). Es por lo que el apóstol Pablo nos dice que LA 
VOLUNTAD DE DIOS ES NUESTRA SANTIFICACIÓN Y 
QUE NOS APARTEMOS DE LA FORNICACIÓN (1Tesalo-
nicenses 4,3). Ahora, hermanos, al haber conocido a Cristo y ser 
lleno de su Espíritu Santo, sé qué es HACER EL AMOR EN 
EL ESPÍRITU, porque el Espíritu es el que da VIDA, la carne 
para nada aprovecha (Juan 6,63). Y al estar en la PUREZA DE 
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DIOS y el que todo sea PURO, su Espíritu Santo me REVELA 
y da el AMOR suficiente para estar en la presencia de Dios sin 
AVERGONZARME. Ahora se puede estar EN CRISTO frente 
a una mujer y VERLA CON LOS OJOS DEL ESPÍRITU Y 
LA PUREZA DE DIOS, PUDIENDO SER DOS ESPÍRI-
TUS PUROS, EN DONDE YA ESTAMOS HACIENDO EL 
AMOR EN EL ESPÍRITU Y NO EN LA CARNE, pero creo 
que esto serán, pero muy pocos los que lo sepan porque el Es-
píritu Santo se lo haya REVELADO. No os podéis imaginar, 
hermanos, lo que es sentir TANTO AMOR y con tanta pureza 
como lo pudieron experimentar antes del pecado ADÁN Y EVA, 
pero cuando estemos en el cielo con Jesús, crees que TODOS 
ESTARÁN EN EL MISMO NIVEL; en la casa de mi Padre 
muchas moradas hay, lugares en que habitar. Y hay muchos que 
son cristianos, nacidos de nuevo, que no conocen esto, y todavía 
siguen fornicando de MENTE, PORQUE NO LO HACEN 
EN EL ESPÍRITU. Y la carne para nada sirve, el Espíritu es el 
que da vida (Juan 6,63). Pídele a Dios que te dé el AMOR sufi-
ciente para poder hacer el AMOR EN EL ESPÍRITU.
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La relación de 
Cristo con su esposa

Nos dice la Palabra de Dios que retengamos lo que tenemos, 
para que nadie ROBE NUESTRA CORONA, pero observad 
que no dice nuestra Salvación (Apocalipsis 3,11), pues no nos 
está diciendo QUE NOS ROBEN NUESTRA SALVACIÓN, 
pues no nos la pueden ROBAR. El mismo Jesucristo es quien 
nos dice: «YO LES DOY VIDA ETERNA, Y NO PERECE-
RÁN JAMÁS NI NADIE LAS PUEDE ARREBATAR DE 
MI MANO» (Juan 10,28). Sin embargo, si somos una Esposa 
Fiel, amante de nuestro Esposo, y si por FE puesta en él andamos 
creyendo realmente en su Palabra, y por la FE puesta en nuestro 
Esposo, seremos UNA ESPOSA QUE MANTENEMOS LA 
LÁMPARA ENCENDIDA, por tener siempre el ACEITE, para 
que la Lámpara no se apague y padecemos, y sufrimos y seguimos 
adelante, puestos los ojos en Cristo, Nuestro Señor, y seguimos 
por FE y, aunque vengan las lluvias, los vientos y las tempestades, 
como muchos de nuestros hermanos lo hicieron, AL EDIFICAR 
EN LA ROCA, Y NO CAYERON Y CAMINARON HACIA 
LA NUEVA JERUSALÉN, HACIA LA CELESTIAL, PUES 
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DIOS NO SE AVERGÜENZA DE LLAMARSE EL DIOS 
DE NOSOTROS, Y NOS HA PREPARADO ESA CIUDAD 
(Hebreos 11,16). Donde tendremos la celebración de las BODAS 
CELESTIALES, la unión del Esposo con la Esposa, de CRISTO 
NUESTRO SEÑOR CON SU FIEL Y AMADA IGLESIA, 
con la que tenía el ACEITE EN LA LÁMPARA. ¿Con qué clase 
de ESPOSA te identificas, con la esposa de la que el esposo se 
avergonzará al verla o con la esposa que no se AVERGONZARÁ 
DE LLAMARSE DIOS Y SEÑOR DE ELLA? Dios mismo está 
ENAMORADO de nosotros, de su amada esposa, y nos necesita 
y cuenta con nosotros para que reconciliemos al mundo con él, 
Y NOS DA DE SU AMOR para que seamos capaces y dejemos 
libre actuar al ESPÍRITU SANTO en nosotros, para que a través 
de nosotros Él pueda seguir enamorando y llenando a todos los 
que no conocen «DEL AMOR DE DIOS» por estar vacíos, 
tristes y solitarios en este mundo de INFELICIDAD Y FALTA 
DE AMOR (2Corintios 5,18-20). Pero nosotros, que conoce-
mos su Amor y como ESPOSA DE CRISTO, debemos salir al 
mundo habiendo hecho el AMOR CON NUESTRO AMADO 
ESPOSO, EN NUESTRA INTIMIDAD, y así podrán ver los 
demás que somos una Esposa que radia y va llena de FELICIDAD, 
AMOR, GOZO, MANSEDUMBRE, PAZ, porque vamos satis-
fechos Y LLENOS por haber hecho el amor con nuestro Amado 
Esposo. Pero, por favor, hermanos, que la gente no vea ESPOSAS 
INFIELES, cansadas, atormentadas, vacías, malhumoradas y que 
solo hablan y les son fieles y hacen el amor a otros hombres, es 
decir, a otras —IGLESIAS— de los hombres, pero no a su ver-
dadero amado Y ESPOSO JESUCRISTO, SU DIOS Y SEÑOR. 
¿PERO QUÉ PASARÍA CON UNA MUJER QUE SE SIENTE 
AVERGONZADA AL SALIR A LA CALLE Y CONFESAR 
A LOS DEMÁS: «ESTE ES MI ESPOSO»? ¿CÓMO SE SEN-
TIRÍA EL ESPOSO? Sin embargo, podemos salir a la calle OR-
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GULLOSA LA IGLESIA, como cogida del brazo del esposo —la 
esposa—, y decir: «PRESUMO DE ESPOSO, pues no te puedes 
imaginar cómo me AMA Y LO FELIZ QUE ME HACE POR 
CÓMO ME HACE EL AMOR». ¿Os dais cuenta, hermanos y 
hermanas, de cómo EL SEÑOR JESUCRISTO hizo todo esto 
para darnos una ILUSTRACIÓN y que podamos comprender 
NUESTRA RELACIÓN ÍNTIMA ESPIRITUAL CON ÉL? 
Pues Jesús se siente ORGULLOSO de su Esposa, si nosotros nos 
sentimos orgullosos de Esposo. Jesús nos dice:

DÉJALO TODO Y SÍGUEME, ENTRÉGATE POR 
COMPLETO A MI AMOR, no te afanes por nada, solo 
ÁMAME SOBRE TODAS LAS COSAS. Tú eres para mí, 
MI AMADA ESPOSA —mi iglesia—, mi especial tesoro. Eres 
como la niña de mis ojos, eres mi amada Esposa. No seas para 
mí como LA VIEJA IGLESIA, chocha, engreída, con los rulos 
puestos sobre la cabeza y que en la cama lleva puesto un pijama 
de franela y está tapada hasta la cabeza, la cual no me hace el 
amor y siempre está dormida, pues a esa clase de esposa yo me 
avergüenzo al verla, QUE TRATA DE PONERSE buenos 
trajes, de vivir en abundancia, la cual no me da buenos hijos y 
que al salir a la calle se avergüenza de que la vean conmigo; se 
pone buenos aretes y joyas para lucirlos, y se viste de mucha ropa 
de lujo, y que los demás la vean, PERO NO PRESUME DE 
MÍ. No, yo no quiero una esposa así, quiero una esposa JOVEN 
Y QUE ESTÉ DISPUESTA A QUE ME AME, Y QUE SEPA 
HACERME EL AMOR Y QUE HAGA MI VOLUNTAD Y 
QUE ESTÉ DISPUESTA PARA DARME MUCHOS HIJOS 
y que los sepa cuidar con dulzura, con amor, y que, cuando YO 
VENGA A RECOGERLA, PUEDA DECIR ORGULLO-
SO DE ELLA: «VEN CONMIGO, AMADA ESPOSA MÍA, 
Y DEJA QUE ME RECREE CONTIGO EN NUESTRO 
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AMOR», pero vendrán otras qué dirán: «Señor, Señor, que en 
tu nombre predicamos». Y A ESAS LES DIRÉ: «FUERA DE 
AQUÍ, NO OS CONOZCO» (Mateo 7:,22-23).28

Espero que no seáis UNOS FARISEOS y os sintáis ESCAN-
DALIZADOS por lo escrito para poder definir y compartir AL 
ESPOSO Y A LA ESPOSA CELESTIAL, pues todo lo expuesto 
está hecho y dicho con el Amor de Dios. Y para los puros TODO 
ES PURO, pero para los corrompidos e incrédulos nada es puro, 
porque aún SU MENTE Y SU CONCIENCIA ESTÁN CO-
RROMPIDAS (Tito 1,15). Cantar de los cantares está lleno de 
AMOR y de la relación del Esposo con la esposa amada.

28  La palabra conocer significa que no he tenido una relación íntima con 
vosotras, pues nunca me hicisteis el Amor.
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Figura y sombra 
de lo celestial

El apóstol Pablo nos dice que todas las ofrendas que se hacían en 
el antiguo Pacto, según la Ley, ERAN, REPRESENTABAN O 
SERVÍAN A LO QUE ERAN FIGURA Y SOMBRA DE LAS 
CELESTIALES, es decir, que representaban LO DIVINO. 
Había un cordero que lo Sacrificaban y tenía que ser sin mancha, 
pues ese cordero REPRESENTABA Y SIGNIFICABA JESU-
CRISTO, EL CORDERO DIVINO SIN MANCHA, el cual 
fue concebido en LA VIRGEN MARÍA, sin la intervención 
humana, pues tenía el Cordero Divino que nacer PURO Y SIN 
MANCHA (Juan 1,29). Había también el sacrificio de UNA 
VACA ALAZANA —roja— Y PERFECTA, EN LA CUAL 
NO HAYA FALTA, SOBRE LA CUAL NO SE HAYA 
PUESTO YUGO, Y SERÁ DEGOLLADA —sacrificada— 
FUERA DEL CAMPAMENTO (Números 19,1-4). Este sacrifi-
cio será PARA LA EXPIACIÓN POR MEDIO DE SU 
SANGRE (Ezequiel 43,19-20). Como esto era una figura y 
sombra de lo celestial, cuando viene Jesucristo, que es lo Divino, 
tiene que «coincidir» TODO ABSOLUTAMENTE CON LO 
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QUE SE HACÍA EN LA LEY, EN EL ANTIGUO PACTO, SI 
NO, ES FALSO. Observemos: se tenía que sacrificar un 
CORDERO sin mancha, perfecto. Jesucristo nace y viene a este 
mundo sin la mancha de un ESPERMATOZOIDE humano, 
pero a su vez sin la mancha de un ÓVULO de mujer humana, 
pues tanto el hombre como la mujer eran IMPERFECTOS Y 
ESTABAN TODAVÍA CON LA SEMILLA DEL PECADO 
—pues aún no había cargado Jesús con los pecados de la humani-
dad—, así que tuvo que venir el Espíritu Santo a María para 
generar UN ÓVULO, Y DESPUÉS EL PODER DE DIOS LA 
CUBRIÓ —la preñó—, generando UN ESPERMATOZOIDE, 
así el Santo ser —el embrión que se formará—, y después tenía 
que nacer, será llamado HIJO DE DIOS Y PERFECTO SIN 
MANCHA (Lucas 1,34-35). LA VACA, sin mancha y perfecta, 
y TODA ROJA. Una vaca así es muy difícil de encontrar, el color 
rojo significa LOS PECADOS, QUE JESÚS TUVO QUE 
CARGAR CON TODOS ELLOS LLEVÁNDOLOS A LA 
CRUZ —al sacrificio— (Isaías 1,18.43,25). Este sacrificio que se 
hacía de la vaca, en el Antiguo Testamento servía para EXPIA-
CIÓN Y PURIFICACIÓN DE LA CARNE, cuanto más la 
Sangre de Jesucristo sin mancha LIMPIARA, BORRARA 
NUESTRAS CONCIENCIAS Y NUESTROS PECADOS 
(Hebreos 9,13-14; Isaías 43,25). Esta Vaca había que sacrificarla 
FUERA DEL CAMPAMENTO. Se cumple en Jesús que se sa-
crificó fuera en el monte del Gólgota, pero otro dato curioso de la 
Vaca era que no tenía que haber llevado YUGO. En Jesús se 
cumple también lo que era una figura y sombra, pues lo represen-
taba a ÉL MISMO y, antes de salir por la puerta hacia el Gólgota, 
Jesús ya no llevaba la Cruz encima, pues la llevaba un hombre 
llamado Simón de Cirene, cumpliéndose así que la Vaca no tenía 
que llevar YUGO. Otro dato curioso es que la vaca que Sacrifica-
ban la ponían y era pagada por los sacerdotes del Tabernáculo, 
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coincidiendo en Jesús que fueron los Sacerdotes del Templo los 
que pagaron por Jesús las TREINTA MONEDAS PARA SU 
SACRIFICIO. Ahora Cristo Jesús nos abre el VELO, que es su 
CARNE, para que por ese camino NUEVO DADO EN 
OFRENDA ya tengamos libertad para entrar AL LUGAR SAN-
TÍSIMO, a la misma presencia de Dios (Hebreos 10,19-20). La 
Vaca —Jesucristo— había sido Sacrificada, Jesús mismo había 
hecho de Vaca y de Sumo Sacerdote para rociar esa sangre, es por 
lo que en el momento de su muerte, cuando todo CONSUMA-
DO ES, EL VELO DEL TEMPLO SE RASGÓ EN DOS DE 
ARRIBA ABAJO, dando así a entender, pues por el prodigio de 
que se rasgara el velo, todos miraron, pero allí dentro del lugar 
Santísimo ya no estaba EL ARCA DE LA ALIANZA, EL 
ARCA DEL PACTO, NO ESTABA LA GLORIA DE DIOS, 
PUES LES DIO A ENTENDER A SU PROPIO PUEBLO 
QUE LA VACA, QUE EL SACRIFICIO DE SU SANGRE 
PARA PERDÓN DE LOS PECADOS ESTABA EN EL 
GÓLGOTA Y QUE EL DERRAMAMIENTO DE SU 
SANGRE ERA LA ALIANZA DEL NUEVO PACTO, así que 
allí en el templo estaba todo vacío. ¿Y DÓNDE ESTABA EL 
ARCA DEL PRIMER PACTO? EN EL CIELO (Apocalipsis 
11,19). Sin embargo, este suceso, este prodigio, los judíos de 
aquella época LO TAPARON Y LO SILENCIARON, y sus his-
toriadores lo han ocultado. En Jesús se cumple una profecía del 
mismo Jehová o Yahvé, que da de sí mismo a Zacarías (12,10): «Y 
mirarán a MÍ, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por 
HIJO UNIGÉNITO». Observen que esta profecía la está dicien-
do, de sí mismo, el mismo JEHOVÁ. ¿Y por qué los testigos de 
Jehová dicen que es el Padre? Pues porque no tienen el Espíritu 
Santo para que les revele la verdad. Por eso dicen que Jesús no es 
Dios. ¿Y por qué entonces los judíos no aceptan a su Jehová, a su 
Señor, que entró montado en un pollino, hijo de asna, así como 
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el cordero y la vaca estaba TODO PROFETIZADO, e incluso de 
dónde nacería su Mesías, EN TODOS SUS ESCRITOS? Pues 
porque había otro espíritu, el cual no reconocía AL SEÑOR 
DIOS, quien los creó, y les CEGÓ EL ENTENDIMIENTO, 
para que no les resplandezca la luz de la GLORIA DE CRISTO 
(2Corintios 4,4). Otra profecía que se cumple en Jesucristo: 
«CONTAR PUEDO TODOS MIS HUESOS, ENTRE 
TANTO ELLOS ME MIRAN Y ME OBSERVAN. REPAR-
TIERON ENTRE SÍ MIS VESTIDOS, Y SOBRE MI ROPA 
ECHARON SUERTES» (Salmos 22,17-18). Otra profecía que 
le da a su pueblo es que EL MISMO JEHOVÁ, EL SEÑOR, EL 
REY DE ISRAEL ENTRARÍA A JERUSALÉN MONTADO 
EN UN POLLINO, HIJO DE ASNA, por la puerta que da al 
Oriente, y después esta puerta permanecería cerrada para que la 
profecía tenga su cumplimiento, así que hoy en día permanece 
totalmente tabicada y cerrada (Ezequiel 44,1-2; Zacarías 9,9; 
Mateo 21,2-4; Lucas 19,30-31). Mucha gente la mayoría de los 
comentarios que suelen hacer referente a la Palabra de Dios, 
SOBRE LA BIBLIA, son los siguientes: «¡¡La Biblia es que está 
escrita por hombres!! Y no podemos saber si es verdad lo que 
dice», y llevan razón, la escribieron hombres, PERO INSPIRA-
DOS POR DIOS, y si tan solo usaran una pequeña porción de su 
CEGADO cerebro humano, y les diera por escudriñar, BUSCAR, 
pero con un corazón sincero y honesto, todo lo que en ella se 
dice, descubrirían que no hay otro libro en toda la historia de la 
humanidad que REVELE Y DÉ TANTA INFORMACIÓN 
VERÍDICA Y SORPRENDENTE COMO ESTE LIBRO, LA 
BIBLIA. Y, por muy bien que hablen los hombres, y por muchas 
revelaciones que nos den, y por muchas religiones que nos hablen 
de Dios, y por muchos que digan ser los profetas de Dios, como 
no vaya de acuerdo a lo escrito en LA BIBLIA, ES QUE EL ES-
PÍRITU QUE LES HABLÓ NO ES DE DIOS, pues la misión 
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del Espíritu de Dios, LLAMADO EL ESPÍRITU SANTO, 
APARTE DE GLORIFICAR A CRISTO, EL SEÑOR, ES 
TOMAR DE ÉL, DE LA PALABRA, Y HACÉRNOSLO 
SABER, así QUE TODO LO QUE NOS REVELE ESTARÁ 
ESCRITO. Cuando una persona es nacida de nuevo, y es hecha 
UNA NUEVA CRIATURA EN CRISTO JESÚS, significa que 
ha entrado al Reino de los Cielos y comienza a ver y a oír cosas 
OCULTAS LAS CUALES EL MUNDO NO PUEDE 
CONOCER y descubrir, pues Dios lo dejó OCULTO DE LOS 
SABIOS Y ENTENDIDOS. En la Biblia está escrito imperios y 
reinos que vendrían antes de que surgieran y nos lo revela y lo 
deja escrito para las generaciones futuras. A esos imperios la 
Biblia los llama BESTIAS (Daniel 2,28-44; Daniel 7,3-8). El 
apóstol Juan, en el libro de las Revelaciones o Apocalipsis, nos 
habla también de esas bestias o imperios, los cuales son los mismos 
que describe Daniel. Las cuales fueron EGIPTO, ASIRIA, BA-
BILONIA, MEDOS PERSAS, GRECIA, ROMA, y el Imperio 
de las DEMOCRACIAS, que equivale a los dedos de los pies de 
la figura de Daniel, que sería un imperio formado por HIERRO 
Y BARRO. Hierro equivale al poder dictatorial, y el BARRO 
representa al pueblo, y, como es lógico, hierro y barro, QUE SE 
MEZCLAN CON ALIANZAS O PACTOS HUMANOS, 
NO SE UNIRÁN Y FRACASARÁN (Daniel 2,43-44). 
También nos dice que justo en estos días, de estos reyes, los cuales 
estamos viviendo, EL DIOS DEL CIELO LEVANTARÍA UN 
REINO QUE NO SERÁ JAMÁS DESTRUIDO NI DEJADO 
A OTRO PUEBLO. ESTE ES EL REINO DE LOS VERDA-
DEROS CRISTIANOS, SIN RELIGIONES NI HOMBRES 
QUE LOS MANIPULEN, DONDE ADOREN AL PADRE 
EN ESPÍRITU Y VERDAD, QUE ES COMO LE GUSTA 
QUE LE ADOREN Y NO CON RITUALES CEREMONIAS 
NI DE FORMA FARISEA E HIPÓCRITA —justo lo que está 
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pasando, y el sistema ha fracasado, y ahora de este SÉPTIMO 
imperio o bestia saldrá el OCTAVO, el de EL ANTICRISTO, el 
último imperio de mandato humano, el cual durará siete años y 
dará su comienzo cuando se haga un pacto o acuerdo religioso 
con todas las religiones— (Apocalipsis 17,8-11). Este escrito está 
compuesto con la sola misión de llevarte a la Palabra, es decir, a 
JESUCRISTO, pero no a un Cristo muerto, sino VIVO, el cual 
desea que lo aceptes y le abras tu corazón para que él pueda entrar 
a él y mostrarte que te ama. Verás como si la PALABRA, Cristo 
el Señor entra en ti, DE TU INTERIOR CORRERÁN RÍOS 
DE AGUA VIVA. Pídele que te perdone y que te arrepientes de 
la vida que llevas, y que deseas tener un cambio y conocer EL 
AMOR Y LA FELICIDAD, verás cómo Jesús no te defrauda, 
pues te ama y desea comunicarse contigo, y mostrarte cosas 
ocultas que tú desconoces, y no te han hablado de ellas. Pasarás de 
ser una CRIATURA carnal a otra espiritual e hijo de Dios (Juan 
1,12). Y como hijo heredero de la vida eterna, PUES JESÚS NOS 
SALVÓ.
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La pasión de Dios

Desde antes de la creación, Dios, el Padre, ordenó que Él mismo 
le daría a Su Hijo una compañera ETERNA para que supliera 
los deseos de su corazón. Él la amaría y la cuidaría, y ella le res-
pondería con su amor y su entrega. Y ella, SU ESPOSA, reinaría 
con Él en Su TRONO para siempre. El Señor no la fuerza a ser 
Suya, en vez de eso, Él la corteja, la protege y la cuida, tan solo 
le dice: «DEJA QUE ENTRE EN TI» (Apocalipsis 3,20). Eso 
es lo que el Señor Jesús está haciendo en la actualidad como el 
ESPOSO CELESTIAL. Primero, Él nos corteja y nos conquis-
ta con Su Amor. Después, Él empieza a trabajar en nosotros y 
nos prepara para el gran día de la BODA, y esa labor la deja para 
que nos prepare A SU ESPÍRITU SANTO, donde la novia se 
convertirá en la ESPOSA DEL CORDERO, siendo ella perfec-
cionada en Su misma naturaleza divina: «Porque os celo con celo 
de Dios; pues os he desposado con UN SOLO ESPOSO, para 
presentaros como una VIRGEN PURA A CRISTO» (2Co-
rintios 11,2). «Gocémonos y alegrémonos y démosle Gloria; 
porque han llegado las bodas del Cordero, y SU ESPOSA29 se 
ha preparado (Apocalipsis 19,7). Vino entonces a mí uno de los 
29  La Iglesia.
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siete ángeles, que tenían las siete copas llenas de las siete plagas 
postreras, y habló conmigo, diciendo: «Ven acá, yo te mostraré la 
DESPOSADA, la esposa del Cordero» (Apocalipsis 21,9).

JESÚS ESTÁ BUSCANDO A SUS AMANTES. De la misma 
manera que Adán deseaba una compañera y una amada, Jesús está 
buscando a sus verdaderos AMANTES, esos que le corresponde-
rán con su Amor. Desgraciadamente, muchos creyentes de hoy 
en día de los que se denominan «Cristianos» han hecho que su 
vida cristiana se centre en el servicio. Ellos enseñan que los cristia-
nos somos SIERVOS y obedecemos a nuestro Maestro. Aunque 
es muy cierto que somos siervos del Señor, pero si solo nos que-
damos en esa idea, en sí misma pierde una dimensión ESPIRI-
TUAL MUY PROFUNDA E IMPORTANTE, de la realidad de 
Cristo en la iglesia. Jesús está buscando AMANTES y no siervos. 
Él busca amantes íntimas y compañeras voluntarias, no esclavos a 
la fuerza. Él, Jesús, quiere formar un CUERPO de amantes, que 
solo dependan del ESPOSO Y VIVAN PARA SU ESPOSO, y a 
ese cuerpo denominado también de PIEDRAS VIVAS, SE LOS 
LLAMA Y COMPONEN LO QUE ES SU IGLESIA (1Pedro 
2,5), que está compuesta de pecadores arrepentidos, de lo más 
necio y torpe que Él vino a BUSCAR, de los enfermos espiritua-
les, de los que tenían la necesidad, de SANAR SUS VIDAS, de 
los cargados y quebrantados, de los que para ellos la vida era un 
puro infierno (1Corintios 1,27; Mateo 11,28), Y SIN NINGÚN 
SENTIDO SU ESTANCIA EN ESTE MUNDO, de los que 
abren el corazón para que Jesús los llene. Eso es lo que Jesús 
vino a buscar: «NO HE VENIDO A LLAMAR A JUSTOS, 
SINO A PECADORES AL ARREPENTIMIENTO» (Lucas 
5,31-32). Jesús no forma LADRILLOS todos iguales, no. Para 
ÉL somos las PIEDRAS VIVAS, con las cuales ÉL levantará 
SU TABERNÁCULO. Él quiere habitar en nosotros y hacerlo, 
formarlo, llenarlo y EDIFICARLO SOLO CON SU AMOR 
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(1Corintios 3,16.6,19). Nuestro Señor está buscando algo que va 
mucho más allá de la obediencia obligada. Él desea AMANTES 
VOLUNTARIOS. Aquellos que han sido capturados y em-
briagados por Su Amor. Aquellos que han sido cautivados por 
la vida y el AMOR de su perdón, aquellos que han experimen-
tado en sí mismos el gozo y la alegría de haberse encontrado y 
llegado AL PADRE, POR MEDIO DEL HIJO, y porque se han 
sentido «HIJOS PRÓDIGOS», OVEJAS PERDIDAS porque 
quien encuentra a Cristo, encuentra y ve al Padre, y se siente RE-
CONCILIADO CON DIOS (Juan 14,9.17,3), pues ha pasado 
de la muerte a la vida, el pecado nos separa de Dios y produce 
la MUERTE, pero en Cristo nos liberó del pecado y nos dio la 
vida (Romanos 4,17; 1Corintios 15,21-22.45). Aquellos que 
han permitido que Su Amor PENETRE en lo más profundo de 
su ser y se LO OFRECEN DE VUELTA. Cualquier amor que 
podamos tener por Jesús es tan solo un reflejo del Amor que Él 
tiene por nosotros y al que mucho se le perdonó mucho AMÓ. Y 
«LE AMAMOS A ÉL PORQUE ÉL NOS AMÓ PRIMERO» 
(1Juan 4,19). Tanto si eres un VARÓN como una HEMBRA, 
tú eres parte de una chica CELESTIAL, eres parte de la mujer 
más PRECIOSA de todo el universo. Y nuestro Señor está lo-
camente ENAMORADO de ella. Pero es impresionante escu-
char las palabras de Cristo diciendo que Él ama a Su esposa con 
el mismo intenso Amor con el que el Padre lo ama a Él: «Como 
el Padre me ha amado, así también yo os he amado; PERMANE-
CED EN MI AMOR» (Juan 15,9). Y les he dado a conocer tu 
nombre, y lo daré a conocer aún, para que el AMOR con que 
me has amado ESTÉ EN ELLOS, y yo en ellos (Juan 17,26). 
«QUE OS AMÉIS UNOS A OTROS COMO YO OS HE 
AMADO». En consecuencia, Jesús no puede amarnos más de lo 
que ya nos AMÓ Y NOS AMA HOY EN DÍA. Y su Amor lo de-
mostró, derramando su sangre y cargando con TODOS nuestros 
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pecados, llevándolos y clavándolos en la Cruz en el calvario. Ese 
fue el Amor que Dios nos dio; a su propio HIJO, porque como 
DIOS ES AMOR, todo en Cristo fue hecho EN AMOR (Juan 
3,16). Es por lo que nosotros como la ESPOSA DE CRISTO no 
podemos dejar ni consentir que el enemigo haga de nosotros una 
ESPOSA CHOCHA, IRRESPONSABLE e indiferente ante 
nuestro amado ESPOSO CELESTIAL. Tenemos que aprender 
y desear tener una BUENA RELACIÓN ÍNTIMA DE AMOR 
con nuestro amado y como la esposa satisfecha y feliz salir a la 
calle radiantes por haber hecho el AMOR CON NUESTRO 
ESPOSO, y que todo el mundo se entere de quién es nuestro 
AMANTE. Si proclamamos y declaramos su nombre ante los 
hombres, ÉL NOS CONFESARÁ y declarará ante su Padre, 
que está en los CIELOS (Mateo 10,32-33). Y nos dice a todos 
nosotros, los que tenemos a Cristo en nuestras vidas, el mismo 
ESPOSO que dio su vida por mí, y que también la dio por ti, 
y que nos salvó a los DOS, nos hizo ser y llamarnos HERMA-
NOS, pues los dos hemos conocido el mismo AMOR, así que 
nuestro Esposo nos dice que los hermanos nos amemos como ÉL 
NOS AMÓ, porque si no somos capaces de ver a CRISTO EN 
EL HERMANO Y AMARLO, ¿CÓMO VAMOS A AMAR A 
DIOS, AL QUE NO VEMOS? (1Juan 4,20-21).
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¿Qué es una fiesta?

Antiguamente el pueblo hebreo tenía y celebraba TRES 
GRANDES FIESTAS AL AÑO, y todos sabemos que una fiesta 
es donde uno se divierte, baila, disfruta, se lo pasa bien, y si en la 
fiesta hay alguien que no lo CELEBRA o lo está pasando mal, 
eso es preocupante, pues hay algo en esa persona que no le ESTÁ 
FUNCIONANDO BIEN, y por eso NO PARTICIPA DE LA 
FIESTA, PORQUE NO LA VIVE. Estas fiestas, las cuales ce-
lebraban, eran, PASCUA, PENTECOSTÉS Y TABERNÁ-
CULOS. La pascua era ‘celebrar y recordar la salida del pueblo 
hebreo de Egipto, pues era la celebración de la ESCLAVITUD 
A LA LIBERTAD, HACIA UNA TIERRA PROMETIDA’. Y 
se celebraba con el sacrificio de un CORDERO PURO Y SIN 
MANCHA, asado, «y su sangre fue rociada en los postes y en 
dintel de las casas, para que la muerte pasara de largo». Eso era 
también lo recordaban y celebraban con esa fiesta, y ahora no-
sotros estamos ROCIADOS por la Sangre de Jesucristo. Es por 
lo que JESÚS ES NUESTRA PASCUA, O SEA, NUESTRA 
FIESTA (1Corintios 5,7). La segunda fiesta era PENTECOS-
TÉS, que significaba ‘las primicias de la COSECHA de la siega 
del trigo’ (Levítico 34,22) y, al aceptar y recibir a Jesucristo como 
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nuestra PASCUA, el Padre nos envía el Espíritu Santo, pues es 
con el BAUTISMO QUE DA JESÚS, y no un bautismo de agua, 
de la que moja, pues en el creyente en Cristo será nuestra FIESTA 
DE PENTECOSTÉS, porque somos la cosecha de Dios del 
BAUTISMO QUE JESÚS NOS PROMETIÓ para llevarnos a 
toda la verdad (Hechos 1,5; Juan 16,13-14). Porque será el Espíri-
tu Santo quien nos dé testimonio a nuestro espíritu de ser HIJOS 
DE DIOS (Romanos 8,14-16). Y la tercera fiesta que se celebraba 
era TABERNÁCULOS, pues esa fiesta era para festejar que todos 
los descendientes de Israel supieran que en «TABERNÁCULOS 
HICE YO HABITAR a los hijos de Israel cuando los saqué de 
la tierra de Egipto, YO, JEHOVÁ, VUESTRO DIOS» (Levítico 
23,42-43). Y de Cristo para acá, Dios no habita ya en templos 
hechos por mano humana. Nosotros somos ahora el tabernáculo, 
el TEMPLO DE DIOS en el cual él habite (Hechos 7,48.17,24-
28). Hemos visto lo que antiguamente esas TRES GRANDES 
FIESTAS ERAN PARA EL PUEBLO HEBREO —judío—, 
pero resulta que todo lo que sucedía y era en el Antiguo Testa-
mento, y Dios le dio a Moisés, ERA Y REPRESENTABA UNA 
FIGURA Y SOMBRA DE TODAS LAS COSAS CELESTIA-
LES (Hebreos 8,5). Cuando ya vino Jesucristo, el cual era el ver-
dadero y ORIGINAL CORDERO DIVINO, Y EL PAN DEL 
CIELO SIN LEVADURA, él derramó su sangre y fue su SA-
CRIFICIO. Pasó Jesús a ser ahora en los creyentes NUESTRA 
FIESTA, O SEA, NUESTRA PASCUA ESPIRITUAL, pues 
nos saca y nos libera de la ESCLAVITUD DEL MUNDO, y 
nos lleva a la tierra prometida, HACIA LA NUEVA JERUSA-
LÉN, A LA CELESTIAL (1Corintios 5,7-8; Hebreos 11,10; 
Apocalipsis 21,22). Primera FIESTA para el Cristiano, CRISTO 
MISMO EN NUESTRA VIDA. Segunda fiesta para el creyente, 
PENTECOSTÉS. Jesús nos dijo que convenía que él se fuera y 
entonces nos enviaría el ESPÍRITU SANTO, EL CUAL NOS 
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LLEVARÍA A TODA LA VERDAD, QUE GLORIFICARÍA 
A JESÚS Y QUE TOMARÍA DE ÉL PARA HACÉRNOSLO 
SABER, pues somos los creyentes y representamos la cosecha de 
trigo que el Espíritu Santo recoge para Dios. Éramos del mundo, 
pero ahora somos de Dios, somos SUS PRIMICIAS (Juan 
16,13-14). Jesús nos hace una promesa y nos dice que estará con 
nosotros TODOS LOS DÍAS, hasta el fin del mundo (Mateo 
28,20). Así que a Cristo, Señor Nuestro, tenemos que verlo con 
los ojos del Espíritu, habiéndolo aceptado en nuestras vidas, pero 
esto no es una cuestión mental, sino de Espíritu a Espíritu, para 
comprender y entender que somos hijos de Dios por medio de 
Jesucristo, el Señor. Y la tercera FIESTA en el Cristiano, en el 
creyente es TABERNÁCULOS, donde Dios moraba en medio 
de su pueblo, pero ahora de Cristo para acá somos el TEMPLO, 
EL TABERNÁCULO DE DIOS. Es Dios mismo el que habita 
en nosotros (Hechos 7,48.17,24-28). Y nos lleva y todos vamos 
hacia la tierra prometida, hacia la nueva ciudad Celestial, hacia 
las MORADAS QUE JESÚS NOS TIENE PREPARADAS EN 
LA CASA DEL PADRE (Juan 14,2).

Llegamos a la siguiente conclusión: somos los Cristianos el 
NUEVO PUEBLO DE DIOS y somos los creyentes LAS TRES 
FIESTAS EN NOSOTROS MISMOS, pero no para celebrarlas 
una vez al año, como lo hacían el pueblo Hebreo, SINO TODOS 
LOS DÍAS. PARA EL CRISTIANO ES UNA FIESTA CON-
TINUA, y una persona que está de fiesta no puede ESTAR 
TRISTE Y ABATIDA, tiene que estar ALEGRE, GOZOSA, Y 
VIVIRLA EN PLENITUD, y si no lo hace y la vive, es porque se 
ha colado a la fiesta sin ser un INVITADO de la fiesta o algo está 
pasando en su vida, por lo que no le deja participar de LA GRAN 
FIESTA, o no ha conocido al verdadero Cristo y ha entrado por 
la puerta estrecha, porque son pocos los que entran (Mateo 
7,13-14), así que vive a Cristo en tu vida y que todos sepan QUE 
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CRISTO ES TU FIESTA (1Corintios 5,7-8). Puede que te hayan 
hablado, y llevado al Cristo de la carne, al Cristo histórico, al de la 
muerte y pasión, pero aquí hemos querido mostrarte, y hablarte, 
AL CRISTO DIVINO, AL DE LA GRAN FIESTA, AL CE-
LESTIAL. Aunque sus discípulos estaban con él todos los días, 
no llegaron a descubrir y conocer al CELESTIAL, hasta el día de 
PENTECOSTÉS, que fue cuando conocieron al CELESTIAL, 
al de las TRES FIESTAS CONTINUAS.
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Cristo es salvación 
y medicina para 

nuestro organismo

Así es, pongamos a funcionar el GRAN LABORATORIO 
NATURAL QUE DIOS PUSO EN NUESTRA MENTE, el 
cual solo con estímulos POSITIVOS Y DE AMOR GENERA 
LAS LLAMADAS ENDORFINAS POSITIVAS, unas sustan-
cias químicas, las cuales la medicina moderna conoce y sabe que 
se generan en el organismo humano. Compartamos, por lo tanto, 
abrazos, caricias, palabras de ánimo, un trato especial Y DE AMOR 
hacia los demás, pues de lo que se SIEMBRE SE RECOGE, y ayu-
daremos con esos estímulos POSITIVOS a que se cree y se pro-
duzca en nuestros organismos, el milagro de la SUSTANCIA, que 
solo se crea y se genera con el AMOR DE DIOS, CON LA PAZ, 
LA TRANQUILIDAD, LA MANSEDUMBRE, EL BIENES-
TAR, EL GOZO, LA FE, pero solo en el espíritu, pues estos son 
los frutos que lleva el Espíritu Santo en nuestras vidas Y NOS DA 
SU «MEDICINA NATURAL», pero el mundo con lo que nos 
transmite solo nos genera todo lo contrario y es cuando se crean y 
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se forman las llamadas ENDORFINAS VENENOSAS, las cuales 
propagan las enfermedades, pues nos contaminan el espíritu y 
todo nuestro organismo, creando el malestar por todo nuestro 
cuerpo, y a esto se le llama, en el mundo CIENTÍFICO y de la 
medicina, las enfermedades PSICOSOMÁTICAS. PERO ESTO 
EL MUNDO LO DESCONOCE —y está oculto para él—, 
Y NO SABE LA RIQUEZA Y EL TESORO QUE TODOS 
TENEMOS EN JESUCRISTO, EN DONDE ESTÁN ES-
CONDIDOS TODOS LOS MISTERIOS Y LOS SECRETOS 
DEL GRAN CONOCIMIENTO Y LA SABIDURÍA Y DE 
DIOS (Colosenses 2,3), y en donde solo su Espíritu Santo nos lo 
dará a conocer y saber (Juan 16,13-14). Fue Jesús quien se llevó y 
clavó en una Cruz, no solo nuestros PECADOS, nuestros y todos 
los fallos y errores, sino que, por sus llagas, TODAS NUESTRAS 
ENFERMEDADES (Isaías 53,4-5).

Nos dice el mismo Jesucristo: «VENID A MÍ TODOS 
LOS QUE ESTÁIS TRABAJADOS Y CARGADOS, Y YO 
OS HARÉ DESCANSAR» (Mateo 11,28). El mundo debe 
saber y conocer que la Palabra de Dios es MEDICINA PARA 
NUESTRO CUERPO Y REFRIGERIO PARA LOS HUESOS 
(Proverbios 3,8). Porque el mismo Jesucristo Señor nuestro nos 
pastoreará siempre, y en las SEQUÍAS SACIARÁ TU ALMA Y 
DARÁ VIGOR A TUS HUESOS, Y SERÁS COMO HUERTO 
DE RIEGO Y COMO MANANTIAL DE AGUAS, CUYAS 
AGUAS NUNCA FALTAN (Isaías 58,11). Mis Palabras son Es-
píritu y son VIDA, nos dijo Jesús, pero las palabras del mundo 
llevan y son muerte, y eso lo sabemos todos muy bien (Juan 6,63). 
Pues acerquémonos a la VIDA y a sus Palabras, y no escuchemos 
las palabras de los hombres, porque esas llevan muerte.
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Ser uno en Cristo 
y no ser muchos

Nunca habrás podido OÍR NI LEER EN LA PALABRA DE 
DIOS la frase que diga: «QUE SEAMOS MUCHOS», pero sí 
está claro que Jesucristo fue el que nos dijo y ORÓ por todos no-
sotros para QUE FUÉRAMOS UNO (Juan 17,20-26). Para que, 
con el AMOR que me has dado, ESTÉ EN ELLOS, Y YO EN 
TI. Si realmente una persona ha pasado a ser HIJO DE DIOS, 
porque ha conocido al Padre por medio del hijo (Juan 17,3) y 
porque su Espíritu Santo le ha dado testimonio a nuestro Espíri-
tu de ser HIJO DE DIOS (Romanos 8,16-17). Tendrá la comple-
ta seguridad de que ha pasado a formar parte del CUERPO DE 
CRISTO, podremos ser miembros distintos y diferentes, pero, 
cuando veamos o toquemos a otro miembro distinto de nuestro 
mismo cuerpo, SABRÉ QUE AMBOS DEPENDEMOS DEL 
MISMO DIOS Y PADRE, Y QUE ES MIEMBRO DE MI 
MISMO CUERPO y de la misma cabeza que es CRISTO (1Co-
rintios 11,3.12,12-27). Si el Espíritu Santo nos mostró AL DIOS 
AMOR, EN CRISTO JESÚS, y no a una IGLESIA, GRUPO 
O RELIGIÓN, si dentro de cada uno de los que hemos conoci-
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do a Cristo, ÉL MISMO LE DICE AL PADRE: «PARA QUE 
CON EL AMOR QUE ME HAS DADO ESTÉ EN ELLOS Y 
QUE SEAMOS UNO EN ELLOS» (Juan 17,21-23). ¿Dónde 
está entonces el AMOR de Dios cuando estamos frente a un 
hermano? ¿CÓMO ES QUE NO SOMOS CAPACES DE VER 
A CRISTO Y SU AMOR DENTRO DEL HERMANO? ¿EN-
TONCES QUÉ ES LO QUE HAY EN ÉL Y QUÉ ES LO QUE 
LLEVAN? Pues muchos llevan Fanatismo, versículos, la etique-
ta de la iglesia que pertenecen; llevan la LÁMPARA, PERO 
NO EL ACEITE, y son letra sin Espíritu, PERO NO SON DE 
CRISTO. Por lo menos, eso es lo que dicen con su ejemplo. Hay 
tan solo UNA PUERTA estrecha por la cual entrar, y nos dice 
el mismo Jesucristo que SON POCOS los que entran, y tienen 
esa verdadera CONVERSIÓN, ese encuentro íntimo y personal 
cara a cara con Dios (Mateo 7,13-14). Por lo tanto, no HAY QUE 
CONOCER a un Cristo de IGLESIA Y DE RITUAL Y DE 
RELIGIÓN, pero sí hay que conocer al CRISTO VIVO Y CE-
LESTIAL, el cual el Espíritu Santo será el que nos dé el TESTI-
MONIO A NUESTRO ESPÍRITU de que somos hijos de Dios, 
y así será cómo conoceremos que Dios ES NUESTRO PADRE 
Y ES AMOR (Romanos 8,14-16), solo él REVELÓ a mi Espíritu 
ser un hijo de Dios, y ninguna iglesia nos puede dar esa REVE-
LACIÓN, así que dejen ya las llamadas iglesias de decir y pregun-
tar: «¿DE QUÉ IGLESIA ERES, HERMANO, y a qué pastor 
estás sometido?». Nunca esas iglesias verán con buenos ojos a 
quien NO PERTENEZCA A UNA NI ESTÉ SOMETIDO A 
UN PASTOR DE ELLAS, y renegarán de ti como hermano, y 
ellas, las iglesias, a lo que Dios mismo SANTIFICÁNDOLO 
LLAMARÁN INMUNDO, aunque en todas las iglesias que 
se conocen hay VERDADERAS OVEJAS DE DIOS. ¿Cómo? 
¿No saben ni se han enterado todavía de que somos de Cristo 
y no somos de ninguna iglesia? JESÚS NOS COMPRÓ. En-
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tonces, ¿de quién somos y a quién pertenecemos? (1Corintios 
6,20). Esa pregunta es para muchos hijos de Dios como un golpe 
mortal, y HACEN MUCHO DAÑO, y no la pueden entender 
ni comprender, y aún mucho más en la vida de UN BEBÉ ES-
PIRITUAL, el cual necesita de la LECHE ESPIRITUAL NO 
ADULTERADA (1Pedro 2,2). Cuando Cristo nos hace nuevas 
Criaturas, al ser NACIDOS EN ÉL, nos gozamos cuando lo 
vemos en un hermano y lo único que queremos es tratar de COM-
PARTIR AL CRISTO, NUESTRO SEÑOR Y SALVADOR. 
Necesitamos compartir de ESE SU NUEVO AMOR, pues nos 
recargamos de vida, y de AMOR, pero no de los cultos, de ri-
tuales, de ceremonias y tradición de una religión, PORQUE EL 
CRISTO QUE HEMOS CONOCIDO NO ES RELIGIÓN, 
SINO ES AMOR, así que, cuando estamos juntos con ellos, con 
las denominadas iglesias, no HAY UNIDAD NI ARMONÍA, 
al depender de sus líderes y de sus ministros asalariados y no de-
penden del AMOR, y eso es lo que Dios quiere, que cuando los 
hermanos estemos juntos ESTEMOS EN ARMONÍA, pero en 
la armonía y el orden de Dios (Salmo 133). En las iglesias lo que 
sí les han enseñado, y muy bien enseñado y bajo amenaza de mal-
dición de Dios, es que le estás ROBANDO A DIOS SI NO DAS 
EL DIEZMO, y ese Evangelio sí que se ha extendido por todo 
el mundo, así como el que pertenezcas a UNA IGLESIA Y TE 
SOMETAS A SU PASTOR. Pero no les han enseñado a SER 
UNO EN CRISTO, sino a que seamos muchos, y de esa forma 
no cumplir ni estar en lo que nos dijo nuestro mismo Salvador 
Cristo, el Señor, QUE SEAMOS UNO EN ÉL y que amemos al 
hermano, porque si no amamos al hermano que vemos, ¿cómo 
vamos a amar a Dios, al que no vemos? (1Juan 4,19-21).
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Significado de 
la cena del Señor

Los primitivos Cristianos lo hacían, y le llamaban EL PARTI-
MIENTO DEL PAN, y lo hacían en las casas (Hechos 2,42-46). 
También su nombre era llamado LA CENA DEL SEÑOR, y 
el apóstol Pablo nos hace una descripción de lo que Jesús hizo 
y nos hace la advertencia de que cuantas veces «COMIERAIS 
ESTE PAN, Y BEBIERAIS ESTA COPA, LA MUERTE DEL 
SEÑOR ANUNCIÁIS HASTA QUE ÉL VENGA» (1Co-
rintios 11,23-27). ¿QUÉ ES LO QUE NOS QUIERE DECIR 
PABLO CUANDO NOS ADVIERTE QUE CUALQUIE-
RA QUE COMIERE ESTE PAN O BEBIERE ESTA COPA 
DEL SEÑOR «INDIGNAMENTE» SERÁ CULPADO DEL 
CUERPO Y DE LA SANGRE DEL SEÑOR? Pues veamos qué 
es hacerlo INDIGNAMENTE, pues el que come y bebe indig-
namente «SIN DISCERNIR» (versículo 29). Pablo aquí nos da 
la clave y nos dice SIN DISCERNIR. Una persona que no haya 
aceptado que Jesús sea su Señor y el Salvador de su vida quiere 
decir que sigue todavía en pecado y, por lo tanto, no ha podido 
DISCERNIR que Jesucristo es su Señor, Dios y Salvador. Por 



318

lo tanto, al estar participando de ese PAN Y DE ESE VINO, lo 
está haciendo INDIGNAMENTE, pues está proclamando y 
anunciando algo que no tiene, porque todavía no es PARTÍCI-
PE DE UN PEDACITO DE ESE PAN DEL CIELO, POR NO 
HABER RECIBIDO A CRISTO EN SU CORAZÓN Y, POR 
LO TANTO, NO TIENE LA VIDA ETERNA ni es un hijo de 
Dios NACIDO DE NUEVO por no haber recibido y aceptado 
a Jesucristo como Señor de su vida (Juan 1,11-13). También lo 
hacen de forma INDIGNA todos aquellos que creen QUE LA 
SALVACIÓN SE PIERDE, pues dudan y eso NO ES FE, NO 
ES SEGURIDAD NI ES CONFIANZA Y SIN LA FE NO 
PUEDEN AGRADAR A DIOS, y no dan testimonio de Jesucris-
to, QUE REALMENTE SEA SU SEÑOR PARA SIEMPRE, 
PARA LA ETERNIDAD y, al hacer ese acto de comer el PAN y 
de beber EL VINO, no lo están haciendo con verdadera convic-
ción DE QUE JESÚS SEA EN ÉL SU SEÑOR Y SALVADOR 
Y, POR LO TANTO, NO LO GLORIFICAN Y LO HACEN 
«INDIGNAMENTE», SIN DISCERNIR, así que no puede 
proclamar la muerte del Señor hasta que él venga. Jesús, en la 
cena, estaba celebrando LA FIESTA DE LA PASCUA, que ce-
lebraba el pueblo judío, pero al estar allí ya presente con ellos el 
VERDADERO CORDERO DIVINO, que es Jesús, este sería 
en ellos SU VERDADERA PASCUA Y SU NUEVA FIESTA 
(1Corintios 5,7). La celebración de LA PASCUA era celebrando 
la SALIDA DE EGIPTO, cuando fueron liberados de la ESCLA-
VITUD (Éxodo 12,1-14).

Y esa noche Jesús les estaba enseñando y mostrando que su 
CUERPO Y SU SANGRE sería lo que los haría LIBRES Y 
LOS SACARÍA DE LA ESCLAVITUD DEL PECADO Y 
DEL MUNDO, y que JESÚS sería a partir de ahora la NUEVA 
PASCUA PARA ELLOS, SU NUEVA ALIANZA. Es por lo 
que les dijo: «TOMAD Y BEBED, ESTO ES MI SANGRE 
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DEL NUEVO PACTO Y DE MI ALIANZA, QUE POR VO-
SOTROS ES DERRAMADA PARA REMISIÓN DE LOS 
PECADOS». Por lo tanto, ¿nos han enseñado que CRISTO 
AHORA PARA EL CRISTIANO ES NUESTRA NUEVA 
PASCUA Y NUESTRA LIBERACIÓN Y FIESTA, y que 
cada vez que hacemos y celebramos LA CENA DEL SEÑOR, 
SU MUERTE ANUNCIAMOS, COMO NUESTRA LIBE-
RACIÓN, HASTA QUE ÉL VENGA? (1Corintios 11,26), 
pues Cristo sería nuestra NUEVA PASCUA O ALIANZA, 
por su cuerpo y por su sangre (1Corintios 5,7). «Porque esto es 
mi Sangre DEL NUEVO PACTO, QUE POR MUCHOS ES 
DERRAMADA PARA REMISIÓN DE LOS PECADOS» 
(Mateo 26,28). Ya no estamos en el viejo PACTO DE LA LEY, 
ahora estamos bajo EL PACTO DE LA GRACIA DE JESU-
CRISTO. Ya el pecado no se enseñoreará de nosotros (Romanos 
6,14; Efesios 2,8-9). Es por lo que al celebrar la cena de Jesús 
estamos celebrando y dando testimonio de NUESTRA NUEVA 
PASCUA, y Jesús mismo es nuestro Cordero, al recibirlo y al 
aceptarlo, NUESTRO PAN, QUE SE PARTIÓ POR TODOS 
NOSOTROS Y NOS LO HEMOS COMIDO. PARA LOS 
JUDÍOS LA PASCUA ERA SU FIESTA Y LA CELEBRA-
BAN TODOS LOS AÑOS, PERO AHORA CRISTO PARA 
EL CREYENTE ES NUESTRA FIESTA, O SEA, NUESTRA 
PASCUA, PERO PARA TODOS LOS DÍAS, así que en Cristo 
es una fiesta continua (1Corintios 5,7-8). Ahora todos somos una 
porción del mismo Jesús, DEL MISMO PAN QUE SE PARTIÓ 
POR NOSOTROS, y somos todos un pedacito de él, pero en 
Espíritu y verdad. «TOMAD Y COMED, que este es mi cuerpo, 
QUE POR VOSOTROS ES PARTIDO» (Juan 6,48-51; 1Co-
rintios 11,24). Ahora en Jesucristo estamos ya Lavados, Santifi-
cados y JUSTIFICADOS ANTE DIOS (1Corintios 6,11). Sin 
embargo, los que no están BAJO LA COBERTURA DE LA 
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SANGRE DE JESUCRISTO siguen estando bajo LA LEY, al 
no ser lavados por sus Sangre, y por medio de la Ley ningún ser 
humano se podrá JUSTIFICAR ANTE DIOS (Romanos 3,19-
20), y lo que no saben e ignoran es que al hacerlo INDIGNA-
MENTE, JUICIO COMEN Y BEBEN PARA SÍ, POR LO 
CUAL «HAY MUCHOS ENFERMOS Y DEBILITADOS 
ENTRE VOSOTROS, Y MUCHOS ESTÁN MUERTOS» 
(versículos 29-30). Cuando el Cristiano CONVERTIDO par-
ticipa del PAN, que representa su cuerpo, al comer de ese Pan, 
POR SUS LLAGAS FUIMOS CURADOS (Isaías 53,4-5), o sea, 
que cuando hacemos la cena del Señor hay «SANIDAD» PARA 
NUESTRO ORGANISMO ENFERMO Y DEBILITADO, y 
al participar y beber del VINO, que representa su Sangre, por su 
sangre derramada nos limpia de todo pecado, o sea, QUE NOS 
SIGUE LIMPIANDO DE PECADOS ESPIRITUALES.

Y el apóstol Pablo nos está REVELANDO lo que el Espíri-
tu Santo le reveló al participar de la CENA DEL SEÑOR DE 
FORMA DIGNA, pero también lo que les ocurre al hacerlo de 
forma INDIGNA, pues no tienen parte en él. En la iglesia, a la 
CENA DEL SEÑOR O PARTIMIENTO DEL PAN le llaman 
la EUCARISTÍA, y en vez de Pan nos dan UNA HOSTIA, y 
suprimen el vino a los feligreses. Hace tiempo les hacían CON-
FESAR sus pecados para tomar la hostia, pues pensaban que 
al confesar ya ERAN DIGNOS, ahora ya se puede hacer sin 
confesar. Les hacen creer que el misterio de la eucaristía es LA 
TRANSUSTANCIACIÓN, o sea, la sustancia o realidad 
interna del Pan y el vino, que se TRANSMUTAN. Pero eso no 
es verdad, ESO ES UNA FALSEDAD, y muy sutil y camufla-
da para no conocer la VERDAD (2Corintios 4,4). Lo que pasa 
es que ellos, al no haber conocido a CRISTO, EL SEÑOR, 
EN ESPÍRITU Y VERDAD, como nos dice el apóstol Juan: 
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«MAS A TODOS LOS QUE LE RECIBIERON, A LOS QUE 
CREEN EN SU NOMBRE, LES DIO POTESTAD DE SER 
HECHOS HIJOS DE DIOS» (Juan 1,12). Y, al recibirlo y acep-
tarlo como NUESTRO SEÑOR, DIOS, Y SALVADOR, es el 
Espíritu Santo el que nos CONFIRMA Y DA TESTIMONIO 
A NUESTRO ESPÍRITU DE QUE SOMOS HIJOS DE DIOS 
(Romanos 8,16). Y como hijos ya somos y estamos hechos unas 
nuevas criaturas (2Corintios 5,17). Pero como sabrán esto si no 
hay quien se lo REVELE, DIGA Y SE LES PREDIQUE por 
haber sido enviados (Romanos 10,14-15). Pero ese conocimiento 
y esta revelación de ser SUS HIJOS no nos la da al ser niños SIN 
UNA OPINIÓN PROPIA Y LIBRE, y porque NOS ECHEN 
AGUA, Y NOS DEN LO QUE LLAMAN UN BAUTISMO, 
ya que bautismo significa ‘SUMERSIÓN’, y es bautizarnos, 
llenarnos y sumergirnos en la palabra de Dios, pues Jesús y su 
palabra nos dice: «PERO VIENE UNO DETRÁS DE MÍ,30 ÉL 
OS BAUTIZARÁ CON ESPÍRITU DE VERDAD (Juan 3,11; 
Hechos 1,5.19,2-4). Y los Apóstoles primitivos NO BAUTIZA-
BAN NIÑOS SIN RAZÓN NI OPINIÓN, sino que llevaban a 
los mayores, A LOS ADULTOS, AL BAUTISMO, de la palabra, 
o sea, a CRISTO, EL SEÑOR, PARA QUE CRISTO FUERA 
SU FIESTA, O SEA, SU VERDADERA PASCUA. COMO 
JESÚS LES DIJO: «ID Y HACED DISCÍPULOS A TODAS 
LAS NACIONES BAUTIZÁNDOLOS EN EL NOMBRE 
DEL PADRE, DEL HIJO Y DEL ESPÍRITU SANTO, ENSE-
ÑÁNDOLES QUE GUARDEN TODAS LAS COSAS QUE 
OS HE ENSEÑADO» (Mateo 28,19-20). Así que si se hace la 
CENA DEL SEÑOR O EL PARTIMIENTO DEL PAN de 
forma «INDIGNA», al comer el PAN y beber LA COPA DEL 
SEÑOR, será culpado del cuerpo y de la Sangre del Señor y, por 

30  De Juan, y ese era Jesús.
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lo tanto, tendrán ENFERMEDADES Y ESTARÁN DEBILI-
TADOS y habrá muerte (1Corintios 11,29-30), pero al hacerlo 
de FORMA DIGNA, SABIENDO DISCERNIR, EN LA 
CENA DEL SEÑOR HAY SANIDAD PARA NUESTRO 
ORGANISMO FÍSICO Y SANIDAD PARA EL ESPÍRITU.
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Detrás de 
nuestras mentes

Los pensamientos que los seres humanos tenemos y que se ori-
ginan en NUESTRA MENTE, yo los considero como a los 
PÁJAROS, pues ellos pueden revolotear sobre tu cabeza, y no 
podemos evitarlo, lo que sí podemos hacer es que NO HAGAN 
UN NIDO EN ELLA. Hay dos clases de pensamientos, unos que 
serán POSITIVOS y otros que serán dañinos y NEGATIVOS, 
pero ¿cómo podré saber cuáles son los unos y cuáles los otros? 
Muchas personas hoy en día asisten a los llamados psicólogos y a 
los psiquiatras, pues son muchos los problemas llamados MEN-
TALES, los cuales pueden producir una serie de síntomas en 
nosotros, produciendo verdaderas alteraciones, EN NUESTRA 
ALMA Y ESTADO EMOCIONAL, creando incluso una DI-
VISIÓN dentro de nosotros mismos. Es como si estuviéramos 
DIVIDIDOS POR DOS FUERZAS, las cuales luchan dentro 
de nosotros mismos, y que una es mucho más fuerte que la otra, 
la cual nos puede crear al actuar en nosotros SÍNTOMAS y al-
teraciones en el estado FÍSICO DEL ORGANISMO, por for-
marse y crearse LAS ENDORFINAS NEGATIVAS, las cuales 
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son el veneno para todo nuestro sistema orgánico, y se pueden 
producir las enfermedades por descontrolar las CÉLULAS, lle-
vándonos a unos verdaderos estados de malestar, así como a las 
DEPRESIONES, tanto de Esquizofrenia como de Ansiedades y 
Nervios, y todos ellos PROVOCADOS POR LO QUE ESTÁ 
SUCEDIENDO EN LA MENTE. Pero ¿qué hay de negativo y 
está detrás de ella, para producir y alterar todas nuestras EMO-
CIONES? Y que se creen las ENDORFINAS NEGATIVAS, el 
mayor enemigo de los seres humanos, Satanás y sus fuerzas. Pues 
no tenemos que acudir al psicólogo ni al psiquiatra para poder 
averiguarlo y saberlo; ellos, en verdad, han estudiado y tienen 
los conocimientos de los síntomas y nos mandarán pastillas y 
química, pero IGNORAN LO QUE HAY DETRÁS DE LAS 
NEURONAS Y QUIÉNES LOS PROVOCAN. Pero todos los 
síntomas, ASÍ COMO ESAS VOCES NEGATIVAS, las cuales 
producen LAS ENDORFINAS NEGATIVAS y nuestro ma-
lestar, porque VIENEN DEL PLANO ESPIRITUAL, pues no 
luchamos contra carne ni sangre, sino contra fuerzas espirituales 
en las regiones Celestes de maldad (Efesios 6,12). Muchos viven, 
y hemos vivido como en una ESCLAVITUD, controlados y ma-
nejados por las fuerzas del MAL, sin poder liberarnos de ellas, 
por lo que el mundo está CEGADO por Satanás, para que no 
encontremos nuestra LIBERACIÓN (2Corintios 4,4), pero la 
solución para nuestra LIBERACIÓN ES JESUCRISTO, y si 
escuchamos su dulce VOZ EN SU PALABRA, ella nos va a pro-
porcionar LA PAZ DE CRISTO y nos producirá esa PAZ, LAS 
OTRAS ENDORFINAS POSITIVAS, REGENERADORAS 
Y CURATIVAS, pues esa clase de endorfinas, solo se generan con 
una PAZ INTERIOR, y esa solo la da nuestro Señor Jesucristo, y 
no la medicina y la química, por lo que Jesús nos dice: «VENID 
A MÍ TODOS AQUELLOS QUE ESTÉIS TRABAJADOS 
Y CARGADOS, Y YO OS HARÉ DESCANSAR» (Mateo 
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11,28). «Y SI EL HIJO OS LIBERTARE, SERÉIS VERDADE-
RAMENTE LIBRES» (Juan 8,36). Y pasa a ser Jesús mi Señor, 
mi dueño, porque me COMPRÓ con su Sangre (1Corintios 
6,20), y no tendré otro Señor que me domine MENTALMEN-
TE, sino que será la Palabra y la VOZ DE DIOS, que su Espíritu 
Santo me hablará, para llevarme a toda la Verdad (Juan 16,13-14). 
Y SE HABRÁ TERMINADO EL PODER QUE EJERCÍA 
AQUEL QUE ESTABA DETRÁS DE MI MENTE. Y somos 
muchos los que podemos demostrar, y podemos justificar con 
nuestro testimonio, QUE NUESTRO MEJOR PSICÓLOGO, 
NUESTRO PSIQUIATRA Y SALVADOR ES JESUCRISTO, 
y no los hombres ni sus iglesias, ni su psiquiatría, sino aquel que en 
la Cruz venció a quien nos tenía encarcelados Y ATRAPADOS.
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La verdad de 
los Reyes Magos

HAY UNA FIESTA TODOS LOS AÑOS EN LA QUE 
TAMBIÉN SUELEN CELEBRAR y le llaman fiesta de 
«REYES MAGOS», pero el mundo Ignora y no saben la mayoría 
la verdad de esa denominada fiesta de REYES MAGOS, y es lo 
que os quiero compartir, para que todos vosotros sepáis toda la 
VERDAD y cómo está escrita.

Lo primero, que estos personajes no eran «REYES», sino que 
eran unos «SABIOS, MAGOS ASTRÓNOMOS», y ellos do-
minaban el arte y la ciencia de la ASTRONOMÍA, pero no la 
del conocimiento del ZODÍACO, sino del conocimiento de los 
astros y de las denominadas estrellas, y por medio de la conjun-
ción astrológica de los PLANETAS, y sus constelaciones como 
galaxias —pues Dios los puso como señales en el firmamento, 
tanto galaxias como constelaciones y planetas— (Génesis 1,14), 
ellos sabían del NACIMIENTO DE UN GRAN REY, pero este 
rey era especial, y ellos sabían que era EL REY DE LOS JUDÍOS, 
del llamado pueblo de Dios, el mismo pueblo que a su REY 
JESÚS RECHAZÓ (Juan 1,10-12).
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Ellos vinieron al rey HERODES porque decían que vinieron 
siguiendo SU ESTRELLA EN EL LEJANO ORIENTE. SIN 
EMBARGO, DE ORIENTE HASTA JERUSALÉN TARDA-
RON MESES. Esa llamada estrella son muchos los ASTRÓ-
NOMOS, y los astrofísicos, así como los científicos, los que han 
estado calculado para saber SI FUE EL COMETA HALLEY o 
una conjunción de SIRIO con algún otro planeta o qué posible 
EVENTO sucedió en aquellos días para que estos personajes SI-
GUIERAN A UNA ESTRELLA. ¿Pero de verdad pensáis que 
alguien puede seguir al paso de caballos y camellos el recorrido de 
una estrella? ¿Y por qué esa DENOMINADA ESTRELLA los 
llevó primero a HERODES, si después de la visita al Rey apareció 
de nuevo y los llevó y se posó encima de la casa donde se encontra-
ba el niño? (Mateo 2,9-11). Porque Jesús ya no se encontraba en 
el PESEBRE, pues tenía MESES EL NIÑO, y es por lo que el rey 
Herodes quería calcular y saber la edad que tendría ese NUEVO 
REY DE LOS JUDÍOS; es por lo que el rey Herodes INDAGÓ 
sobre ellos y preguntó de cuándo fue que comenzaron a VER a 
esa denominada «ESTRELLA» del llamado firmamento, la cual 
no podría viajar desde ORIENTE A JERUSALÉN, Y A BELÉN, 
DONDE ESTABA EL NIÑO, Y POSARSE ENCIMA DE 
UNA CASA, PORQUE NO TIENE SENTIDO, ¿VERDAD? 
Así como ningún suceso ASTRONÓMICO ni de ninguna 
estrella que pueda durar tantos meses en el firmamento ni el 
poder viajar al PASO DE LOS CAMELLOS O CABALLOS. 
Pero ¿sabéis por qué y cuál es la razón? Pues porque NO ERA 
UNA ESTRELLA, SINO QUE ERA UN EMISARIO DE 
SATANÁS, UNA ESFERA DE LUZ, Y TENÍA INTELIGEN-
CIA PROPIA, pues sabía a dónde tenía que ir, y quería que el rey 
Herodes supiera y se enterara del nacimiento DEL NIÑO JESÚS, 
REY DE LOS JUDÍOS, PARA MATARLO, INSPIRANDO 
A HERODES PARA ELLO. Es por lo que un ángel les dice a 
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los SABIOS MAGOS que no vuelvan a darle la noticia al rey 
HERODES dónde se encontraba el niño (Mateo 2,1-12). Hoy 
en día, así como a lo largo de toda la historia, siempre ha habido, 
las hay y las habrá, personas que han visto AVISTAMIENTOS 
DE ESAS LLAMADAS ESFERAS DE LUZ, pero en estos 
tiempos se las LLAMA CONTACTOS CON LOS EXTRA-
TERRESTRES, y a quienes las ven se los llama «LOS CON-
TACTADOS», pero ¿CONTACTADOS DE QUIÉN? Pues 
ellos ignoran y no saben que son los ÁNGELES DE SATANÁS 
y sus emisarios, y son SERES DE LUZ, y tienen el dominio de 
la ENERGÍA SOBRE LA MATERIA, Y SON LAS LLAMA-
DAS HUESTES CELESTIALES DE MALDAD (Efesios 6,12). 
Como es lógico, Dios dispone también de sus ángeles, pero estos 
no interfieren en la Voluntad de Dios, ni mucho menos nos 
engañan a los humanos, sino más bien nos cuidan, guardan y nos 
protegen (Salmo 91), pero ellos, los ángeles de Satanás, pueden 
APARECER como manifestaciones de SERES DE LUZ, pues 
se disfrazan como ángeles de luz (2Corintios 11,14), así como 
cuando ellos aparecen, y nos hacen creer y dicen ser MANIFES-
TACIONES DE LA VIRGEN MARÍA, haciéndose pasar por 
MARÍA, para el engaño a la adoración de LA REINA DEL 
CIELO, algo que ya en el pasado DIOS LO PROHIBIÓ Y ERA 
UNA ADORACIÓN A DIOSES AJENOS (Jeremías 7,17-
18.44,17-18.25), pues venían solo para confundir, pero la histo-
ria se repite, antes con nombres como INANNA, diosa Reina 
del Cielo de los sumerios; ASERA, ASTARTÉ era el nombre 
de la principal deidad femenina venerada en el antiguo Canaán, 
Fenicia y Siria. Los fenicios la llamaban ASTARTÉ, y los asirios 
la adoraban como la diosa ISTAR y los filisteos tenían un templo 
de ASERA (1Samuel 31,10), ASTARTÉ —Astarté era conside-
rada la diosa de los sidonios— (1Reyes 11,5). ISIS, diosa Egipcia 
considerada la esposa de Osiris; SEMIRAMIS, madre y esposa de 
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Ninrod, y cuyo hijo era llamado Tamuz, DIOS SOL PARA LOS 
EGIPCIOS, los turcos en Éfeso la tenían y adoraban en el templo 
como diosa a ARTEMISA, pero los romanos la denominaban y 
era DIANA, y hacían estatuillas de ella, y allí Pablo la lio y armó 
un GRAN ALBOROTO, porque se salían del CAMINO —
de Jesús— porque un platero hacía de plata templos y estatui-
llas para adorarla, y EL APÓSTOL PABLO declaraba por toda 
Asia que NO SON DIOSES LOS QUE SE HACEN CON 
LAS MANOS (Hechos 19,23-24.26), pero la historia se vuelve 
a repetir y ahora como MARÍA, ella es solo una mujer BIEN-
AVENTURADA por concebir de Dios para que Jesús venga a 
este mundo, pero NO para que sea denominada REINA DEL 
CIELO, estrella de la mañana, salud de los enfermos, ni mucho 
menos REFUGIO DE LOS PECADORES, porque el refugio 
del pecador solo es Jesucristo, y quien con su Sangre nos compró 
(1Corintios 6,20). Por lo que todos estos, los llamados contacta-
dos, dicen que son EXTRATERRESTRES. Así que de REYES 
MAGOS nada de nada, y nos han enseñado una mentira tras otra 
de tantas como de otras muchas MENTIRAS, porque Satanás 
es padre de la mentira, y es desde la fundación del mundo, y no 
quiere que se sepa la verdad, Y CIEGA EL ENTENDIMIENTO 
para que no puedan conocer la LUZ del Evangelio de la Gloria 
de Cristo (2Corintios 4,4), pero para eso está y nos envió Jesu-
cristo su ESPÍRITU SANTO, para poder llevarnos a TODA LA 
VERDAD (Juan 16,13-14; 1Juan 2,27).
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¿De qué fruto 
comieron?

Antes de proclamar y decir lo primero que a uno le venga a la 
cabeza, tenemos la Palabra de Dios para escudriñar, y lo primero 
que tenemos que hacer es ORAR y pedirle a Dios la revelación 
y que el Espíritu Santo nos haga comprender y entender las es-
crituras PARA ESCUDRIÑARLAS BIEN Y VER SI ESTAS 
COSAS SON ASÍ. Dios creó en el huerto árboles NATURALES 
QUE HIZO NACER DE LA TIERRA, para que dieran de toda 
clase de fruto y poder comer, pero había otros DOS ÁRBOLES 
DISTINTOS A LOS QUE DIO LA TIERRA, y estos eran el 
ÁRBOL DE LA VIDA Y EL ÁRBOL DEL CONOCIMIEN-
TO DEL BIEN Y DEL MAL (Génesis 2,9). Dos árboles, sí, 
pero no de origen VEGETAL, Y VIO EVA que este árbol del 
Conocimiento era bueno, y codicioso, y agradable a los ojos, para 
clamar la SABIDURÍA, pero la Serpiente la ENGAÑÓ, Y EVA 
TOMÓ DE SU FRUTO Y COMIÓ, ¿PERO CUÁL FUE EL 
FRUTO DE ESE ÁRBOL, EL CUAL EVA COMIÓ? Y por 
el cual ofendieron a Dios, y cuando comieron de él se ABRIE-
RON SUS OJOS y se vieron DESNUDOS Y SE TAPARON 
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SUS PARTES GENITALES CON HOJAS (Génesis 3,6-13). Y 
Jehová dijo a la serpiente: «Pues por cuanto ESTO HICISTE 
MALDITA SERÁS», pero esta serpiente hablaba, tenía cono-
cimiento del bien y del mal, y estaba COMPLETAMENTE 
ERGUIDA SOBRE SUS PIES, ¿PERO QUÉ FUE EL ACTO 
QUE HIZO LA SERPIENTE COMO PARA DEJAR SU SI-
MIENTE Y PARA QUE DIOS LA MALDIGA, Y QUE DE 
AHORA EN ADELANTE SE ARRASTRARA? Y a la mujer, 
por HABER HECHO Y COMETIDO PECADO le dijo: «De 
ahora en adelante darás a luz tus hijos con dolores» (Génesis 3,14-
16). Y Jehová Dios dijo: «HE AQUÍ, AHORA SABEN COMO 
NOSOTROS Y TIENEN EL CONOCIMIENTO DEL BIEN 
Y DEL MAL, AHORA, PUES, QUE NO ALARGUEN SU 
MANO, Y TOME TAMBIÉN DEL ÁRBOL DE LA VIDA, Y 
COMA, Y VIVA PARA SIEMPRE» (Génesis 3,22). Así que el 
misterio del pecado de EVA NO FUE POR COMERSE UNA 
FRUTA, SINO QUE SU PECADO FUE «SEXUAL», AL 
TENER UNA RELACIÓN CON LA SERPIENTE, y Pablo 
nos revela algo muy interesante y nos da también la clave (2Corin-
tios 11,2-3). ¿POR QUÉ PABLO COMPARA A LA IGLESIA 
DE CORINTO CON EVA Y DICE QUE QUIERE PRESEN-
TAR A LA IGLESIA COMO A UNA VIRGEN PURA PARA 
SU ESPOSO? ¿ENTONCES EVA NO FUE PURA, SINO LE 
FUE INFIEL A ADÁN, PUES TUVO EL PROCEDER DE LA 
MUJER ADÚLTERA E IMPURA? La palabra de Dios nos dice 
el proceder de la mujer ADÚLTERA E IMPURA, y nos dice así 
«COME Y LIMPIA SU BOCA». Y DICE: «NO HE HECHO 
MALDAD» (Proverbios 30,20). Así que el ACTO SEXUAL ES 
COMPARADO A COMER Y EVA COMIÓ DEL FRUTO 
CON LA SERPIENTE Y DIO A COMER, ES DECIR, A 
PARTICIPAR A ADÁN. «Como el manzano en los árboles sil-
vestres, así es MI AMANTE, ENTRE LOS JÓVENES, bajo la 
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sombra del deseado, me senté y su FRUTO FUE DULCE A MI 
PALADAR» (Cantar de los Cantares 2,3). Así que se compara 
el ACTO SEXUAL CON COMER EL FRUTO DE LA 
CARNE, Y EL FRUTO DE LA CARNE ES ADULTERIO Y 
FORNICACIÓN (Gálatas 5,19). «Y PONDRÉ ENEMISTAD 
ENTRE TI Y LA MUJER, Y ENTRE TU SIMIENTE Y LA 
SIMIENTE DE ELLA» (Génesis 3,15). ¿Dónde se encuentra en 
la Biblia la Genealogía y el padre de Caín o la de Adán, de que 
Caín fuera de su Genealogía, o sea, descendiente de ADÁN. Por 
favor, si lo encuentran, díganmelo.
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El amor la 
nueva ley de Dios

Toda la Ley de Dios se resume en AMARÁS. A la pregunta 
que le hicieron los fariseos: «¿Cuál es el gran mandamiento en 
la Ley?», Jesús les dijo: «AMARÁS AL SEÑOR TU DIOS 
CON TODO TU CORAZÓN Y CON TODA TU ALMA, 
Y CON TODA TU MENTE». Ese es el primero y GRAN 
MANDAMIENTO, y el segundo es semejante: «AMARÁS A 
TU PRÓJIMO COMO A TI MISMO». Y de estos dos man-
damientos depende TODA LA LEY y los Profetas, «EN EL 
AMARÁS» (Mateo 22,36-40). Pero todavía Jesús nos dijo y 
nos dio UN MANDAMIENTO NUEVO, «QUE OS AMÉIS 
LOS UNOS A LOS OTROS COMO YO TAMBIÉN OS HE 
AMADO, Y EN ESTO CONOCERÁN TODOS QUE SOIS 
MIS DISCÍPULOS (es decir, mis seguidores), SI TUVIERAIS 
AMOR LOS UNOS CON LOS OTROS (Juan 13,34-35), pero 
¿dónde se encuentran los verdaderos seguidores de Jesucristo, 
los cuales se AMAN COMO HERMANOS? ¿En las iglesias? 
¡NO!, porque allí solo se aman a ellos mismos, a los que son de 
su etiqueta de hombres, pues todos entraron por las FALSAS 



336

PUERTAS GRANDES, las cuales te ofrecen las religiones con 
sus doctrinas de hombres, pero NO ENTRARON NI CONO-
CIERON LA VERDADERA Y ESTRECHA PUERTA, POR 
EL CRISTO VIVO, PERSONAL Y CELESTIAL, PORQUE 
POR ESA PUERTA SON POCOS LOS QUE ENTRAN 
(Mateo 7,13-14), para AMAR a Dios sobre todas las cosas hace 
falta CONOCERLO y solo lo conocemos en el hijo, el cual nos 
lo da a conocer EL ESPÍRITU SANTO, así como lo conocieron 
los discípulos, los seguidores de Jesús, pero solo lo conocieron 
cuando FUERON LLENOS del Espíritu Santo. Antes conocían 
al Cristo de la carne, al histórico, pero solo cuando conocemos 
a Jesús conocemos al Padre Y CONOCEMOS QUE DIOS ES 
AMOR (Juan 17,3; 1Juan 4,7-8). Y, cuando lo hemos conocido 
es cuando podemos comenzar a AMARLO, Y NOSOTROS LO 
HEMOS CONOCIDO, nos dice en la carta 1Juan, Y CREÍDO 
EL AMOR QUE DIOS TIENE PARA NOSOTROS. DIOS 
ES AMOR, así que el que no ha conocido ni aceptado el ver-
dadero AMOR DE DIOS EN SU HIJO JESUCRISTO NO 
PUEDE TENER EL AMOR PARA DAR Y COMPARTIR. 
Pero primero nos amó él a nosotros, para que nosotros pudiéra-
mos amarlo (1Juan 4,16-19). Así es como da comienzo en la vida 
del Cristiano la nueva LEY DEL AMOR. Antes de conocer a Je-
sucristo y tener ese encuentro personal ESPIRITUAL CON ÉL, 
en nuestro mundo y en nuestras vidas no existía ni conocíamos el 
AMOR, solo conocíamos el QUERER EGOÍSTA, EL VACÍO 
Y LA SOLEDAD QUE REINABAN EN NUESTRO INTE-
RIOR y, aunque asistiéramos a una iglesia y dijéramos: «Señor, 
Señor», pero NO LO CONOCEMOS (Mateo 7,22-23), por 
no tener la relación íntima y personal con él, y nos lo tiene que 
dar a conocer SOLO EL ESPÍRITU SANTO (Romanos 8,14-
16). Satanás nos engañará para darnos falsos Cristos, y como 
humanos lo confundiremos con el AMOR. Si nosotros, LOS 
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HUMANOS, como vasijas vivas no teníamos ni conocíamos ese 
AMOR DIVINO, éramos vasijas VACÍAS y no podíamos dar ni 
compartir lo que NO teníamos NI ESTABA EN NOSOTROS, 
NI MUCHO MENOS AMAR A DIOS SOBRE TODAS LAS 
COSAS. Pues ¿cómo voy a AMAR A QUIEN NO HE CONO-
CIDO? ¿Y qué Amor le daré a mi prójimo si no lo tengo? Pero 
si he conocido y tengo EL GRAN AMOR, EL CUAL LLENA 
MI VIDA, lo compartiré y lo llevaré a los demás, porque ahora sí 
que tengo y he conocido algo auténtico y de verdad que merece 
la pena DARLO A LOS DEMÁS y vivir por ello, pues deseo 
para ellos que tengan lo mismo que tengo yo, y eso es AMAR 
A MI PRÓJIMO COMO A MÍ MISMO, así que los llevaré al 
AMOR, al que he conocido en Jesús, mi Señor, y les daré y les 
compartiré de lo que YO HE RECIBIDO DEL AMOR DE 
DIOS, pero no los llevaré a una etiqueta para que pertenezcan a 
los hombres. Y Jesús nos dio un NUEVO MANDAMIENTO, 
«QUE OS AMÉIS LOS UNOS A LOS OTROS, para que en 
mí seáis UNO, porque en eso conocerán que sois mis Discípulos, 
mis seguidores, EN EL AMOR», pero no por asistir al culto, al 
ritual de una religión, seremos UNO y para que el mundo crea 
que tú me enviaste, Padre (Juan 13,35.17,21).

Satanás CIEGA EL ENTENDIMIENTO para que no des-
cubran la verdadera LUZ del Evangelio (2Corintios 4,4) ni de 
este nuevo mandamiento de Jesús de AMARNOS, para que el 
mundo «NO PUEDA VER» LAS NUEVAS CRIATURAS 
NACIDAS EN CRISTO JESÚS (2Corintios 5,17) Y PARA 
QUE EL CRISTIANISMO SEA PARA EL MUNDO, EN 
VEZ DE UN EJEMPLO DE AMOR ENTRE LOS SEGUIDO-
RES DE JESÚS, UN ESPECTÁCULO DE FANÁTICOS RE-
LIGIOSOS Y DE FALSOS FARISEOS, QUE ESTÁN TODOS 
DIVIDIDOS Y EN DONDE ESTÁ AUSENTE EL AMOR DE 
DIOS. Así el mundo, en vez de recibir el AMOR DE DIOS, solo 
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recibirá versículos, IGLESIAS, CULTOS Y LETRA, y verdade-
ras palizas con el nombre de Jesucristo, pero NO DEL AMOR, 
lo cual no lleva Vida NI LIBERTAD, sino muerte. AMAR A 
DIOS SOBRE TODAS LAS NO SIGNIFICA poner primero 
TU IGLESIA, tu templo, tu doctrina, tu sabiduría mundana, tus 
estudios TEOLÓGICOS, tu seminario, tu familia, tus amigos, tu 
esposa o tu esposo, tus hijos, SINO PONER PRIMERO EN TU 
CORAZÓN A DIOS COMO TU SEÑOR Y SALVADOR, y 
todo lo demás vendrá como añadidura. Diles a los que dicen ser 
Cristianos que tú no tienes IGLESIA, QUE TÚ NO CREES EN 
LOS HOMBRES, QUE TU ÚNICO PASTOR ES JESUCRIS-
TO Y QUE TU DIOS NO ES RELIGIÓN NI CEREMONIA 
NI RITUAL, SINO SOLO ES EL AMOR, y verás donde están 
los que cumplen el mandamiento de Jesús de amaos los unos a los 
otros y de que SEAMOS SOLO UNO EN CRISTO. ¿DÓNDE 
ESTARÁN LOS HERMANOS EN CRISTO?
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El amor y la muerte

¿Sabes qué pasa cuando se ABRAZAN EL AMOR Y LA 
MUERTE?

¿Se muere el AMOR o se enamora la muerte?
Lo que podría suceder es que la muerte muriera enamorada, y 

el AMOR MURIERA HASTA LA MUERTE.
Es por lo que JESÚS me enamoró, estando yo en mi muerte.
Y es mi deseo que todos los muertos SE ENAMOREN para 

que salgan de la muerte.
El mundo nos enamoró, pero nos llevó a más muerte, porque 

ese amor no llena, como el AMOR DE DIOS, que en Jesús nos 
AMÓ HASTA LA MUERTE.
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Para poder 
cruzar el velo

Antiguamente los SACERDOTES en el templo, para poder 
ENTRAR y tener acceso al LUGAR SANTÍSIMO, donde 
estaba y se encontraba la misma presencia de Dios, tenían que 
estar purificados, LAVADOS, en el lavatorio. Y, una vez que se 
encontraban en el lugar santo, allí, a la misma puerta de entrada 
al LUGAR SANTÍSIMO, antes de poder CRUZAR EL VELO 
que dividía el lugar santo del lugar santísimo, estaba el pequeño 
ALTAR DE INCIENSO (Éxodo 30,1-6.9), y una vez que el Sa-
cerdote ponía el INCIENSO, cruzaba la puerta de ENTRADA 
DEL VELO, AL LUGAR SANTÍSIMO, A LA PRESENCIA 
DE DIOS. Pues bien, eso era en el primer PACTO, siendo una 
figura y sombra de lo que tenía que venir (Hebreos 8,5), pero 
ahora en CRISTO TODOS SOMOS REYES Y SACERDO-
TES PARA SU PADRE (Apocalipsis 1,6; Hebreos 9,1.8-9), y 
hemos sido LAVADOS por Jesús, así que todos tenemos acceso 
al mismo LUGAR SANTÍSIMO, por haber sido SANTIFICA-
DOS (1Corintios 6,11). Y, como ahora somos nosotros el VER-
DADERO TEMPLO DEL DIOS VIVO, y es donde habita y 
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está DIOS (Hechos 17,24-28), es en nuestro interior donde está 
y se encuentra el LUGAR SANTÍSIMO, y teniendo ya LIBER-
TAD PARA ENTRAR AL LUGAR SANTÍSIMO POR LA 
SANGRE DE JESUCRISTO, POR EL CAMINO «NUEVO Y 
VIVO» QUE ÉL NOS ABRIÓ A TRAVÉS DEL VELO, ESTO 
ES DE SU CARNE, QUE SE PARTIÓ POR NOSOTROS 
PARA QUE TUVIÉRAMOS ACCESO (Hebreos 10,19-20). 
Podemos entrar a la misma presencia de Dios, y TENER ESA 
RELACIÓN ÍNTIMA Y PERSONAL CON DIOS AMOR Y 
PODER GOZARNOS EN SU PRESENCIA. Si una persona 
no ha sido SANTIFICADA Y LAVADA, por Jesucristo, y 
porque no la han llevado a la verdadera PUERTA, es decir, a 
CRISTO, porque le han dado y enseñado un FALSO CRISTO, 
no ha nacido en él y, por lo tanto, no podrá tener acceso ni entrar 
al LUGAR SANTÍSIMO POR NO ESTAR SANTIFICADO, 
para poder ser un sacerdote para su Padre (Apocalipsis 1,5-6). 
Pero observad que los sacerdotes, antes de cruzar EL VELO, 
tenían que en el altar OFRECER EL INCIENSO. Y ¿QUÉ ERA 
Y SIGNIFICABA EL INCIENSO? Una figura y sombra de lo 
Espiritual, pero no se ponían a dar saltos ni danzar ni cantaban ni 
hacían palmas ni TOCABAN INSTRUMENTOS MUSICA-
LES, SINO QUE OFRECÍAN EL INCIENSO Y EL INCIEN-
SO ES, SON Y SIGNIFICAN NUESTRAS ORACIONES. 
Por lo que al estar a punto de poder ENTRAR a su presencia, 
A TRAVÉS DEL VELO, que representa a JESUCRISTO, LE 
ORAMOS y le damos gracias por todo lo que Jesús hizo por no-
sotros, y a Dios le gusta y le agrada que nuestras ORACIONES 
lleguen a él, porque nuestras ORACIONES en el ESPÍRITU 
suben como olor fragante de INCIENSO, y así tenemos el acceso 
para CRUZAR EL VELO, LA PUERTA, Y ENTRAR A LA 
MISMA PRESENCIA DE DIOS, a nuestro interior, donde está 
y HABITA DIOS, pero Satanás, que se conoce la BIBLIA, y es 
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mucho más inteligente, astuto y sutil que todos nosotros, NOS 
DA PRIMERO FALSOS CRISTOS, Y DESPUÉS NOS FAL-
SIFICA LA ENTRADA AL LUGAR SANTÍSIMO, Y NOS 
PONE MÚSICAS, DANZAS Y ALABANZAS PARA QUE 
TENGAMOS LOS FALSOS ENCUENTROS CON FALSOS 
ESPÍRITUS, HACIÉNDONOS CREER QUE ENTRA-
MOS AL LUGAR SANTÍSIMO Y QUE HEMOS TENIDO 
NUESTRA RELACIÓN ÍNTIMA CON DIOS, CON 
JESÚS, pero eso no es así, por lo que en aquel día, aunque digan: 
«Señor, Señor, que en tu nombre predicamos», Jesús les dirá: 
«NO OS CONOZCO, porque jamás tuve una relación íntima 
con vosotros. ESO ES CONOCER A DIOS, ni estuvisteis bajo 
LA UNCIÓN de mi Espíritu Santo ni cruzasteis LA PUERTA, 
EL VELO A TRAVÉS DE MÍ» (Mateo 7,13-14.22-23). Pero si 
abres tu corazón, como yo siempre estoy a la puerta, ENTRARÉ 
Y CENARÉ CONTIGO, y digo cenaré, porque, mientras no me 
habéis conocido, estáis en vuestra noche, en vuestra OSCURI-
DAD (Apocalipsis 3,20), pero no os preocupéis porque yo soy 
LA LUZ, y cuando entre en vuestras Vidas, comenzaréis a brillar, 
porque seréis la LUZ DEL MUNDO, y que vuestra Luz alumbre, 
para que ME VEAN A MÍ EN VOSOTROS. Y SERÁ EN-
TONCES, CUANDO HABRÉIS CRUZADO EL VELO, A 
TRAVÉS DE MÍ, PARA TENER ESA RELACIÓN ÍNTIMA 
Y PERSONAL CONMIGO EN EL LUGAR SANTÍSIMO.
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Recordando solo 
lo que nos dice Jesús

Jesús nos dice: «YO SOY LA PUERTA», pero nos dice también 
que es ESTRECHA y angosto el camino, y que SON POCOS 
los que por ella entran (Juan 10,9; Mateo 7,13-14), porque por 
las puertas de la Iglesia de los hombres entran muchos, pero Jesús 
no los conoce, aunque digan: «Señor, Señor, en tu nombre pre-
dicamos» (Mateo 7,22-23). Y esa PUERTA, la cual es Jesús, es 
DIOS MISMO QUIEN NOS LA PONE ABIERTA, por eso 
nadie puede cerrar, porque no es una puerta, la cual nos pusie-
ron los hombres, SINO DIOS MISMO NOS LA PUSO (Apo-
calipsis 3,8). Jesús mismo usará por medio de su Espíritu Santo 
a esos hombres, SOLO SEGUIDORES DE JESÚS, los cuales 
propaguen y prediquen solo de LA PUERTA, y te lleven a él, a 
Jesús, pero no de iglesias, y será Jesús quien los envíe a predicar, 
dándoles un PODER para que sean solo los que anuncien a Jesús 
siendo sus testigos (Romanos 10,14-15; Hechos 1,8). Porque 
para PREDICAR DE JESÚS tiene uno que ser su seguidor, y 
haberlo dejado todo, y eso quiere decir que no tiene que TENER 
«APEGOS» NI DEPENDENCIA DE NADIE NI DE NADA, 
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SINO SOLO DE SU SEÑOR, DIOS Y SALVADOR, QUIEN 
LE DIJO: «VEN Y SÍGUEME» (Lucas 9,60.14,26-33). Y, 
aunque veamos que el llamado cristianismo es muy amplio y que 
es de muchos, eso NO ES CRISTIANISMO, porque ya Satanás 
se habrá encargado de crear los FALSOS CRISTOS, FALSOS 
GUÍAS CIEGOS, Y CEGAR EL ENTENDIMIENTO, para 
que no descubran la Luz de su Evangelio ni de su Gloria (2Co-
rintios 4,4). Ese es el motivo de que sean solo UNOS POCOS, 
mientras que el aceptarlo como Señor, Dios y salvador pueden 
ser MUCHOS, porque todo aquel que con un acto sincero 
y de corazón lo acepte en su vida y lo declare, SERÁ SALVO 
(Romanos 10,8-10). Pero una cosa es ser SALVO y otra cosa es 
ser UN EMBAJADOR DEL REINO DE LOS CIELOS, y de-
cirles al mundo entero RECONCILIAOS CON DIOS (2Corin-
tios 5,20). Porque la Palabra nos dice que serán MUCHOS LO 
LLAMADOS Y POCOS LOS ESCOGIDOS (Mateo 22,14). Y, 
como nos dijo el mismo Jesús: «A LA VERDAD LA MIES ES 
MUCHA, MAS LOS OBREROS POCOS. ROGAD, PUES, 
AL SEÑOR DE LA MIES, QUE ENVÍE OBREROS A SUS 
MIES» (Mateo 9,37-38). Cuando uno se pone ante Jesús, QUE-
BRANTADO Y HUMILLADO, porque se siente pecador, 
nos dice su Palabra que un corazón quebrantado y humillado 
el Señor NO LO DESPRECIA (Salmos 51,17), porque al estar 
siempre Jesús a la PUERTA DE NUESTRO CORAZÓN, espe-
rando que le dejemos entrar, si le invitamos, es JESÚS QUIEN 
ENTRA A NUESTRA NOCHE OSCURA Y NOS ALI-
MENTA (Apocalipsis 2,20). Y es Jesús mismo quien nos dice que 
vayamos a él todos aquellos que nos encontramos CARGADOS 
Y TRABAJADOS, y él nos hará descansar (Mateo 11,28-30). 
Así que ahora en una nueva Vida con Jesús, sí que podrás decir: 
«TODO LO PUEDO EN CRISTO, QUE ME FORTALECE» 
(Filipenses 4,13). Porque ya no soy yo quien vivo, sino que es 
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CRISTO QUIEN VIVE EN MÍ, y lo que ahora vivo en la carne 
LO VIVO EN LA FE DEL HIJO DE DIOS, EL CUAL ME 
AMÓ Y SE ENTREGÓ ASÍ MISMO POR MÍ (Gálatas 2,20). 
Por lo tanto, no seré seguidor ni me haré muletas de los hombres 
donde apoyarme, sino que JESÚS SERÁ MI GRAN APOYO, y 
pondré mis ojos solo en Jesús (Hebreos 12,1-2), y cuando vea a 
Cristo en un hermano, LO AMARÉ Y SERÉ UNO CON ÉL, 
pero no con las doctrinas de las iglesias de los hombres, porque 
DIOS ES AMOR, Y NO CULTO, CEREMONIA, RITUAL 
NI RELIGIÓN. Sé que por comentar esto me ABORRECE-
RÁN, pero esto solo es la Palabra de lo que dice Dios, yo solo la 
comparto. Por lo tanto, ¿POR QUÉ OS METÉIS CONMIGO 
Y ME ABORRECÉIS? Escudriñadla para ver si es así O NO lo 
que os he compartido, y si no está escrito, entonces es que no se 
me ha revelado (Isaías 8,20). Porque a mí no me han enseñado 
los hombres (1Juan 2,27). Todo lo que el mundo me enseñó es 
muerte, sufrimiento y dolor, pero solo en CRISTO HE CONO-
CIDO LA VIDA.
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Gracias, padre, 
por tu amor

Te agradezco, Padre, en el nombre de tu amado hijo Jesucristo, 
que enviaras a este mundo a Jesús, tu hijo, por Amor a nosotros 
para Salvarnos de nuestros pecados (Juan 3,16), y que lo man-
daras como un mortal humano y le pusieras el ROPAJE DE LA 
CARNE, TERRENAL NUESTRA, a fin de que pudiera expe-
rimentar con nosotros las cosas que nos pasan, y así poder con 
su CONDUCTA Y EJEMPLO SER UN MODELO PARA 
NUESTRAS VIDAS (Filipenses 2,5-7). Lo entregaste sin 
medida, y fue FIEL HASTA LA MUERTE, y muerte en la Cruz 
es por lo que la Cruz para TU HIJO JESÚS FUE SU VICTO-
RIA PARA VENCER AL PECADO, y a quien tenía el dominio 
de la muerte, a Satanás, aunque los hay y que hablan de ti, que 
dicen que fue tu fracaso. NO, NO FUE UN FRACASO, sino 
una victoria por «AMOR» a toda la humanidad. Jesús, tu hijo 
amado, cumplió lo que le mandaste, y llevó a cabo su destino, 
y dijo en su agonía en aquel madero: «ELI, ELI, ¿LAMA SA-
BATANI?»,31 porque como el pecado nos aleja de Dios, y nos 
31  ‘Dios mío, Dios mío, ¿por qué me has desamparado?’.
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produce muerte (Romanos 3,23.6,23), Jesús, al estar en aquella 
Cruz cargando sobre sí mismo, CON TODOS LOS PECADOS 
DE LA HUMANIDAD, sintió la muerte y la separación del 
Padre. Y, ANTES DE EXPIRAR, DIJO: «CONSUMADO ES, 
TODO ESTÁ HECHO» (Juan 19,30).

Y ahora nosotros, al observar su ejemplo, como CONCIEN-
CIA DE QUE NO CEJÓ, que no abandonó y siguió adelante 
hasta llegar y lograr su VICTORIA, nos enseña, nos anima, y me 
infunde FE en que YO EN ÉL, EN CRISTO, puedo obtener 
las VICTORIAS. Me inspira la confianza en saber que TODO 
LO PUEDO EN CRISTO, QUE ME FORTALECE, y puedo 
estar y conseguirlo si camino CERCA DE TU AMADO HIJO 
JESUCRISTO (Filipenses 4,13), y si sigo sus pasos, solo mirán-
dolo a ÉL, no me hundiré en las aguas removidas de este mundo. 
Gracias por tu amado hijo, que fue el FARO DE LUZ, el cual 
me alumbró en mi noche oscura, y fue su Luz BRILLANTE Y 
DIVINA DE AMOR la que me llevó a sus brazos, y te conocí 
también a ti como Padre, al verte en ÉL. Ahora ya sé y he compren-
dido que su cálido resplandor, y calor de su AMOR, ME ESTÁ 
REVELANDO DE TI, Y SÉ QUE ERES «DIOS AMOR», Y 
YO, PADRE, ME DELEITO EN TI, EN TU AMOR. Es tanta 
la alegría y el gozo que tengo al haberte conocido, y el saber que 
puedo LLENARME DE TI, al poder entrar AL LUGAR SAN-
TÍSIMO, a tu misma presencia, que te agradezco, Padre, el que 
hayas mandado a tu hijo Jesús, y me lo hayas REVELADO por 
medio de tu Espíritu Santo, el cual le dio testimonio a mi Espí-
ritu de que yo ERA TU HIJO (Romanos 8:14-15-16), así que 
ahora puedo decirte ABBA PADRE Y MUCHAS GRACIAS, 
pues nunca conocí ni supe de tu existencia ni conocía tu gran e 
inmenso AMOR hasta el día en que tu hijo Jesús A MÍ ME EN-
CONTRÓ, ME AMÓ Y ME ABRAZÓ.
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